La historia y los personajes y eventos son ficticios y no se basan en eventos reales.

Un toque de

Inmortalidad 1

Los viajes

JEAN de METZ

Para alo

Impressum

Jean de Metz, Holzgasse 4

D-86978 Hohenfurch

E-mail   xxl2010@live.de

Tel 0152-52717792

Copyright © 2018 Jean de Metz

Todos los derechos reservados

Contenido

Un destino amargo

Estudiante de biología

Poca esperanza de un viaje

Lágrimas de terror

Finalmente un viaje

Con Mikhail contigo y tú

George sabe

Tienes que aprender todo

Antares el afortunado

El estilo de vida estadounidense

En el camino del destino

Ajedrez y Matt

Premoniciones malvadas

Un destino de caballo

Largo buscado - finalmente encontrado

Eufemismo alemán

Otro destino del caballo

Sesión de fotos de una vez

Uno se encuentra a sí mismo y 8 medicamentos semestrales

Auerbach estate

Una fiesta con consecuencias

Cómo se parecen las imágenes

Encuentros

Sueño de Fairbanks

Lo que mueve a los fanáticos

Un destino amargo

La dirección del remitente un gran cofre de mar: Múnich Nympfenburg, Nederlinger carretera, todavía produce una agradable sensación de hospitalidad bávara en ella, aunque algo de los recuerdos nativos se desvaneció, pero agradablemente perturbadora.

Todo queda en el delirio clasificador de Frederik. Etapas agonizantes y lentas para la decisión: a favor o en contra, tirar o guardar. Una miríada de cosas de su vida pasada, relaciones, antecedentes amistosos. Los recuerdos surgen en su mente, que están conectados con los viajes de la nave a muchos países del mundo. Océanos, Luxusdampfer, estados de ánimo exóticos y él como médico de un barco en el camino.

La pequeña balalaika lo hace soñar.

Tenía solo 18 años y se llamaba Elena, Elena Juredka Steinacker, una alemana del Volga. En el crucero, ella era miembro de la tripulación rusa. Colega ruso dr. Jasmirkov, un bielorruso que hablaba alemán con fluidez, fue responsable de toda la ocupación rusa de 250 personas. El Dr. Jasmirkov le preguntó al Dr. Frederik, el médico del barco alemán, para examinar a Elena, porque no tenía una máquina de rayos X en su consultorio. El hospital para los 900 pasajeros alemanes e ingleses, sin embargo, estaba completamente equipado, y así le vino de la tripulación.

Elena tenía dolor severo en el abdomen y todo indicaba una apendicitis aguda. La radiografía confirmó esta suposición. El Dr. Jasmirkow, se concentraron por las regulaciones rusas, insistió en ir a Elena en el próximo puerto de la junta, y volar en avión a Moscú, ya que no se le permitió salir en un hospital en el oeste solo. Frederik volvió a sentir la impotencia de la máquina de poder soviético riguroso que ni los hechos ni toma en consideración los riesgos, no ve la gente que sufre, sólo puede ejercer la dialéctica fría. El Dr. Jasmirkow: sumisión impotente, unión sin palabras en lo inmutable.

El Capitán Jürgen Engelhardt canta su barba. —No podemos permanecer en el puerto durante tres días para esperar a que los enfermos sean transportados. —¿No hay otra manera, aquí abordo con mucha facilidad? Frederik, ¿estás operando la chica, eres un cirujano?

—Si Oleg me ayuda y podemos encontrar un anestesiólogo, lo haré —había sido la breve respuesta de Frederik.

El Dr. Oleg Jasmirkov captó lo que dijo, como el salvavidas de un hombre que se ahoga. Por supuesto, él puede ayudar y su colega, el dr. Iridna se hace cargo de la anestesia.

El Capitán Engelhardt tuvo el “OK —por un pequeño retraso en el cronograma en su compañía naviera trajo …

… en el Océano Índico, entre la India y las Islas Andamán. El clima estaba bien, el barco estaba tan tranquilo como si estuviera en un dique seco. A bordo había dado la vuelta como un reguero de pólvora y no había otro tema con los pasajeros.

La operación fue exitosa sin incidentes.

Sin embargo, el encuentro con Elena tuvo consecuencias duraderas para Frederik. Su belleza hechizante: sonrisa mística, cabello negro y un toque de porcelana con ojos negros verdosos que podrían encantar y brillar …

Sus pensamientos fueron involuntarios con su paciente, que fue llevado al hospital ruso después de la operación.

El Dr. Jasmirkov dio las gracias a Frederik Elena y se lo ofreció cada vez que tenía ganas de ir al comedor de los oficiales rusos.

Lo hizo muy especial ya que la comida que había más a su gusto, pero inconscientemente, para estar más cerca del estilo de Rusia, la alegría elemental de la vida, que podían expresar con su música inimitable.

Resultó que una noche Frederik conoció a Elena en el camino.

Había mirado alrededor constantemente, y cuando se le preguntó por qué estaba tan ansioso Elena tenía solamente dice: —Debemos tener ningún contacto con usted. —Es muy triste que ella le había mirado en este había puesto sus manos en sus mejillas, que con mucha suavidad. Se besó y luego se fue rápidamente cuando escuchó que alguien venía.

Era Jalenkovna, uno de los vigilantes entusiastas de la KGB. Frederik los saludó y, con absoluta confusión en sus corazones, fue a la misa.

Durante una conversación de “hombre a hombre —con Oleg, Frederik le aseguró la ayuda de Elena.

—Pero debemos ser muy cuidadosos —había dicho, —están mirando, como el lince.

No pasó nada durante dos días, excepto que su anhelo por esta criatura se hizo más y más fuerte. Era jueves por la noche, la memoria viva lo mueve. Jugó al ajedrez con Oleg y luego subió a cubierta alrededor de las 11:00 p.m. A última hora de la tarde en las noches tropicales, se sintió como una revelación. Estaba realmente cerca de las estrellas, todo lo abrazaba tibio y pacífico, y su nerviosismo continuo latente un poco.

La cabaña de Frederik tenía dos entradas. Uno estaba en el gran salón que daba al interior del barco, el otro era una salida de emergencia ubicada en el pasillo entre el salón y el dormitorio. Él podría ir directamente de allí a la cubierta A. Por lo tanto, prefirió esta salida de emergencia para poder ir y venir sin ser molestado.

Un placer casi extraño había tomado posesión de él, y nada más podía evitar que cediera ante ella. Y tan pronto como terminó su servicio en el hospital, se apresuró a ir a la misa rusa. Dulce anhelo lo llevó, se estremeció con incomprensible y patológica impaciencia. Pero no podía hacer nada más que esperar. Repleto de experiencias de su vida inestable, se sentía solo y al mismo tiempo una confusión interna, opresiva e inspiradora al mismo tiempo, lo hacía muy duro. Como un hombre sediento, Frederik se tragó las palabras de Oleg cuando dijo: Elena no sería diferente. Se sintió más ligero otra vez, casi descuidado. A veces cae en soñadores agradables, despertando con un poco de nerviosismo en sus extremidades.

Al principio dijo que era incomodidad encontrarse con una de las mujeres problemáticas que había descuidado entre las muchas personas que pasaban. Porque, ¿cómo podían sospechar que esas nuevas unidades que lo dominaban excluían cualquier otra posibilidad? Frederik se encontró de pie una y otra vez para mirar hacia la barandilla delantera, donde al caer la noche los miembros de la tripulación jadearon. La impaciencia se apoderó de él, una fiebre ardiente e interna de expectativa de que ella pudiera aparecer allí, encontrarse con su mirada …

El viento, dividido por la proa, girando suavemente alrededor de la popa del barco, revolvió el cabello blanco como la nieve del anciano sentado en las escaleras hacia el puente. Frederik lo miró y admiró la calma estoica que emanaba de él.

—¿La estoy molestando? —Había preguntado. El hombre lo había mirado con aire ausente con sus ojos azul acero. Un relámpago brilló en las profundidades.

—Sí y no … creo, me estás molestando; por otro lado, estoy solo, así que necesitaría que escaparas de ella. Si te necesito, entonces sería dependiente. Pero no quiero ser dependiente, así que me estás molestando —había dicho. Una sonrisa extraña había jugado en la boca del anciano. Resigna resignada y volcánica de profundidad, fuego y conocimiento.

Frederik había regresado pensativo a la nave central. El tipo de hombre le había parecido extrañamente familiar. Pero tan duro como lo intentó, no había sido capaz de recordar.

Cuando Frederik abrió la puerta de su camarote, notó de inmediato el delicado aroma del jazmín mezclado con el aroma de su pipa de pipa irlandesa en la silenciosa habitación. Una idea lo entusiasmó tanto que su sangre latió en sus sienes. Al igual que una poderosa hinchazón en las copas de los árboles altos que no enfría la tierra, su pasión había llegado a su clímax. Al igual que las notas de una campana del almuerzo en el paisaje melancólico en la espuma brillante de deseo voló de regreso a través de sus ojos, a través de las ondas negras de emociones, se encogió de consternación feliz como un grito silencioso de sus profundidades. El olor se intensificó cuando se volvió hacia el salón. A través de las grandes ventanas del exterior, un resplandor nocturno revoloteó en la habitación, lo que hizo que todo fuera reconocible después de un poco de habituación a los ojos. Estaba apoyada contra la pared exterior cerca de él, su esbelta silueta se recortaba contra la pared blanca. Un paso Frederik se acercó a ella y luego solo había este olor entre ellos …

Durante un largo tiempo permanecieron juntos, la calidez de sus cuerpos se mezclaba rápidamente. La sangre latía en las manos que acariciaban a la otra y los corazones latían en el creciente deseo del movimiento natural. No podía alejarse de ella y Elena se fortaleció como si nunca más quisiera dejarlo ir. Súbitamente levantado del tormento de la espera y el anhelo, a la pasión que no hace que la repetición sea repetitiva. Lentamente, como si tomara tiempo estirarse, se deslizaron sobre la alfombra. —Estoy lleno de sus ojos … Donde quiera que vaya … veo sus ojos. Haz que mi corazón, dame un soplo de vida, nunca he sentido antes. —Elena susurró ella y le clavó las manos debajo de la camisa.

Él se estremeció cuando ella dijo eso. Nada en él se defiende contra este regalo inesperado, hinchándose, impetuosamente, la sensación de felicidad surge en él. Sangre cálida, alegría de borracho que resplandece, centelleante con brillantes llamas de arrogancia. Por primera vez en muchos años, Frederik sintió vivo el verdadero amor. Se dio cuenta de horror de alegría que su sentimiento sólo se había paralizado y sin embargo no ha muerto, que en algún lugar bajo la palma fosilizado de su indiferencia pasión caliente misteriosa, como si tocado por una magia, hasta que penetró en su corazón. Elena en sus brazos, un respiro resplandeciente, misterioso, como el núcleo volcánico de la tierra que a veces estalla. Ella también vivía, estaba viva, era un hombre de cálida lujuria, desgarrado por la tormenta de su pasión. Las profundidades se profundizaron, los mareos voluptuosos los asustaron y al mismo tiempo los iluminaron.

La voz de Frederik sonó dura cuando dijo: —El anhelo me atormenta desde que te vi por primera vez. ¡Terrible verte y perdido otra vez!

Los amantes no se dieron cuenta cuando el anciano hombre de cabello blanco que Frederik había golpeado en el castillo de proa abrió un frasco que emanaba un extraño aroma. En silencio, cerró la puerta de la cabaña detrás de ella y la dejó sola en el sueño de su amor …

Cuando se despertaron a las cinco de la mañana, se tira suavemente aparte. Elena se vistió, se abrieron camino un poco y se escurrió después de haber besado Frederik, hacia el silencio de la mañana de la A-cubierta para moverse sin ser visto en su cabina, que estaba sobre una de las cubiertas inferiores.

De alguna manera Oleg había conseguido llevar a Elena a sí mismo a la ordenanza. Para que pudiera cubrir la ausencia mucho más fácil de Elena. Cuando el Aleksandr Pushkin atracó en el puerto de Papeete en Tahití, Elena lo acompañó al hospital local. Frederik encontró con ellos y pasaron un día maravilloso en esta hermosa isla tropical. Por la noche se reunieron Oleg en un pequeño café en el puerto, bebió un poco de café, a continuación, Elena tuvo que volver a la nave.

El viaje continuó al día siguiente a Puerto Bolívar en Ecuador y de allí a Acapulco. Cada noche, cuando la nave estaba dormido, Elena vino a él en la cabina y se amaban con una intensidad como si hubieran sabido que iban a tener que esperar mucho tiempo para una reunión después de la separación en Acapulco. Tenía su Heuer trató de extender, pero eso no fue posible debido a que el médico posterior no quería renunciar a su viaje. Entonces tuvo que desembarcar en Acapulco. Pero recibió un nuevo Heuer, tres meses después.

La noche anterior, y tan encantador como la primera sin futuro, sin perder el contacto del exigió su amor, excepto sobre Oleg, donde podrían dar sus cartas que quería transmitir a él. La única opción por tres meses.

Ella estaba muy callada y triste y como la noche estaba llegando a su fin, se paró frente a él, mirándolo con los ojos húmedos durante mucho tiempo. Luego ella lo besó tiernamente y desapareció en silencio. Por la mañana se encontró con el pequeño Balalaika. desembarcado, espera en Acapulco en vano una carta de Elena y mientras miles de amantes de la diversión a los mexicanos retozaban él riendo y hablando, trató de encontrar las personas perdidas en el mismo. Palpó los años en un maravilloso pasaje de recogimiento, las cosas perdidas surgieron repentinamente de las mazmorras polvorientas de su vida a desvanecerse en el mismo momento antes de que la imagen de su amor otra vez y luego se entendieron a la vez. La pasión de muchas horas sexuales, hirviendo en lo profundo de los pozos derramados de las corrientes calientes de su vida, cegado misteriosamente por el poder presionado de su amor. Disuelta, la vida indeciblemente violenta de consternación dichosa abrumado, esperando, temblando, con la esperanza de que sentía lo real, germinar la fingida su vida, sintió el hombre superficial como laminado en sangre inquieta por sus venas. El sentimiento creció hasta convertirse en un fruto desconocido de amargura. Cuando regresó a bordo del Aleksandr Pushkin después de los tres meses descubrió con horror que toda la tripulación había sido sustituido.

Su viaje solitario era un calvario. El anhelo de su amor lo quemaba como fuego en el corazón, y cada noche dejó escapar una esperanza en silencio a su puerta de la cabina abierta …

Cuando el barco amarrado de nuevo en Acapulco después de tres meses, se había quemado su alma y su corazón le dolía. No ha sanado hasta hoy. Doce años han pasado desde entonces.

Frederik agarra la balalaika con cuidado y se separa de estos pensamientos.

De repente, como un destello cegador, como para disparar un último partido en una profundidad oscura, se ha hecho claro para él: él está buscando, además de los diarios Todos los tipos de la medicina convencional al contrarrestar una mejor manera, la desintegración inexorable de sus pacientes. Por supuesto, él es un doctor con corazón y alma. De algún modo misterioso, el aquí y ahora lo hace feliz y, sin embargo, Frederik duda. Él se ha vuelto escéptico. En contraste con la arrogancia científica y la breve precisión de la información que inunda rápidamente: las evidentes publicaciones de los científicos, que pronto quedan sepultadas por nuevos descubrimientos. Se aleja de las posibilidades superficiales de las terapias ensayadas, de la seguridad idílica del tío doctor en la práctica agrícola. Él renuncia contra toda razón de la conciencia del médico común: el autoengaño, él podría sanar. En el mejor de los casos, aliviando el dolor, se volvió cada vez más claro para él, era su posibilidad limitada. Algo se agitó en su mente, un éxtasis lo golpeó, como al comienzo de sus estudios, esta alegría sin sentido en el nuevo desafío. Algo en su mente lo obligó a obedecer una intuición. Con una seguridad optimista casi infantil, Frederik se sumergió en la aventura de un nuevo estudio.

Él ya estaba encendiendo el cuarto tornillo de fijación, siendo el último el signo: med. Frederik B. Antagorn, Allg. Medicina y quiropráctica: en la pared blanca de la entrada, aferrándose con perseverancia.

»¿Vender esta práctica soleada en el Ran’de San Bernadinos?

¿Qué demonio me está montando?

A veces se avergonzaba de ser médico. No puede sanar, solo consuelo con la sensación de impotencia. La experiencia de dolor extraño de vez en cuando producía sentimientos cerca de los vómitos en él. Es por eso que finalmente quiere encontrar una salida viable a esta situación: estudio de microbiología, ingeniería genética: esa podría ser la manera correcta. Supere la ignorancia, encuentre la verdadera magia del cuerpo viviente, lo atrae poderosamente. Finalmente, ver una victoria, sentirla, aferrarla, reconocer las posibilidades, saber quién es en realidad. Lo que él realmente puede hacer.

Este tacón el inglés, señor Benton Kill Hardt: su paciente de toda la vida, aquellos con los que le gusta jugar al golf, comprar la práctica, al igual que: por lo que era su hijo, los médicos como Frederik, en su presencia, y él estaba tan en su ancestral Umge en el sur de California. Sí, señor Killhardt sen. es realmente generoso De alguna manera Frederik lo admira, sobre todo por su ligereza simple y exagerada; la determinación reforzada por el dinero, el tipo de argumentos aplastantes que no permiten sentimientos, ni tiempo, ayudan infaliblemente a su propia ventaja para la victoria. En este caso también a favor del aventurero Frederik: dinero, libertad, nuevos comienzos, visiones del futuro, ¿qué más quiere?

Frederik se quedará con el Dr. Killhardt jun. en la práctica, para que los pacientes puedan confiar en el joven médico. Tiempo suficiente para poner todo en el camino correcto, empacar, guardar, incluso superar un poco del pasado.

Sus posesiones personales, especialmente las reminiscencias de sus viajes, están ubicadas en un gran cofre de mar en el que todo ha llegado desde Europa antes de una pequeña eternidad. Uno de los garajes ha sido solicitado por Frederik, en el que puede dejar todo hasta que finalicen sus segundos estudios.

Estudiante de biología

Primero alquiló una casa de huéspedes en el bajo Santa Monika Boulevard en Los Ángeles para ver si era el área adecuada para él. Pero luego resulta que él está con el Dr. med. Luther P. Fairbanks, quien como médico de segundo año ya se inscribió en la Facultad de Nutrición hace un año, entiende muy bien. Luther, 33 años y casado; Frederik, todavía soltero y ya superó los 45, se han convertido en amigos, incluso espiritualmente y debido a su continuo cuestionamiento impopular. Julia, la esposa de Luther se ha quedado en Boston porque sus padres ya son ancianos y Julia se ocupa un poco de ella. Julia no quiere tener hijos, porque experimenta la miseria, en la que hay muchos jóvenes, de cerca en el departamento de psicoterapia del hospital estatal.

—Se podría ya no es simplemente trayendo hijos al mundo, simplemente porque era una vez por lo que si usted no puede dar realmente el medio ambiente y la atención a los niños para ellos —finalmente había decidido en contra de sus propios hijos. Luther está de su lado.

Frederik se detiene en el pequeño jardín de la casa que Luther se ha dejado por un amigo de la familia por sus estudios. También son de forma privada juntos y se complementan entre sí, con todo lo que hay que hacer en una casa de soltero.

Frederik, un cocinero dotados algo, sobre todo griego, mexicano-español o italiano como aperitivos sencillos pero sabrosos. Luther se ha hecho cargo del resto sin palabras, ambos están limpios con sus pertenencias y apenas entran en el recinto si no lo quieren.

Un día laboral es de entre 15 y 16 horas para Frederik y se está haciendo aún más delgado de lo que es por naturaleza. Su pelo rubio largo blanco, se une a Goethezopf, el sol de California, que se pueden disfrutar en el jardín de la casa mientras se trabaja, hace el resto para una mirada alternativa a la altura de la Frederik sus nombres del norte de Europa. Luther, sin embargo, trabaja con la cabeza marrón rizado y un bigote completo, pero no antideportiva y 1.82 sólo ligeramente más pequeña, casi paternal. Luther le pregunta sobre una base regular, ya que no se vea tan joven, lo blanco Frederik pero ninguna respuesta.

Después de un año, Luther ha traído sus exámenes con éxito detrás de la graduación en el bolsillo. Vuelve a la Universidad de Harvard de Boston, que ha dejado este breve estudio sólo con el propósito de continuar su cátedra. La casa de fin de semana quedará a Frederik por otro año. Es un buen consenso entre los dos y saben que la despedida no es el final de su amistad.

—Quédate bien —dice Luther, abrazando a Frederik con una fuerza que casi le quita el aliento, luego se da vuelta sin decir una palabra y se dirige al taxi.

Mediante el estudio de Frederik cobra nueva seguridad interna y finalmente ve una manera nueva, fascinante para ir, a sus pacientes de la miseria moderna generados por la contaminación ambiental, la presión del trabajo y los crecientes temores de vida para llevar a cabo. Los hechos reconocidos dan lugar a teorías impresionantes. Frederik incluye el cum laude estudio, ya que todo lo que emprendió hasta el momento, que lo lleva a una reputación de UCLA, la Universidad de California en Los Ángeles, pero él se niega a lamentar la facultad porque ya aceptado en Harvard tiene.

Con mucho gusto espera la llamada que hizo Luther allí.

que quiere llevar con saltos de aire pequeñas, el viaje a través de los Estados, con el fin de conectar con el útil, superando las 4.000 millas agradable, un Super tour de nuevas impresiones. Frederik envió su Oldie, la limusina Jaguar MK2 de color verde oscuro, en contenedor a Boston, a Luther.

Poca esperanza de un viaje

Las delgadas pero fuertes manos del chico sostienen las delgadas manos dobladas de una pequeña mujer joven sentada en la ventana en el cuarto piso de un bloque de pisos. Las ventanas brillantes abren la vista a través del campus de la Universidad de Moscú al oeste de la ciudad. El niño, Antares Björen, nació el 21. 9. 1976 en Gorkiy, la ciudad misteriosa cerca de Moscú, a la que los extranjeros no tienen acceso.

Antares Björen Steinacker fue a la escuela primaria Tolstoy desde la edad de seis años. —Es un genio matemático —escribió Nikita Pulachev, su maestra de cuarto grado, y él le dijo que enviara Antares a una escuela de ciencias de la gramática. Además, Antares creció en tres idiomas, su madre estudió infinita alemán e Inglés, le dijo una vez muy triste que van a utilizar las lenguas finalmente a flotar libremente hacia arriba. Elena Steinacker trabaja como corresponsal externa en el Instituto de Relaciones Comerciales Internacionales. Es el año 1986. En el curso de la perestroika y la glasnost de Sajarov fue lanzado directamente a Moscú, se trasladó a Moscú, porque Elena finalmente tiene una posición como intérprete de conferencias para el alemán y el Inglés en el Secretariado del Comité Central recibe. Altares tiene grados 5 a 9 debido a las recomendaciones del director de la escuela, en la clase talentosa del Instituto de Ciencias Naturales afiliado a la Universidad de Moscú.

Para Elena, solo hay un pensamiento que la sostenga y le dé fuerza a su vida: —Lo veré nuevamente —dice firmemente.

—¿A quién verás de nuevo? —Antares mira inquisitivamente a su madre. En sus ojos es un triste luces cuando dice: —Yo deliberadamente nunca hablaba de su padre, pero ahora que brota en mí la esperanza de que sea pronto que lo vea de nuevo —Ella comienza a llorar amargamente en voz baja y toma. sucedió Antares mira a su madre, en su cabeza todo se contrae, él lucha por respirar, entonces le duele llorar. —Mamusch —solo saca y las lágrimas ruedan por sus mejillas. Nunca ha visto a su madre llorar y un escalofrío se apodera de él, le revela un lado de la vida que no conoce. Antares sostiene a su madre, las lágrimas se están secando lentamente y una cálida calma se apodera de ellas. Se arrodilla delante de la madre y sosteniendo sus manos, él la mira y le dice con un tono de voz firme: —Los dos estamos juntos crear lo que usted quiere tanto —que se ha convertido en un hombre en los últimos minutos !

Elena mira a su hijo y ve la expresión que lo hace tan similar a Frederik, una declaración clara y gentil sobre él que revela su alma fuerte. Por primera vez en muchos años, tal vez alguna vez en su vida, se sienten un poder, un deseo que va en su propio, ser apartada, una presa, que recibió problemático está roto. Fuera de su mente, que salta por encima de este mundo solitario, fluye rítmicamente en el latido de su corazón, y toda una nueva avaricia los alcanza, la última corteza fina entre ellos comienza a derretirse, caliente un deseo apasionado de esto, la humanidad urgente. Con la lujuria reprimida ella anhela para la virilidad hinchazón a la que ya se ha prescindido de casi 12 años, con el deseo de la mujer que está abierto a cada toque, cada palabra, cada mirada significativa - y ahora se sabe en ella la necesidad amor, como ha crecido en ella en los días sórdidos de los días de soltera, sin usar, elemental. Elena le cuenta brevemente a Antares su historia de vida y cómo encuentra horriblemente todas sus cartas en un paquete que le dio un agente de la KGB del Politburó de la ciudad de Gorkiy. El agente había dicho con dureza: —Déjalo en el futuro si no quieres tener problemas. —Jasmirkov nunca la había escuchado de nuevo. Por lo tanto, permaneció sola con su anhelo ilimitado y solo consumió la única esperanza de que en algún momento el milagro suceda y volvería a ver a Frederik. Estudió idiomas de manera intensiva porque esa era la única forma factible de contactarse con Occidente.

Lágrimas de terror

Un gran camión semi con un contenedor largo en él conduce lentamente por Park Avenue. El conductor busca el número 7 para liberar su carga.

—Julia, mira lo que ha venido —llama Luther a la casa. El conductor ahora está trabajando en la rampa de carga, ingresando al contenedor, golpeando algo y luego de un momento se enciende el motor. El automóvil al que pertenece este motor hace que deje de respirar a medida que rueda lentamente por la rampa.

—¿Ganaste en la lotería? —Grita un conocido mientras pasa conduciendo. Luther agita.

Julia mira al Jaguar verde oscuro y dice con entusiasmo: —¡Eso es un sueño!

—¡Como tú! —Dice Luther, mordiéndola.

—¿Qué? ¿Me comparas con este viejo hierro? —Gruñe con fingida indignación. —¡Espera a que te meta entre las uñas, bárbaro!

—¿A dónde va? —Pregunta el conductor, limpiándose la mano derecha con el dorso de la mano, trazando una oscura pista de tierra en su cara. Se ve de repente como un pirata, lo que Julia toma como una oportunidad para estallar en una fuerte carcajada.

—Allí, frente al segundo garaje, pero solo déjalo parado aquí en el camino.

—Debe firmar aquí —el hombre señala una línea en el conocimiento de embarque, Luther firma y recibe un golpe rosa. —Y aquí otra vez —otra firma por la cual Luther recibe un paquete sellado. Está intacto y rompe el sello para tamizar los contenidos.

El conductor del camión hace sonar la bocina poco antes de irse, anunciando que la llave está en el automóvil y luego la carretera vuelve a ser lo que era antes, una tranquila calle residencial arbolada en Westcambridge, un suburbio de Boston.

Más tarde, Julia y Luther miran más de cerca el automóvil. Luther abre el capó y dice reverentemente: —Ha restaurado totalmente el automóvil en dos años, solo mire este motor, sin óxido, sin aceite, solo en blanco, en realidad demasiado para conducir. Fue correcto transportarlo de esa manera.

Julia se sienta en el asiento izquierdo y mira los grifos: —¿Cuál es este instrumento aquí, el más grande en el medio? ¡Claro, tiene algo que ver con la velocidad!

—Sí —dice Luther, es el cuentarrevoluciones del motor. Hubo 59 carreras oficiales en este auto durante todo el año, ahora tiene 30 años, todavía es joven —sonríe Luther.

—¿Con quién lo comparas nuevamente? Ella lo sigue riendo a través del jardín hacia el salón. Esperando detrás de una partición, él la atrapa cuando ella pasa. —¡Dios mío, te amo tanto …!

Él la toca y la acaricia suavemente. Se hunden detrás de la división en una bola amorosa y está oscureciendo mientras conducen una ronda en el vecindario con el Jaguar. Julia no quería echarla de menos, solo quería conocer la sensación de conducir sentada a la izquierda sin un volante. —Me tomará un tiempo acostumbrarme, raro, nunca reduciré la velocidad si me acerco a ti.

Luther dice: —Uno se acostumbra a ella rápidamente, sólo los controladores que cumplen con una necesidad de conseguir un choque, cuando la lectura en el lado del conductor de un periódico —Cierra la puerta del garaje con cuidado y pasar por el jardín en la terraza! casa.

Luther ha puesto el paquete en la mesa del patio, ahora saca los contenidos y ordena todo. Un documento de registro de vehículo, una licencia de seguro, una clave de reserva y una carta de Frederik. Él despliega la carta y lee en voz alta:

»Ama a Julia y Luther,

Si esta carta te llega, ya estoy en el camino hacia el noreste. Luther, estás tan bien informado sobre las cosas que me han sucedido, que solo puedo desearle un verano maravilloso, debido al viaje, no enviaré ningún detalle, lo haremos oralmente, cuando finalmente esté en Boston. , Puedes conducir el Jag, con plomo Super, si te apetece, también está completamente asegurado, algo debe suceder contra las expectativas, luego solo deja que el accidente de un policía, debido al seguro. ¡El Gran Espíritu es para protegerte! Dile a Julia que me gusta, incluso si aún no la conozco personalmente.

¡Me gustas también! Frederik

Julia se levanta y da unos pocos pasos en el jardín: —Tengo que decir que tengo curiosidad por ver qué tipo de persona es Frederik, de escuchar y decirte que solo lo conoces de segunda mano. ¿Qué tipo de compatriota es él, y qué lengua materna habla?

—No sé, él no me lo dijo, y no quiero preguntarle, al menos habla inglés como un estadounidense y alemán como alemán, por lo que yo sé, ruso que ha estado aprendiendo todo el tiempo, dijo que En algún momento, necesitará urgentemente que el ruso se comunique en el momento oportuno. No me preguntes qué quiso decir con eso.

—¿Tiene una idea de lo que queremos comer? —Julia vino a él y le acaricia el cabello, y luego ella se sienta sobre sus rodillas y se arrima a él. —No tengo ganas de cocinar, debo confesar. ¿Qué tal la cena, el pequeño griego en Harrison Street?

—Sí, me gustaría, pero necesito un poco para mí ver, por lo que no de golpe terrible OK!

—Hmmm, una barriga tan pequeña no está nada mal —dice, mirándolo significativamente.

—Sin embargo, no quiero tomar se pueden usar pronto ya no los pantalones, sólo tengo que conducir un poco más deportivo, el eterno sentado dentro del automóvil, en el Instituto, aquí en casa! ¿No queremos hacer algo juntos en esta dirección?

—Sí, salir a comer —se ríe y tira de él hacia arriba de la tumbona. —Ahora bien, vosotros la pereza, de lo contrario no obtenemos lugar y la espera en el bar y no me gusta, y también me gusta sentarse en una silla reacios caliente!

Maneje por Park Avenue y busque un lugar de estacionamiento justo en la esquina. El griego es sólo 20 pasos a la derecha en el Harrison y en este momento ni medio vacío, ningún problema para encontrar un buen lugar para esta hermosa noche. La semioscuridad se está calmando en la habitación. Es como si silenciara el volumen de los invitados, uno está entre ellos. El vino es pesado y dulce y Luther sorbe un poco, tiene que ir a casa, y en funcionamiento que está demasiado lejos. Julia, por otro lado, hace menos compulsión.

—Un poco de una larga debe haber estado esperando aquí en la comida, ¿no le parece —se queja Luther, la está empezando a regar el olor de la cocina ya en la boca.

—Eso es lo pero es especialmente bueno, Brrr, podrás nadar de nuevo en el queso feta caliente, sólo tiene que esperar! Aquí, tienen un cigarrillo y ser paciente. —Luther toma uno de Julia jugador de y fuma con fruición. —Extrañamente, yo solo fumo cuando nos quedamos sin cigarrillos, raramente compré ninguno.

—Me arruinarás —se ríe alegremente.

El anfitrión trae un plato de tzatziki y dos pan de pita caliente rociado con semillas de sésamo. —Cosas buenas como esa cuando estás en la cola —dice Luther.

—Sí, es muy irritante y hace que tu apetito sea aún más grande. ¡Apestaremos a ajo, como los zorrillos!

Luego viene la comida, chuleta de cerdo a la parrilla con arroz vegetal para Julia; Para Luther el Schnitzel obligatoria con relleno de queso de oveja, guisantes dulces, rodajas de patata a la parrilla y aceitunas negras. —Bien, realmente bien —dijo Luther, un poco, ¡pero bien!

Julia ha quitado los zapatos y pone su pie sobre sus rodillas, dabei ella lo mira con inocencia. Ella lo arrastra y se pone muy caliente. —Deberíamos irnos a casa —dice en voz baja.

—¡Quiero por favor pague! —Los transeúntes parte superior hace un arco y de inmediato viene a la mesa. —Veintidós dólares por favor —toma el dinero y gracias.

Julia ya está en marcha, Luther pone su brazo alrededor de ella y la lleva a cabo en la cálida noche de mayo. La sujeta por los hombros un poco lejos de él, mirando sus ojos sonrientes que reflejan la luz de la iluminación exterior y la besa apasionadamente.

—¡Una hermosa noche! —Julia se inclina sobre él y caminan hacia el automóvil. —Ven —ella dice. —Estamos de vuelta, a veces el impulso de hacerlo en el acto. —En la parte trasera del coche, es casi de noche, solamente una linterna donado por distancia una luz tenue. Ella juega con él. —Te sientes bien —dice ella. Ella se expone apresuradamente, se abre y lo devora sin ninguna preparación.

Él la acaricia, joven y aterciopelado, se sumerge profundamente en sus sentimientos. Julia suspira y ella ve el cielo abierto, lo siente. Julia se funde en una gran ola, Luther envuelve poderosa, su pulso se le deja casi estalló, se rompe la presa y una ola de oro inundaron tanto una marea de hojas de terciopelo de color rojo oscuro por un tiempo en el borde de la caminata al volcán, en silencio.

Luther conduce lentamente por Park Avenue, pone el auto en el garaje.

—Te amo —Julia mira a él, acariciando su mejilla, como si a través del jardín entrar en la casa.

—Te amo y adoro porque eres una mujer encantadora —le da un suave empujón en la nariz con el dedo.

—¿Qué quieres beber, cariño? —Llama desde la cocina. —¡Por favor, una cerveza, un Tuborg, si tenemos uno!

Julia trae la cerveza. —No es helada, pero es mejor para el estómago. —Ella ha preparado un Malventee y ahora se enfrenta a Luther. Ella mira a su marido y mira hacia arriba que el de su lectura, sus ojos unos segundos sumergen que se encuentran, a continuación, pide a Julia: —¿Se sintió como ir a través de mí un caso?

—Sí, con placer —deja a un lado su boletín informativo de salud y está escuchando. Cuando Julia lo confronta con un caso, siempre es un gran problema, casi emocionante.

—Bueno —que comienza así: —En primer lugar la historia tema que los conozco desde la boca del paciente y no podía comprobar su veracidad —Ella toma un sorbo de té y continúa. —Donna, una belleza rubia, votando dotados y casadas a la edad de 17 a 32 años de médico Phil. de Scott Bernard de Auerbach, un estadounidense de origen letón con el que armoniza parecer fantástico, tanto humanos, así como vocalmente, a causa de Auerbach es un cantante entrenado que pero que hasta el momento solo como un buen pasatiempo. «

Julia toma un sorbo y luego continúa: —Los dos están trabajando duro en su carrera como cantante bajo el nombre de Donna y Robinson, el hombre es la parte dominante, pero delegar la voz principal en el estilo de Sony y Cher, sólo un poco más Folclore , Después de dos años Aglaia entra en el mundo y es muy armoniosa, los dos toman su pequeña hija con sus conciertos, que son intensos, poco a poco, el aspecto financiero es razonablemente equilibrada. Después de 5 años Tingelei que están descubiertos y tienen gran éxito, hacen registros con folklore y canciones propias, después de 4 años, llegando a un punto culminante en su carrera. Aglaia tiene 9 años y permanece en un internado feudal desde que se inscribió. La escuela crea Aglaia fácilmente, los temas musicales son su especial. Ella crea la admisión a una escuela de élite, ella es muy independiente. Como Aglaia 11 años de edad, la pareja cantante tiene un “número uno —golpeado, las finanzas están disponibles, no hay peleas, un segundo hijo se planifica y nació después de nueve meses. Aglaia ama a Ariadne, a su hermana pequeña muy bien y todo está bien, la pareja todavía está en perfecta armonía y realmente tienen una vida súper.

Una nueva compañía discográfica compra los dos y paga una suma horrendo, un coreógrafo personal, una ex bailarina, se proporciona tanto por la compañía discográfica y ahora se trata, Donna se enamoró de los coreógrafos 50º. Después de medio año, Donna confiesa su amor a su esposo. ¡El dúo no puede cantar juntos por razones emocionales!

Las ráfagas de carrera, los dos se divorciaron y la madre contra el padre obtiene una orden judicial para que no se vea a los niños a medida que realizan terriblemente cuando tienen que estar con su madre después de una visita a él. Luego resulta que el nuevo novio está casado y tiene dos hijos, sin embargo, se muda a la madre de Aglaia en Villa Auerbach, que Scott le dejó a ella y a los niños. De un matrimonio, por la razón anterior, ¡nada, porque el amigo no quiere divorciarse!

Julia toma un descanso. —Haga su propio té, que también quieren algo más? —Sí, por favor tomar un café. —Ella añade aún después de ocho Peppermimts con y como ellos se sientan juntos de nuevo, ella comienza a representar la historia clínica real. »Aglaia tiene 13 años y, a pesar de la separación de su padre, a quien ama mucho, encuentra una buena relación con los esbeltos y artísticos coreógrafos. Al parecer, él quiere hacer todo lo posible para reemplazar a su padre, lo cual también le sucede a Aglaia. Ella casi se olvida de su padre, no escribe después de un corto tiempo, porque su “nuevo padre —ejerce una tremenda influencia en toda la familia. Aglaia cumple 14 años y está en plena pubertad, se está desarrollando rápidamente y ha desarrollado una relación cercana con el nuevo padre.

Ella se abraza con él y él deja que suceda, él la toca y ella deja que suceda, sí ella siente tremendos sentimientos sexuales en su dirección. Donna, la madre no lo sabe hasta entonces.

Cuando Aglaia cumple 16 años, los dos revelan su amor a la madre y él exige de ambos juegos sexuales, en los que las mujeres también entran.

Cuando Aglaia cumple 18 años, se enamora de una amiga de la escuela y se olvida del supuesto amor por la amiga de su madre mientras lo retrataba. Pero lo que resulta ser un mal perdedor y hace Aglaia algunas escenas, después de lo cual Aglaia que salen de la sinagoga, se encuentra a la espera de allí e ir a otra ciudad. Ella continúa teniendo contacto con la madre, que la apoya financieramente. Un día, este hombre está parado en su puerta otra vez, su madre lo ha traicionado en la nueva residencia. Al hacerlo, ella se aparta internamente de todo, incluso de su madre, y tanto la madre como la hija sufren mucho. Ella hace cursos de idiomas para conseguir un trabajo como secretaria tarde o temprano, pero tiene grandes problemas financieros. En esta situación, ella recuerda a su padre biológico. Ella hace contactos con él y encuentra los brazos abiertos en todas direcciones. El padre la apoya con dinero y le ofrece un puesto de responsabilidad en su empresa, que él ha acumulado mientras tanto. Ella asume este puesto y en realidad está bastante feliz, pero sufre internamente mucho bajo las experiencias de su juventud. Aglaia se enamora nuevamente de un joven que, como se vio después, estaba casado y tiene un hijo. El padre proporciona el amigo de Aglaia, que es mecánico de automóviles, con un taller completo de reparación de automóviles. Le da a Agiaia un jeep costoso, que Aglaia raspa después de tres meses. El amigo de Aglaia no ha estado en el taller por algún tiempo, pero está en la escena de la droga de la que aparentemente vino. Aglaia tiene un hijo y deja el trabajo con el padre para seguir al hombre.

De vez en cuando le pide dinero a su padre, que también recibe, de lo contrario, no responde.

El amigo de Aglaia es atrapado en el tráfico de drogas y porque está colgado de la aguja, lo obligan a ingresar en un centro de desintoxicación. Aglaia desarrolla un odio interno por todos. Ella salva al padre, sin embargo, en la medida en que solo le reprocha por abandonar el campo tan fácilmente y marcharse.

Aglaia ahora parece un poco esquizofrénica en su impotencia. Ella se prostituye para pagar las drogas y su vida, a pesar de que su padre le ofreció el trabajo nuevamente.

Conoce a un joven doctor y se enamora locamente de él. También acepta a su hijo de dos años y quiere casarse con ella. En esta situación, ella viene a verme el año pasado.

Hasta entonces, podrías arreglar todo esto lentamente, solo algo está sucediendo, lo que los lleva al borde de su existencia. El joven doctor le pide una prueba de SIDA, solo para estar segura. Aglaia es VIH-positivo, y más pruebas prueban este hecho horrible. El joven doctor se aleja de ella y la empuja a un terrible dilema. En este punto, su madre sufre un grave ataque de nervios y Aglaia va a su hospital. La madre le pide a Aglaia que vea a su hermana de 13 años, que está sola en la casa con el coreógrafo. La madre insinúa que se acercaría a la hermana si no tiene cuidado. Aglaia va a Villa Auerbach y encuentra Ariadna, su hermana pequeña prácticamente al borde del colapso, dice: —El habla cosas tan malas para mí —el odio de Aglaia para estas personas viene a la cabeza, y se tomará un pensamiento terrible .. Ella se involucra con el hombre, como en los viejos tiempos, con la condición de que deje a la enfermera sola. Esto la lleva por 10 semanas hasta que su madre es dada de alta del hospital. Ella informa a la madre del hecho de que ha infectado al hombre con VIH en venganza durante estas 10 semanas y desaparece de la casa.

Julia está en silencio.

—Esta chica es muy suicida, ¿te das cuenta? —Dijo Luther después de un rato. —Sí, pero no puedo hacer mucho si ella no lo dice en terapia. Mi preocupación ahora es hacer lo correcto, y estoy tambaleándome entre el lado legal y el terapéutico.

—¿Qué dice la ley en un caso así —Julia tomó un libro de leyes y lea la sección. —¡El terapeuta el deber de informar a los pacientes VIH-positivos! Problema número 1, el joven doctor no lo informó. Sé todo esto, pero solo del paciente, que también puede mentir para obtener mi remordimiento y protección conmigo, que extraña con todos los demás. El problema número dos, tendría que moverlos a una nueva prueba de VIH, pensé, entonces esta brecha estaría cerrada. ¿Puedes ayudarme con eso?

—Por supuesto, me gusta hacer. ¿Sabes dónde vive Aglaia?

—Sí, ella me dio una dirección, pero si está en lo cierto, no puedo decir, primero tendría que averiguarlo. Realmente es asombroso en qué malas situaciones están los jóvenes, pero los jóvenes también corren con la cabeza para tomar todo lo que se les ofrece. No puedes protegerlos de eso, tienes que superarlo.

Julia suena un tanto desesperada y Luther trató de capturarlos. —Mi querido, pero todo el mundo forja, sino también a su propia suerte y si un personaje como él Aglaia aparentemente se pone en marcha, entonces se necesita una gran cantidad de suerte, por lo que no va mal , Solo puedes tomarte de las manos e intentar mostrarle una nueva forma.

—Con la sentencia de muerte en el bolsillo, Aglaia no se lleva bien larga, además de que es demasiado inestable, es tan bella y talentosa, su hijo es un pequeño individuo dulce y muy luminoso, todo sería una buena base —Julia dice sin poder hacer nada.

Ella se acurruca en su silla y lo mira.

—Creo que deberíamos volver a pensar mañana, no puedes hacer nada si no tienes pistas específicas. Tenemos que impulsar la prueba del SIDA, se han emitido nuevas pruebas de nuevo, porque las antiguas tenían solo un significado limitado y continúan trabajando con Aglaia. No está del todo seguro que ella tenga SIDA, por lo que no podría infectar al hombre. Vamos, vamos a dormir, ya son dos y tengo que ir a una reunión de presupuesto universitario mañana por la mañana, ¡necesito todos los sentidos para cosechar lo que segar!

En la oficina del jefe de Auerbach Inc. en Richmond, Virginia, el teléfono suena con impaciencia por tercera vez. El Dr. Phil. Scott Bernard de Auerbach acelera sus pasos mientras escucha el peaje, acaba de salir de una reunión con los representantes externos de la compañía. Él solo le dio este número privado a Aglaia, esperando su llamada. —Auerbach!

—Hola papá —la voz tímida y algo triste de Aglaya al otro lado de la línea dijo: —¡Necesito tu ayuda, muy urgentemente!

—Aglaia, ¿dónde estás ahora y qué estás haciendo? Por supuesto, ¿qué puedo hacer por ti? —El corazón de Auerbach comienza a correr, su hija se encuentra profundamente en sus sentimientos, sus problemas latentes en su pensamiento, que emplean agotador reflejo de la cautela, ya que se encuentra en el lado sufrimiento. . Para un momento de silencio en la línea, luego dice Aglaia “He construido un muy gran mierda, tengo que sino solamente por —antes de que Scott algo puede contestar, dice Aglaia: —Puede decirme esto de una manera especial para ayudar. Le daré un número de teléfono ahora, ¿tiene algo que escribir, así que … Boston 2453743, ¿verdad?

—Sí —Scott repite el número.

—Puedes llamar allí la semana que viene, ¿está bien?

—Sí, con mucho gusto, ¿y quién entrará?

—¡París, tu nieto! —Hace clic en la línea, la conversación se ha interrumpido.

Scott parece bastante misteriosa de Auerbach, lo pone nervioso y algo ansiosa sin saber exacto lo convierte en un gran estrés y piensa, lo que podría hacer para lograr Aglaia, pero no ve ninguna posibilidad.

—Tal vez debería probar al Donna? —Él piensa que rechaza este plan, sin embargo, después de algún tiempo, debido probablemente sería Ariadna, hermana Aglaias en el teléfono y ella colgar inmediatamente, experimentó dolorosamente esto varias veces. Sus pensamientos giran en torno a Aglaia, que está muy preocupada por ella, pero ¿qué puede hacer, siempre se ha ido a su manera, muy inteligente, egoísta, ambicioso, ambicioso y espera que van a dominar la dificultad indicada. Pero Scott tampoco lo deja descansar al día siguiente. En su computadora busca el número dado. El propietario de seguimiento aparecerá en el directorio telefónico de Boston: Prof. Dr. med. med. Luther P. Fairbanks y el dr. med. Julia Fairbanks-Grant, Dipl. Psicóloga. Scott von Auerbach está un poco tranquilo, cree que Aglaia está en buenas manos, incluso la idea de que ella está enferma no le preocupa, porque con tales contactos no puede equivocarse.

Scott empuja la idea por el momento a un lado, pero él tiene un montón de trabajo con los nuevos productos de los suplementos sectoriales, que representan en su compañía, además de los medicamentos homeopáticos y ortomolecular, más del 70% de las ventas.

Debido a una compulsión interna, trató este tema en una etapa muy temprana y agregó los resultados de investigaciones científicas relevantes a su dieta. Valió la pena, porque ahora a la edad de cincuenta años Scott v. Auerbach es un hombre sano y ágil que se estima en un buen 35 a 40.

Se ha sentido en el ojo de un huracán desde que Donna lo dejó. Para él durante mucho tiempo inconcebible esta abrupta separación, completamente sin previo aviso, separado de los niños y con la vanidad infinitamente herido, ahuecado, la vida se extendió a su alrededor, pero extrañamente, no puede describir lo que ocurrió, tan inexplicable, tan extraño, cada Segundos de su sentimiento, cada vibración de su pensamiento en esos momentos de palabras frías, se ha mantenido con una claridad sobrenatural, como casi ninguna experiencia de sus cincuenta años de vida. A veces se dice a sí mismo: —Fracaso. —Luego viene un momento extrañamente vacío, con la esperanza de ser acusado de ser culpable de este evento, culpable de poder soportarlo, nada. Con ansiedad en este silencio, un latigazo de conocimientos esperando que le sobresalto y luego sumergirse en la vergüenza de un culpable que pudiera pedir perdón, con la esperanza de perdón. A veces se ríe entonces, escuchando con febril anticipación el eco, el grito del autosacrificio, una risa que, si no se detiene, se convierte en un llanto histérico. En su desesperación inicial, se involucra con muchas mujeres, pero rompe la situación poco después. La consulta de un psicoterapeuta le cura de estos accidentes, ya que le hizo darse cuenta de que quería vengarse del sexo femenino es simplemente y en realidad no sería necesaria una reacción tan baja. Desde entonces, Scott se ha quedado solo y se ha sumergido en el trabajo. El resultado es una empresa bien establecida con ingresos anuales de $ 30 millones. No es muy grande en comparación con otros competidores, pero está bien organizado y es efectivo.

—Hola, Dr. Auerbach. —el jinete joven llama a Angela Baccett-Troy, que actualmente trabaja con su caballo. Abacus, el castrado negro-marrón, es su pasatiempo favorito persiguiendo a Scott cada vez que encuentra tiempo. Angela toma el caballo en el pasillo estable.

—¿Puedo salir con él o es demasiado?

—No, puedes comenzar de inmediato, ¡está caliente!

Él se sube al caballo, saluda Angela corta y monta de la granja, que compró hace varios años en total abandono titulado y renovado en la avenida calzada que ponerse de lado en el bosque de arce. La naturaleza tranquila lo rodea y la tranquilidad se arrastra de sus botas a su cabeza. Ábaco conoce su camino y camina solo, Scott medita y, como siempre, encuentra su centro.

Relajado y feliz, regresa al establo y prepara el ábaco. Es visto por los ojos ardientes de Angela, que ocupa el establo en el fondo de una caja. Scott sale del establo y conduce a casa, sin darse cuenta de que una desafortunada mujer de 24 años, silenciosa y ardiente, no puede evitar su amor increado por él.

Scott duerme muy inquieto esa noche y sigue despertando a pesar de la melatonina. Está sudado, lo que atribuyó a una infección de gripe. Se levanta temprano en la mañana para darse una ducha, vestirse e ir al pequeño café que está debajo de la capital del estado de Virginia para desayunar. Rara vez lo hace, pero hoy no se siente solo en su gran casa. Cada vez más a menudo vienen a él los pensamientos de una mujer a su lado, que podría llenar este vacío. Pero de la hermosa feminidad en su círculo de conocidos que hubiera estado disponible, no hay ninguna que lo conmueva. Después del desayuno conduce a la compañía.

El trabajo desliza sus pensamientos en las sombras, de las cuales aparecen una y otra vez. A primera hora de la tarde, Scott decide llamar al número que le dio Aglaia.

»Practica Dr. Fairbanks, ¿qué podemos hacer por ellos? dice una secretaria.

—Mi nombre es Auerbach. ¡Fairbanks habla, si es posible!

—¡Un momento, por favor!

Desde el caparazón penetra una música digital intermedia que suena como Gershwin.

—Fairbanks, hola. Auerbach. —una voz femenina suave anuncia —Lo bueno es que ellos llaman. Su hija Aglaia aquí simplemente me dejó un pequeño tesoro llamado París después de su reunión, ahora estoy un poco perplejo, ya que la dirección de su hija es inexistente. El pequeño tiene que tenía una carta en la que se dará a conocer su llamado conmigo, de lo contrario no tengo pruebas, donde Aglaia podría ser.

Scott está completamente molesto. —No estoy seguro de qué hacer en el corto tiempo. pero creo que es mejor si me siento en un avión y venir a ellos por un momento por favor. —Scott llama a su secretaria y le pregunta para determinar la siguiente máquina a disposición de Boston.

—Ahora es 15:00, que pueden utilizar los People Express llegan a las 15:45, que son entonces alrededor de las 17:00 en Boston, el Aeropuerto Logan.

—Puedo ser el aeropuerto de Logan alrededor de las 17:00, si me dan una dirección donde podamos encontrarnos, nada se interpone en el camino.

—Puedo recogerlos bien en el aeropuerto, alrededor de las 5:00 p.m., tengo a París con ellos, nos encontrarán con seguridad.

—Muy amable de tu parte. ¡Fairbanks, nos vemos!

—Por favor, Frau Flemming, si me pide un taxi, ¡no tendré el problema con el estacionamiento!

Scott pone algunas cosas pequeñas en un caso de vuelo, porque tales viajes ad hoc ocurren más a menudo, y van a la salida. El portero saluda a su jefe educado y tiene el taxi está esperando. —¡Al aeropuerto, por favor!

Scott mira pensativo desde la ventana de la cabina a la costa que corre a lo largo del horizonte. Ahora bien, es todo acerca de París y reconsidera su situación y la situación jurídica. En realidad, el caso es obvio, porque Aglaia lo ha puesto a través de la carta que lo identifica como un último recurso, la posibilidad de que la decisión en manos. A él le gusta este pequeño hombre mucho, pero se pregunta con razón, qué hacer con los niños sin una madre. Tal vez una niñera sería ideal, entonces la casa no estaría tan sola. Que se le aparece de inmediato egoísta, sin embargo, que todavía ve de la mejor manera también Aglaia tiene ciertamente significaba esa manera.

—¿Qué acaba de pasarle a la niña? —Piensa.

Julia mira a los muchos viajeros que atraviesan el cuello de botella de la puerta de todo tipo de vuelos. Un caballero alto delgado, gafas oscuras, abrigo de cachemir negro, con un Borsalino italiana en el cabello rubio, casi blanco, se encuentra un poco fuera de la multitud. Este hombre viene directamente hacia ella, quita el sombrero y lo celebra. —Auerbach —dice, tendiéndole la mano a Julia. Luego recoge a Paris y lo besa en la mejilla. —Vamos, ¿dónde está su coche? —Julia se sorprende, porque tiene al cantante completamente diferente, un poco cobarde y divertido. Se revisaron esta idea de forma rápida y dice. —Al otro lado del aparcamiento de enfrente. —Paris tiene ambos brazos alrededor del cuello de su abuelo, aunque rara vez se veían, ¡el niño tiene plena confianza en él! Es como una conexión interna que resulta de su ser. Scott sale corriendo del pasillo hacia el estacionamiento, a su lado, mirándolo desde un lado, se dirige hacia Julia. —Este hombre tiene un tremendo carisma —ella piensa que “un jefe real.

—Estoy en deuda con ellos. Fairbanks, que esperan no han tenido demasiados problemas con la pequeña?

—No, no, él es un poco parangón dice conseguir lo que quiere, de lo contrario desconcertante con todo a su alrededor y es un gran arquitecto cuando se trata de construir sillas, almohadas y castillos.

—Bueno, vamos a ver qué hacer. —Ha llegado el coche y Scott volver a París hacia atrás.

—¿A dónde vamos?

—Si no les importa, ven a mi casa. —Luther, mi esposo, también estará allí, ¡quizás pueda dar buenos consejos!

—Bien, entonces estamos debajo de nosotros. ¿Qué hotel sugieres para mí?

—Tenemos un hermoso apartamento de invitados, me gustaría pedirle que pase la noche allí, París tiene una cama allí también, creo que es la más elegante.

—Muchas gracias por su confianza y esfuerzo, y este pequeño hombre seguramente hará eso.

—Julia será mi nueva mamá —cantaba París.

—Tu pequeño hombre tiene buen gusto, has elegido bien —dice Scott con calma.

—Mamá lo dijo y el abuelo se queda con mi abuelo cuando está muy lejos.

—¿Te dijo mamá dónde quiere ir?

—Sí.

—Cuando, por fuera, ya sabes que también —París atentamente considerado, señala sus pequeños brazos bajo el techo del vehículo y dice: —No, lejos, muy por encima de donde las estrellas son.

Scott abraza a Paris y lo mece. —Entonces todos vamos a esperar juntos hasta que ella nos visite.

El silencio la rodeó, Paris se durmió en sus brazos.

Julia tiene que reunirse más o menos, el horror lentamente se desliza en su cuello, pero ella no dice nada. Ella ve en el espejo retrovisor la cara tallada en mármol blanco de un hombre, que ahora obviamente perdió otra vez una parte de su vida.

Debajo de las gafas oscuras sale un rastro mojado que llega hasta las comisuras de la boca, que se contrae suavemente. Este sufrimiento humano casi le quita el aliento.

Julia conduce al camino de entrada y sale. Luther sale de la casa. Él no está asombrado porque ve a su mejor amigo, el Dr. Frederik Antagorn, cómo vive y vive frente a él. Pero Scott no reacciona ante Luther, sostiene a la París dormida en sus brazos y le pide llevar su maletín de vuelo con él. Entonces él entra a la casa detrás de Julia y traen a Paris a la cama inmediatamente. Cuando bajan poco después, Luther toma el abrigo y el sombrero de Scott y los lleva al vestidor.

Ahora que los dos hombres se saludan, Luther no sabe cómo tratarse a sí mismo. de Auerbach para comportarse. Si tan solo este increíble parecido con Frederik no fuera así. Pero él no quiere tocar nada en este estrés, lo que puede causar más problemas. Julia ya fue a la cocina a hacer un café. Scott y Luther se sientan en silencio. Scott se quita las gafas y las limpia cuidadosamente con una pequeña gamuza. Él mira hacia arriba y mira a Luther, que no puede pasar por alto los rastros de dolor en él.

Se pone las gafas y dice: —Creo que le pasó algo horrible a Aglaia.

Julia trae el café que Scott prepara con azúcar y mucha leche. —Al igual que Frederik —dijo Luther. —mi amigo también bebe constantemente leche con café, algo a lo que solía acostumbrarse en la antigüedad en Italia.

—Yo también, en Italia, en el pasado distante —dice Scott, agradeciendo a Julia por todo.

—¿Qué le pasó a Aglaia? —Pregunta Luther en la habitación.

—No lo sabemos con certeza, pero el niño hizo una declaración tan clara que es difícil de creer, por horrible que sea. —No dice nada más para herir a Scott.

Scott regresa después de un rato las palabras del pequeño sin comentarios.

—Podría llamar a un amigo de la policía estatal y preguntar: ¿qué piensas de eso? —Pregunta Luther.

—Eso fue muy claro —pregunta Scott.

Luther toma su teléfono celular y va a la cocina.

Después de 3 minutos, regresa silenciosamente, se sienta en su silla y toma su café. Nadie dice nada, Julia tiembla, Luther se da cuenta y se sienta a ella.

—¡Encontraron a Aerbaia von Auerbach en su apartamento, se quemó con gasolina! —Hay silencio.

Scott se levanta, se despide de Julia con un beso en la mano, saluda a Luther y entra silenciosamente a la habitación de invitados.

—El hombre tiene los nervios como cables —dice Luther en voz baja. —No, no lo creo, lloró sin un sonido detrás de sus gafas oscuras.

—De todos modos, ¡él tiene un aire tremendamente noble!

—Creo que es un noble, sus padres, que por Auerbach, se originan en cualquier caso de Alemania del Este, de alguna manera en el caos de la última guerra tiene que astutamente a los Estados, que me ha dicho tiempos Aglaia, precisos, pero no sé.

—¿Debemos imponerle la dura prueba de Aglaya? Por mi parte, creo que sería mejor si no la tocáramos, sería demasiado.

—Sí —dice Julia, pensaré en algo, por qué vino a mí. También creo que deberíamos retener sus experiencias juveniles con el hombre, porque no tenemos evidencia y solo le haría más daño.

—Por cierto, ¿te pareces más a Scott? ¿Notaste esas manos y la piel mientras camina, qué dirías, cuántos años tiene?

Luther: —Diría un máximo de 40, ¿qué quieres decir?

—Sí, tengo la misma impresión, tal vez genética —dice Julia.

—Por cierto —dice Luther. —tiene un parecido sorprendente con Frederik; se podría pensar en ellos como gemelos, algo gracioso.

—Sí, también lo noté, pero eso es lo que deberían explicar los dos. Tal vez sea una coincidencia, no estás allí.

Después de un tiempo, también se van a la cama, pero no pueden dormir durante mucho tiempo, las experiencias les hacen pensar mucho.

—Lo que dijo el pequeño, que con la nueva mamá, es natural que se quede contigo.

Julia no responde. Ella piensa mucho.

Luther acaricia su mano y espera.

—Si el Dr. Auerbach no le importa, entonces yo sería renunciar a la práctica, y se quede con el niño en el hogar déjame pensar en algo bueno para usted, todos los días! “Ella se vuelve hacia él y le besa suavemente.

—Mantente sano y duerme bien, te amo … mucho.

—Yo también —Luther casi se queda dormido pensando. —Si va sin problemas, yo lo apoyo, el pequeño es un amor, duerme bien y sueñas algo hermoso.

El 1 de septiembre de 1987, el Prof. Dr. El Dr. Frederik Antagorn por primera vez como parte de la cátedra en la sala de conferencias de la Universidad de Harvard.

—Viejo amigo —dice Luther. —si no me dices pronto dónde estás tomando tu carisma, voy a denunciar tu amistad.

Frederik responde con una sonrisa: —¡Cambiemos, entonces lo sabes!

El profesor de la Universidad de Harvard le gusta Frederik muy bien, pero la atmósfera no es tensa. Incluso la facultad está detrás de la nueva forma de pensar, por lo que es posible un trabajo libre de cargas.

—¡Julia quiere verte esta noche! Ella también lo dijo, y si no hubieras renunciado a la resistencia contra ella el primer día, podrías votar ahora, ¡pero no así!

—Estoy aquí, ¿cuándo debería comenzar?

—Pienso en las seis, en la cena.

Frederik está a tiempo a las seis de la avenida en el número de aparcamiento siete, Julia le recibió a su manera, llegan a él, mientras que deliberadamente muy cerca, pero pasa a ser, él mismo podría.

París tiene una conexión espiritual con Frederik desde el primer momento. Existe un vínculo similar entre Scott y el pequeño París. Están en un nivel mental que hace que las palabras sean redundantes. Frederik no sabe cómo hacer eso, pero tiene suspicacias opacas que salen fragmentariamente de su subconsciente a la superficie.

Julia ama a este chico después de que Scott von Auerbach haya aceptado su petición de plantear París con todas las consecuencias de tener su propio hijo. Inmediatamente abandonará la práctica y estudiará en casa las ciencias nutricionales aplicadas.

—Cómo te va —dice Frederik, verificando el progreso de sus estudios.

—Espléndido, todo es lógico y consistente, ¿dónde debería haber problemas?

—En la inmovilidad de los ciudadanos comunes, muchos, con todo el amor, no pueden entender que su alimentación normal es su muerte prematura a largo plazo.

—Todavía no he luchado con eso, pero desde mi conocimiento de la psique humana, ¡este problema no me es ajeno! Si te apetece, ¡podemos reflexionar más intensamente al respecto! Tal vez podamos encontrar una manera que haga que sea más fácil de entender para la gente.

—Sí, deberíamos hacer eso, cuanto más fácil sea, más rápido se extenderá.

—Hablando de la difusión, hoy el abuelo de este hombrecillo todavía viene —le dice a Paris en la nariz.

—Sí, bueno, ¿cómo está él, Scott?

—Justo como tú, podrías ser hermanos, a veces de la forma en que abordas los problemas. Hazte una imagen, no quiero influirte.

Luther entra a la cocina, un lugar donde han pasado muchas horas de discusión. —¿Hay café, mi cerdo … uh … Julia? —No sospechó de Frederik en la cocina, por lo que la intimidad.

—Hay café, mi alcancía … eh … Luther —se ríe detrás de él.

Luther toma su café, Frederik, leche con café, y son desterrados de la cocina, en la que Julia quiere preparar una cena.

Suena en la puerta, Scott ha llegado.

Se quita el sombrero y el abrigo y llama a un avión mental a París. Frederik sale de la sala de estar con Paris en brazos hacia la puerta principal. Ambos hombres se miran el uno al otro como golpeados por el golpe. Paris mira de uno a otro y se entienden sin decir una palabra. Ellos son de la misma madera. Cómo surgió eso, sin embargo, sigue siendo un misterio para ellos por el momento. Solo las reminiscencias de Scott de los experimentos científicos, que ha soportado para establecer una isla que no conoce, aparecen débilmente en su memoria.

Scott se queda en su habitación con Paris por un largo tiempo, contándole historias que inventó hasta que se queda dormido. Entonces la comida está lista. Un delicioso asado de cordero, obligatorio cuando Frederik está presente.

Scott también baja y se enfrenta a Frederik. —Desafortunadamente, no puedo decir si tengo otro hermano que se ve exactamente como yo, ¡soy un expósito! Sin embargo, tengo algunos conocimientos que nos permiten ser de la misma cocina! «

—Y no puedo decirlo, soy un niño que afortunadamente sobrevivió a la Segunda Guerra Mundial, ¡no sé más sobre mi origen!

Julia trae la comida, siempre es la mejor, tiene buen sentido de los ingredientes y el gusto. Comen, hablan de cosas generales hasta el postre, consisten en fresas frescas con pimienta negra y crema dulce.

Después de la cena se sientan juntos, Scott y Frederik intercambian historias de sus orígenes. Claramente, ambos vienen de Letonia, porque Scott creció con el von Auerbachs, cuya propiedad está en el borde de Jürmala, cerca del Golfo de Riga, mientras Frederik hasta la guerra en Riga con el Profesor. Maris Antagorn, un científico finlandés que luego desapareció con la rendición.

Frederik fue llevado por hombres de a bordo en el puerto de Riga cuando tenía diez años y se lo llevaron. En Bremerhaven fue atendido por estas personas a la familia alemana Petermoin. Frederik solo sabe su nombre y esta pequeña historia. Él es el único que recuerda un pesado collar de oro con una medalla de Christopher alrededor de su cuello, Frederik se desabrocha el cuello y lo saca. Casi al mismo tiempo, Scott saca su collar con la medalla y se lo sostiene a Frederiks, son idénticos.

Scott ignora su precaución y dice: —Eso debería ser suficiente, estamos relacionados de una manera especial. —He tenido esa sensación desde el primer momento, pero el peligro en el que flotamos desde el principio me hace tener cuidado.

—¿Les gustaría un poco más de café? —Pregunta Julia, que ha estado escuchando con creciente tensión. Scott y Frederik quieren otro café, Luther a Tuborg si hay uno en la casa. Es uno en la casa.

Luego Scott continúa su presentación. —No estoy muy bien informado, pero evidentemente somos de una gran serie de experimentos equipados con características que se van desprendiendo lentamente tanto aquí como en París. No solo todos tenemos el mismo aspecto, sino que también tenemos ciertas formas de pensar que nos hacen muy sensibles. Hace veinticinco años, estaba en una isla que no conozco porque me vendaron los ojos en mi vuelo de regreso. Allí conocí a algunos científicos que querían crear algo así como un espíritu guardián para nosotros. Cómo y para qué exactamente, no me dijeron nada. Solo necesitaban el contenido intelectual de mi cerebro en ese momento. Luego me devolvieron al mundo. Aparentemente, mis hijos y sus hijos reciben el mismo material genético. Por implicación, aprendí que debíamos haber sido cientos, pero la guerra los devoró a todos excepto a ti. París parece tener habilidades similares. No sé sobre tu historia reproductiva. —Scott mira a Frederik inquisitivamente.

—No he sido diligente, no tengo descendencia, a menos que no sepa nada al respecto —dice Frederik, tratando de sonreír.

—¿Eso significa que todavía no has tenido una familia? —Pregunta Luther. —Sí, lamentablemente, quería hacerlo, pero las circunstancias adversas me impiden lo correcto. —Su expresión se vuelve un poco más triste.

Julia siente con su instinto femenino que Frederik trata de ocultar una situación emocionalmente amarga del mundo que no debería aclararse en esta mesa.

—Todavía es increíblemente joven, ciertamente veremos más y, si no, tendré dos en mi cuello —trata de darle a la conversación otro tenor.

—Por supuesto, no tengo ninguna objeción a Frederik si él siempre se ocupa de la cerveza —sonríe Luther, y la tensión se disuelve en una carcajada. Frederik mira con gratitud a Julia.

—Tendremos que llegar al fondo de muchas cosas, pero sobre todo, tenemos que pensar en la complementación y los suplementos de estilo de vida —dice Scott. —No es solo un negocio, también es vital para nosotros. ——Eso es lo que me movió hace dos años para hacer mis estudios adicionales. Luther tiene lo mismo detrás de él. Es fascinante de qué se trata todo. Las personas viven su estilo de vida al borde de su existencia física y psicológica, pero tienen poca idea de que tendrían que absorber estas cargas con su comida para mantenerse saludables. ¡Una ola de información bien controlada con las fuentes de suministro correspondientes sería un gran éxito! «

Con esta declaración global, la noche llega a su fin. Scott tiene un deseo urgente de no dejar solo a Frederik, por lo que quieren ir juntos a Boston. Se despiden, Julia recibe palmadas de todos lados, en lo que se refiere a su cocina, y con la seguridad de que se volverán a encontrar pronto, se dividen. Julia besa a Frederik de una manera especial hoy. Siente que ella está sufriendo con él bajo su soledad física y que sus sentimientos femeninos llenan este vacío sin inhibición, si él lo permite. Sin embargo, no puede liberarse de la imagen de su amor inquebrantable por Elena. Julia también nota eso.

Frederik conduce lentamente en Park Ave. a lo largo. Silenciosamente sus pensamientos vuelan de uno a otro, desarrollan un Millionending, un sistema de mercadeo con el tenor de la salud a través de un alimento súper suplementario. Scott capta la idea que se asienta en el cerebro de Frederik, y luego nota que un sedán negro los sigue a una corta distancia.

Scott cambia inmediatamente de Frederiks cerebros fuera, ir a la comunicación verbal y dice: —Nuestros padres me han advertido de no hablar con personas de ideas afines en el nivel Comcell, porque nuestros enemigos, entonces nos pueden localizar. Aquellos que son estas personas son un misterio para mí, al menos tienen habilidades similares a nosotros y están buscando la vida. Ahora tenemos el piojo en el cuello. ¿Puedes competir?

Frederik mira a Scott un poco sin comprender. —¿Debo ir a colgarla?

—Si puedes, esa es nuestra oportunidad de escapar.

El Jaguar aúlla, incluso a las 30 millas por hora que maneja Frederik ahora, hace girar las ruedas brevemente, luego la pantera verde oscuro se dispara como un cohete. Las luces de la limusina negra son cada vez más pequeñas, pero pronto vuelven a ponerse al día. El Jaguar se ejecuta prohibida 130 millas en el camino a Boston, Frederik frío carreras hielo en la carretera de circunvalación, que pasa en el puerto más bajo, el salón cierra lentamente. En el puerto de contenedores, Frederik ve solo en la esquina derecha de un ojo desplegar un enorme camión contenedor desde una calle lateral. El Jaguar se dispara, pero el Li-mousine negro patina, porque el camión rueda hacia la calle principal sin frenar. Desde el enorme chorro de llamas detrás de ellos, un grito retumba en sus cerebros: —¡Alessandro! —Duele, como un pinchazo, luego hay un silencio sepulcral. Frederik frena el Jaguar a velocidad normal y conduce lentamente hacia atrás el camino que vinieron. El sedán negro está en la parte trasera del camión, hay mucha gente parada en la escena del accidente.

—Vámonos a casa, se eliminaron a sí mismos. —Tuvimos muchos problemas con ellos —dice Scott, sacudiéndose como si tuviera frío.

Una cierta tensión es su compañera constante a partir de ahora. Ya no se comunican a nivel de Comcell, para no señalar a los adversarios, lo que les imposibilita su localización.

Scott y Frederik permanecen juntos en Cambridge por otras dos semanas para los Estados Unidos. Establezca una conexión de supervivencia. La Auerbach Inc. en Richmond se renombró y el conjunto de comercialización. Frederik quiere hacerse cargo de Publik Relations, porque sus artículos en Health News Letters son una lectura popular.

Frederik, Scott y su equipo, Ernest y Jonathan, asociados cercanos del pasado, que se acerca a traer, que la USSC ha evolucionado después de un año a una organización transnacional que tiene más de cien mil miembros. Las tasas de crecimiento requieren una expansión constante de la administración. Los edificios de la antigua Auerbach Inc. han demostrado ser óptimos, pero no serían suficientes para una mayor expansión de la USSC. Dos arquitectos planean los almacenes adicionales, que deben encajar en la imagen del entorno. A mediados de 1988 se completaron, justo en el momento adecuado para atrapar la embestida de los miembros. Ernest ha puesto su vida privada casi por completo al servicio de la USSC. Jonathan es el mismo. Después de la repentina muerte de su esposa, Jonathan rara vez se encuentra con Thalia, ahora hija adoptiva de 19 años, en Washington. Ella y su pequeña hija Melpomene viven en reclusión en un suburbio tranquilo sin un círculo especial de amigos. Jonathan y su esposa están fuera del hecho de que no fueron capaces de tener sus propios hijos, se conocieron en un orfanato de Boston en los tres años de Thalía con su pelo largo, blanca como la nieve y tienen la chica creció inmediatamente en nosotros. La adopción fue rápida y fácil, por lo que Thalia pudo mudarse con sus nuevos padres después de una semana. Thalia se graduó de la universidad con gran éxito, vive una vida muy aislada después de tener diecisiete años que su hija Melpómene —como ella lo llama, ella se preocupa casi exclusivamente sobre el niño. Sus estudios la han limitado al teatro clásico para darle una buena infancia a Melpomene. Thalia está muy sola. Sus pensamientos giran en torno a algo que no pueden creer más y más a menudo que siente que tendría que ir a buscar, pero no saben en este momento lo que debe buscar. Thalía canta canciones tristes por casi tres años Melpómene, porque sólo esta el, niño muy inteligente desarrollado muy temprano le gusta especialmente.

Jonathan siente la inquietud de Thalia, pero no puede darle ningún consejo. Su contacto se ve cada vez más limitado al aspecto financiero, porque le paga a Thalia toda su vida para que pueda estudiar libremente. Thalia es muy frugal.

Finalmente un viaje

Moscú, a principios de mayo de 1990, ¡la perestroika está en pleno apogeo! —Ahora —dice Elena de alegría en su voz en Antares. —Estoy cerca a las personas que viajan en repetidas ocasiones a Occidente, a Alemania o los Estados Unidos, ya sea por razones económicas o políticas. Es posible que pueda viajar con usted pronto, el intérprete jefe ha insinuado. Eso significa que tienes que quedarte aquí solo por el momento.

Ella mira a Antares inquisitivamente. —No será un problema, especialmente porque puedo estar en la escuela, puedo comer allí y, si lo deseo, pasar la noche. Ya sabes, mi beca también incluye el internado. Por cierto, aún no conoces las mejores noticias, me he saltado el 6 ° nivel y me he movido al 7 ° nivel.

Elena lo mira sorprendida. —¿Eso significa que no tienes que hacer el 6to?

—Así es, acabo de hacer el 5to y el 6to simultáneamente, porque era más económico. Los exámenes de 5. He hecho con altos honores, es algo muy adecuado, entonces solicité los exámenes al final de la sexta, siguiendo el consejo de mi Magister y suave pasé. Eso significa que puedo comenzar mis estudios un año antes.

Elena lo escucha mientras él forja su plan de futuro. —Ahora tengo 12 años, todavía tengo 3 grados, luego puedo comenzar el décimo grado a los 15 y, si todo va bien, comenzar mis estudios de física a los 17. Quiero hacerlo para poder hacer matemáticas y física e informática al mismo tiempo.

—¿Cómo lo haces todo? —Elena pregunta un poco.

—El caso Knacktus recae en los idiomas, no necesito para asistir a la hora, solamente las pruebas deben ser hechas y tengo mejor maestro del mundo en casa —Besa la frente de Elena y le pregunta: —¿También quieres un café ? ‘

—¡Sí, por favor, querido!

—No puedo mucho mejor alemán e Inglés, como mis maestros que sólo tienen un mal acento ruso que ha dejado de hacer muy temprano! —Llora Antares de la cocina.

—También eras un pequeño compañero trabajador.

—Fue muy divertido, también —él trae el café y se sienta en el sofá, viendo a su madre revolver su café con leche y azúcar.

—Es una mujer hermosa —piensa. —Tendré uno de esos más tarde —continúa el hilo.

Antares lo ha registrado con palpitaciones últimamente cuando la vio desnuda. Ella es como una niña, con sus 30 años.

Sacude los pensamientos de su cabeza, es puberal, tiene con su profesor de deportes Dr. Protopolev, que, como un padre, tiene plena confianza en hablar de estos cambios.

Ha sido una larga conversación y muchas cosas han quedado claras para él. —Siempre tienes que agarrarte fuerte —Dr. Protopolev le dijo: —El sentimiento puede ser fuerte, pero debes ser más fuerte y desviarlo al cuidado de tu madre. —Tienes que ser un hijo fuerte en quien pueda confiar en cualquier momento, y si se vuelve demasiado para ti, ¡entonces vienes y lo haremos!

—¿Sabes lo hermosa que eres, Elena?

Ella hace una mueca y luego mira a Antares con una sonrisa.

—¡Tu padre me dijo eso exactamente en el mismo tono!

—¿Quién es mi padre? —Elena ha registrado que Antares se dirigió a ella por su nombre e interpretó los signos correctamente.

Ella le dice a Antares muchos detalles de su ser con Federico y cuando terminó, dice: —Un buen padre y si todavía es existente en este mundo, entonces lo encontraremos algún día!

Tres años han pasado desde entonces, el acto de clausura del semestre tiene lugar en el pequeño auditorio de la Academia de Ciencias en el Parque Gorky de Moscú, en cambio, que es hasta el último asiento. El apagón causado por la demostración con láser controlada por computadora de un equipo de investigación joven se levantará durante los continuos aplausos del auditorio.

Prof. Dr. Alexandrov Ilich Pedrochev, director de la Academia, levanta la voz y manda al joven equipo de investigación al escenario. Siete estudiantes se paran en una fila, sus trajes oscuros los hacen parecer más viejos de lo que realmente son. Un alumno se destaca de la línea, es casi una cabeza más alto que los demás, con el pelo rubio blanco fuera. El profesor Pedrochev comienza un discurso laudatorio a los jóvenes estudiantes y enfatiza los logros del individuo. Uno por uno, vuelven a la línea antes y después de una reverencia. Todos los estudiantes acaban de empezar el décimo grado, excepto uno de los siete. El director hace una pausa por un momento y finalmente presenta al alumno como el director espiritual de todo el objeto. En voz alta dijo en la sala silenciosa: —El estudiante acaba de comenzar el octavo grado y solo tiene 14 años, la sexta etapa se ha saltado con enorme poder, la 7ª terminó con summa cum laude. Como iniciador y líder de este proyecto científico de gran alcance, se merece todo el honor: ¡Antares Björen Steinacker! «

Antares da un paso adelante y mira sonriente a su madre, que no puede evitar sentirse orgullosa de su hijo. Un profesor ha venido a ella, él te escoltó al escenario junto a su hijo, que se eleva mucho más allá de ella. Antares se inclina hacia ella con alegría y ella lo besa en ambas mejillas. Él sostiene su mano firmemente, temblando un poco.

—La madre de nuestra venerada Primus, camarada Elena Steinacker, es intérprete Congreso en el equipo de nuestro estimado Presidente del Estado y camarada Mikhail Sergeyevich y viajará la próxima semana con el equipo de los Estados Unidos.

Cuando el rugido de los aplausos cesó, el director dijo: —Para recompensar los enormes logros del estudiante Antares Steinacker, pude obtener que él pueda acompañar a su madre a los Estados Unidos. ¡Allí se reunirá con especialistas informáticos para generar información valiosa para nuestro país! «

Elena está petrificada. Antares se inclina, presiona breve y enérgicamente la mano de su madre y luego va al director. Él le agradece y le pide la oportunidad de realizar un contra discurso.

El profesor Pedrochev se sorprende de la audacia del niño y con gusto le da permiso y su lugar en el atril, después de anunciar el contra discurso. El director lleva a Elena de vuelta a su asiento y se sienta junto a ella en el espacio vacío que Elena ha reservado para Antares.

Antares no se detiene detrás del escritorio, sino que va muy lejos hasta el borde del escenario, donde mira en silencio a la multitud por un momento.

Es un lugar tranquilo en la sala y que comienza con penetrante voz oscura, como si no tuviera en su vida nada más que hacer: —Estimado señor, profesorado venerado, queridos compañeros, señoras y caballeros, me gustaría comenzar, incluso en nombre de todo el equipo, especialmente aquellos que amablemente nos ayudaron a realizar este proyecto. Es solo el comienzo de un trabajo integral, pero es sobre esta base que toda la academia abre las puertas a la era de las computadoras y las oportunidades que ofrece. Veo en el futuro el vínculo intemporal de todo el conocimiento y la mejora global resultante para toda la población, que participará en él. Nuestra academia, como cuna de este conocimiento, ha sido capaz de dar un gran paso en esta dirección con el proyecto de trabajo y estoy feliz de haber podido ayudar.

¡Gracias de nuevo a todos! «

Él se inclina.

El director ha puesto de pie y en voz alta aplaudido lo que el público ve obligado a hacer lo mismo, por lo Antares lleva la ovación de pie adelante con la conciencia de que el camino para él y su querida madre están bien definidos.

Elena se detiene en Antares y caminan por el sendero del parque para llegar al pequeño restaurante en el extremo sur del parque Gorki. Ella invitó a su hijo a cenar para celebrar el día. Eligen inglés, por lo que nadie podrá entenderlos cuando hablen de la increíble posibilidad que conllevan los nuevos aspectos.

—Todavía no puedo creerlo, y lo creeré solo cuando tengamos tierra americana bajo nuestros pies. —¿Sabes cuál será la mayor dificultad? —Pregunta Elena.

—Sí, tenemos que cambiar todo el dinero en divisas y disolver todo nuestro departamento en poco tiempo —susurra Antares con un ligero temblor en su voz.

—No todo, la mayor parte he cambiado con los años ha sido en marcos alemanes, siempre en pequeñas porciones en el mercado negro y los turistas y durante algún tiempo a los empresarios alemanes, que han adquirido a buen ritmo, el rublo. Tengo 15 mil DM en casa. Elegí DM porque el millar de DM es la unidad más grande, de lo contrario habría sido demasiado para esconder. También es más fácil obtener DM que dólares. Nadie nos tocará porque viajaremos en el equipo del Presidente. ¿No es maravilloso?

Antares piensa por un momento, luego dice: —Tenemos que planificarlo perfectamente, sin duda hay algunos que no son tan entusiastas como nuestro reverenciado director. Nadie debería oler algo, de lo contrario no funcionará. Así que tengo que continuar el trabajo con gran ambición. Los camaradas solo tienen que tener la sensación de que el viaje y todo lo que pueda traerles será de la mayor importancia para ellos. Para otro propósito, he recopilado una larga lista de hechos faltantes, que ahora me beneficia mucho, porque las respuestas solo están disponibles en los EE. UU. Y solo bajo ciertas circunstancias. Como estudiante curioso, estoy seguro de que no sospecharé demasiado de los estadounidenses.

—¿Qué hay de tu educación?

—El menor problema con lo que necesito de los registros es que lo he guardado en una cinta DAT, todo lo demás está en mi cabeza. Ciertamente no estoy peor en los Estados Unidos que aquí. Solo estoy tomando un examen de la universidad y luego me van a poner en algún lado.

—Si uno es americano! —No, esto no es necesario ya que un solicitante de asilo, voy a tener las puertas abiertas en el oeste, que está en la naturaleza de las relaciones políticas entre los dos estados.

—¡Hace mucho calor, tengo que solicitar un pasaporte para ti!

—No tienes que hacerlo, saca un pasaporte de su bolsillo y le muestra el documento. Lo conseguí en la academia, está bien.

—Hmmm, ¿recuerdas algo?

—Estoy seguro de que todavía hay mucho por considerar, pero hay tiempo, nos sentamos y hago una lista. Ahora tendremos algo de comer primero.

Han llegado al restaurante y encuentran un poco fuera de la mesa, donde pueden hablar sin ser molestados.

Ahora que el objetivo largamente esperada está al alcance, Elena consigue un poco de miedo de su propio valor y su confianza filial, Frederik se perdería al igual que él. Han pasado casi 15 años, ¿cómo puede esperar que todo se reanude donde lo dejó?

—¡Mamminka! —Parece sorprendida de sus pensamientos sobre Antares.

—Los pensamientos que has tenido ahora, no deberías pensar de nuevo. ¡No tiene sentido preguntar cómo será cuando! ¡Tienes que creerlo, entonces funcionará!

—¿Cómo sabes lo que pensé?

—Es obvio y sería anormal si no pensaras en eso —dice Antares. —Creo que a pesar de la tecnología informática y de redes que toma un tiempo antes de que lo encontramos y hasta entonces no debe ser conscientes de que todo es igual que pensábamos! Ya sabes, será muy fácil para ti encontrar un trabajo como intérprete para el ruso en los Estados Unidos.

—¿Crees que sí?

—Sí, por supuesto, con Perestroika, el comercio de EE. UU. Con la URSS se ha vuelto muy interesante. Muchas compañías estadounidenses no se perderán la oportunidad de hacer negocios en Mother Russia, solo piensen en McDonalds.

—¿Te gusta algo dulce?

—No, gracias, todo estuvo muy bien, pero más que suficiente, en la Academia la comida no está tan llena, tendría que acostumbrarme a ella. ¿Queremos quedarnos aquí por un tiempo o quieres ir a casa?

—Me gustaría tomar un trago contigo, me gusta aquí, y no he estado fuera tanto tiempo. ¿Qué te gustaría beber, quizás una copa de vino?

—Tengo solo 14 años, no tengo permitido beber alcohol cuando estoy acompañado por un adulto —molesta Antares a su madre.

—Nadie te mirará, irás bien por 18 y solo un vaso pequeño.

Elena pide 2 vasos pequeños de Tokay húngaro.

—Tengo una idea cómo es posible que siendo de una manera muy legal en los Estados Unidos —dice Antares. —Usted tendría un americano de la iniciativa delegación estadounidense a que convence a su Presidente de su increíble conciencia Dotados de voz y esto simplemente es que le solicita “como un regalo de la URSS a los Estados Unidos."

—Una idea divertida y no tan descabellada, sólo para encontrar el hombre adecuado que entiende lo importante que es para nosotros para alojarse allí será muy difícil.

El Tokay está comenzando a tener efecto y es hora de irse a casa. Con un agradable sentido del equilibrio, caminan por el parque. El viaje te mantendrá ocupado a partir de ahora, porque será lo más importante de tu vida y una semana no es mucho tiempo para resolverlo todo.

—Me voy a la cama, buenas noches, querida. —Elena besa a Antares en la frente.

—¡Dormir bien e intenta soñar algo agradable! —Él le da un beso en la mano-como, entonces él es ser capaz de escapar solo, solo con esta oportunidad loca de los confines de la camisa de fuerza comunista.

Su mente está llena de interminables películas que escanean el continente americano. En su imaginación se ve a sí mismo flotando en un globo sobre los Estados Unidos o con un gran bacalao en la caña de pescar en la Bahía de Hudson. El entusiasmo interno no conoce límites.

—Finalmente seré libre de expresar mi opinión y no siempre tendré que preguntarme si al todopoderoso le gusta. Podré escribir qué, a quién y a dónde quiero ir —piensa en voz alta.

Él, si el tiempo lo permite, visitará todos los lugares del mundo que conoce en detalle de la enciclopedia.

Él lo hará …

… huyendo de dos gigantes, llegan al borde de un páramo elevado y tropiezan con el empinado terraplén. De repente, su amigo grita en voz alta y sostiene su tobillo. Él está pálido y respira pesadamente. El tobillo está roto y caminar es impensable. Entonces, una voz llama desde lejos: —Llévalo y vaya al moro, te conducirá —Sin pensar toma Antares su amigo en la espalda y se escapa en el pantano. Ve manchas brillantes en una larga fila de zig-zags frente a él y allí mismo el páramo es sólido. Jadeando sin aliento, llega a la otra orilla. Los gigantes no pueden seguirlos, entonces arrojan furia al pantano por pura ira …

Elena lo despierta, él yace en el sofá vestido y se ha puesto frío. —¿No estabas en la cama para nada? Por favor, no te enfermes antes del viaje —dice Elena preocupada.

Antares va rápidamente al baño, se desnuda y se sumerge bajo la ducha de agua caliente, luego se enfría brevemente y luego vuelve a ponerse caliente. Él se seca y se viste de nuevo. Él está bien, ha olvidado que la calefacción se apaga a última hora de la tarde y por lo tanto puede ser bastante helada. Odia esta regla, nunca puede sentarse sobre sus libros por más tiempo sin envolverse como el poeta pobre en camas enteras.

—Hola —le dice a Elena. —¿Cómo estuvo tu sueño en libertad?

—Maravillosamente, con tales pensamientos felices, no me he quedado dormido por mucho tiempo, vamos.

Desayunan y luego caminan juntos por un tiempo, hasta que Elena se detiene en la parada del autobús y Antares gira a la izquierda en el campus de la academia. Él la saluda brevemente y trota en ausencia de gimnasia matutina a la Academia.

La clase lo recibe con un golpe y se pone roja detrás de las orejas. Rápidamente llega a su lugar y simplemente golpea la puerta, mientras que el maestro que acaba de entrar recibe un golpe en la cabeza y le agradece.

A partir de este punto, el maestro será recibido todas las mañanas con un golpe y servirá para aliviar la atmósfera en general.

—Steinacker, ayer convenciste, me gustó. —Otro golpeteo. —Desempaquetar favor todos juntos, dicen adiós a sus compañeros e ir a la directora, creo que son liberados por esta semana, organizar, paquete, etc. —que es Antares mano y lo aprobó.

La clase se despide de los golpes ya obligatorios y luego se queda sin aliento afuera.

—No hay duda, funcionará —piensa con alegría interior.

El director lo mira desde hace mucho tiempo y luego dijo con un tono de pesar de la voz: —Me gustaría cambiar de lugar con ellos Antares, una vez en el mundo. Bueno, tal vez será con el nuevo tiempo que viene.

Le desea a Antares un buen momento y no debería olvidarse de escribir a la clase.

—Tienen sus herramientas con ellos —toca la cabeza. —Úselos.

Un apretón de manos corto y Antares está fuera otra vez.

Camina rápidamente, pero mide todo el campus y cuando está fuera de la vista de la academia, corre hasta que sus piernas ya no quieren más. Está casi en casa, pero se sienta al sol de la mañana en un banco del parque y sueña con el viaje. De repente, recuerda que se olvidó de sus diez compañeros del diezmo. Así que regresa, compra un sándwich de queso en el quiosco de la parada de autobús, que come con gusto, masticando camino a la academia.

Los chicos de la Décima son casi sobre la luna, el profesor de la clase lo que suceda, que es movido por el desempeño de sus estudiantes en el centro de atención de la Academia y su teoría de “estudiantes Forschens —hará que la escuela.

Antares se despide de todos y, siguiendo una inspiración, va al gimnasio.

Él encuentra al Dr. Protopolev en su oficina. —Buenos días, doctor —saluda a su amigo paternal.

—Está bien que vengas, salgamos a caminar. El Dr. Protopolev se quita su chándal y cruza el campus con Antares. Se quedan callados por un momento, hasta que el médico le pregunta: —¿Cuánto puedo confiar en usted? —No hay duda, les estoy muy agradecido, además, somos amigos, ¡lo dijeron y lo digo en serio!

El Dr. Protopolev saca una pequeña carta de su bolsillo. —Quiero que coloque esta carta en los EE. UU. En el buzón más cercano. Por favor escriba la dirección y luego intente averiguar si ha llegado. Si por alguna razón fallas, por favor, destrúyela, ¿harás eso por mí? —Antares no duda, toma la carta y la guarda en su bolsillo interior.

—Haré lo que sea por conseguirlo, puedes estar seguro.

—Te extrañaré, hijo mío, mantente bien y mantente firme como ahora. —Toma la cabeza del chico con ambas manos y la besa en la boca como haría cualquier padre ruso si su hijo lo hiciera va a la guerra.

Luego el doctor se da vuelta y sale trotando hacia la academia. Antares finalmente sale del campus, que ciertamente no volverá a ver tan pronto.

Cuando Elena llega a casa por la noche, ve luz detrás de las ventanas de su apartamento, lo que nunca sucedió antes. Su corazón comienza a latir y pensamientos horribles se persiguen. Si algo malo ha sucedido, la KGB está allí debido a sus cartas anteriores, el miedo oprime su garganta y la hace incapaz de caminar. Elena se apoya contra la pared e intenta agarrarse. —No es una buena amante —graznó una vieja voz detrás de ella. Elena está muerta de miedo y se pone las rodillas débiles.

—Filius ha vuelto a casa al mediodía y silba todo el día con esta flauta, le dice que soy una mujer mayor y que me pone muy enfermo, así que sin descanso.

Ella mira a Elena y está asustada.

—Vamos, señora —dice con simpatía. —No está tan mal, él está jugando muy bien también, déjame ayudarte en la casa.

Elena es ayudada a aterrizar, luego agradece y acaricia la mano de la anciana.

—Vuelve —dice, subiendo lentamente las escaleras hasta el cuarto piso, acompañada por el solo de flauta de su hijo. Ella suena, el solo de flauta muere y poco después Antares pregunta quién está afuera.

—Soy yo, mamá, soy demasiado flojo para sacar la llave.

Él rápidamente le abre la puerta, la atrae, cierra la puerta y la toma en sus brazos. Él la lleva por el apartamento, susurrando: —¡Lo logramos, lo logramos!. —Luego, gentilmente la pone de pie y le dice que ha sido liberado durante la semana para empacar y todo organizar.

—Te ves agotado con mi amor, tenemos que hacer algo al respecto, o no soportarás la semana.

—Una semana, no, tenemos un día sólo querida, vamos a recogerlo mañana por la mañana aquí a las ocho, el avión del presidente, volando a las diez en punto. Lo peor de todo es que todos estamos con los pies en la tierra, eso es una receta y estoy seguro de que no podemos manejarlo. Tengo una lista de cosas que no podemos llevarnos. —Pone un sobre en la mesa y se dirige a la cocina.

—¿Un café, Antares?

—¡Sí, por favor, con mucha leche y azúcar, como siempre!

Antares toma una hoja del sobre, con dos columnas, una para permitido y otra para cosas no autorizadas.

Antares primero mira la lista no autorizada y la lee en voz alta:

»Dinero en cualquier moneda,

documentos técnicos secretos de cualquier tipo,

Cuerpos explosivos de todo tipo,

Armas de cualquier tipo,

Transmisores de alta frecuencia de todo tipo,

Rocíe latas de cualquier tipo,

Cosméticos de todo tipo,

bebidas alcohólicas,

Comida de todo tipo,

Equipo deportivo de cualquier tipo.

(A bordo es una revista para todos los cosméticos internacionales y productos de higiene, ropa de todos los tipos y tamaños, productos electrónicos, radio, TV,

Se asignarán teléfonos, joyas, bebidas alcohólicas, productos de tabaco, etc., si es necesario.) … La lista de cosas permitidas comienza con: computadora personal portátil: examen funcional,

Cámaras - Funcionales - Examen de rayos X,

Calzado - examen de rayos X,

Ropa - Examen de rayos X táctiles,

Lavado - Examen de rayos X táctiles,

Cada pasajero debe someterse a un examen médico y un examen de rayos X sin estar expuesto.

—Brrr, lo que tienes que soportar para salir de este país —Antares lo sacude.

Elena trae un café y dice: —Lo que hace que el gran problema sea el dinero. —Me lo he estado preguntando, pero no veo forma de resolver este problema.

—Lo sé, si hacemos un poco de magia, está bien. ¿Recogerías el dinero para poder ver cuánto es en cantidad?

Elena entra en su habitación y regresa con un pequeño fajo de billetes y lo pone sobre la mesa. Antares lo mira.

—¡No mucho! Se supone que es tanto dinero, ¿quince mil marcos?

Él lo toma y cuenta los billetes. —Sí, funcionará.

—¿Qué pasará?

—Bueno, mi idea es la siguiente: las computadoras portátiles solo funcionan-revisadas, lo cual se debe a que los datos pueden perderse si haces una radiografía, lo que físicamente no es posible, lo sé. Solo que este pensamiento es la salvación para nosotros, con un ojo lloroso, necesitamos una PC portátil.

—¿Y dónde quieres tomarlo tan rápido?

—Eso no es tan malo, lo que cuesta, eso es trágico, vamos a tener que sacrificar seis de estas hermosas notas, pero entonces podemos tomar el resto aseguró más el valor de la computadora. Todos también sentirán la necesidad de mí, porque el proyecto de computadora de la Academia está en boca de todos. Los de allí inevitablemente lo sabrán, porque seguramente comprobaron lo que les dijo el director.

—Toma lo que necesites, de lo contrario tendríamos que dejar todo atrás y quedarnos sin un centavo. —He estado ahorrando por tanto tiempo.

—Bueno, debería salir bastante temprano, así que todavía tengo tiempo para prepararlo, es una cosa complicada, pero bastante factible y totalmente segura, incluso si lo iban a desmontar, no sería encontrado y funciona de todos modos. También puedo llevar mi flauta conmigo, no es un dispositivo deportivo y no se habla de instrumentos musicales.

—¿Qué quieres ponerte en el viaje?

—Los pantalones vaqueros negros, una camiseta blanca, chaqueta negro de la Academia, el todo negro botas cortas, medias negras, ya está preparado, voy a tomar la bolsa, un lavado de bits y el traje se toma segura en su maleta, Me llevo la flauta, punto, eso es, todo lo demás tiene que permanecer aquí.

—¿Estás triste a causa de los libros, sus minerales, plantas, sus pinturas, caballete, pinturas y así sucesivamente?

—No, los libros que tengo en mente, los minerales permanecerán mil años se encuentran aquí, sin dejar de existir, las plantas deben recibir la anciana abajo, que siempre sufren cuando hago música y la pintura que pueda miles de nuevas imágenes de los Estados, Entonces, qué demonios, obtengo algo que no podemos obtener aquí, mi padre y mi libertad, o al revés, bueno, no me importa, quiero los dos.

—Bueno, podría escucharte durante horas, si desarrollas cosas así, es divertido. ¿Nos retiraremos, mañana habrá poco tiempo, cuándo te despertaré?

—Como siempre, no hay caza.

—Está bien, iré al baño ahora.

Antares entra en su habitación después de haber limpiado los platos y haberse lavado. Sus pensamientos giran alrededor de la computadora, será difícil conseguir una buena, el nuevo 486 en el Instituto, se ha utilizado dos meses para llegar a él. Ahora se mantendrá, porque los otros han venido con el nuevo sistema Windows 3.11, no un paso más allá. Llegó a esto cuando recibió la carta del Dr. Protopolev sostenido en su mano. No hay otra opción para esta carta que para el dinero. Él sacará la computadora de la academia, por así decirlo, como una herramienta de trabajo; Dale a Protopolev el dinero para pedir uno nuevo y luego todo sería igual. Él piensa en detalle sobre este plan para, pero a medida que gira y gira, el médico encontrarse con algún problema si saldría, porque entonces tendría que admitir haber sabido acerca de este vuelo. Y se va a salir porque el equipo hace mucho tiempo no estará en su lugar en la sala de ordenadores, también tiene sólo el director y él mismo una llave y que ha supuesto dado.

Que no tiene más remedio que pedir el director para poder aprovechar esta Computer él.

—Exactamente —piensa. —Voy a convencerlo de seguridad de modo que no se puede simplemente escribir datos, pero puede tocar con un único ordenador. Le dará el toque de comprar este patriótico Datendieberei inmediato, que ha le dio instrucciones para llevar tanto como sea posible, se robaron lo que sólo el gran enemigo.

Sobre esta solución Antares ha quedado dormido sin soñar.

Después de despertarse y desayunar juntos, Antares va a la academia por última vez, esta vez con un corazón palpitante, porque depende mucho de esta computadora. La madre, que deja en la oscuridad, él también ha aceptado el dinero, por si acaso, si no funciona, contrariamente a lo esperado, que tendría que superar el día en el mercado negro alrededor de las orejas para organizar una allí. Está decidido, que sólo necesita un ordenador.

Sin más preámbulos, se deja informar al director, porque él es el único que puede permitírselo.

Profesor Pedrochev viene con una sonrisa y le pregunta. —Bueno, ¿dónde está el problema, porque incluso

Antares sacude una historia fruto de la casualidad en el mismo pie, el soporte del pelo: —Mi visita a la tarde de ayer el presidente sirvió para conocerse entre sí, que ha mostrado un gran interés en la Academia Projekt, he tratado de explicarlo, pero Con todo respeto, el Camarada Presidente es un hombre maravilloso y un gran estadista, pero las computadoras van demasiado lejos. También les preguntó por el Profesor y qué papel jugaron los individuos, él es un hombre muy amigable. Ahora resulta que el presidente pidió mis caminos después de herramientas de mano, ordenadores y tal, que luego le dijo que tenemos una en la Academia, por lo que un portátil 486 y el dijo, literalmente. —pero el que deben absolutamente, ¿cómo quieres trabajar, con el lápiz afilado? Ir mañana al profesor Pedrochev y recogerlos de la computadora, es llamar con ellos en las mejores manos y si hay problemas, entonces me Prof. Pedrochev. Y entonces él me dio todavía aplicado un saludo a ella. —Antares en silencio.

En un momento que el profesor considera después, dice: —Ni siquiera me considero conseguir, podría poner en mí mismo, está claro, no se puede escribir datos en lo que necesitan para llegar al equipo —continúa. el teclado, toma la llave de la sala de ordenadores y le da Antares. —Usted sabe mejor decisión, hay nadie más, incluso si te vas, quiero ver que nadie sin una guía que jugar todas rotas.

Antares pasa volando fuera, trae la computadora incluyendo las baterías, unidad DAT, accesorios y bolsa y regresa de nuevo inmediatamente.

El secretario del presidente me acaba de llamar —dice el profesor Pedrochev. Antares petrifica! “Me felicitó en nombre del presidente por el proyecto. Estoy locamente orgulloso de ti Antares, ahora lo cortó y buen viaje!

—¡Spasiba - Doswidanja, profesor!

Antares se inclina brevemente y se va con su Dirección tesoro.

Elena se encuentra en vilo en casa y cuando ve la bolsa, que envuelve sus brazos alrededor de su cuello, lo besa y le dice: —No tengo ninguna duda de que obtendrá una, y si tiene que robar

—Lo robé, no directamente, pero de alguna manera —y él cuenta la historia con el presidente y la llamada de la secretaria, y ambos ríen a carcajadas en retrospectiva.

—Pensé, voy a hacer mis pantalones, te digo, tal nunca ha sucedido a mí.

Después se calmaron, dice Antares “Ahora comienza la vida real. ¿Me ayudarías con café y un poco de comida? Necesitaré algo de concentración por un tiempo para que suceda.

—Sí, por supuesto, ¿qué le gustaría un café?

—Sí, por favor primera vez.

A continuación, se calla y se prepara todo para la operación. Él habla en los pasos individuales a sí mismo.

—Así que puedo … En primer lugar, un mantel blanco ver el pequeño tornillo de fisseligen buena. —Él sale y se pone la pequeña bolsa de herramientas con las herramientas de lupa y de precisión, mientras que Elena pone una sábana blanca sobre la mesa.

Pone la computadora frente a él y después de un poco de deliberación comienza el complicado trabajo.

—Ahora, aflojar primero el soporte —que pone el diminuto tornillo a un punto específico. —A continuación, afloje el cable de conexión —el resorte salta si no se especifica, entonces el alto voltaje Extraer el enchufe con cuidado, para que el Stiftchen no se doblan , de lo contrario no lo consigue después de nuevo, ahora pongo la pantalla con cuidado en la parte trasera, por lo que ahora liberar el bloqueo, dos pequeños tornillos y vuelva a colocar el panel con cuidado, los americanos han sido de hecho pegado - por lo que también es administrado, que es la pantalla que contiene los cristales líquidos, 10 tornillos pequeños, ahora resolvemos con mucho cuidado el blindaje trasero, que también está pegado, pero sólo en los bordes, y esta es nuestra oportunidad, detrás de una cavidad que es suficiente para nuestros dólares y la letra - hecho!

Él se inclina hacia atrás y toma un sorbo de café frío.

Elena se ve fascinada por la confusión de pequeños tornillos, enchufes, láminas y cables.

—¿Te gusta algo, un rollo?

—No gracias, más tarde. Así que ahora el dinero pego una fina adhesiva de doble cara aquí, porque me puede gustar a todos en el ahorcamiento tendedero, sí, eso es muy bueno, los alemanes han hecho los miles exactamente al tamaño, exactamente dos filas caben en, entre los siete primeros y abajo ocho. Ahora la carta, tengo que abrirla, lo siento, no la leeré. Elena, eres muy amable y escribe la dirección para que podamos escribirla nuevamente en un sobre nuevo. Si lo hiciste, destruye el sobre en el fuego. Desdobla la carta y ponla sobre todo y pega algo. Queridos míos, ahora duermen bien hasta que te despierte nuevamente. Cuidadosamente la lámina de blindaje … »Antares murmura solo altamente concentrado …» Y ahora los últimos dos tornillos en la cerradura, esta es la primera broma. Reza por mí a quien quieres que vaya directamente —enciende la computadora. Se puede escuchar un suave zumbido, luego un suave traqueteo del disco duro, luego aparece el proceso básico de DOS. Antares se ve embelesado en la pantalla, todo funciona bien hasta ahora.

La plataforma aparece con la pregunta sobre la contraseña, la ingresa y, luego de un breve momento de oscuridad en la pantalla, que le parece una eternidad, aparece la superficie azul de Microsoft 3.11er.

—Estamos salvos —aclama y se inclina hacia atrás.

—¡Nadie adivinará cuán precioso es esta pequeña cosa ahora! Ahora me gusta un rollo de salchicha, por favor.

Elena sigue mirando la pantalla y dice: —¡Eres un genio para mí!

—Solo eso, todos tienen una peculiaridad, y tú no quieres eso, ¿verdad?

—No, pero es fascinante. —Se encoge de hombros

ve a la cocina para hacer un rollo.

Antares apaga la computadora nuevamente, el tiempo que ha estado operando ahora también será suficiente para la revisión, sin que la pantalla se dañe.

La tarde pasa con clasificación, embalaje y arreglos. Elena le entrega a Antares la nota con la dirección a la que el Dr. Enviar Protopolev sería:

—Prof. El Dr. Andreyvich Dimitriy Tachlenkov, Universidad de Harvard, Boston-Cambridge, EE. UU. Como medida de precaución, escribiré esta dirección en un archivo protegido en la computadora, porque suena un poco como Emigrante y podría poner en peligro a nuestra compañía en caso de que lo encuentres conmigo!

A la mañana siguiente, Antares se prepara, Elena bajó rápidamente a ver a la anciana para traer su llave al departamento. Se pone la ropa y se da cuenta de que tiene las manos un poco húmedas.

—Chico —dice en voz alta en la habitación. —¡hazte un hueco! —Debido a la ropa, solo puede hacer la posición de pseudo loto para practicar un ejercicio de relajación de Hata Yoga. Después de diez minutos, se ha recuperado nuevamente y está en calma. Ahora son las 7:45, Elena regresa y ponen su equipaje frente a la puerta del departamento.

—Revisemos el departamento de nuevo, asegurándonos de que estamos bien —dice Elena, tensa. Entran en todas las habitaciones, la calefacción debe continuar en el nivel más bajo, el gas está apagado, todo está en perfecto orden.

—Casi me olvido, que se ve, es importante para calmar a revisar todo de nuevo. —Ella va a su habitación, tomar un tablero de baja y saca un pequeño casete, el tablero vuelve a poner en su lugar y entra en la sala de estar ,

Ella vierte el contenido sobre la mesa. Un paquete de cartas, algunos broches, un pequeño anillo con un rubí, un pesado collar de oro con una medalla de Christopher y un viejo reloj de bolsillo de oro. Ella toma las letras, las rompe una por una en pequeños pedazos y arroja todo al vertedero de basura, el calentador en el

sótano arrojará todo al horno.

Luego toma el collar y coloca a Antares alrededor de su cuello, lo besa y dice: —De tu abuelo.

El broche con rubíes que se pega al traje azul oscuro, el anillo se ajusta al broche.

—¿Te gustaría llevar este reloj del abuelo, funciona y está hecho de oro?

Dirán que, sí, me gustaría tenerlos. —Se abrocha la cadena corta de oro a un cinturón de sus pantalones vaqueros y mete el reloj en su bolsa pequeña debajo del cinturón.

—Siete en punto, vámonos —dice Elena, yendo hacia la puerta. Se cierra con cuidado y le da a Antares dos llaves en una pequeña correa de cuero. —Para ti, si nos separamos de alguna manera, o sucede algo más, entonces puedes ir al apartamento.

Levanta las llaves, pero inmediatamente dice: —No volveré aquí a menos que la tierra sea libre y yo sea un hombre rico. —Pero es mejor tener una llave de su apartamento, de lo contrario, los miembros de KGBl creen que no queremos regresar.

Antares lleva el caso de Elena, que no es particularmente difícil, Elena tomó su equipaje y cuando llegan a la parte inferior, que ocupa actualmente la limusina de color negro con el presidente laminado Stander frente de la casa. Un oficial sale, se acerca a ellos, saluda y pregunta: —¿Camarada Steinacker?

—¡Sí, buenos días!

El oficial toma la maleta y la trae al automóvil, abre el baúl y lo guarda, así como la bolsa de cuero de Antares.

—¿Puedo llevar la computadora hacia adelante debido a la conmoción?

—¡Sí, por supuesto!

Abre la puerta del auto para Elena y la deja entrar. —El joven está sentado en la parte posterior —dice él solo, camina alrededor del automóvil, se pone detrás del volante y se dirige al aeropuerto internacional de Moscú. Mientras conduce, nadie dice una palabra, por lo que mantienen sus pensamientos hasta que el auto se detiene en el pasillo de la terminal para realizar vuelos militares.

Dos oficiales están parados allí y después de que el equipaje se descarga y se coloca en un carrito de equipaje, Elena le agradece al conductor, los oficiales los escoltan al interior del edificio.

Elena es conducida por un oficial, Antares por un oficial, en varias habitaciones. Le da a Antares una mirada esperanzada antes de desaparecer.

Antares se quedó solo en la habitación. Después de esperar diez minutos, el tiempo es demasiado largo para él y abre la caja de la flauta.

El gran espejo en la pared opuesta lo pone un poco inquieto, pero no lo muestra. Él pone la flauta y respira.

Ahora se abre la puerta y una enfermera con una bata blanca y gorra dice que tiene que esperar otros 5 minutos. Antares toca suavemente el Adagio del Concierto de Aranjuez del compositor español ciego Joaquim Rodrigo, y cuando termina de empacar la flauta otra vez. —Es un gran lugar para hacer música aquí —piensa. —Se hace eco como una iglesia.

La puerta se abre, un médico entra y lo saluda con una sonrisa. —Bueno, ¿cómo se siente nuestro joven héroe antes de una aventura así?

—Maravilloso —le mira Antares.

—¿Hay alguna enfermedad, secreción nasal, dolor de garganta, estómago, intestino?

—Nada —dice Antares. —En el último estudio de clases en la Academia era a pesar de una larga búsqueda, encontró nada de interés para mí y darme de alta como curados —El joven médico se ríe a carcajadas. —Entonces yo no me voy a molestar más. —¿Cuándo fue esta investigación?

—Hace catorce días. ——Bien, solo por el bien de la gente, ¡líbrate allí arriba!

Antares rápidamente se quitó la chaqueta y la camisa y el doctor lo detuvo un poco. —Está bien, bien tonificado, no te miras desde el exterior. Puedes vestirte de nuevo. Por cierto, toda la terminal admiró tu flauta porque el micrófono no estaba apagado —señala a la habitación en algún lugar.

Antares se sonroja.

—No, fue hermoso, incluso el presidente escuchó. Tienes una gran chaqueta, buena para Estados Unidos.

Van juntos a la habitación contigua y el médico le dice al radiólogo: —Todo está bien, hace 14 días en la academia, proyección, no podemos volver a dispararle.

Él toma algunas notas. —Entonces, eso es todo, puedes mezclar con las personas que esperan afuera, tener un buen viaje y divertirse.

Después de decir adiós, Antares entra por la puerta designada y recibe una atmósfera de salón que huele a café y humo de tabaco.

Hay algunos grupos de personas alrededor, pero él no puede ver a Elena en ningún lado.

Un anuncio de altavoz les pide a los pasajeros del vuelo presidencial que vayan a la puerta de embarque. Algunas personas se separan de los grupos y forman una serpiente que se acerca a una puerta.

—Todavía no hay nada que ver con Elena —piensa Antares.

Camina bastante cerca del final de la línea y, cuando entra por la puerta, es recogido por un oficial. Antares pone la computadora y la flauta sobre la mesa. El oficial lo escanea con la sonda de alta frecuencia. Suena terriblemente y tiene que poner todas las piezas de metal sobre la mesa, el collar, el reloj y las llaves. Ahora ya no emite un pitido. Atraviesa una puerta y le das sus cosas y, después de haber guardado la caja de flauta en una caja de rayos X, esto también regresa. Por un momento no pasa nada, solo la computadora todavía está sobre la mesa. Otro oficial se acerca a Antares. Él inmediatamente lo mira y saluda.

—Puedes hacerlo a través del camarada presidente —dice.

—No, acaban de terminar nuestro artista, también estoy interesado en esta computadora.

—Encienda la computadora —dice el funcionario.

Antares rápidamente desempaqueta el dispositivo y sigue pensando: —Por favor, no me dejen en paz ahora.

Lo enciende y dice: —Es lo más rápido en el mercado estadounidense en este momento, la frecuencia de trabajo de 120 megahertz, ese es el nivel básico de DOS, ahora viene el nivel de contraseña, establece la contraseña y en segundos explota Nivel de Windows azul encendido

—Fantástico —dice el oficial, un grupo de personas paradas alrededor de Antares.

—¡Y él puede manejarlo como un profesional, es de la Academia de Ciencias y solo tiene 14 años!. —El presidente dice que con cierto orgullo en su voz. Hay aplausos y el oficial pregunta: —¿Cómo lo apagas?

—Primero pregunta con el mouse, luego pone todos los programas abiertos en su memoria y luego dice: ¡puedes desconectar de manera segura!

—Hazlo —dice el oficial.

Antares mueve el mouse sobre los campos correspondientes a medida que la pequeña luz roja de advertencia de voltaje de la batería comienza a parpadear, es hora de apagar la computadora. La computadora se apaga limpiamente y parece que dicha solicitud se apaga. Antares presiona rápidamente el botón.

—Perfecto, y necesito algo así, ¿y qué tan caro es eso? —…. Antares responde las preguntas lo mejor que puede mientras vuelve a empacar la computadora.

—Hecho —dice, colgándolo y tomando su flauta.

Una mano se apoya en su hombro y es empujado suavemente hacia la salida. Es el presidente quien va junto a él. —Tu madre ya está en la máquina —dice, y flanqueado por dos oficiales, vuela por la pasarela hasta la máquina después de saludar al fotógrafo, aún con la mano en el hombro de Antares. Luego, todos están en la máquina, que rueda después de unos minutos para despegar y arranca con deslumbrantes motores en un futuro deslumbrante. Antares mira por la ventana de la cabina. —Madre, Moscú —piensa. —eres una ciudad hermosa, pero no está viva.

Se da vuelta y, cuando las luces se apagan, va en busca de Elena. Él la encuentra después de unos minutos con un colega de intérprete en una cabina de la oficina. —Hola, hijo mío, es agradable pasar, ¡esa es la señora Ludwenskaya!

La Sra. Ludvenskaya lo saluda con las palabras: —Mi hijo también debería ser tan afortunado.

—Eso vendrá seguro —dice Antares obedientemente y a su madre, dice. —Me gustaría un poco de desayuno, ¿es posible en este barco?

—Oh, el pequeño es gracioso. —Eso vino de la Sra. Ludvenskaya y sin duda era dulce.

—Ve al restaurante con él, hemos terminado aquí y estaremos en Boston, ve y haz todos los deberes —sugiere la Sra. Ludvenskaya.

—Una buena idea, nos veremos en el medio y no nos olvidemos de dormir, colgará todo un día, volaremos al sol —aconseja Elena a su colega.

—Sí, lo haré, nos vemos.

Elena va con Antares al pequeño restaurante al frente. Hay una bonita mesa para dos personas, con vistas al exterior. La azafata viene inmediatamente y toma su orden. Antares pide un desayuno americano y un café con leche, Elena solo quiere un café.

—También tienes que dormir un poco, luego las luces se apagan más tarde.

—Lo sé, Elena, mamá, todo en mi vida se está rizando de alegría, ¿conoces el sentimiento?

—Mi querido muchacho, he estado esperando este momento durante 15 años, sé exactamente cómo te sientes.

—Intenté descubrir qué es, no es fácil. El sentimiento proviene de otra conciencia. Cuando era más joven, era algo diferente, no tan poderoso —señala Antares, mirando por la ventana de la cabina. El café y el desayuno se sirven. Huevos revueltos con tocino asado, salchichas, pan blanco, mantequilla, mermelada de naranja y dos rebanadas de Chester.

—Coma bien, el queso es inglés, pero le gustan todos los quesos —dice Elena.

—Gracias, sí, cada queso y tú —sonríe. —No me importa en este momento, y si es groenlandés, tengo hambre de un oso.

Elena mira alrededor de la ventana de la cabina con una incomprensible y dulce sacudida alrededor de su boca, su cabeza ligeramente inclinada hacia un lado, su esbelto cuello blanco intensificado por el contraste de cabello negro que fluye hacia sus muslos. Su mano esbelta yace suelta sobre la mesa, ella ha pintado las uñas de color rojo rubí, que contrasta fuertemente con el traje azul oscuro, ajustado de viaje. —Gran mente —piensa. —esta mujer es adorable.

Elena siente la mirada del joven descansando sobre él, escudriñándola, devorándola. —Si tan solo no tuviera esos ojos azul claro y cabello blanco, pero entonces … —piensa ella. Elena aprieta ambas manos en un puño y la empuja contra su regazo, el anhelo de Frederik empeora cada día … y este hombre al lado de ella se parece mucho a él.

—¡Elena, pareces tener 18 años!

Ella mira a Antares nerviosamente. —¡Tengo 18!

—Lástima, si tuvieras 15 años, me enamoraría de ti inmortamente, pero una gran diferencia de edad no funcionará. ¿Tengo que dejarte con Frederik, que probablemente prefieras? Él se ríe de ella y se le escapa toda la tensión, ama a Antares junto a su semejanza, que gradualmente se fue estilizando ante Dios. Pero tiene que cuidarse sola, el carisma de Antares se ha vuelto muy masculino, tiene que tratar de canalizarlo hacia los canales correctos.

Antares comienza a hablar alemán:

—Las mujeres son relativamente fáciles; solo tienen que aprender a prevenirse a sí mismas, de lo contrario, esperan a ver qué les viene en camino. En la escuela y en la academia, te enseñan a ganar mucho dinero, pero lo más importante en el mundo es anatómico. ¿Qué piensan estos simples oyentes de colchones? ¿Deberías chuparte todo de tus dedos? Lo único que tienen en sus labios es hacer mucho deporte, como si tuviera algo que ver con eso. En tales circunstancias, solo puedes equivocarte y eso es lo que no soporto por la muerte. Conscientemente ignorante de ser soltado en este lado importante de la existencia humana. Si te sucede algo estúpido, entonces se enojan como si tuvieran el derecho de hacerlo. Si no sabes cómo hacer algo, para no romper nada, entonces no debes meterse con eso, si lo haces, cómo te viene a la mente.

Elena registra el tono agresivo en su voz y se vuelve culpable.

Esta joven frente a ella está en una situación desesperada y no se ha dado cuenta. Ella toma su mano y la acaricia, luego suavemente comienza a hablar con él:

—Estoy seguro de que podemos encontrar un buen consenso sobre esto. Hay historia, que es muy esclarecedora, por supuesto, tienes que transformarla con cautela en el tiempo de hoy. Estás tan adelantado a tu edad física con tu mente, debe haber una discrepancia. Ahora es necesario nivelar cuidadosamente, para que ambos mundos armonicen juntos. Ya sabes, no hay nada que hacer con el estafador y el idiota, más con gentileza, si sabes lo que quieres lograr. La naturaleza solo conoce un objetivo en esta dirección y que está biológicamente determinado, deben surgir crías. Si lo miras desde este lado, puedo calmarte, entonces todo va por sí mismo, incluso sin información previa. ¿Tienes una pregunta en esa dirección?

—¡No!

—Luego está el otro lado, que, como la doctrina india del amor, el Kamasutra, que tiene un propósito diferente, a saber, la satisfacción y satisfacción del anhelo recurrente, pero de una manera ingeniosa. Pero esto también tiene en principio la procreación de una nueva vida para el contenido. La naturaleza del juego se puede establecer en un amplio arco, entre animal y artístico, alto y bajo, imaginativo o simple, ya que siempre tiene el mismo objetivo, la copulación de los sexos. ¿Qué preferirías de todas estas posibilidades?

Antares piensa, mirando a Elena. —No estoy seguro, y también creo que mucho depende de cada socio, de cómo funciona, pero imaginativo, medio animal, sí, lo hará.

Elena agita la azafata.

—Pero, ¿qué requiere eso? —Pregunta.

—¡Bueno, un compañero que piensa y siente tan bien o alguien que está dispuesto a adaptarse!

—Sí, ahora mismo, descubre lo que prefieres.

La azafata se acerca a la mesa. —¿Puedo hacer algo por ella? —Pregunta mientras limpia el desayuno.

—¿Quiero otro café y tú Antares?

—¿Puedes tomarte un café, pero un espresso, y luego mucha leche caliente, es posible?

—Sí, por supuesto, le llamamos a bordo café con leche o café con leche parada del sur de Europa —Ella sonríe Antares a :. —Ellos flauta jugado en el terminal, que era hermoso, en el ajetreo, de repente, esta música “Realmente me gusta esta música española. —Se da vuelta y va a preparar el café.

Elena sonrió y dijo: —¡Le gustas!

—Tiene al menos 18 años, ¿no es demasiado viejo para mí?

Elena sonríe para sí misma y retoma el tema: —Aún me debes una respuesta, joven.

—Sí, creo que los dos deberíamos tratar de comprender al otro, pero en general la naturaleza ha configurarlo de manera que los aspectos más destacados de los dos sexos están muy separados, lo que lleva a problemas.

—¿Es eso lo que quieres saber?

—Sí, si hay una respuesta.

—El supuesto que hay, pero no en pocas palabras, es una experiencia muy sensible que tiene que ser hecho en pequeños pasos.

La azafata viene con el café. —Espero que conozco el latte macchiato es administrado —Antares tomando café caliente con leche, azúcar y endulza toma lo intentó de nuevo y dice: —Usted ha sido perfecto, gracias. Por favor, dígame cómo se llaman, es tan impersonal que llamar a la azafata?

—Giselle, soy Baltin de Riga. —Alarga la mano y dice: —Su nombre es Antares, un hermoso nombre. Antares se levanta y estrecha su mano. —¡Esta es mi madre, Elena!

Elena toma la mano ofrecida.

—Ambos somos el equipo más joven de los 14 días de la máquina se detiene en Boston, tal vez podamos hacer algo juntos, me gusta ir no en restaurantes o bares de los hoteles —dice Giselle con una mirada de esperanza.

—Lo haremos, creo que estamos en el mismo hotel y no nos perderemos allí —dice Antares.

—Bien —dice Giselle haciendo una ligera reverencia a Elena, de vuelta a su bar.

—¿Dónde nos detuvimos? Oh, experiencia sensible, en pequeños pasos… —recuerda Antares, mirando a Elena expectante.

—Todo se centra en la misma meta, la única pregunta es cómo iniciarlo, y no abandonen los pueblos antiguos a la casualidad, pero tenían que preparar los diversos ritos de iniciación con el objetivo de que el joven o la joven en esta etapa importante de la vida , No se trata de que el maestro en particular o el maestro toma delicia para los jóvenes, aunque fue sin duda conectada con la lujuria, pero el hecho de que, en la teoría y en la práctica, los misterios de la fe, las políticas tribales que las leyes morales en estas preparaciones Amor prácticas y conductas aprendidas relacionadas con el mantenimiento del tronco y debe hacer las parejas de hecho posteriores felices para siempre.

Elena accidentalmente mira a Giselle, que la mira con los ojos muy abiertos. Un sonrojo llameante vuela sobre la cara de Giselle como si la hubieran atrapado por una mala causa. Ella viene a ellos en la mesa y se disculpa en alemán fluido porque ella ha estado escuchando. —Tengo un padre de Letonia, habla alemán y me ha enseñado —dice. —¿Puedo seguir escuchando?

—Sí, siéntate con nosotros —Elena invita.

Giselle toma su coca y pregunta: —¿Tienes alguna otra bebida?

—Sí, por favor, una Coca-Cola —Antares parece que Elena cuestionar abwinkt mientras bebe su café.

Giselle regresa con la cocacola y se sienta al lado de Antares.

—En nuestra sociedad moderna —Elena continúa. —Sobre todo en los países industrializados occidentales, se trata de un nuevo tipo de personas, que tienen ojos más que por el poder y el dinero y encontrar estos valores solo. Todo se mide por la cantidad de estos dos valores cuestionables. Se sacrifican estos valores toda su humanidad, el medio ambiente, la religión, poblaciones enteras son diezmadas —como los americanos nativos que han sido colocados en pequeñas reservas o el Holocausto del pueblo judío en la Alemania nazi, sino de poder, de dinero hará.

Elena bebe su café.

—Esta nueva empresa tiene algo a la izquierda de su juventud sólo en este sentido, porque sólo el que rinde homenaje a sus valores, se dan todas las posibilidades con la idea de que estas élites les garantiza la preservación de estos valores. Agotado de los valores morales interiores, rodeados de criaturas que piensan igual que ellos, que son entronizado sin torres de comunicación humana sobre valores, barras de oro y ganancias gigantescas. El pueblo de esclavos modernos, la gente que trabaja, rinde homenaje a ellos chapeada con el consumo sin sentido porque la animación sutil de la publicidad de estas torres abajo les sugirió que podían sólo para encontrar aceptación, después de todo, anhela. Hay una pelea en marcha, Todos contra todos, que los separa sospechosamente unos de otros. Por lo tanto, han desarrollado una actitud consumible desechable que no se detiene incluso antes de los compañeros de la vida. Los estándares sugeridos también son efectivos aquí, porque la conciencia no puede compartir. Si un compañero no está a la altura de las ideas de la prensa, la radio y la televisión, simplemente será expulsado e intercambiado por uno supuestamente mejor. ¡El juego se conduce sin vacilación, hasta que finalmente todos fueron desechados y arrojados de nuevo!

Elena mira por la ventana de la cabaña hacia las altísimas y blancas montañas nubladas de abajo.

—¿Eres tan amable y me harás otro café? —Se vuelve hacia Giselle.

—Sí, ¿quieres algo, Antares? —Ella lo empuja suavemente. Él parte de sus pensamientos y la mira inquisitivamente.

—¿Tomar un café también?

—¡Oh, sí, por favor!

Giselle corre a la pequeña cocina de café.

—Lo haces muy bien, te admiro —dice Antares.

Elena le sonríe: —Tuve tiempo suficiente para prepararme para estas pláticas. Las innumerables traducciones de los escritores ingleses y alemanes me llevaron a un pensamiento independiente en esta dirección. Me alegra que nos reunamos en este nivel.

Giselle trae café y algo de pastel.

—Pensé que te gustaría algo. —Se sienta y termina su café.

Elena toma unos sorbos y los mira por encima del borde de su taza. También están ocupados con el café, Antares come un pedazo de la torta. Giselle lo mira desde un lado, en sus ojos verde oscuro una chispa de admiración.

Elena sigue: —En este mundo del arte de los cuales acabo de hablar, la mayoría de los padres salen de la iniciación, si queremos permanecer con este vocabulario, maestros u otras instituciones de las que ellos creen que son efectivamente pagados. Lo que se desprende, en las figuras, por una parte patéticos, adaptados y dinero creyendo arte que funcionan de acuerdo con el modelo dado, por otra parte fallidos que necesitan para morder en el borde de la legalidad es rebelde y anárquico, porque no tienen acceso a la normalidad. Pero nosotros, los humanos, siempre somos hijos de la sociedad que nos rodea. Percibimos las posibilidades que podemos reconocer. También lo son los extranjeros, extremos o terroristas, hijos de esta sociedad, a los que no pueden ofrecer un futuro mejor. ¿A qué o a quién nos podemos orientar si queremos seguir siendo humanos? ¿Qué podemos hacer, cómo existir y ser felices en un mundo así? No podemos estar en una situación de trabajo, bajo mucho estrés, aullando con los lobos y luego llevando las vidas de los naturales en el hogar en el sector privado. Este camino conduce a la esquizofrenia, especialmente cuando sólo uno de los socios en el estrés y la otra casa tiene que adaptarse a este estrés, cuando se reúnan por un corto tiempo. Se separan ya de manera demostrable cuando vuelve a haber televisión común.

Ahora bien, si quieres llevar una existencia natural, digna en este hermoso mundo, entonces no queda más que evitar todo lo que no es natural: verdummendes lenta carrera de la televisión aspiran quieren ser ricos sucios contactos con el mundo de las torres de brillo, Prensa con noticias sangrientas, comida industrial … ¿es eso posible? ¿Puedes ganarte la vida, socializar?

Elena mira a los dos jóvenes que la miran con incertidumbre.

La mirada de Antares se resuelve mientras dice: —¡Ordenaré lo que quiero y lo que no quiero! Pensaré en las cosas hasta que descubra qué podría arruinar mi humanidad y distanciarme de ella.

—Esta es sin duda la mejor manera para que usted siga siendo una persona independiente, pero requiere que usted tiene que probar de todo, por lo que se embarcan en un cierto peligro!

—Sí, es claro para mí, pero sin un poco de experiencia, no es y por esa razón es la actitud general de las cosas de gran importancia. Es decir, yo no soy ingenuo única entrecerrar los ojos para el éxito, pero quiero considerar lo que me costó este éxito a la personalidad individual y la calidad natural de la vida. Si eso es demasiado, perderé el éxito.

—¿Supongo que te enamoras de una chica hermosa sin saber primero de quién es el niño cerebral detrás de la hermosa fachada?

—Esa es una pregunta muy difícil para mí, porque esta experiencia es clara para mí.

—Entonces, ¿cuál es tu objetivo más importante a corto plazo?

Antares se ríe —¡Enamorarte de inmediato para descubrirlo! —Mira significativamente a Giselle, quien vuelve sus ojos ruborizados.

—Lo siento, mamá, soy yo me escapó, por supuesto, puede ser una forma, pero sin información preliminar neutra y el conocimiento de las consecuencias, las posibilidades de un buen resultado sólo al cincuenta por ciento, tanto para mí como para el socio. Esa es solo la forma de prueba y error que la mayoría de la gente busca. Siempre hay un perdedor y eso no es bueno.

—Muy bien, ahora que conocemos el objetivo del extremo cercano y creo que deberíamos terminar aquí por ahora, por favor, piensen más. ¡Sin duda encontraremos el tiempo suficiente para continuar nuestro camino! «

—¿Puedo estar allí? —pregunta con cuidado.

—Si estás interesado, de nada. ¿Puedo preguntarte cuántos años tienes?

—Tendré 16 en dos meses. Mi padre está volando este avión y lo ha dispuesto que puedo volar con porque de lo contrario habría sido solamente en el país.

—¿Y tu madre?

—Se divorciaron hace dos años y no quiero ir con ella, ¡el nuevo es tan desagradable!

—Solo agárrennos, tienes razón —sugiere Elena.

—Dios, si puedo hacer algo por ti, si necesitas algo, házmelo saber, sí.

—Gracias Sí, ahora vamos a descansar un poco, el día no llegará pronto a su fin, hacemos volar tan rápido como lo es todavía plena luz del día cuando la tierra en Boston.

Se despiden y van a sus asientos, la máquina tira de su cinta de forma supersónica hacia el cielo y es agradablemente silenciosa.

Antares durmió profundamente durante una hora. Cuando se despierta y mira por la ventana de la cabina, ve a los combatientes de escolta F-14. Usan la estrella blanca estadounidense en la cinta azul, ya están en los Estados Unidos. En algún lugar de la zona fronteriza, los Migs han sido reemplazados por estos cazadores. Elena no está allí, lo que ya no le preocupa. Él hace algunos ejercicios de relajación y luego va al restaurante. Algunos pasajeros y dos oficiales de la tripulación están siendo atendidos por Giselle. Levanta la vista brevemente, sonríe y señala una mesa cerca del bar. Antares se sienta y toma la lista que está sobre la mesa. Es un conteo para cualquiera que necesite algo de la revista. Hay espacio para el nombre y número de asiento en la parte superior, luego numerados, 205 artículos. Antares los revisa individualmente para ver si puede usar algo.

Hombres Eau de Toilette Santos de Cartier, se acercó a ella, la máquina de afeitar en seco Brown, él también necesita, crema de manos Shiseido, el Sr. peine y cepillo, sí, bolsas de aseo jabón y cuero, negro, en alguna parte que tiene el material a transportar es así, el jugador bolsillos de CD Sí, escuchan las clases de idiomas o un poco clásica, CD - Bach - sonatas dispuestos para laúd y clave. Eso es realmente, él ingresa su nombre y el número de asiento y deja la hoja a un lado.

Giselle ahora viene a él y lo saluda. —¿Te ves bien descansado, te gusta algo para beber o comer? —Ella mira la página que ha llenado. —Debo rápidamente después del desgaste, que ya han sido recogidos, voy a llevarlo rápidamente a la revista. —Ella se apresura de distancia. Antares mira a la tarjeta y busque un sándwich de queso a cabo, que es rico. Giselle está regresando. —Eso fue correcto. ¿Qué es lo que quieres?

—Para beber un sándwich de queso y quiero complacer a un café!

—¡Ten un momento!

Después de un rato, ella regresa y trae todo. —He rutina con el café, voy a hacer un sabor, muy bueno, mejor que la eterna Cola.

Él come el emparedado. —El café es realmente bueno —alaba a Giselle. —¡Gracias y eres muy amable!

Sin esperar un comentario, va a la cocina. Cuando regresa, dice: —Si lo disfrutas, puedes ir al púlpito para ver a mi padre y mirarlo, ¡le pregunté, lo harías!

—Sí, ¿ahora mismo?

—¡Si quieres, te llevaré rápido!

Giselle va a las mesas y pregunta si queda un deseo más, uno dice que no. —Voy a estar —de nuevo en 5 minutos, se informa a los clientes, luego se van por el largo pasillo hacia el frente, izquierda y derecha son mesas con sillas, en medio de un sofá, a continuación, siga las cabinas derecha e izquierda, el engranaje es tenue. Sus manos se unen y se abrazan hasta que aterrizan en la parte delantera de la puerta de la cabina. Giselle aprieta su mano otra vez y luego ella camina para abrir la puerta por un estrecho crujido. —¡Padre, tengo al invitado mencionado aquí!

—Ven con él —suena la voz de un gran hombre desde la cabina.

—¿Volverás al restaurante, por favor? —Pregunta Giselle.

—¡Sí, claro! —Ella corre felizmente.

—Si ella está feliz, salta —piensa Antares y entra en la cabina.

El capitán lo mueve hacia adelante mientras el copiloto se levanta, se estira y dice: —Puedes sentarte hasta que regrese, si ocurre algo anormal, ¡volarás como un rayo!

—¡De acuerdo! —Antares se sienta en el asiento del copiloto, mirando en silencio los instrumentos. Él conoce el TU-144 de la computadora. Pero la naturaleza es emocionante. 1.3 Mach —dice Antares. —No te das cuenta. ¿Por qué no sentimos nada cuando la onda de choque se rompió?

—Está construido de manera que se nota poco. Por qué, los diseñadores lo saben, pero no lo dirán. ¿Qué estás haciendo a bordo, perdón, si te estoy hablando!

—Está bien … obtuve este vuelo y los 14 días de estadía para mi proyecto de computadora en la Academia de Ciencias de Moscú como agradecimiento.

—Felicitaciones!

—Gracias!

—¿Solo en el camino?

—¡No, con mi madre, ella es una intérprete en el equipo!

—¿El hermoso de pelo negro?

—Sí!

—¿Por qué eres blanco?

—¡La influencia de papá!

—¿Está él también en el ejército?

—¡No, él es un doctor en la Academia! —Antares está bajo presión.

—Bien, entonces eres el correcto para Giselle, los 14 días. ¿Quieres cuidarla un poco, o ella siempre estará conmigo?

—Sí, ¡ya hemos acordado algo como esto!

—Está bien, entonces tendré chozas sin tormenta, ¡ya sabes a qué me refiero!

—¡Sí, entiendo, solo tiene que serlo!

—¡Eso es, tienes razón! Si desea salir, entonces toma su dinero —mete la mano en el bolsillo y saca un montón de billetes de un dólar —$ 500 a unos pocos días son suficientes para usted. Nadie tiene que verlo tapado. Y cuida al niño, ¿está bien?

—¡Señor, sí señor!

Se ríe: —¿Ya practicaste, el Amisalut? —El copiloto regresa y Antares despeja el asiento

—Gracias por la información, señor —dice, saludando al copiloto y volviendo al restaurante. Giselle se sienta sola en el restaurante y lee en un libro.

—Oye, ¿qué estás leyendo? —Pregunta Antares con interés.

—Hola, está bien que vengas, tu madre estuvo aquí y tomó un café, aquí —le tendió el libro. —Afinidades electivas, Johann Wolfgang von Goethe. —Una buena historia! «

—Una historia bella y erótica, pero solo una historia. —Antares le sonríe. —Vamos a aterrizar pronto, creo. ¿Sabes cómo va entonces? —Pregunta.

—No, no tengo idea, me dejaré llevar por la multitud. Probablemente no estamos programados en ningún lado.

—Eso espero, entonces podemos hacer cosas hermosas, ¡ver lo que tu padre me ha dado a los dos!

Él le muestra los $ 500.

—Eso es genial, así que no lo conozco del todo, supongo que quiere conocerme en buena compañía cuando viaja solo. —Si ha estado fuera desde que mamá se fue, solo necesita ejercicio, una pena.

Elena entra. —Bueno, ustedes dos hermosos, ¿cómo están, qué están haciendo?

—Estamos planeando un poco lo que queremos hacer. Estaba en la cabina con el padre de Giselle y me pidió que tomara a Giselle bajo mi protección. Él dice que tengo edad suficiente y no lo he corregido. ¿Eso es malo?

—No creo que si no olvides por completo tu verdadera edad, no pase mucho.

Giselle lo mira de cerca. —Tienes al menos 18 años, así que lo dejaremos allí.

Voy a cenar ahora, ¿quién está conmigo? —Pregunta Elena.

—Desafortunadamente tengo que permanecer en el bar durante todo el vuelo, lo siento, me gustaría ir con usted. Pero deja que sepa bien, nos vemos cuando aterricemos.

Antares dice con una sonrisa. —Giselle, ¡nos vemos luego!

Antares y Elena van a sus asientos, en cada una hay una bolsa con las cosas que han ordenado en la revista de a bordo.

—He ordenado algo para ti, pero veo que también tienes una bolsa, bueno, veamos qué contiene —dijo Elena.

Antares mira en su bolso, todo está en lo que ordenó. Elena solo le pidió cepillo de dientes y pasta de dientes, así que es una buena idea que lo haya ordenado lo suficientemente temprano.

Saca el Cartier y rocía una pequeña cantidad en su cuello. —Aquí, huelo.

Elena lo olfatea y luego dice: —Señor, ¡son irresistibles! Has elegido eso bien. Por cierto, tengo $ 200, tenemos que salirnos con la nuestra, tenemos todo gratis. —Antares saca los $ 500 de su bolsillo y le dice que recibió el dinero del padre de Giselle para hacer algo con ella. puede. —Así que no necesito dinero, puedes comprar algo hermoso, si quieres.

—Tendré cuidado, quién sabe cuándo podemos hacer lo nuestro.

Vuelven a la pequeña cantina para conseguir algo de comer. —Tuve un bocadillo hace una hora, pero estoy hambriento nuevamente —dice Antares en voz baja mientras buscan un asiento.

—Creo que es perfectamente normal, has crecido tan rápido el año pasado, ¡tal vez poniéndote al día! Solo tenemos tu hambre como señal para esta necesidad, ¡así que cállala!

No están solos en la cantina, dos oficiales se sientan a la mesa y hablan riendo.

Uno de los dos salta y se acerca a ellos, saluda a Antares y dice: —¡Imagina a tu encantador compañero, por favor!

—Mi madre, Elena —luego señala al oficial. —Doctor … ¿ehmm? —André Oparin —se presenta a sí mismo. —¿Puedo preguntarle en mi mesa?

Sin esperar una respuesta, se dirige a su mesa.

El segundo oficial se encuentra directamente hacia arriba y se despide con un saludo de Elena y Antares, dirigida a Oparin, dice: —André, que debe enviar disculpas de nuevo, nos vemos!

—¡Sí, nos vemos!

—¿Tiene una petición especial, tal vez un filete, con judías verdes? —El doctor se queja en dirección a Elena.

—Digo espontáneamente sí, rosa y no muy grande, con poca pimienta, las alubias por favor sin ajo, estoy tan cerca de los caballeros en el Simultan, ¡no puedo hacerlo!

—Antares y usted —pregunta.

—¿Tienes algo del cordero?

—Sí, también comí un pedazo de pierna de cordero con judías verdes y una papa hervida, ¿te gustaría?

—¡Sí, por favor! —Oparin va a la cocina y ordena la comida.

Cuando sale nuevamente, pregunta:

—¿Tomar un trago?

—Sí, por favor, un agua mineral.

—Dos por favor —llama Antares.

Él viene a la mesa y trae tres aguas minerales.

—La camarera no se ve bien, está enferma de aire, le di minerales y la envió a su cabaña, creo que sobrevivirá. Lo haremos nosotros mismos.

—Puedo preguntarle, doctor, es Aleksandr Ivanovic Oparin, el bioquímico, su padre —pregunta Antares.

—No, mi tío, que era fuertemente bajo su influencia, pero me falta un poco de curiosidad científica, por lo que se convirtió en un médico. ¿Leíste algo de él?

—Sí, el nacimiento de los vivos en esta tierra. Me quedé muy impresionado, compraré algunos CD más con este tema en los Estados Unidos porque todavía no están disponibles en nuestro país. «

—¿A qué estás apuntando?

»Matemáticas, Física, Bioquímica y Música.«

—¿Qué, todo de una vez?

—Sí!

—Ahora me doy cuenta por qué estás aquí, he revisado tus registros, tu coeficiente de inteligencia está de acuerdo contigo.

—¿Qué pasa con mi coeficiente de inteligencia?

—Lo que, no sabes, en las cuatro pruebas más de 170, no lo uses en mi contra, ¡vale!

Antares levanta silenciosamente la mano del juramento.

—¡La comida! —La azafata de la cocina le sirve a Elena su bistec y a Antares el cordero asado. Sin decir una palabra, ella se va de la mesa.

—Déjalo probar, iré a mi oficina por un momento, volveré dentro de un cuarto de hora.

Elena y Antares comen en silencio, saben muy bien y cuando terminan, Antares limpia los platos y los lleva a la cocina.

—¿Qué significa exactamente el cociente intelectual? —Elena rompe el silencio.

—Sabes, depende mucho de la interpretación de las pruebas.

—No deberías detenerme, me gustaría una respuesta, por favor, con la que pueda comenzar algo —dice obstinadamente, sonriendo.

—Significa que tengo el cociente de inteligencia de un Greylag Goose.

—No, no bromees, ¡son inteligentes!

—Bromas aparte, solo significa que probablemente tengo una gran cantidad de aprendizaje, pero ambos ya lo sabemos. Para las academias significa que pueden hacer conmigo lo que quieren, yo podría hacerlo; y es estresante para mis profesores porque siempre empiezo a hablar de inmediato.

—No es una vida fácil para ti —Elena le sonríe.

—Qué puedo hacer, nada en absoluto, tal vez debería haberme puesto en este mundo un poco más restringido, ahora tenemos la ensalada. Están presionando las demandas más altas, porque quieren verme en mis límites. Nadie lo ha logrado todavía. ¿Respetarás mi decisión cuando estudio música y no invento bombas de hidrógeno?

Antares la mira muy serio e inquisitivo.

Elena sonríe, toma su mano y la besa. —¡Te amo por tus decisiones!

Ambos están muy felices por eso.

—Puedo hacer tres piernas, música, matemáticas y microbiología, empiezo con M, me gusta.

El doctor Oparin regresa y dice que el avión ya se acerca y todos deberían ir a sus asientos.

—Esperemos vernos más a menudo —se vuelve hacia Elena.

—¡Si mi trabajo lo permite, me alegraré!. —Le estrecha la mano.

—¡Doswidanja! —La deja sola.

Van a sus asientos y poco a poco todo el equipo se une.

El secretario del presidente da instrucciones breves.

—Damas y caballeros, que han recibido todos sus planes, se ejecutará sin problemas, todo el mundo mira a estos eventos, que piensen que algunos de ellos estarán en el centro de atención. En nombre del Presidente, ¡deseo a todos una estancia agradable! «

Las luces »Cinturones de seguridad rápidos» se encienden. Elena sostiene firmemente la mano de Antares: —Lo lograremos —le susurra al oído. Él asiente con la cabeza.

Los carros klinken uno con una sacudida que Wingflaps salir lentamente, la máquina supersónica gigante cuelga en el aire como una ciruela madura de un árbol, la pista de aterrizaje del oeste, Boston Logan se dispara, el piloto pone la máquina como si una primavera de navegación a vela a la tierra, la cabina del piloto se baja sobre la rueda de morro, los motores aúllan en el inversor de empuje y el motor se frena hacia abajo en la velocidad del rodillo.

El TU - 144B rueda sobre su soporte, fuera del tráfico aéreo normal, bordeado por jeeps del ejército.

El secretario está de nuevo frente y pide silencio.

—Por favor, vaya al bus en la pasarela. —La señora Steinacker, que son el Presidente, se llevan con sus crías, la bienvenida se llevará a cabo en la sala, eso es todo!

Todos se levantan y toman su equipaje de mano para dejar la máquina. Por la pasarela en espera vigilante de seguridad, Elena y Antares serán llevados a una limusina negro en el que regresan. Después de unos momentos, el presidente viene, rodeado de oficiales de seguridad y se sube al frente. El conductor, un sargento negro, se sienta al volante como un pilar de sal.

Seis motocicletas pesadas flanquean el automóvil y en la punta de una rueda el automóvil rueda hacia la sala de recepción.

Una vez allí, ya hay una gran cantidad de guardias de seguridad rodeando al presidente, Elena a su lado y Antares.

Vas a conocer a este gran hombre de su esperado libertad, el cumplimiento de un gran amor y el triunfo de las Musas en la sombra.

Intermitente cámaras de televisión, luces, aplausos, preguntas, respuestas, discursos, bebidas, desayuno, todo se mueve más allá de ellos, como una niebla de sonidos, olores, luces de inundación y abschwebend, revolviendo, como el rocío en las montañas. A veces se miran unos a otros por un momento, riéndose en sus ojos, sabiendo que su odisea pronto terminará, y experimentarán este sentimiento de libertad completamente desconocido. Una vez más, se sientan en la parte trasera del automóvil del gobierno y ven pasar la ciudad, el telón de fondo cercano rápido, el distante casi imperceptible.

Con Mikhail contigo y tú

El presidente se vuelve: —Elena, eres genial, quiero cambiar el diseño, quiero tenerla a mi lado durante los 14 días, ¿quieres eso?

—Sí, si lo desea.

—No, solo si les gusta —responde.

—¡Sí, estoy muy feliz!

—Gracias, puedes llamarme siempre que quieras, la tripulación lo sabe. Antares puede usar un automóvil del gobierno si quiere visitar cualquier lugar. Por favor, den aviso poco antes. ¿Juegas al ajedrez? —La pregunta es Antares.

—¡Sí, mi presidente!

—¿Y bien?

—¡Sí, mi presidente!

—Me gustaría pedirte tres cosas, primero, jugar al ajedrez conmigo de vez en cuando, segundo, llamarme Mikhail en el futuro, y tercero, considerar si estás con tu madre. quiero quedarme en Boston por un tiempo, cuando vuelvo!

Algunos latidos del corazón son silencio absoluto, solo escuchas el suave zumbido del motor.

—Pero la academia en Moscú —dice Antares en contra de su actitud interior, casi avergonzada, como si lo hubieran atrapado en un crimen.

—Estamos tomando un joven estadounidense a cambio, ¿harías eso por mí?

Antares tiene que recuperarse para no tambalearse: —Sí, con mucho gusto … ¡Mikhail!

—Perfecto, ¡sabía que no me decepcionarías! Un pequeño problema, el joven estadounidense no habla el idioma ruso tan bien, así que piense cómo hacerlo en poco tiempo.

—Debería conocer al hombre para poder obtener una idea de cómo está aprendiendo —dice Antares.

—En 3 o 4 días te encontrarás, hasta entonces disfruta de la ciudad —concluye la conversación.

La limusina se detiene frente al Boston Central Hotel y bajan. El equipaje es recibido por los empleados del hotel, por lo que pueden ir sin problemas al hotel.

En todas partes, como si siempre crecieran de la tierra, donde algo especial podría pasar, los fotógrafos y los oficiales de seguridad están omnipresentes.

—Esta noche necesito a Elena, tenemos una invitación, en privado en un pequeño círculo con el presidente Bush, ¿tienes un atuendo nocturno?

—No, todavía no, tendré que conseguir algo rápido.

—Bueno, el auto se queda frente al hotel, si lo necesitan, simplemente se hunden, el conductor lo sabe y conoce bien la ciudad, él aceptará la cuenta. —¿Puedo pedirle un vestido negro?

—Sí, estoy seguro de que encontraré algo adecuado.

—Antares, ¿te las arreglarás sin tu madre?

—Sí, estoy acostumbrado, no hay problema.

Usted ha llegado a la recepción. Un guardia de seguridad entrega las llaves de la habitación al presidente y también a Elena y Antares.

—Estoy en la recepción a las 6:30 p. M., Así tendremos tiempo para salir del auto. ¿Ya has cambiado tu reloj?

—No tengo ninguno, Mikhail, siempre confío en Antares.

—Compre uno adecuado, el pequeño Dior será bueno para ellos, los necesitarán, para no perderse el tiempo. —Descansa un rato, tenemos mucho tiempo. ¡Y gracias por estar allí!

—Gracias por estar allí —responde Elena.

Él sonríe!

El ascensor se detiene en el 5to piso. Elena y Antares, acompañados por un guardia de seguridad, van a sus habitaciones una al lado de la otra. Cuando entraron, alguien llamó suavemente a la puerta. Elena va a abrir. Antares entra, él no le dice nada, va al baño, enciende el grifo de la bañera para que salpique en voz alta. Luego dice en voz muy baja: —Solo para estar seguro, no puedes saber si alguien está escuchando. Bueno, es mejor si solo hablamos de la nueva situación y dejamos salir a mi padre por completo, de lo contrario, todo se ha vuelto en nuestro favor, así que no puedo creerlo. Elena asiente.

Antares desaparece silenciosamente y luego toca la puerta normalmente. Elena cierra el agua y se dirige hacia la puerta y luego se recuestan en los brazos del otro por un momento.

—Bonito aquí, ¿te gusta tomar algo? —Pregunta Antares.

—Sí, un café.

—Así que dos, creo que es por teléfono con el servicio de habitaciones.

Él mira la lista de números y selecciona el 7.

—Siete es el servicio a la habitación —le dice a Elena. Anuncia una voz femenina agradable, que pide los deseos.

—Por favor, dos cafés con mucha leche, ¿es eso posible?

—Sí, Café au Lait —quieren decir. —Maravilloso, ¿necesitas el número de habitación?

—No, gracias, se enciende en mi habitación 527.

—Gracias —cuelga.

—Funciona, vamos, lo embalaremos rápido, luego me ocuparé de mis cosas.

—Un montón de cosas nuevas a la vez —dice Elena, mirándolo significativamente.

—Sí, pero una gran idea de Mikhail, este intercambio, pensé que estabas en la embajada.

—Sí, el embajador solicitó un intérprete porque el primero se remonta a Moscú, a marido y a hijo. Hace años te dije que necesitaba los idiomas urgentemente, ¡ahora sabes qué!

Hay un golpe, el servicio de habitaciones trae el café. —¡Por favor, firma!

—El café es bueno, una gran ventaja. —Antares se reclina y disfruta de la atmósfera.

Elena desempaqueta sus cosas. —Creo que tengo que volver a la máquina y sacar algo de la revista, no soporto lo que tengo durante catorce días, demasiado estúpido como para no pensarlo. ¿Vas de compras conmigo, por favor?

—¡Sí, quería preguntarte si me quieres con usted! —¡Sí, solo tú!

Después de beber el café, que son en su camino hacia un débil sentido de error de viaje de descubrimiento que ya se ha visto afectada, pasado el ascensor para bajar a la recepción de una milla de largo, hasta el coche.

El conductor inmediatamente sabe de qué se trata y conduce a una calle comercial donde todo está disponible. Él trota junto a ellos hasta que Elena encuentra una tienda con esa ropa que quiere mirar.

Ella prueba con algo negro y ajustado a la piel, la espalda está muy corta, pero en la parte delantera es de cuello alto. También encuentra un par de bombas de tacón alto y luego llega a Antares. Él solo la mira.

—Bueno, ¿qué dices? —Pregunta, un poco insegura. —¿es correcto, no demasiado atrevido?

—Vas a ponerlos a todos a volar, eres hermosa, sin importar lo que estés usando, o nada —agrega en voz baja.

Elena se sonroja. —¡No deberías decirme esas cosas!

—¿Pero si es verdad?

Elena pide un pequeño reloj de pulsera Dior. —Será mejor que vayan a la tienda de al lado, encontrarán todo allí —dice la señora que les sirve. —Eres bonita, pero eso seguro. ¿Tienes una capa, es solo en mayo y hace bastante frío por la noche?

Elena dice que no. El correcto se encuentra rápidamente. —Usted es lo suficientemente joven para esto! —La chaqueta de visón blanco ligero como una pluma que hace Elena una princesa, todo el asunto tiene un poco del sabor de los Aschenputtelmärchens.

George, el conductor asiente con aprecio, paga la factura con una tarjeta de crédito y van a la puerta de al lado para comprar el reloj. Es muy fácil, después de que ella sabe lo que quiere. El reloj tiene una esfera negra con agujas doradas y un pequeño diamante a las 12 en punto.

Nuevamente la tarjeta de crédito y con eso ya están hechas.

George mira a Antares desde abajo, mueve la cabeza pensativamente y dice: —¡No le dejaremos correr así, necesita algo!

—¿Está bien? —Pregunta Elena.

George solo muestra la tarjeta y luego se encoge de hombros. —¡Está hecha para ir de compras! Es mejor que avancemos un poco más, porque conozco una boutique para hombres, tendrán lo correcto.

Han llegado a la boutique pronto, George entra nevando y saluda a todos con un apretón de manos especial, primero normal, luego giran rápidamente los dedos y aprietan las manos en un puño, luego vuelven a la normalidad.

Antares mira con atención para poder practicarlo en el hotel por un tiempo, en realidad es fácil y se atreve a hacer lo mismo cuando la mano del dueño se dirige a él. Flutsch, es fácil. —OK, tú - eres - mi - amigo —dice riendo y Antares entiende que lo hacen solo con buenos amigos.

George informó a los presentes brevemente sobre el estado de Antares de Elena y y subrayó que Antares era un ‘170’ y llegó como estudiante de intercambio en la Universidad de Harvard, después de lo cual asiente con la cabeza.

George pregunta: —Philip, ¿qué puedes pasarle al chico para que lo golpee, verdad?

Antares ya introdujo el tipo de jerga en un sistema, es muy simple, pero no digno de imitación, piensa. Philip, el jefe de la tienda, un elegante homosexual, camina despacio a su alrededor mientras los demás se ponen de lado y lo siguen todo.

—De acuerdo, quítate la ropa, bueno, adelante, todos nos pareceremos mucho, ¡no nos va a cegar!. —Antares se quita todo menos las bragas y el pesado collar.

—Niños —Philip se maravilla. —Está ciego para nosotros, mira este cuerpo, este tipo en el escenario, ¡pero rápido!

Vuelve con sedosos calzoncillos negros y elegantes pantalones negros. —Primero los pantalones cortos, luego los pantalones —ordena. Antares se pone los calzoncillos, luego los pantalones que se ajustan como un guante. Felipe le da una Viskosehemd estructurada, blanco con puños estrechos y tapeta asimétrica, que se encuentra en el cuello al centro. La camisa es casual, de corte ancho.

Después de algunas búsquedas, regresa con una chaqueta. Negro, cruzado, más largo de lo habitual en seda pura. Antares se siente atraído y todos están emocionados. —Sí, eso es lo que pensé, todo lo que necesito es un poco de algo.

Obtiene un pequeño chaleco de seda gris que atrae a Antares por debajo.

—Perfecto, ponte esto —saca un par de botines suaves y aterciopelados, que tienen un talón ligeramente más alto que los zapatos normales.

—Ahora muévete, está bien. —Antares toma el reloj de bolsillo de los viejos vaqueros y lo sujeta al chaleco.

Luego saca el collar, para que quede afuera en la camisa, cuyo cuello levanta un poco.

—Míralo, él tiene el truco de eso, ¿puedo tomarte una foto?

Antares se encoge de hombros y dice: —¡Está bien!

Philip trae otra cinta de seda negra, con la que ata el cabello rubio a la espalda.

—Míralo —dice, tomando fotos por todos lados. —Obtienes algo por eso —dice. —se lo daré a George y si pudiera llevarte a una sesión, tampoco sería tan malo.

—George, sabe dónde encontrarme, al menos durante los próximos catorce días.

—Bien, escuchas de mí!

Elena ha experimentado la hora pasada como un sueño. —No puede ser cierto, es como los narcóticos, debes tener cuidado de no convertirte en una manía —piensa.

George le da la tarjeta a Philip y luego vuelven a la calle.

Antares ha comenzado el nuevo vestuario, no quiere estar casi desnudo otra vez. —Las cosas se me vienen encima, se siente malditamente bien, pero qué tipo de país es ese —piensa.

—Hombre, te ves absolutamente genial —dice George agradecido, ahora no se puede perder. Ahora vamos al hotel, de lo contrario será apretado. «

Al llegar al hotel, van directamente a las habitaciones, son casi las seis.

Antares se sienta en una silla y ve a Elena cambiarse de ropa.

—No puedo cambiar de ropa cuando estás aquí —dice ella. —Tengo que desvestirme mientras estás allí —dice. Por un momento ella espera, luego lentamente comienza a desnudarse, hasta que está completamente desnuda. Se pone unas bragas negras, se quita el vestido y se mete en las bombas. Luego ella viene y se da la vuelta de espaldas a él. —Por favor, ciérrelo, ¡no voy a venir! —Aprieta Antares. Él la sostiene en sus brazos y le pregunta: —¿Qué pensaste cuando me puse de pie casi desnudo en la boutique?

—Lo que pensé —repite ella, preguntando qué opinaban los demás, que eres un hombre guapo.

Ella se da vuelta y lo besa suavemente, luego ella lo acerca al espejo y se miran.

—Buena pareja —dice ella. —¿Qué vamos a hacer ahora?

—Iremos al bar del hotel y tomaremos un trago, tendrás media hora para ir a Mikhail.

—Te has acostumbrado a llamarlo Mikhail, necesito algo de tiempo, pero lo lograré. ¿Vamos?

Cuando llegan al bar del hotel, los invitados se quedan en silencio por un momento. Elena se ve impresionante y Antares, que se eleva sobre ella a la cabeza, hace el resto para sorpresa de la gente. Encuentran una mesa vacía cerca de la puerta, por lo que pueden pasar por alto el vestíbulo y no perderán al presidente.

El camarero la saluda y toma la orden: —¡Una vez un café au lait y un agua mineral para la dama!

Antares toma sus manos juntas, las mira y dice en voz baja: —¿Rezas lo suficiente para que esta felicidad dure un poquito?

—En cualquier momento, solo estoy rezando, pero no es Dios quien nos consiguió eso, sino tú y tu logro, y he trabajado para llegar tan lejos. Continuará, si la diligencia y la habilidad lo respaldan. El hecho de que también hagamos algo de furor con nuestra apariencia también se debe a que todavía somos personas naturales. Queremos protegernos mutuamente para que se mantenga así.

—Se mantendrá así porque es nuestra naturaleza y te amo y te adoro. —Elena besa su dedo índice y presiona el beso en su boca. —Estoy tan feliz de haber llegado hasta aquí, el curso está preparado, ahora depende de ti encontrar a Frederik —dice.

—Sí, comenzaré a buscar el mañana.

El camarero trae las bebidas, Antares firma el recibo.

Acaban de terminar el café y bebieron un sorbo cuando Giselle vino al bar con su padre.

Antares se levanta y la saluda. Entonces él presenta a Elena. —¿Quieres sentarte con nosotros? —Les pregunta.

—No, gracias, tengo que salir esta noche y quiero recomendarte a Giselle.

—Bien, estoy solo esta noche también, mamá todavía va a una reunión con el Presidente. —Elena, ya veo, el Presidente viene, te traeré rápidamente. Disculpe, unos segundos, ya vuelvo —le dice a Giselle y a su padre. Le ofrece el brazo a Elena y van a la recepción, donde al mismo tiempo llega el presidente. Antares se inclina brevemente. —¡Mi presidente, le traigo su voz estadounidense!

—¡Gracias, muy elegante! Que tengas una buena velada, ¿estás solo?

—No, un pequeño amigo me hace compañía.

—Bien, entonces es el momento. —Le ofrece a Elena su brazo y, hablando, salen del hotel para su primera noche americana.

George sabe

Antares regresa al bar. Giselle está sentada sola. —Ya se fue, debo saludarte.

—Gracias, ¿qué hacemos?

—Ni siquiera sé sobre esta ciudad.

—Yo también, salgamos, tal vez George todavía esté aquí y tenga tiempo.

—¿Quién es George?

—El conductor del sedán del estado, vamos.

Caminan hacia el hotel y encuentran a George apoyado en el auto, fumando. —Hola, George, ¿puedes darme una pista sobre a dónde va un concierto o una buena ópera?

—Si te conduzco sin problemas, no pasa nada, entra.

—Gracias.

—Está bien, te has convertido en mi amigo, no sé por qué.

—Cuéntanos un poco sobre a dónde conducimos y cómo se llaman las calles —pregunta Antares.

—Es fácil —dice. —soy un verdadero Bosty.

Entonces George comienza lentamente y se divierte muchísimo, porque en cada esquina puede contar un episodio nuevo que él o uno de sus amigos ha experimentado. Así es como aprenden más acerca de “Boston bajo la superficie —que muchos otros jamás experimentarán en sus vidas. Rugieron de risa cuando se detuvieron en el Boston Symphony Hall.

La Boston Symphony Orchestra ofrece una velada sinfónica con Beethoven y Mozart. Esto es completamente según el gusto de Antares.

—Volveré a las 22:00 y te alcanzaré, ¡diviértete! Antares, ¿tiene dinero? —Pregunta George.

—Sí, gracias, ya tengo algo.

George dibuja un billete de cien dólares de su bolsillo, toma esto de inmediato, no se puede andar por ahí con unos pocos centavos. —Se pone el dinero en ‘bolsillo de Antares y cuando la queremos dar las gracias, él agita su mano, lo toman como un amigo, No me olvidará y no te olvidaré, ¿de acuerdo?

—¡Sí, y gracias por traer y por tus historias! —Toma a Georges de la mano y juegan el juego de mano, como dos viejos amigos.

Giselle lo sigue todo con completa incomprensión hasta que Antares le ha explicado algunas cosas. Que todo es pagado por el estado, él lo ocultó. Ahora suena el teléfono en la limusina.

—Hola, George, Philip aquí, es bueno que te contacte, tengo las imágenes de Antares ya alojadas, se han vuelto fantásticas. ¿Me oyes?

—¡Sí, bueno, Antares está aquí conmigo!

—Hola, Nicene, le daré a George mil dólares por ti, he embolsado quinientos como fotógrafo, ¿está bien?

—Sí!

—Ahora, por favor pongan atención, la revista —Young Men “quiere hacer una sesión con ustedes, por favor piénsenlo y díganme si quieren hacer eso y cuando tengan un día, ¿de acuerdo?

—Sí, ¿podemos hablar de eso, seguramente sabrás más antes de que yo mate?

—OK, dije —OK, eres mi amigo —y así es como debería ser. Si tienes tiempo, vete con George porque no puedo escapar tan bien, ¿de acuerdo?

—¡Está bien, te llamaré primero, tanto tiempo, Phil!

—¡Hasta luego! —George presiona el cuerno brevemente, luego se aleja lentamente.

Antares toma a Giselle de la mano y corre por la calle con ella, gritando: —¡Este no es un país, es una locura!

Giselle se queda sin aliento cuando él se detiene. Ella se para frente a él y respira profundamente. Él la mira y luego la besa muy suavemente. Giselle está completamente confundida.

—Giselle, quieres hacer una sesión conmigo en The Young Men, es una revista para jóvenes, acabo de ganar $ 1,000 por solo tres fotos que hizo con esa ropa, bueno, ¿qué dices?

—Eres un tipo con suerte, acaba de llegar a un país extranjero y arrojarán los miles detrás de ti. ¡Me gustaría tenerlo también! «

—Disculpa mi arrogancia, pequeña mujer, es solo una coincidencia, ¡no puedes evitarlo!

—¡Digo que sí! —Han regresado al Symphony Hall y se están alineando con una pequeña serpiente que se ha formado frente a la caja registradora. Hablan ruso entre ellos, lo que sorprende a los transeúntes.

Cuando han aterrizado en el mostrador de caja, Antares mira hacia las plazas. —Dos en el medio, primera fila, por favor.

—Cien —dice la señora, y Antares saca de su bolsillo el “caballo de regalo —recién recibido de George. Toma las tarjetas y dice de nuevo a Giselle ruso: —Ahora sé por qué hacen tanto dinero, es todo perro caro!

Su mano se sacude cuando algo toca su cuello, tomando una mano. Con la velocidad del rayo, con el instinto de un animal, se da la vuelta y le da al ladrón, quien sostiene su collar roto en su mano, una bofetada deliberada entre los ojos. Funciona como un cortaplumas y es muy silencioso por un momento. Luego se molesta nuevamente, pero permanece de rodillas. Antares se ve a sí mismo en la multitud, hay cientos, solo, sintiendo la indiferencia interior en la que se encuentran. Nadie inicialmente se da cuenta de este evento. Entonces un rugido sordo lo golpea. Como un oleaje, se hincha sordo y hueco detrás de la frente, sin que la multitud se mueva, hace un ruido metálico de ella. Antares sintió la gran excitación en el reflejo. En la dirección de sus cabezas sintió el movimiento en las últimas filas, un punto de vista invisible llama la atención, y de esta pared tensa después de unos segundos, tres policías en el círculo, que ha formado la multitud. Uno viene a Antares y le pregunta qué pasó. Antares señala el collar que el hombre aún tiene en la mano. Uno de los espectadores, un anciano caballero informa al oficial sobre el incidente.

—¿Qué quieres hacer? ¿Quieres mostrarle? Creo que está terriblemente hambriento, y cuando ve algo relámpago significa algo para comer para él.

—¡No hay anuncio! —Antares saca $ 50 de su bolsillo, ha cambiado mucho, toma el collar de los desafortunados y deposita los cincuenta dólares. El hombre solo se sienta y tiembla.

—Para hacer una experiencia más rica, lo siento, ¡soy ruso y el primer día aquí! —¡Hasta luego!

Antares, que se alegra de no tener que mostrar su pasaporte, se dirige al pasillo con Giselle.

—Uf —dijo, eso estuvo cerca.

—¡Por qué, eso estuvo bien!

—Sí, sí, pero casi lo mato, de alguna manera frené el golpe, de lo contrario nos ensuciaríamos mucho.

—De todos modos, estaba bien, ¡él no debería robarte nada!

—Aun así, ya no los usaré, lo que lleva a algunos cerdos pobres a matarte. —Han llegado a su lugar y se han sentado.

A su alrededor, la gente susurra. De repente, se detiene. Antares piensa que comenzará ahora. —¡Ruso! —Grita una voz desde un ángulo detrás de él. —¡Vamos, levántate! —Antares se levanta y se vuelve hacia la multitud.

Allí está otra vez, esa paz interior que siempre gana cuando las cosas se calientan. —¡Que le hayas dado $ 50 al hombre era simplemente grande! —El hombre comienza a aplaudir, ante lo cual todos los presentes se levantan de sus asientos y también aplauden.

—Mucha gente no sabe lo que piensa Antares, pero aún así están de acuerdo, si así es con los linchamientos …. —Mira a la gente y una sonrisa le recorre la cara. Cuando el aplauso se calma, dice en voz alta: —¡Tenía miedo de la policía! —Una fuerte carcajada libera la tensión. Mucha gente recordará esta noche sinfónica.

Giselle se conectó con Antares. —Te gustó —pregunta Antares.

—Mucha música, esta es mi primera vez en un concierto de música clásica y mi cabeza bulle un poco —es la respuesta honesta de Giselle.

—¿Tocas un instrumento tú mismo o cantas? —Pregunta Antares después de un rato. —No, a veces escucho folclore o incluso los últimos éxitos, a veces piezas muy conocidas, ¡aquí hay un poquito de Occidente!

—Fui confrontado con la música clásica temprano por Elena. Me conmovió mucho desde el principio, y en ausencia de un piano de cola o un violín, encontré la flauta en la escuela cuando se distribuyeron los instrumentos. La flauta es también un instrumento muy sofisticado, pero me gustaría tocar el piano. «

—Vas a comprar uno pronto cuando hayas terminado la sesión.

—No es una mala idea, todo lo que necesitas es espacio y el ambiente adecuado para practicar. —Veamos si sucede algo en la universidad.

Han llegado a la entrada, George se inclina como siempre en el auto y fuma.

—¡Hola, George!

—Hola, Antares, hola, pequeña dama! Una tarde aquí, ya hablo de la ciudad, mis felicitaciones, lo has hecho perfecto, no pudiste encontrar una mejor publicidad. Philip dice que va a vender tu abrigo lo más caro posible y créame, ¡él puede!

Saca un paquete de billetes de 100 dólares de su chaqueta y se lo entrega a Antares. Él cuenta tres y se lo entrega a George.

—¡Aquí, tu parte!

¿Estás loco, vas a regalarlo de nuevo?

—Somos amigos, luego también en esta dirección, porque sin ti no hubiera conocido a Philip.

—¡Este ruso! —George negó con la cabeza.

—OK, puedes contar conmigo en esa dirección también, pero por ahora, guárdalo, te lo daré, porque lo necesitas al principio, ¿de acuerdo?

Después de una breve pausa para pensar, Antares toma el dinero y estrecha la mano de George. Las bodegas más que fijo y sin juegos de dedos, que presiona con firmeza y dice: —Yo te llevo ahora de vuelta al hotel, es unterzukriechen en otro lugar no es bueno, el más adelante se pone, más peligroso que lo hará.

Entran y conducen en silencio hacia el hotel.

Cuando salieron, George todavía viene con la entrada, se despide de Giselle y se lleva a Antares: —Cuidado con chico, eres un chico, vuela a todos, pero las hienas son entonces no muy lejos. Todos quieren morderte un poco, porque no son nada en sí mismos. Tienen un gran hocico, están vestidos, como Count Foam, en realidad no hay nada detrás. Agárrate a Philip, él es gay, pero puedes contar con él como el polo. Y si tiene una pregunta, saca una tarjeta y luego me llama, ¿está claro?

—Sí, claro, estoy seguro de que lo necesitaré, todavía soy completamente inocente.

—No, no llegaría tan lejos, no deberías cambiar, no tomes nuestra jerga, nos gusta tu manera de hablar mucho. Tú eres tú y quien no lo entiende, simplemente déjalo reposar y listo, ¡de acuerdo!

—OK!

Un juego de manos y se separan.

Para Giselle ha sido mucho nuevo, el vuelo, la pelea, el concierto, ella quiere ir a la cama.

—Te llevaré arriba, ¿dónde vives?

¡En el quinto, 529!

—A mi lado, ¿eso te dice algo?

—¡Sí, no estamos muy lejos el uno del otro!

Antares no responde. El ascensor llega y la lleva escaleras arriba. Ellos caminan por el pasillo hacia su puerta.

—¿Sigues yendo?

—Sí, un momento.

La sala está configurada de la misma manera que la de Antares, también tiene una puerta intermedia a su habitación. —Aparentemente todas las habitaciones estaban aquí juntas —Antares mira hacia la puerta, no tiene asidero.

—¿Me darás la llave de tu habitación?

—Aquí —ella le da la llave. ¡Antares abre la puerta y se para en su habitación! “¿Dónde duerme tu padre?

—530, al lado.

—¿Hay una puerta?

—No, no puedo encontrar ninguno.

Se dirigen a la pared y miran al baño, pero no hay puerta para ver.

—Bien, mira, lo haremos de esta manera, tienes la llave y la traba. Si quieres venir, de nada, ¿está bien?

—Bien, incluso por la noche?

—¡Cuando quieras!

Ella se pone de puntillas y lo besa fraternalmente. —Será mejor que mires a Elena, tal vez nos veamos más tarde —dice con una sonrisa.

Antares acaricia su mejilla y va a su habitación, Giselle cierra la puerta detrás de él. Encuentra una nota en su escritorio.

—Llego tarde, encontré el libro en la biblioteca del hotel. Te amo, Elena.

Antares lee el título: —¡El Kamasutra!

Saca una botella de Coca de la nevera, va al baño, se da una ducha y se prepara para acostarse. Luego enciende la lámpara de lectura y apaga la gran luz. La coca se está haciendo bien y comienza a leer. ¡Pero después de algunas páginas lo excita mucho! Él está enojado por eso y deja el libro de lado.

Algo sucedió que él no quiere. Lee libros a su manera, páginas enteras a la vez, si no son demasiado grandes. Esto no es posible, porque sus sentimientos se abordan y eso lo saca del concepto. Él tiene que encontrar una manera de relajarse. Él obtiene muchos pañuelos faciales y comienza a leer la tercera página nuevamente. Lo rasga, dispara desde el vientre en la cabeza y de regreso a los dedos de los pies. La carrera ha comenzado, corriendo, con los ojos cerrados, sintiendo sin esfuerzo. Siguiendo el balanceo suave al ritmo de los sentimientos, las luces azules como destellos de sensación, a veces se entregan en el juego adulatory tibia, luego giran ligeramente antes de que se desploma muy tranquilo. Cuando la excitación disminuye, se sienta en el loto y medita durante media hora. Entonces el kamasutra vuelve a tomar, concentra y captura todo el libro en una especie de trance hasta la mañana.

Tienes que aprender todo

Elena ha llegado en la noche con él, pero la situación ha captado de inmediato y volvió. Ya sabes, por la mañana, este libro estará en su mente.

Antares pone el libro a un lado y sigue siendo un momento en la posición de loto sentada. Luego se desenrolla, se extiende largo sobre la alfombra, hace cincuenta flexiones y luego afloja ejercicios de Hata Yoga. Su ducha caliente frío-calor-frío-calor que goza hoy en día sobre todo, se frotó y se contrae a para el desayuno. Luego se acerca a Elena, que aún está dormida. A menudo se sentó como un niño en la cama y leer hasta que fue creciendo poco a poco, a continuación, se metió en su cama caliente y nada en el mundo era acogedor como su cálido seno. Anhelo, piensa en ese momento cuando la mira. Ella no ha cambiado desde que la absorbió conscientemente por primera vez. Su rostro todavía sonríe cuando duerme, ella es como la porcelana. Él busca su cálido pecho regordete y lo acaricia. Ahora él tiene éxito, sin ser excitado. Eso es exactamente lo que quería averiguar. Puede o no quererlo, ese es todo el arte del Kamasutra. —Ya terminaste —ella se da vuelta y se relaja, sus ojos se ven profundos. Ella cierra los ojos y se mueve suavemente sobre sus caderas. Su mano izquierda descansa sobre su muslo sin estar excitado.

—Un paso más —piensa. Sus pechos se endurecieron y Antares trazos suaves con los dedos de su vientre, el ombligo hasta el pubis alrededor de los labios a lo largo y viceversa. Ella está caliente y él siente su sangre. Él la mira para ver en qué nivel de conciencia está ella. Cuando toca sus labios húmedos sobre la colina suavemente, ella se levanta y abre sus piernas. Toda su feminidad reprimida se hincha contra su mano, como ha descrito Kamasutra. Algunos movimientos ligeros conducen a un clímax, que termina en un suspiro oscuro. Antares revela su gran amor, la besa suavemente y va al baño.

—Esta mujer es una diosa —piensa. Luego se va a desayunar en el pequeño café frente al bar. Bebe una taza de café y toma un croissant chaut. El sol de la ve mucho en la habitación y latón dorado piezas de muebles de caoba. Su imaginación se eleva sobre los muchos estados a lo largo de las fronteras que se encuentran en este formaciones estatales rara vez uno natural, sino más bien, como si dibujado con una regla, las divisiones arbitrarias de la tabla verde hacia abajo - los Estados Unidos.

Antares se acuerda de su primer libro de los Estados, que su madre le había dado para su sexto cumpleaños. —El último mohicano!

Había una vez 90 millones de indios pertenecían a las del continente americano antes de que llegaran los hombres blancos. La muerte sin fin de los nativos americanos en no más de 200 años, es el fundamento de este país de posibilidades ilimitadas. Antares está contento de que no sea estadounidense y lo acoge internamente, ni siquiera un ruso. ¿Qué es él realmente? Él todavía tiene que aclarar esta pregunta. Él va al teléfono y marca la información.

—Quiero el número de la biblioteca de informática más grande de Boston, por favor.

»46464646, Herald’s CD-World!«

—Y otra tienda de herramientas finas, relojes, etc., por favor.

—Orfebre e hijos, 75438644!

—Gracias!

Mientras que piensa, lo que quiere hacer todo hoy, arrastrándose hasta una cálida mano de su cuello en su cabello. Es la mano de Elena acariciándolo.

—Ven, siéntate conmigo —Antares se desliza a un lado.

Elena se sienta junto a él y le susurra al oído: —Maestro bueno mañana —Ella se ríe en voz baja y ordenó al operar un café negro. —No, eso es todo, gracias —que responde a la pregunta de la operación. En cuanto a Antares, dice: —Sólo tengo esta tarde a partir de dos deber de nuevo, lo que te dice eso?

—Tenemos mucho tiempo para nosotros mismos. Usted me va a acompañar cuando consigo algo que se escucha historias de horror acerca de mí, que me admirará y golpearon y usted siempre el amor de mí, decir que sí!

—Sí!

Se ríen risa juvenil liberado, nunca sonó.

—¿Cuáles son esas historias de terror?

—Por favor, que le diga acerca de George, que pueden tales brillantemente. —Se selecciona el número Georges.

—Hola, George, ¿qué puedo hacer por ti?

—Salve, George, ¿tienes algo que hacer?

—No, volveré en unos diez minutos, ¿a dónde quieres ir?

—Herald’s CD-World y Goldsmith Sons!

—OK, no hay problema, ¡los conozco a ambos!

—¡Eres un genio!

—¡No, solo George, tanto tiempo!

—Nos vemos, salve.

Elena mira a Antares y le pregunta: —¿Comprar una herramienta?

—Sí, tengo que corrió a la materia que hay que abrir una cuenta, creo que George sabrá lo que necesitamos con dinero en efectivo que están aquí pronto un hombre muerto, no pueden hacer mucho con dinero en efectivo, de lo contrario tendrían que También vigile las cajas registradoras. Tampoco perteneces a diez tarjetas de trabajo, no eres digno de ella. Este mundo se basa solo en el mercado de valores, automóviles, teléfonos móviles, tarjetas de crédito, piscinas y girlys.

—¿Qué son las niñas, por favor?

—Eres una chica —sonríe. —¡Mujeres hermosas, demasiado jóvenes!

—¿Qué hay de los hombres guapos?

—¡Todos parecen homosexuales!

—Estoy horrorizado, ¿eres gay?

—¡Lena, no yo!

—Dilo de nuevo, muy silenciosamente.

—¿Qué? —Piensa Antares, y luego susurra: —Lena.

—¿Escuchaste eso en alguna parte? —Pregunta Elena.

—No, ciertamente no, no me di cuenta cuando lo dije.

—¡Frederik lo reclamó!

—¡Lo siento!

—No, completamente equivocado, gracias por eso y le pedirá que diga que cuando … —Él asiente.

—Deberíamos salir, George vendrá pronto —Antares llama a la camarera y pone un pie en la factura.

—¿Quieres llevarte a Giselle?

—No, voy a llamar brevemente y ordenarlos para las dos, si me dejas!

—¿Bastante loca con las chicas?

—No, en este momento sólo contará usted, usted no estás comparar comparar en absoluto con nadie —dice Antares con entusiasmo interno por su hermosa madre.

—¿Será difícil para ti?

—¡No, no escaparás de mí!

—Por supuesto que no, nunca te desharás de mí en toda tu vida —dice alegremente.

—¡Eso es suficiente para mí!

Él la toma del brazo y salen.

Giselle acaba de despertarse y responde con voz somnolienta.

—Soy esta mañana en el camino, lo que quiere de dos a hacer algo? —Ella tiene el deseo y luego se planea la tarde.

George saluda a Elena y la deja entrar por la espalda. Luego saluda a Antares como un viejo amigo y le pregunta: —¿Tengo que ocultar algo?

—¡No!

George va a las dos tiendas mencionadas y mientras va de compras Antares, dice George, Elena, los acontecimientos de ayer.

Antares ha comprado en CD Heraldos Mundial aborda algunos CDs y un par de la música clásica, George le dio la tarjeta de crédito y que conducen demasiado Goldsmith y sus hijos para comprar las herramientas adecuadas para desmontar el equipo.

—¿Podemos sentarnos en algún lugar y ver el bullicio de la gente, que es un día tan hermoso? —Elena ha expresado este deseo, que anhela la paz y el equilibrio, lejos del bullicio de la política.

George conoce un pequeño café al aire libre en las afueras de Boston Common Park, uno de los restos de los viejos tiempos, británico, y no sabe exactamente por qué le gusta.

—George, me gustaría tener un banco, si puedo, para abrir una cuenta y así poder obtener una tarjeta de crédito —dice Antares.

—Si realmente quieres eso, lo haremos, pero luego tendrás la rueda y nunca saldrás de ella. —Si quieres ir a otro país, igual tienes que pagar el impuesto aquí. Encontraremos una mejor manera de comprometerse. Por ahora mi tarjeta de estado es lo mejor que se puede imaginar, totalmente ilimitado, tiene la mejor impresión de todo tipo de tarjetas de crédito. Veamos si no puedes obtener uno, eres un invitado del estado y tienen que darte oportunidades financieras. Déjame enhebrar esto cuidadosamente.

—¿Dónde podría depositar dinero si obtengo algo, llevaré todo ese dinero de Philip conmigo?

—Muy bien, vamos a ir a mi banco, puedo abrir una cuenta allí, y Elena Obtiene la autorización de cuenta, después nunca, tiene problemas porque no tengo nada que ver con el control, y no para que vosotros!

—¿Es eso posible?

—Lo descubriremos de inmediato, si regresamos, pasaremos.

El banco está a solo unas puertas del hotel. Entran con George y esperan hasta que hable con el gerente. No hay problemas y se abrirán una cuenta de la misma, Elena y Antares depositan sus firmas, el editor explica con más que puedan disponer del dinero en cualquier momento si algo está en la cuenta, sólo tendrían una tarjeta de crédito ser solicitada por George y descubiertos de la cuenta no son posibles, pero eso actualmente no es de interés.

Recibe cheques con los que reciben efectivo en cualquier lugar en los estados en un banco si el banco sobre el número de código que se les da, pide para el equilibrio de la computadora. Otra opción es hacer operaciones bancarias desde un banco de computadora hogareño. Él enfatiza una vez más que solo ellos tienen acceso a ambos, lo cual Antares encuentra bastante superfluo, con lo cual todo está regulado.

—¿Por qué no tienes nada que ver con el impuesto? —Pregunta Antares cuando están afuera.

—Simplemente, tengo el mismo estatus que los diplomáticos y por eso estoy libre de impuestos y ¡no gallo canta! Te dejaré saber más en detalle, no debe hacer lo que las acciones de la cuenta, como las transacciones de valores o transferencias a otro país que está pasando por un ordenador central y por lo tanto sería conocido. Hay otras formas.

Registros del teléfono celular de Georges.

—Phil, ¿qué puedo hacer por ti? —Hablaron un rato.

—Bien —termina la conversación. —Te llamaré de nuevo si no funciona.

—Philip tiene una cita con los —Hombres Jóvenes “sobre la sesión de mañana por la mañana, y él te pedirá una reunión esta noche si eso es posible.

Elena dice que va a ser hoy en día un largo camino y la reunión de su lado no hay obstáculos, Antares también está de acuerdo.

Es al mediodía y Elena quiere prepararse un poco más, entonces se despide y va al hotel.

Antares y George van a la cafetería junto al hotel y piden café.

—Vas a hacer una carrera, lo sé, y quiero ponerme blanco de inmediato si no palas millones. Usted sabe, usted tiene una radiación extraterrestre que tales personas únicas veces que el aire se mantiene alejado y si son atrapados de nuevo, a continuación, se inclinan de forma permanente antes, he observado —dice George.

—Soy consciente de eso, pero no puedo evitarlo —dice Antares, algo impotente.

—Tenemos que hacerlo de la manera correcta, no traer demasiado a la vez, y luego todos se quedan en suspenso. Así que mi consejo, en la primera sesión no mostrar nada, no dejo que los desnudos. Solo rechazas eso. ¿Deberían rogarte? En la tercera o cuarta sesión, incluso puedes pensar en ello. Por supuesto, ellos saben de inmediato qué hay en tu ropa. Vi algo como usted solo en estas imágenes griegas. Por supuesto, la gente quiere eso, pero manténgalo detrás de la montaña. Philip seguramente hará que ella se caliente. ¿Dejaste algo femenino en Moscú?

—¡No, me llevé todo!

—¿Qué, tu mamá?

—Sí, me refiero simplemente platónico, para los demás, voy a encontrar algo aquí, pero no es importante en este momento, he demasiado trabajo de lo que podía pesarme con qué fuerza.

—Realmente pueden molestarte, especialmente cuando no tienen nada en sus peras, solo todo entre sus piernas.

—¡Sálvame el gran espíritu de tal cosa!

George mira pensativamente su taza y pregunta: —¿Te gusta Dios?

—¿A cuál de esos te refieres?

—Quiero decir, en términos generales, desde el punto de vista, para que yo sepa y no se encuentre con un paso en falso.

—Digamos que estoy buscando un dios, no sé. La ciencia no lo permite, a menos que viva en dos mundos —Antares evita la respuesta directa.

—Si te sientes sucio, ¿qué piensas? —Pregunta George.

—Estoy en un país crecido, donde se fue como el infierno para mí todos los días, cuya ideología me ha golpeado todos los días que es agradable estar sin libertad y ser frecuentado y tuve que defenderme en su interior. Tengo todavía el pensamiento siempre me empuja, que podría estar detrás de todo y de todos poner la seguridad nacional y castigarme por mi declaración.  Esto es una consecuencia del hecho de que tengo un padre alemán que nunca estuvo en la URSS, pero en algún lugar de Occidente, supongo, aquí en los Estados Unidos, si todavía está vivo. Ya ves, es por eso que un Dios en forma convencional no existe para mí.

George lo mira, visiblemente conmocionado por este breve pero devastador retrato de su amigo.

—Oh hombre, no puedo encontrar palabras para esa mierda. —¡Estoy empezando a congelarme cuando creo que estás allí y no puedes escapar!

Antares pone su mano sobre el brazo de George. —Tenía a Elena, es una mujer extraordinaria, así podría seguirla. Ella esperó quince años para este momento, ya sabes, ella ama a mi padre idólatramente y solo tiene la idea de que ella salga de la URSS, para eso trabajó y tuvo éxito.

—Y ahora quieres encontrarlo y compraste los CD de la dirección, de acuerdo. Mire, tengo acceso a una de las computadoras más grandes del mundo, si no está allí, entonces no existe en los Estados Unidos. Necesito el nombre y algunas características especiales —dice George, y está en su elemento.

—CIA —pregunta Antares.

—Sí, pero olvídalo de inmediato, y nunca lo menciones, es mejor si nadie sabe, puedes trabajar mejor, ¡está bien!

Se llama Frederik Bjoren Antagorn, es un médico, alto, delgado y de pelo blanco, como yo.

—Está bien, lo haré, ni una palabra de muerte para nadie, ni siquiera Elena, ¡por la seguridad! Por cierto, este nombre “Antagorn —es el nombre correcto para ti, Steinacker es demasiado pesado para la gente. Antares Antagorn es absolutamente genial, solo necesitas escucharlo una vez, se cuelga.

—Si piensas así, ¿es eso posible?

—Sí, no hay problema, solo en el documento oficial, también conocido como Antares Steinacker, pero solo si comienzas una empresa o quieres comprar a lo grande, si tienes que ser notario. De lo contrario, siempre puedes usarlo.

—¿Va a entrar en el pasaporte?

—Sí, si quieres, pero en tu caso probablemente no porque no seas estadounidense a menos que encontremos a tu padre. Si él es estadounidense, también te convertiremos en estadounidense, ¡pero rápido!

George se levanta: —Vamos, entonces puedes hablar unas palabras con tu chica, la llevaré con ella y con el presidente esta tarde, alrededor de las 18:00 volvemos, ese es el plan. Después de eso, alrededor de las 8:00 p.m., ambos vamos a Philip.

Ellos van. —Tengo que pagar —dice Antares, y quiere ir a la cima.

—No, déjalo solo, pago aquí una vez al mes, de lo contrario, los costos de reserva son más altos que la factura.

—¡Gracias!

—¿Por qué me agradeces?

—¡Por el café y todo!

—Buen hombre, nos daremos café el uno al otro y para todo, tengo que hacer algo primero, ¡está bien!

George va al auto, Antares a Elena en el hotel.

Antares el afortunado

Elena está ocupada con una traducción cuando él golpea y camina hacia ella.

—Acabo de terminar, ven a sentarte conmigo. Lo que George me dijo es indignante. ¿Debo preocuparme por ti ahora? —Pregunta preocupada.

—No, ciertamente no, mis reflejos son excelentes y he tenido la experiencia de la que saqué las consecuencias. Quiero decir, ten más cuidado.

Ella acaricia su cabello. —Creemos que podemos verificar nuestro gran tema en el avión, o ¿tiene alguna pregunta?

Antares la mira por un momento y luego pregunta: —¿Cómo te besas correctamente? No está descrito y no sé cómo hacerlo. Elena sonríe.

—Básicamente, se trata de una cuestión de gusto, no todo el mundo le gusta besar, pero es una primera oportunidad de tener un medio de contacto sexual de la multitud sin que los espectadores toman una falta. Todos conocen los besos y saben en qué ocasión los necesitan. —Ella toma su cabeza con ambas manos, lo mira sensualmente y lo besa. Primero, suavemente alrededor de su boca, luego más intensamente, hasta que abra la boca y las lenguas se entrelacen. Están juntos y Elena presiona su rodilla entre sus muslos. El beso toma formas calientes, Antares lleva su mano compulsivamente por su espina dorsal hasta su muslo y la acuesta suavemente en el sofá. Ella le sonríe. Antares se sienta a su lado, respirando pesadamente.

—Puedo ver lo que viene ahora, gracias, ¡estás delicioso!

—Tú también —dice ella.

Antares se levanta para comprar una Coca. —¿Te gusta algo también?

—No, gracias, tomaré algo contigo, si es posible. —Él le da su vaso y vierte.

Antares dice un poco ansioso: —Hoy en día solo puedes hacer muchas cosas con el compañero del que puedes estar seguro. Esta historia del SIDA prohíbe mucho. Si tiene mala suerte y el compañero es extranjero, entonces esta opción está cerrada. Todavía lo tenías bien, no conocías ningún SIDA y podías amar sin pensar cómo y a quién querías.

—Sí, eso es correcto. También lamento esta restricción para los jóvenes, carece de espontaneidad. Aparte de eso, un amor real probablemente se limite a un compañero que da todo y nunca se pierde. Ese no es el problema.

Elena mira el reloj. —La una y media, tengo que prepararme. Tienes una cita a las dos, ¿sabes lo que quieres hacer?

—No, se lo dejo a Giselle, ella no es muy resistente, no quiero arrastrarla, a menos que ella quiera.

—La delegación está en la ciudad, en una gran compañía industrial. Esta noche es una pelota, en ayuda de una organización de ayuda contra el cáncer. Mañana puedo subir al avión de nuevo, el padre de Giselle me acompañará, y luego no habrá preguntas.

—Bueno, mi niña, ¡creo que es un poco de vida tener acción!

—Sí, estoy bien, me gusta la vida colorida, ¡pero no demasiado!

Elena está vestida y es hora de que se vaya. —Cuida a mi amante —dice, besándolo en la mejilla.

—Sí, tú también, yo te amo.

Antares va a su habitación y carga la grabadora de CD con una grabación de los Conciertos de Brandenburgo, interpretados por la Filarmónica de Viena bajo Karajan.

Su reloj muestra dos e interrumpe el disfrute musical para ir a Giselle. Antes de que llegue, su teléfono celular se conecta. Es Giselle. —Debo ir a ti —pregunta. —Sí, está bien —dice Antares, yendo a la puerta de entrada para recibirla. Ella usa algo negro y de seda y usa zapatos negros de tacón alto. Él la mira mientras ella tartamudea en la habitación. Ella tiene piernas delgadas y rectas y lo que él puede ver en su figura también es delgado. El escote libera el cuello de su busto completo.

—¿Te gusta una bebida? —Pregunta. Ella se da la vuelta y se cae al cuello. —No, gracias, más tarde.

Ella lo lleva a su cama y se sienta en él.

Antares va a la ventana y hace las cortinas a un espacio. Luego se quita la chaqueta y se vuelve hacia Giselle, que se ha puesto de manera provocativa.

—Espera un segundo, por favor, ¿no tuve tiempo de ponerme bien?

—¡Sí, ve rápido!

Antares va al baño. Sus sentidos giran principalmente en su abdomen, lo cual no le gusta para nada. ¡Él tiene que contenerse! Despacha lentamente y trata de encontrar un pensamiento que lo mantenga lo suficientemente ocupado como para controlarse.

¿Qué dijo el Maestro en el Kamasutra? —¡Imagínate haciéndola feliz, no a ti mismo!

Él piensa esto intensamente y funciona.

Se pone el albornoz blanco, un pequeño Cartier y se dirige a ella después de que ha cogido una Coca del refrigerador. Incluso ahora él pone su gancho en la lista de bebidas. Giselle se acuesta boca arriba y ronronea como un gato.

Apaga la coca y se arrodilla junto a la cama. Ella se da vuelta hacia él y su cara está cerca de la suya. El beso comienza muy suavemente, besa su rostro, los ojos, la frente, luego su boca, que ella ha abierto ligeramente y su lengua se mueve como una serpiente en su boca, mientras hace sonidos oscuros en la garganta. Sabe a naranja Maoam.

Antares acaricia sus pechos, él es firme y liso, un poco más grande que el de Elena. Giselle tiene una cintura corta, observa y es ligeramente redonda alrededor del trasero.

Luego besa su pecho, acariciándolo en la espalda, se abre el cinturón de la bata de baño. Una y otra vez Antares vuelve a su fórmula tranquilizadora. Él saca las piernas de Giselle de la cama para que ella solo se acueste con su espalda en la cama. Con cuidado, él acaricia sus muslos, para que no apuñale la espalda. Ella mueve suavemente sus caderas hacia arriba y hacia abajo. Ella ha cerrado los ojos. Con cuidado, él toma sus rodillas y separa sus piernas, él no ve resistencia, balancea sus rodillas y su feminidad oscura con la boca vertical de frambuesa irradia una fuerte llamada. Antares la acaricia.

Un haz estrecho del sol de la tarde a través del hueco de la cortina yace sobre su hermoso cuerpo.

Luego besa su boca frambuesa y ella acaricia su cabeza con ambas manos.

—Sí, sí —dijo, eso está bien, oh, está bien, ella está temblando más fuerte, y luego grita en voz alta y una vez más, se sienta, abraza su cabeza y lo aprieta contra su pecho. Permanecen así por un corto tiempo.

—¿Alguna vez has tenido sexo con un hombre? —Ella niega con la cabeza.

Antares la quiere ahora y deja que suceda egoístamente. Su pene se erige inmediatamente y él le pregunta si ella toma anticonceptivos. Cuando ella lo niega nuevamente, él toma del bolsillo del albornoz, los condones, que él ha tirado en el baño del hotel y ella se lo da. Giselle saca uno.

—No sé cómo hacerlo —confiesa. La erección cede y Antares explica cómo funciona. —Entonces deja un poco de aire en la parte frontal de la cabeza y arrástrala hacia abajo. —Su miembro está flojo.

—¿Qué debería hacer? —Pregunta.

—Ponlo en tu boca, pero con mucho cuidado.

Lo abraza y la sangre vuelve a latir. Sus suaves labios halagan el duro glande, la erección es perfecta. Ella pone el condón en el glande y lo rueda.

—Arrodíllate —dice Antares. —Entonces puedes decidir cómo sumergirte en él.

Ella entiende. Ella se agacha sobre él, se abre con sus manos y el glande desaparece. Caliente! Duele mucho, pero el dolor pasa rápidamente y da paso a un deseo sin límites. Antares tiene los ojos cerrados y disfruta de la sensación sin precedentes de seguridad. Con cuidado, Giselle se hunde en él, siempre un poco. —Ese hombre hermoso —piensa ella. Se mueve lentamente hacia arriba y hacia abajo hasta que el dolor le permite disfrutar de la sensación.

—Eres hermosa Antares, me he enamorado de ti. —Sus movimientos se vuelven más rápidos porque se contrae de nuevo, y una sensación se acumula lentamente, que la deja sin aliento.

Antares se queda en silencio con los ojos cerrados, tratando de esperarla.

Giselle ha tomado una posición que le permite balancearse libremente, lo hace sin pensar. Sus movimientos son más rápidos y más poderosos, ella comienza a gritar bailando en Antares, que ya no quiere controlarse. Él la arroja sobre su espalda y se lanza sobre ella. Sus piernas están sobre sus hombros, ella solo está arrullando ruidosamente, luego, con un suspiro en su voz, ella dice: —Vamos, vamos ahora.

Antares la penetra tan profundamente como puede y se estira, todo se estremece cuando la efusión llega a ella. Giselle se mueve rápidamente hacia adelante y hacia atrás varias veces, luego se desmaya y se vuelve flácida. Antares también se relaja y rueda hacia su lado. Él levanta una cobija y los cubre a ambos. Entonces se duermen.

Una calma maravillosa está en la habitación cuando Antares se despierta. Él mira el reloj, son casi las 4 en punto. Se levanta en silencio y va al baño para no despertar a Giselle. La ducha es refrescante y se siente indescriptiblemente bien. Cuando regresa, Giselle se ha despertado y lo está sonriendo. Él se viste lentamente.

—¿Quieres ir conmigo, tengo que conseguir algo importante para la tienda de informática en la esquina —le pregunta.

—Solo ve solo, solo te detendré ahora. Tomaré una pequeña siesta y esperaré hasta que regreses, ¿es posible?

—Sí, creo que volveré dentro de media hora.

Él va hacia ella y la besa suavemente. Entonces él va.

Todo se entrecruza en la tienda de informática, por lo que Antares ni siquiera puede buscar un módem para el Motorola.

El vendedor todavía tiene que tratar con otro cliente, por lo que espera.

—Bueno, ahora, lo que falta —el vendedor pregunta frenéticamente.

Antares explica que tiene una notebook 486 de Compaq y que quiere un módem con todos los accesorios para Motorola. Él pone la computadora sobre la mesa.

—Bueno, es un dispositivo de primera línea, eso no es problema. ¿Por qué no me compró la libreta? Le habría dado un premio especial, solo $ 7,000.

—¡Porque estaba en la academia en Moscú en ese momento!

El hombre lo mira ligeramente perturbado.

—Moscú, las bromas son cada vez más delgadas.

Antares le dice en ruso que puede salvarse la audacia, además de pagar y no querer robar. El hombre se aleja: —Bueno, eso obviamente existe. —Muy por detrás de mi Verhau tengo muchas dificultades, pero mis cosas son las mejores y yo también, en lo que respecta a las comps. Bueno, primero está el módem, el cable, la descripción estadounidense —dice —luego el software. ¿Con qué propósito quieres usarlo? «

»Internet!

—Bueno, entonces tenemos otra aplicación para completar —hurga en su interdicción para encontrar los formularios.

—Basta de eso, lo haré en línea —dice Antares.

—Sí, puedes, así que aquí hay un programa, que no es muy conocido, pero mejor que cualquier otra cosa en el mercado. Lo escribí para la Fuerza Aérea y, por supuesto, continúa distribuyéndolo debajo de la mesa, porque no pagan mucho por eso y de lo que debo vivir.

—¿Una copia pirateada?

—Sí, pero en este caso una palabra demasiado dura, también la he mejorado y cambiado un poco, también tiene un nombre diferente, por lo que nunca puede haber ningún problema si no te gusta el gran timbre.

—Bueno, supongo que en el supuesto de que si no funciona, puedo venir y obtener algo más.

—Sí, está bien, solo haga los pasos de instalación paso a paso, el resto es intuitivo.

Antares lo intenta. —Por cierto, George me envió aquí.

—¿Lo llamas, George? Él me dividirá en pedazos si le jodo una mierda a uno de sus amigos. No, puedes contar con eso. ¡El precio también es para sus amigos!

Antares tiene $ 35 para pagar, lo que le parece muy poco. —¿Por qué es tan barato?

—Está en stock, no preguntes, ¡vale!

—Ok y gracias!

George se está volviendo más y más misterioso para él. Parece ser algo así como un gran guardián en el remolino de la gran ciudad. Antares regresa al hotel con su novia. Giselle se ha puesto un corto vestido rojo con corazones negros, eso la hace un poco ingenua, pero se ve muy bien.

—Arreglé la cama —dice ella. —Está llena de sangre, ¿crees que algo está roto?

—No, dice sonriendo, solo, ahora eres una mujer real.

—Voy a cenar con mi papá, me preguntó, ¿eso es malo ahora, a veces realmente siente lástima por mí?

—Mi pequeño corazón, tú eres tú y yo soy, todos tienen su propio camino y no estamos casados, incluso entonces todos deberían tener su libertad. ¿Cómo podría ofenderme si quisieras algo diferente al mío? Nos veremos mañana, tal vez para el desayuno, estoy a las 9 en el pequeño café a la derecha del hotel.

—¡Eres un amor! —Ella se acerca a él y se besan como viejos amigos. —¡Eres un hombre especial, gracias!. —Ella zumba.

Antares ahora tiene tiempo para limpiar la computadora, como él lo llama. Ordena un café au lait y prepara todo. El café es traído, Antares comienza su trabajo sin ser molestado. Después de una hora, lo hizo, la computadora está levantada y todo está igual que antes. Sobre la mesa hay 15 mil DM y una carta, que él pone en un sobre del hotel. Lo dejará esta noche, esperando recibir estampillas en el hotel. Antares coloca el módem, que ya está conectado al teléfono portátil, en la ranura de la computadora. El disco de instalación ya se ha analizado en busca de virus, por lo que puede iniciar la instalación desde la unidad de disquete con: \ setup. La computadora mira el disco.

El programa de instalación lleva a Antares paso a paso más cerca de un mundo que puede proporcionarle todo el conocimiento que necesita para tomar sus decisiones integrales. Ahora se le pide que reinicie la computadora para que la reinstalación sea efectiva. Todo funciona a la perfección

La solicitud adicional para registrar esta nueva línea tiene el pie de caballo que Antares no tiene tarjeta de crédito cuyo número es necesario.

A él no le gusta, pero no tiene más remedio que pedirle ese número a George si no quiere perder días.

George responde de inmediato: —Oye, Antares, me alegro de que pienses en mí, ¿estás bien?

—Sí, incluso muy bien, excepto por una pequeña cosa, necesito una tarjeta de crédito con urgencia, de lo contrario no puedo conectarme a mi computadora. ¿Cuánto tiempo tomará obtener una tarjeta si hago otra cuenta?

—Demasiado tiempo, ¿tienes un bolígrafo?

—¡Sí! —Escriba el número que le llamo ahora, escríbalo y olvídese de nuevo.

—No puedo, si me dices el número, puedo mantenerlo en silencio, pero recuerda, simplemente no puedo.

—Tienes suerte, entonces el número: 47382910!

Los sacudió tan rápido que Antares tardó un segundo en construir correctamente la secuencia en su mente.

»47382910!

—Bien, sí, eso es todo. Si estás en Internet, quédate ahí, mantén el módem en funcionamiento, verás, puede llevar horas volver a entrar. Sería tiempo perdido. Además, no cuesta mucho. De acuerdo?

—Gracias, sí, ¿vas a llamarme si quieres ir esta noche?

—Lo haré, tendremos algo para comer antes, ¡así que no te equivoques hasta entonces!

—¡Estoy contento, salve!

—¡Hasta luego!

Él tiene el número! Maravilloso, entonces está listo para funcionar. Antares ingresa los ocho dígitos en la pantalla de espera, el número se marca y la llamada se procesa de inmediato.

—Su línea está registrada —dice en letras brillantes en la pantalla. La pantalla se pone negra. Después de 10 segundos, brilló una fila de números, que después de un tiempo se condensaron en tres letras: C.I.A.

Registre su nuevo número de acceso: 5227885374. Él lo tipea. La pantalla se apaga por un momento, ¡luego está en internet!

El número escribe Antares en un archivo protegido con contraseña para seguridad, George los necesitará. Antares mira hacia abajo en la pantalla, sin querer surfear en este momento, pero tomando un descanso por la noche. Demasiado sexo, se dio cuenta, hará que un hombre se arrodille.

Para poder relajarse y encontrar, el Lotus sigue siendo la mejor posición para él. Él se duerme de inmediato.

Después de media hora se despierta, va a la computadora y comienza su primera sesión de Internet con una introducción a la ciencia médica. El teléfono zumba sobre la mesa que puede sentirlo. George pregunta qué tan lejos ha llegado y qué pasa con la comida.

—¡Bajaré en cinco minutos! —El dinero que él pone en su caja fuerte, Han-dy lleva, carta, de lo contrario todo está bien.

Antares se apresura a estar abajo puntualmente.

—Hola, George, ¿dónde puedo conseguir sellos esta vez?

—¡No necesitas poner la letra en la capucha!

—¿Quieres encantarlo o algo así?

—Sí, con esto, un pequeño sello, completamente neutral, y él estará allí mañana, donde se supone que debe ir.

—Bien, ¿debo arrojarlo al buzón? —Señala el que está en el hotel.

—Sí, puedes. Pasas el buzón. —Vamos a ir a cenar primero, a una cuadra de allí, luego estaremos en casa de Philip a las ocho —dice George. Ellos caminan por la calle.

—¿Escuchaste algo de Elena? —Pregunta Antares.

—Sí, fueron recogidos poco después de que regresamos, una fiesta de caridad, no sé nada específico.

—Hay un número aquí, la CIA lo dio cuando me conecté a internet. —Antares le da el número a George.

—Puedes usarlos también, y si alguien te pide tu nombre en línea, entonces simplemente escribes, George. Por ejemplo, podrías buscar a tu papá. Usted viene con este número en la computadora central. ¡También es un secreto! «

—Estás tramando algo conmigo.

—No tiene otro motivo que no sea que me gustas y eres mi amigo. No tengo muchos amigos, solo Philip y ahora tú! Los otros piensan, pero no saben nada.

Continúan en silencio, el horizonte se está quemando desde el sol poniente, que sumerge todo en una luz dorada rojiza.

—Solo te tengo a ti y a Elena —dice Antares.

—Yo y Philip, ya verás, él es absolutamente directo. ¿Dónde vivirás cuando la magia termine y comience la vida cotidiana?

—No lo he pensado todavía, y también es una pregunta financiera que todavía no se me ocurre. La beca en Harvard seguramente incluirá mucho, pero no puedo dar saltos. Los rusos no le pagan a Elena en la embajada, así que tendré que ver cómo va.

—No tendrás preocupaciones monetarias, solo quiero saber qué te gusta cuando mires las casas.

—Casas, me alegraré si puedo encontrar un departamento pequeño para Elena y para mí. Por supuesto, estoy agradecido por el consejo más pequeño en esta dirección, porque sabes sobre ti mismo. Además, todavía no sé cómo compensar tu ayuda, solo la aceptaré, porque no hay otra manera, pero cuando termine y gane dinero, pensaré en algo.

—No deberías agradecerme, me alegro de poder hacer algo por ti. Golpéame, no sé por qué. Algo sigue diciendo, tengo que cuidarte, quiero que limpies todos los caminos, que te lleve cuando ya no puedas caminar, cosas así. ¡Bien, lo haré también y no quiero nada para eso! Ahora, dime cómo sería una casa como esta, si tienes mucho dinero y solo puedes elegir?

Antares se fantasea. —La entrada debe ser alta y alta, con una escalera alta y semicircular. Se supone que es una casa antigua, toda blanca y de dos pisos, masiva, con un gran hall de entrada desde donde se abren las puertas a las habitaciones altas individuales. Una biblioteca, una gran sala de música con un Steinway blanco, debe tener grandes puertas dobles para que pueda hacer una sala, una escalera curva hacia la parte superior, una sala de la torre para meditar y escribir, las ventanas deben ser grandes y luminosas. Hay una avenida a la casa, debe haber algo de espacio a su alrededor, debe estar cerca de un parque o bosque para poder montar a caballo, un invernadero de naranjos no sería tan malo, con una piscina, algunas en el jardín Hermosas casas en el jardín para vivir en casa de amigos, me gustaría tener un querido anciano caballero que conozca flores y caballos, porque debería haber algunos y ¡el sol siempre debería brillar en la gran terraza!

—Genial, tienes un buen gusto, solo que con el sol eterno, será difícil, si la casa en esta área fuera, entonces a veces está fría y nublada.

George dice eso con una gravedad que hace que Antares reflexione.

—Está girando, estoy satisfecho con un piso pequeño.

—No, es una fantasía que está en camino, porque si alguien puede tener una visión así, entonces puede hacerlo. —Es tu imaginación la que puede producirlo. Tengo curiosidad por saber qué más puede hacer cualquier cosa. Básicamente es el American Way of Life.

Has llegado al restaurante, un hermoso edificio antiguo con una cocina en la planta baja y un bar, el restaurante de arriba.

Un anciano de color, canoso y con brillantes ojos azules, saluda a Georges.

—¡Ese es el joven del que te hablé, Pai!

El viejo caballero mira a Antares penetrantemente, clava sus ojos en él y se chupa por los ojos. Antares lo permite, son bellos y amigables ojos.

—Sube las escaleras, te cocinaré algo bueno —ríe el hombre.

Él pone su mano brevemente en el hombro de Antares, donde le sonríe. Luego los empuja a ambos hacia las escaleras.

—Acabas de ganar un amigo, si quieres.

—Sí, lo quiero, es un hombre encantador, es tu padre, ¡es especialmente hermoso!

—¡Él no es mi papá! —Tiene casi setenta años, pero no envejece, es algo raro. Me alegro de que te haya comido tanto, nunca lo ha hecho. hecho con alguien, ¡también una cosa graciosa!

Se sientan en una mesa redonda más pequeña en un nicho de peluche.

Aparece Pai y trae pan de centeno caliente y tostado, mantequilla especiada y queso colado. Él y George untan el pan con mantequilla, lo rompen, lo introducen en el queso y se lo comen. Antares hace lo mismo y sabe delicioso. El queso tiene un sabor excepcionalmente lechoso, está hecho de leche de búfala, como explica Pai.

—Antares, mi querido joven amigo, hay sabiduría, calidez, alegría y tristeza infinita en tus ojos —dice Pai, pensativo. Llena las copas hasta la mitad con un vino californiano y luego agrega agua mineral.

—¿Quieres contarme tu historia?

En trenes cortos, Antares deja que su vida ruede, los dos hombres lo miran fijamente y no se mueven hasta que haya terminado. Después de un rato, Pai dice: —Me llamarás Pai, y siempre que quieras, hay un lugar aquí para ti mientras viva.

Él se levanta y baja las escaleras.

George pasa la mano por su cabeza rizada. —Dios, hermano, no puedo entenderlo.

Antares ha permanecido en silencio, algo ha pasado de Pai a Antares, tiene la sensación de haber conocido al anciano antes, hace mucho tiempo. Pero él se siente muy bien y la tristeza es parte de su vida porque Elena sufre indeciblemente sin que los demás lo noten. Ella llora sin lágrimas, solo recientemente lo ha notado de vez en cuando. Toda su ambición ha sido hacer algo por ella que ella pueda disfrutar. A través de su capacidad para aprender y comprender procesos abstractos, siempre le ha resultado fácil presentarse en la escuela para complacerla. No es solo el hecho de que ella perdió a su amante, ella ha perdido su animus, la parte del amante que puede perfeccionar sus vibraciones. Ciertamente es malo no encontrar el ánimus o el ánima, pero qué terrible debe ser perder la parte. El encuentro de Frederik y Elena no ha sido amor en el sentido tradicional, es la confluencia del karma lo que permite estas posibilidades. El anciano ha abierto los ojos.

Él no es hijo de un amor normal, sino el resultado de dos almas que, en la misma polaridad, pueden traer infinito a este mundo. Todo lo que Antares atraviesa su mente. Él está buscando posibilidades científicas para fundamentar este fuerte conocimiento interno, pero todavía no encuentra ninguna pista. Pai lo saca de sus pensamientos mientras trae la comida. Hay un delicioso asado de cordero con ensalada de judías verdes ligeramente sazonada con vinagre y crema y papas hervidas. La salsa de color marrón oscuro se arrastra en el plato con la deliciosa salsa de crema y crea una nota de sabor inimitable que hace que la boca agua.

—¿Cómo sabe Pai que amo al cordero? —Piensa Antares.

Pai se sienta con ellos. Él no come nada, pero bebe este vino deliciosamente espolvoreado. Nadie dice una palabra hasta que terminan de comer.

Pai es delgado, su cara solo tiene líneas de expresión, sin envejecimiento serio. Las manos son delgadas pero poderosas, aunque ya son muy viejas.

—Si meditas en el futuro, mira en mi dirección —dice Pai a Antares.

Antares lo mira a los ojos, en el que las llamas se encienden por unos segundos. Luego se levanta, se despide de Antares con dos besos en las mejillas y se despide de George. Con una última y penetrante mirada a Antares, baja las escaleras.

—Ya son las ocho y media, debemos ir al auto para poder estar con Philip a las ocho —advierte George.

Bajan las escaleras, la luz tenue ilumina la barra, la cocina está vacía, Pai ya no es visible.

—¡Nunca ha hecho cordero asado, raro, pero realmente bueno!

Antares solo asiente. La noche es tibia, el ruido del día se ha debilitado a un rumor distante. George casi se dice a sí mismo: —Sí, me gusta ir a Pai.

Luego, dirigiéndose a Antares, dice: —Si te vas, olvida los golpes, no lo aceptará. —La mesa en la que nos sentamos es solo para nosotros, nunca he visto a nadie más sentado allí. A veces siento que sabe que voy a ir.

—Él lo sabía —dice Antares en voz baja.

El estilo de vida estadounidense

Conducen hacia Philip, quien todavía está en la tienda. —Hola, la Bella y la Bestia, te saludo, ¿nos quedaremos aquí o vamos a ir al café? —Él no la deja responder. —¡Vamos a ir al café!

Él toma una carpeta con él, cierra la tienda y caminan diagonalmente por la calle.

—¡Mírate! —Philip coloca la carpeta sobre la mesa y la abre.

—¿Qué estás bebiendo? —La camarera está esperando.

—Café normal, media leche y medio café.

Antares mira las imágenes. Él nunca se ha visto así y está sorprendido. —Esa es la suerte del principiante —dice.

—Eso es lo que pensé, también —dice Philip. —pero ese no es el caso. Eres natural y tienes que mantener esa naturalidad de pukey. Nunca hagas lo que te dice el fotógrafo, solo vive de esa manera. No creo que tendría que hacer algo permanente, soporte, pensar, ir aquí, mira lo que, ir a buscar a los fotógrafos, sin darse cuenta, tenga en cuenta, pero sólo si de otro modo derribar a él. Toma algo del terreno en este momento y piensa sobre esto sin mostrarlo, entonces ganarás millones. Lo sé, lo haces. Las imágenes son una locura, dijeron los caballeros de los “Hombres Jóvenes. —Ellos absolutamente te quieren, y quieren pagar si obtienen algo exclusivo. Vamos a hablar sobre nuestro estado primero.

Quiero decir, Antares es quien lo hace y si no lo encontramos por casualidad, alguien más tarde o temprano lo habría pensado.

Bueno, haré las siguientes sugerencias.

Él le da a todos una hoja en la que se alinean estas propuestas:

1. Tenemos Antares exclusivo.

2. Siempre discutimos una sesión de antemano, no se hace nada que él no quiera.

3. Tomamos consideración para el estudio.

4. Estamos desnudos, pero nunca demasiado.

5. Consigue todo el vestuario para las sesiones de mí, entonces es suyo.

6. Tengo cargos.

7. Para medidores de menos de 1000 dólares, el 50% se me pasa, lo comparto con George.

8. Para medidores de más de $ 1000, el 20% va a mí, lo comparto con George nuevamente.

—Eso es, piénselo. —Philip se levanta y camina hacia la barra.

—Acordamos lo contrario —dice Antares.

—No, es mucho mejor, eres el hombre que tiene que hacerlo, de lo contrario nos metemos en estos industria de tiburón es exactamente lo que no queremos. También discutí esto con Philip. ¡Ahora di que sí! «

—Sí, si todos podemos manejarlo, ¡eso es todo!

Philip regresa y antes de que Antares pueda decir algo, Philip dice: —Sabía que lo harías. Ahora quiero decirte lo que la gente ofrece.

Para la primera sesión, dos páginas intermedias, lo mejor que hay, alrededor de una semana de trabajo, pagan 300 mil.

—300 mil dólares —repitió Antares con sorpresa.

—Sí! Se hace aún mejor para la próxima, un mes más tarde, con el “hombre guapo —y esas fotos, a 500 mil, y si se hace una tercera, mezclado, es decir, con uno o dos hermosas niñas, además de su historia un millón! Empezamos el lunes, no más de tres horas al día, a veces por la mañana, a veces por la tarde y otra por la noche para aprovechar el cambio de la luz natural, quemaduras hecho! “Felipe está radiante con entusiasmo. —Los calentaremos, se irán al agua. Estos vestidos fabulosos y chiquillas, pueden marcar todo, porque solo lo hacen por dinero sin alma y pueden verlos. Hablas a un punto en el público donde no tiene nada y lo llenas constantemente. Eres lo que toda madre estadounidense desea. Tocas la flauta, George lo mencionó, lo traemos a la escena, es un símbolo fálico inofensivo, ¡los aplastará! Otra cosa sobre el lado financiero de Antares, obtendrá el dinero y luego actuará de acuerdo con nuestro acuerdo.

La noche termina con conversaciones sobre este tema, se desprenden con grandes planes en sus corazones y la conciencia de tener un gran problema por delante.

Elena ya está en la habitación cuando Antares llega al hotel a eso de la medianoche. Él va hacia ella y la acoge, su sentido del amor, que siempre ha tenido en su dirección, se concentra imperceptiblemente. Se sientan juntos por un largo tiempo y discuten las posibilidades que podrían surgir si todo va bien.

—Quiero esperar hasta que se termine y la tarifa esté en nuestra cuenta —dice Antares. —entonces decidiremos en consecuencia.

Antares no menciona al viejo, quiere ir con Elena en los próximos días a Pai, para que puedan hacer su propia imagen.

—He pasado por medio Physikum Internet, no es una cuestión de conocimiento, sino una cuestión de la cantidad de datos que he almacenado deliberadamente en mi cerebro derecho, a donde también puse la biología. Se superpone mucho. Creo que continuaré luego cuando vuelva a estar en línea. Dime, ¿has estado alguna vez a un médico, no puedo recordar haber visto nunca me enfermo —le pide a Elena, que se estiró en el sofá.

—No necesito un médico, no me enfermo, como la gente lo llama. No sé por qué es eso. Nunca has estado enfermo antes, nunca lo has considerado real —responde pensativa.

—Así es, ¿puedes explicar eso? Contradice un poco la normalidad.

—No, no tengo ninguna explicación, pero tampoco pienso en eso.

—Echaré un vistazo a Internet para ver hasta dónde ha llegado la ciencia en esta dirección. Deberías ir a la cama ahora, mi amado, tus ojos ya brillan de cansancio. ¿Estás completamente de nuevo en acción mañana?

—Sí, nos apuran en las citas. Entre nosotros hay mucha discusión, pero ya sabes cómo hablan los funcionarios. Realmente concreto no sale de eso. Las decisiones se discuten en el círculo más pequeño y me gusta. Habrá grandes cambios en el mundo, hasta donde puedo decir estas cosas secretas.

—Veremos cuán lejos estamos. —Antares se levantó y está atrayendo a Elena hacia ella. Él la mira, acariciándole la cara y abrazándola como un gran oso. Luego la besa suavemente, le desea una buena noche y se va a su habitación.

Ahora quiere meditar, organizar todo y prepararse para la segunda parte de Physikum si se encuentra su camino a la Internet, pero esto no debería ser un problema en este momento de la noche por primera vez.

Él inmediatamente contacta el teléfono celular con el módem e inicializa el programa.

¡Sin canal gratis!

Configura todo en rellamada y deja que la computadora funcione sola.

Ahora el móvil está zumbando, es Giselle, ya ni siquiera pensó en ella.

—¿Puedo venir a ti por media hora, solo hablar un poco?

—Sí, vamos.

La puerta se abre suavemente, Giselle entra corriendo.

—¿Bebes algo también? —Pregunta Antares.

—No, gracias, solo tengo que decirte algo para que lo sepas. Sabes, amo a mi padre tanto que me duele. Su tristeza, que no se ha ido desde que la madre lo dejó, me ha aplastado. Por supuesto que tenía doce años demasiado joven para ser capaz de hacer algo y tuve poco contacto con su propia, sólo como superficial. Sus constantes viajes nocturnos tampoco lo calmaban. Ahora tengo 16 años y puedo manejar todo mucho mejor. Querida, tenía miedo de nuestra reunión de esta tarde. Me siento muy fuerte. Quiero estar con él cuando lo desee y lo pasaremos bien, estoy seguro. Es muy agradable cenar con él y sentir su antigua amabilidad, que se ha alejado de él en los últimos 4 años. Seré una amante para él hasta que lo atrape nuevamente y tal vez él haga un buen contacto con otra mujer. ¿Qué piensas? «

—Creo que es una gran cosa que has estado haciendo. Más no es por decir de mi lado. Lo más importante es, que lo amas, todo lo demás es algo natural. Si se da cuenta de que una mujer tan encantadora, que está mostrando en este sentido un interés, que es más seguro una vez más y las cosas van muy diferente.

—Bien, como dices, también me da seguridad interior. Usted es simplemente bueno. Yo también te amo, pero tienes un camino diferente que yo. Si tienes un anhelo, entonces llámame, ¿harás eso?

—Sí, si tengo un anhelo, lo haré.

Giselle se levanta, lo besa y va a su habitación.

La computadora ha tenido éxito en el intento de elección número 35, está en línea.

Antares se puso el chándal blanco y las botas de deporte que Elena le trajo de la revista de aviones para él.

Se sienta en el Lotus frente a la computadora y después de una breve meditación, que se ha limitado a la concentración del hemisferio derecho, Antares inicia la segunda sesión de la física médica. Él obtiene el archivo completo, es más de 50 megabytes, en su disco duro. Luego, página por página, la avalancha de datos se transmite a su cerebro, que, como una memoria infinita, pone todo en un sistema de archivos. Todo viene en el sistema correcto en la pantalla, toma los nombres de los archivos y el orden completo, que solo necesita abordar si es necesario, y luego tendrá acceso a los rayos. Esto no tiene nada que ver con el aprendizaje tradicional, es como entre dos computadoras que transfieren los datos a una velocidad de kilobytes por segundo. Mientras tanto, se hace marcadores, lo que le permite un mejor acceso, coloca archivos en otros lugares y después de 4 horas el trabajo está hecho, su cerebro está en un área determinada que la de un estudiante de medicina al final del primer semestre.

Podrá reproducir con precisión y relatar lo que ha grabado. Antares luego hace muestras de acceso, que ensambla con unas pocas palabras. Él puede responder una pregunta tras otra exactamente.

Las funciones del cuerpo humano, los 50 billones de células individuales, sus funciones internas, los órganos individuales que componen estas células individuales, los órganos mismos, la química corporal, la anatomía y el control del cuerpo han sido maravillosamente establecidos por la evolución.

Una pregunta permanece sin respuesta, la de los alimentos, porque si las células individuales necesitan esta multitud de sustancias especiales cada segundo de su vitalidad, entonces la comida normal es ciertamente una razón para la enfermedad, el envejecimiento y la descomposición de estos sistemas celulares. Antares se duerme en posición de loto.

Elena lo encuentra a la mañana siguiente, su cabeza cayó sobre su pecho. Cuando ella le habla, él está completamente despierto.

—Ya terminaste, estás tramando algo, tan temprano —pregunta.

—Cariño, son las 9:00 y quiero ir a desayunar contigo, así que, caramba, silencio.

Él salta, hace algunos ejercicios y se precipita en el baño.

Elena está parada en la puerta del baño, mirándolo amamantar su cuerpo con celo casi femenino.

—¿No usas un cepillo de dientes y pasta de dientes?

—No, hilo dental, palos de sándalo y mucha agua tibia.

—Ven aquí. —Se va, desnudo como él está hacia ella. —Tócame.

—Hueles maravilloso, incluso sin pasta de dientes.

—Simplemente, mi flora oral está absolutamente intacta.

Ella lo besa y luego lo aleja.

—Desayuna —dice ella.

Antares se viste rápidamente, después de 3 minutos se dirigen al café.

—Podríamos volver a la revista Airplane, si necesita algo, poner todo tipo de equipamiento deportivo o algo así, entonces no tenemos que comprarlo. Nos usan mucho en términos de rendimiento, sin nada a cambio, así que eso es suficiente —sugiere Elena.

—Sí, lo hacemos, el chándal es absolutamente superior, las Nikes también. Lo que todos los días, porque no tengo nada, porque estoy haciendo las cosas buenas, así que no debe ser. Quiero algo, no sé por qué, nunca antes lo había pensado, un vestido de montar —dice Antares con cuidado.

—Sí, si tienen algo así, no hay problema, creo que deberíamos hacerlo pronto, los otros también están en la pelota.

El café está bueno, el sol está brillando nuevamente en la habitación, ya se han acostumbrado a la nueva situación y están bastante relajados sobre su futuro.

—¿Qué piensas si tomamos el departamento del intérprete anterior, ella lo ofreció? —Pregunta Elena.

—No, por favor no, todavía estaríamos en territorio ruso. Si algo sale mal con la política, no podemos salir de eso, eso me agobiaría.

—Por supuesto que sería fácil para mí trabajar, no me queda mucho camino por recorrer …

—¡Y nunca tienes un final regular de trabajo, no hagas eso! Esperemos un poco más con esta decisión, ¿es posible? —Pregunta Antares, quien ahora da toda la esperanza de la tarifa en las sesiones.

—Sí, creo que todavía tenemos tiempo, pueden pasar muchas cosas. ¿Qué más, George ha logrado algo sobre Frederik?

—No, tenemos que ser pacientes —se estremece Antares. Ya estaba ocupado, pero no había pensado en las dos posibilidades hasta el final.

—¿Qué quieres hacer si lo encuentro? —Pregunta.

—No estoy seguro, he pensado de muchas maneras, pero tengo miedo de muchas cosas que podrían hacer que sea imposible para mí juntarme.

—Deberíamos discutir esto juntos, creo que es importante saber qué hay detrás de la puerta antes de abrirla.

—¡Sí, muy importante!

—Antes de que me olvide, Mikhail me pidió que te preguntara si podrías venir a verlo al ajedrez esta noche a las 9:00.

—Sí, solo tengo que pensar en algo para ganar. —¿Crees que se enojará si sigue perdiendo?

—No estoy seguro de que vayas a discutirlo primero con él, luego sabrá lo que viene. Entonces le daré un mensaje positivo. Y ahora deberíamos ir al aeropuerto, luego lo superaremos —le pregunta Elena. Van al lobby del hotel.

Un asistente viene a decirles que un caballero vestido de negro los está esperando. Elena y Antares van al bar del hotel.

—Andreyvich Dimitriy Tachlenkov —se presenta el extraño. La carta fue entregada urgentemente. ¡Así que eres el niño prodigio que se supone que debo esforzarme por ser paternal! El Dr. Protopolev y yo somos muy amigables y si él me lo pide, entonces debe haber algo detrás de eso. ¿Cómo podemos descubrir eso mejor?

—Tengo algo de tiempo y puedo seguirlos. Les contaré mi historia, entonces sería más fácil para ellos obtener una imagen —dice Antares.

—Bueno, digamos alrededor de las 9:00 de esta noche, lo mejor es que regrese, entonces no será tan difícil para ti, vivo en las afueras de Boston.

—Desafortunadamente, esta noche estoy jugando con el presidente, lo siento.

—Bueno, dame una cita y trataré de configurarlo.

—Mañana, no haré otra cita.

—Bueno, mañana es viernes, sí, eso es posible, incluso alrededor de las 9:00 p.m. aquí en el bar.

—¡Sí, estoy feliz!

El profesor se despide.

—Mi diario está empezando a estar ocupado —dice Antares en broma. Él ordena un taxi al aeropuerto porque George no está abajo y no quiere molestarlo.

—¿Cómo te gusta Tachlenkov? —Pregunta Antares, mirando atentamente a Elena.

Elena, pensativa: —Debes tener mucho cuidado con lo que quieres decirle y lo que no, es solo un sentimiento.

—Sí, también tuve la impresión de que tenía que tocarlo. Bien, veré qué hay detrás de esto. —Antares encuentra su sensación confirmada por la declaración de Elena.

El taxi los lleva al aeropuerto y, después de una breve presentación de la situación, pueden conducir hasta la máquina, ya que seguramente tendrán que transportar algunas cosas para que no tengan que transportarla.

En la máquina se encuentran con Giselle y su padre, que se compromete a llevarlos de vuelta al hotel cuando hayan terminado. Él paga el taxi y lo envía.

Giselle y Antares se saludan amistosamente y amigablemente. Su padre está cambiado y les da la bienvenida a todos cálidamente, como si una piedra grande hubiera sido robada de su alma.

—Lo bueno es que me encuentro con ellos —dijo Antares a él, tengo que probablemente no vuelva a necesitar ese dinero conmigo. —Él lo sostiene $ 400 espalda.

—No, por favor, guárdalo, creo que lo usarás. —Tengo algo que nunca podré pagarle —pone su brazo alrededor de la cintura de Giselle y sonríe. Solo para información general, Giselle no es mi hija, ella estaba allí cuando me casé con su madre.

Antares le sonríe a Giselle. —¡Ya ves, la suerte está realmente en zancos! —Se guarda el dinero en el bolsillo.

Elena interrumpe. —Vamos a entrar en la revista, así que … ¿cómo se llaman? —Minas, Letonia! —… Minas no tiene que esperar tanto tiempo.

Encontrarás todo lo que Antares ya ha sugerido. Un vestido de montar inglés en tonos marrones claros, botas de color marrón claro, fusta de montar y una gorra de montar a juego, un traje de color arena, ligero para los días cálidos, zapatos y una gabardina ligera y ligera. Algunos jeans reales y un jersey deportivo blanco claro.

—Debería tener otro reloj de pulsera, mi hermoso reloj de bolsillo es demasiado malo para arrastrarlo a cualquier parte.

—Nada más fácil que eso —dice el tendero, trayendo una placa con muchos relojes clavados en ella. —¡Elige uno!

Antares toma un reloj pulido discretamente de acero pulido con una esfera negra y manos brillantes y opacas.

—¡Me gusta eso, no tan vistoso como los demás!

—Miren a este chico, tengan buen gusto. ¿Sabes lo que pones en tu muñeca? —Antares sacude la cabeza con incredulidad. —Lo más caro que esta colección tiene para ofrecer, todos los demás se han detenido. Es un Bulgari platino, cuídalo, cuesta más de 60 mil dólares afuera. Los has dibujado como un boleto grande, siempre he tenido curiosidad por saber quién los obtendrá, ¡ahora me alegro de que seas tú! ¿Eso es todo?

—Eso es todo —dice Antares, y van con su botín al automóvil.

Llegado al hotel, Minas les ayuda a traer todo. —Deberíamos ir a algún lugar juntos en los próximos días, ¿qué opinas?

Elena asiente: —Si el tiempo lo permite, me gusta.

Entonces están solos.

En el camino del destino

—¿Te gustaría un poco de café también, estás loco? —Elena se ríe. —Eres un hombre extraordinario con suerte, tengo que decir eso.

—¡Sí, lo soy porque existes y estás conmigo y te amo terriblemente! Ahora me he dado cuenta de lo que la gente entiende por eufemismo, cuando miro a esta alarma, entonces voy a ser muy divertido, pero sólo unos pocos iniciados apreciarlo, eso es todo. Sí, también un café, por favor. ¿Cuándo tienes que ir?

—A las 2:00, todavía tenemos mucho tiempo.

—¿Quieres mirar la gran computadora de la CIA conmigo, busca a Frederik? —Pregunta Antares.

—¿Puedes hacer eso? —Elena se sorprende y puedes ver su tensión interior.

—Sí, puedo usar el número de acceso de George, él me permitió. Simplemente no me atreví, porque tengo miedo del resultado, pero si estás allí, ciertamente no es tan malo.

Van a la habitación de Antares con el café.

La computadora elige el número de acceso secreto al que entró Antares. No pasa nada Después de un tiempo, la pregunta “¿Quién es usted? —Aparece en la pantalla.

Antares escribe “George —e inmediatamente aparece un cuadro con preguntas sobre el elemento buscado.

Antares ingresa cuidadosamente los datos disponibles de Frederik.

Luego mira a Elena. Ella se sienta temblando junto a él, sus manos frías y sudorosas. ¡Presiona la tecla »Enter»!

Innumerables líneas de nombres se precipitan por la pantalla.

De repente, una línea se detiene, desaparece, vuelve ampliada. Luego, después de un breve momento que parece interminable, se ilumina un campo de datos:

Antagorn, Frederik Bjoren,

Nacionalidad desconocida

50 años,

soltera.,

Inmigrado en 1976,

Naturalizado a petición propia en 1981,

Doctor en Medicina,

Doctor en Ciencias de la Alimentación Aplicadas a.n.s.

Profesor de ciencias de la nutrición aplicadas

La Universidad de Harvard desde 1987,

Nivel de seguridad 1

La cara de Elena se volvió blanca como la nieve. Ella solo mira la pantalla y jadea por aire. Antares arrastra una alegría caliente en el área del corazón, que inundó todo lentamente.

—Pah, es así de simple —dice Antares con voz ronca.

Poco a poco se resumen Elena y susurros: —Él está tan cerca y tan lejos —ella comienza a llorar en voz baja, toma Antares mano y la besa. —No puedo hacer nada al respecto —solloza, y luego caen en torno a la Cuelga y anima simplemente el dolor de los años causado por el retiro violento del amor.

Antares acaricia su cabello. Sus manos están sobre sus hombros jugando con su larga melena, se ve feliz y a la vez pensativa, lo besa suavemente.

—Lo haremos, pase lo que pase, quédate cerca de nosotros, ¿quieres? —Pregunta, mirándolo suplicando.

—Lena, serás mi amante secreto mientras viva, lo prometo, subordinaré todo lo que hago a esta promesa. Nunca hablaré de eso con nadie, sea quien sea. No voy a hacer ninguna demanda sobre tu y tu eres con toda mi fuerza mental y física están disponibles —dice Antares y está muy feliz por su connivencia.

—Usted me puede pedir nada, lo haré por ti, si mis poderes a ricos, los amo Antares, Te amo con cada fibra de mi pequeño corazón, me duele. Cuando trabajo, entonces yo pienso en ti y te protegen cuando duermo, voy a estar despierto cada vez que vienen, porque hay un segmento en mi corazón que sólo usted solo contiene. No tiene nada que ver con Frederik. Ella lo besa apasionadamente y luego va a su habitación.

Aquí se revela un hecho psíquico producido por el tiempo. El retiro involuntario y abrupto de todo el amor y afecto del lado de Frederik ha unido los sentimientos a su hijo. Después de que Antares se haya convertido en una copia de Frederik y todavía tenga poderes para darle más carisma, no se le permite permanecer neutral. Ella no ve a Antares como su hijo, sino como un amor secreto que debe ser defendido por todos los medios.

Antares se sienta frente a la computadora. Lee los datos nuevamente, notando el estado de seguridad. Pondera por un momento cuán valiosos son estos grados, luego escribe: George.

La computadora escribe inmediatamente: Sin información, nivel de seguridad 6

Siguiendo una idea, escribe: Tachlenkov.

Nuevamente, la computadora escribe: sin información, nivel de seguridad 6

Se da cuenta de que Tachlenkov es un oficial de inteligencia, pero cómo ha sucedido está más allá de su comprensión. Rápidamente se acerca a Elena, que actualmente está sentada en un trabajo y le cuenta estas noticias.

—¿Olimos bien? —Ella sonríe. —No hay peligro para nosotros porque puedes decirle la verdad y no lo necesitamos realmente. —Nos distanciaremos, no me gusta un ruso en la inteligencia estadounidense. Susurró las últimas oraciones. Antares camina hacia su habitación con un transeúnte en la mejilla. —Una criatura encantadora —piensa.

Él recapitula su horario. —A las 9:00 de la noche, a Mikhail, son las 2:00, así que tengo 7 horas para concentrarme en mi trabajo.

Él va a la puerta de nuevo, le dice a Elena lo que está tramando y le desea un buen día.

Se pone un equipo deportivo ligero, se sienta en el Lotus, va a Internet y descarga el segundo semestre de medicina general.

Cuando se apaga después de 4 horas de transmisión de datos concentrada, ha llegado al final del segundo semestre. Se siente descansado y quiere salir por un tiempo. Él tiene que volver a la tienda de CD para comprar un CD de vocabulario “Latin for Physicians. —Si bien puede guardar y aplicar las palabras, a veces tropieza con su significado exacto.

George está deprimido. —El cielo te envía, ¡un pequeño cambio es bueno! —Antares lo saluda y le pide que vaya a la tienda de CD otra vez debido al curso de lengua latina. Todavía hay tiempo suficiente antes de que la tienda cierre. George está contento de poder irse. —¡Encontré a mi papá en la computadora!

—¿Dónde vive?

—Aquí en Boston, creo, al menos tiene un profesor en Harvard.

—¿Y quieres visitarlo de inmediato, iré allí, Cambridge no está lejos?

Antares refrena su sed de acción: —Todavía no sabemos si él nos quiere, primero tengo que descubrir algunas cosas sobre su vida privada, cómo y dónde vive, qué hace.

—Soy la persona adecuada para hacerlo sin que él se dé cuenta de que tengo buenas conexiones, ¿quieres que lo haga?

—Sí, si no te carga demasiado, sería la manera correcta, simplemente no sé cómo hacerlo ahora, ¡eres el profesional!

—Bueno, ¿cómo se llama?

Antares le da todos los datos que parecen importantes, incluso desde el momento en que Elena, el médico del barco, etc …

Al llegar a la tienda de CD, Antares se apresura, ya sabe dónde buscar. El latín y el griego también son iguales al italiano y al español en paralelo, eso irá. Cuando va a pagar, se le acerca un vendedor que luego resulta ser el jefe de la tienda de la historia antes del concierto en el Boston Hall. —Habla de la ciudad, tu golpe en el Symphony Hall. ¿Estás un poco orgulloso de un tipo como tú? ¡Te sugiero que hagas algo con eso!

—Está bien, haré una sesión en los Young Men, ¿es eso algo?

—Eso está claro, nada más es posible, ¡te deseo mucho éxito!

—Gracias —dice Antares, despidiéndolo. —Te lo daré, estoy autorizado a hacer eso, todo es mío aquí.

Antares extiende su mano sin decir palabra. —Gracias de nuevo.

George conduce lentamente de regreso al hotel.

—Una ciudad hermosa, ¿cómo te gusta?

—Bueno, todavía no he visto demasiado, pero realmente me gustó lo poco. —Creo que haré un recorrido por la ciudad si encuentro el momento.

—Puedo hacer eso, por favor déjame hacerlo —le suplica George.

—No hay dudas, llevaremos a Elena contigo, entonces será un buen día.

Se detiene frente al hotel.

—Solo dime cuándo tienes el mejor momento, luego haré un pequeño plan. Primero, arreglaré esto con tu padre. ¿Algo más, el Bulgari en tu muñeca, de dónde es? —Antares cuenta brevemente la historia con el reloj. El comentario de Georges es: —¡Locura, ten cuidado! ¡Cuídate!

Antares está de vuelta en su habitación. Hizo los comienzos del Latinum, pero le falta vocabulario. Primero escucha el CD para descubrir cómo está estructurado. Lee el folleto, luego busca el vocabulario en el CD, se enumeran de la A a la Z, con pronunciación. Esa es la presentación correcta para él.

Toma su posición de aprendizaje, la posición de loto, se pone los auriculares en las orejas, se concentra y permite que el vocabulario se encuentre con él. Después de una hora, cierra por el momento.

Él también se puso un poco hambriento y cansado. Lo mejor es ir directamente a cenar y luego relajarse.

Se encuentra con George en el vestíbulo. —¿Has comido algo? —Le pregunta a Antares.

—No, pero ¿iré con usted de inmediato, vamos a ir al pequeño restaurante aquí o tiene otra sugerencia?

—No, el pequeño tiene razón —dice George y va al restaurante.

—Estoy un poco agotado, probablemente sea el cambio, toda la locura, el estrés, voy a comprar algunas vitaminas y minerales —dice Antares, ya que han elegido la comida.

George entra de inmediato. —Como siempre, tengo lo mejor en el mercado en este momento. La compañía se llama US. Conexión de supervivencia. El programa es realmente bueno, completamente natural. Traeré los papeles contigo y algunas raciones, incluso para Elena, para que no se vuelva loca.

—Te amo, lo necesito de alguna manera.

—Sí, eso es lo que dice el USSC, también, pero es difícil para la gente común escapar porque los médicos no les dicen eso, no lo hacen.

Cada uno de ellos come una gran Big Mac y una ensalada.

—Tengo que averiguar si hay un gimnasio, una sauna o algo así aquí en el hotel. Solía jugar deportes en la Academia de Moscú, es una pena para mí.

—¿Está ahí? —Dice George, ¡masticando! “Una parte tan grande, que casi no la derribo. Hay una piscina y todo tipo de cosas.

Después de la comida rápida, George dice: —Nos vemos mañana, estoy desayunando alrededor de las 9:00, tal vez sé algo sobre nuestra gira por Boston.

Entran en el pasillo, pasan la recepción, donde George toma un pequeño folleto del Centro de Salud del hotel. —Aquí hay algo para leer. ¡Diviértete y disfruta del ajedrez! «

—Gracias, tengan una buena tarde también —desea Antares y va al sótano donde se encuentra el Centro de Salud para obtener información. Todo está lujosamente amueblado, la sauna finlandesa huele a madera y calor, la piscina está incrustada en el suelo y puedes echar raíces. La pared de mosaico es una hermosa mujer desnuda en el estanque, está hábilmente iluminada, pero completamente vacía. En la entrada, Antares se encuentra con el salvavidas, una hermosa morena, que lo recibe con una sonrisa como su “primer invitado hoy.

—¿Qué tengo que llevar para ir a la sauna y al baño? —Le pregunta Antares.

—¡Nada, tengo todo lo que necesitas!

—Entonces me quedaré aquí si me puedes conseguir toallas, una toalla de sauna y un albornoz.

—Lo haré. —Ella va a buscar las cosas. Antares ya ha ido al vestuario, que está al lado de la sauna. Ella trae todo. —Un buen descanso, les deseo —dice, una mirada lateral ligeramente más larga.

—Si quiero ir a la sauna después, ¿tengo que ponerme algo?

—No, aquí están todos como Dios los creó.

La sauna es calurosa y silenciosa, a veces se agrieta en la madera, de lo contrario no se escucha nada. Es maravilloso, el sudor se está vertiendo en las corrientes y parte se está cayendo.

Examina brevemente el vocabulario latino, hay mucho, pero hay algunas lagunas, tiene que volver a hacer la lección. Solo lo ha alcanzado de oído, puede aprender a ver perfectamente. Él tiene que encontrar algo para optimizar el oído y sus canales al cerebro.

Después de unos calurosos veinte minutos en la sauna, toma una ducha helada y nada unas vueltas en la piscina. Se está secando cuando entra el socorrista.

—Si quieres una bebida, tengo una barra pequeña en la parte de atrás.

—Gracias, hoy tengo poco tiempo, pero creo que nos volveremos a encontrar mañana.

—Que tengas una buena tarde. —Ella regresa a su bar.

Cuando Antares entra a Elena, yace medio dormida en el sofá. El libro que ella leyó se ha caído. Ella se vuelve hacia él y sonríe cansadamente. Él va hacia ella y la besa despierto.

—Estuve en el sauna, mañana deberíamos ir juntos, es delicioso, si no te excedes. Me prepararé ahora para poder llegar a Mikhail puntualmente, deberías ir a la cama temprano, de lo contrario te sentirás abrumado. Mañana conseguiremos algo de comida extra de George, para que podamos manejarlo mejor.

Elena está tan cansada que apenas puede mantener sus ojos. Antares se quita la ropa y la acuesta. Ella lo mira con gratitud y dice que él será recogido, entonces ella está profundamente dormida. Él apaga la luz a excepción de una pequeña lámpara de lectura en la esquina trasera de la habitación y respira un beso en su frente. Luego él va a su habitación.

Ajedrez y Matt

Poco antes de las nueve alguien llama a su puerta, hay un guardia de seguridad que le va a recoger.

Entran en silencio a Päsidentenappartement. Mikhail ya está sentado frente a la chimenea encendida en una pequeña mesa de ajedrez.

—Buenas noches, Mikhail.

—Buenas noches Antares, maravilloso que se llega, toma algo de beber y luego sentarse conmigo.

Antares toma un vaso de refresco de cola, a continuación, se sienta con el Presidente. Piensa en cómo Mikhail puede enseñarle que no es un buen compañero de ajedrez para él, sino una computadora de ajedrez viviente con el nivel “experto.

Quizás hace su contraparte, pero también es muy divertido romper nueces duras. Él quiere correr el riesgo.

Mikhail comienza con blanco. Se gira el tablero con los negros a Antares.

primer tren de Mikhail, Hipoteca de la reina.

Antares dice: —Con este movimiento, si eres un jugador de la clase, si no eres un buen jugador, serás Matt en 23 movimientos, ¡luego en 8 movimientos!

Mikhail miró con incredulidad.

Luego se tira de la parte delantera Springer de la dama … Es un jugador de clase que no ha hecho nada ilógico, de todos modos … Antares anotó 23 y tira de él mate con su señora.

—Me fascina, queremos jugar la misma.

Esta vez, Antares tiene blanco.

La junta está establecido, Antares dibuja los corredores Bauer dejó.

Mikhail respondió rápidamente con Damenbauer, va rápido, Antares no dice nada. —Ahora dime, cuando estoy muy cansado!

—¡Ahora! —Antares tira de la trampa con un puente.

—Realmente! ¿Alguna vez ha jugado contra uno de los ases de ajedrez?

Sólo juego de ajedrez contra ases, analizo sus juegos y sabe donde hacen su error. Sugiero todos. Yo digo que sí, que no es divertido para jugar conmigo, porque no se puede administrar para vencer a mi equipo cerebro a veces me pone triste que es anormal.

—Nunca se comete un error?

—¡No!

—¿Dónde se puede conseguir esta seguridad?

—Fuera de mi cerebro, que siempre juega el juego en ganancias. Ya he intentado cometer un error deliberadamente, pero no se puede engañar. Inmediatamente revierte la estrategia y gana este juego de todos modos. Se me castiga de estas cosas, así que voy a dejar que estas payasadas.

—¿Qué harías si fueras yo, quiero decir políticamente?

—Sólo seguir así, tendrá éxito. Sólo tenga cuidado en casa, hay opositores que quieren que limpie uno!

—Lo que precisa que no sabes?

—No, es pura intuición, es lógico y humano cuando las personas son egoístas, y la búsqueda de un poder reside en su naturaleza.

—A partir de lo que vendrá esquina?

De los ex comunistas y la corrupción!

—Gracias, voy a ofrecer para mí! ¿Qué opinas de mi política de desarme?

—Maravillosamente, es mucho mejor invertir el dinero en la modernización de centrales nucleares anticuadas que defender la contra amenaza contra un gigante que ambos sabemos que no tenemos posibilidad de soportar.

Mikhail se ve Antares larga. —¿Qué eres un hombre?

—Un muy joven chico asustado, patadas y estoy triste.

—¿Quién sube?

—El destino, me hizo crecer sin un padre y entristeció a mi madre.

—¿Saben algo acerca de su —padre?

—¡No!

—Muy mal, muy mal, pero no a cambiar también. De todos modos, tienes la gran ventaja de estar aquí en Harvard y sacudir a la gente. ¿Es el talento que surge de la tensión?

—No, estoy seguro de que no es nada más que una inversión pura. Tampoco puedo quererlo, es una compulsión hacerlo de esta manera y no de otra manera. Así que no es mi mérito, sino simplemente que me he dado cuenta de un nivel.

—Muy bien, permanecer de esa manera, lo hará usted.

—Me ha traído ya lo que Harvard!

—¡Muy bien! —El presidente se levanta y camina por la habitación.

—Nos reuniremos de nuevo y hablar un poco, Antares, te contenido?

—Sí, como, avísame!

El presidente va a Antares, pone las manos sentados en sus hombros, sacudió paternal sobre él y le deseó una buena noche.

Mikhail trae Antares a la puerta. Él ordena al oficial de seguridad “que traen el joven regresó a su habitación.

“Buenas noches, mi presidente!

—Buenas noches Antares!

Premoniciones malvadas

Cuando Antares viene a su habitación, Internet está en línea en la computadora. Él trata de concentrarse, pero solo tiene éxito parcialmente. El día sigue oscilando a través de sus sensaciones, él lo permite. Está muy contento de no tener que engañar a Mikhail, no de cambiar de lado de manera optimista e ileso, sino de ser un engranaje diminuto en la situación aguda del cambio político mundial que puede lograr cosas positivas. Antares comienza a amar a este maravilloso viejo Mikhail ruso.

Después de que ha cambiado, se sienta nuevamente en una posición de aprendizaje frente a la computadora. Justo al comienzo de la meditación, la imagen del viejo canoso con la piel marrón oscuro navega a través de su conciencia, Pai toma formas, como Antares nunca antes había experimentado. La imagen permanece claramente en su mente después de algunas fluctuaciones. No pasa nada Solo se miran el uno al otro de manera penetrante.

—Tachlenkov es una gran amenaza para Mikhail, es un viejo comunista, sus pensamientos son crueles —suena en el cerebro de Antares.

Nada sucede durante mucho tiempo.

La voz comienza a hablar de nuevo: —Deberías inaugurar a George, él debería estar allí cuando te encuentres con Tachlenkov. Descubrirá qué está tramando Tachlenkov y puede frustrarlo. Ten mucho cuidado con lo que dices a Tachlenkov, no le des detalles, solo cuéntale tu historia privada de no quedarte en los Estados Unidos por ningún motivo, nada acerca de tu padre, nada más que tu gran oportunidad de ir a Harvard oficialmente. ,

La cara de Pai se desvanece, una neblina dorada difumina las impresiones mentales y se centra en una forma nebulosa que adopta las formas de un ser humano. La criatura se vuelve transparente después de un tiempo, levanta un dedo y agranda el dedo hasta que las células individuales se vuelven visibles. Continúa creciendo hasta que Antares ve el funcionamiento interno de una sola célula. La célula pulsa en el ritmo del metabolismo. Ella escupe pequeñas burbujas que salen de su envoltura, reventa y así liberan la basura en el líquido en el que flota. El núcleo brilla en colores deslumbrantes. Los poros pequeños permiten a veces la vista dentro del núcleo. Antares ve una hermosa doble hélice de aminoácidos, el código genético de la célula.

Mira como hechizado a esta hermosa criatura que está empezando a doblar su hélice. A una velocidad vertiginosa, se duplicaron los pequeños organelos y las estructuras de membranas brillantes y de color rojo oscuro parecidos a gusanos. La célula se contrae en su centro, se divide y después de un corto tiempo dos de estos hermosos seres se encuentran cerca uno del otro. Ambos son idénticos y pulsan de la misma manera. La imagen disminuye hasta que se puede ver el dedo, la mano y todo el cuerpo, en el que 50 trillones de estas pequeñas criaturas pulsan con un resplandor rojo intenso.

La imagen se difumina y libera la vista en una noche negra estrellada, de la que sale un punto brillante en Antares. El punto se expande rápidamente para convertirse en una pantalla en la que Internet, en línea, espera su entrada.

Antares se encuentra en el tercer semestre de medicina general, obteniendo los archivos en su disco duro, que está a punto de estallar, y luego de eso, los datos se ejecutan sin problemas. Se graban en la memoria de su cerebro, que él ha preparado para ello.

La estructura de los órganos internos, sus funciones en la totalidad de los procesos vivos, su metabolismo y las enfermedades más comunes de estos órganos fluyen en su memoria y se integran en los datos ya existentes del primer y segundo semestre.

Innumerables imágenes de órganos diseccionados como parte de los estudios patológicos con muchas pistas sobre los cambios patológicos y sus posibles causas aparecen como la última secuencia. A continuación, aparece un flujo interminable de enfermedades, con una indicación en la pantalla al final: Pschyrembel, Clinical Dictionary, de Gruyter, Todos los derechos reservados.

35 mil enfermedades y su definición clínica se han unido en un archivo en su cerebro.

Antares podrá recuperarlo si es necesario, es muy importante para un diagnóstico conocer las 2300 representaciones pictóricas, a veces horripilantes de las enfermedades. Una colección reunida durante muchas décadas que puede ayudar al médico de primera línea con su trabajo.

Antares se queda en el loto y se duerme sobre la recapitulación de los sabios.

Hacia el mañana, él se desliza de un sueño a la realidad.

Antares siente un poder creciente compuesto por las innumerables ideas que genera a partir de los estudios. Su sistema de aprendizaje es de una efectividad extraordinaria, solo el vocabulario del latín le dificulta la vida.

Si bien tiene un óptimo

cuando piensa en este problema, se somete al inodoro intensivo de la mañana. Antares se mira en el espejo. Una cara llamativa le sonríe, enmarcada por un cabello largo, ligeramente ondulado, blanco como la nieve. El brotes barba pelo castaño gezirkelt alrededor de la boca llena, el labio superior es ligeramente mayor que el labio inferior, las cejas son rubio oscuro. —Me gustas —le dice al hombre en el espejo que le guiña un ojo. Entonces él tiene la solución. Pondrá el vocabulario en un sistema visual que tiene que ejecutarse sincrónicamente con el sistema de audio al mismo tiempo. Cómo se desarrollará durante la mañana. Él camina hacia la habitación de Elena y encuentra una nota con un saludo agradable y un toque de actividades tempranas.

»¡A las 9:00 desayuno! Elena!

Bajó al pequeño café, pidió un café au lait y pensó en el problema del vocabulario. La velocidad del proceso debe basarse en la página de audio, que no puede cambiar. Luego, solo necesita capturar el vocabulario apropiado en la pantalla hasta que se oiga el siguiente en los auriculares.

Antares espera. Cerca de 2000 palabras y su significado son el punto de partida. Si necesita 10 segundos para ingresar la palabra y su traducción, puede ingresar seis por minuto o 360 por hora. Con dos mil palabras, eso no es más que 5 ½ horas de trabajo intensivo. Él configurará el sistema para que pueda ingresar el vocabulario griego y en realidad cualquier idioma.

George viene al café cantando. —Quiero un desayuno para dos … Se da una palmada en la mano que Antares le tiende. Pone una pequeña bolsa sobre la mesa, agrega un folleto y dice: —¡Su súper alimento y qué leer!

—Hola, encantado de haber lavado en tierra usted! —¿Queremos que esperar aún así, es igual a nueve y Elena quiere unirse a nosotros.

—¡Claro, hombre, el niño no debería desayunar solo! Como siempre. —llama al operador y se dirige a Antares. —Tienes una reunión con un ruso, esta noche, Pai me ha informado, me sentaré en una mesa cercana y escuchar a este, por lo que vemos una gran sorpresa.

George no dice nada más. Antares se lo toma con calma, ya conoce su visión. Elena viene según lo planeado y será un desayuno feliz.

Después de una hora, son como las diez, Elena y George se despiden. Elena besa a Antares suavemente y le desea un buen día. George ya se fue, él tiene la tarea de conducir la delegación.

Elena lo mira suplicante: —No puedo estar en este mundo sin ti, así que ten cuidado, ¡vale! Por cierto, la barba es muy buena para ti, déjala crecer como una barba de tres días. Entonces Antares está solo por el día.

Él sube las escaleras, ordena otra ración de café y se pone a trabajar. El sistema pensado funciona en la práctica, por lo que prepara todo para las 5 horas de ingresar al vocabulario. El servicio de habitaciones trae el café.

Antares se encuentra en los auriculares y hace que algunas muestras, debido a la velocidad de entrada, regula esta poco descuidado centra unos minutos y luego comienza con la letra A.

Sin embargo, después de unos minutos, nota que la velocidad no se puede mantener y se detiene.

Primero tendría que ingresar solo la palabra latina, la velocidad podría ser mucho más alta. Luego el significado en el mismo orden. Después de dos horas, escribió dos mil palabras. Antares se iniciará de nuevo al comienzo y escribe la traducción detrás de cada palabra, que resulta ser un proceso de aprendizaje muy eficaz, ya que escucha todo por segunda vez. A las dos en punto el trabajo está hecho.

Se acuesta en su cama y se relaja completamente, sigue el camino del oxígeno a través de sus pulmones hacia las extremidades individuales y le da el nombre del oxígeno al oxígeno. Esta fuerza impregna todo su cuerpo con tal fuerza que después de un cuarto de hora comienza a sudar y tiene que levantarse. —El poder de la imaginación es inimaginable —señala. Quiere dejar que las palabras introducidas pasan por una tercera vez, se sienta delante de la pantalla y hace que todo sea muy concentrada corriendo a través de su mente, el vocabulario asigna automáticamente los significados del conocimiento médico, haciendo una clara definición en la jerga de los médicos se vuelve posible

Luego se da cuenta de que, según el orden del alfabeto, la velocidad de acceso promedio se ha vuelto considerablemente más rápida. Si alguien le pide un término de medicina, puede obtenerlo en menos de dos segundos y definir ese término. Antares está emocionado.

Sus pensamientos giran alrededor de la medicina, se pregunta qué aprenderán realmente los estudiantes de medicina en su estudio de cuatro años, porque lo que ha absorbido hasta el tercer semestre es puro conocimiento fáctico y no tiene nada que ver con la comprensión. Bueno, sabrá pronto cuando termine los siguientes semestres. Son las cinco en punto, otras cuatro horas hasta que conoce a Tachlenkov. Si ahora baja al Centro de Salud, él decide, se ocupa de los asuntos de entrenamiento y lleva el ascensor al sótano.

Bodyfit, sauna y natación durante media hora, después de lo cual siente que ha nacido de nuevo. De vuelta en su habitación, primero borra los tres semestres en su disco duro para hacer espacio para nuevos datos. Luego descarga el cuarto semestre de medicina de Internet y vuela sobre él.

Eso puede ser interesante, hormonas, actividades metabólicas, funciones cerebrales. Después del ejercicio de concentración que realiza a través de los archivos, es mucho más rápido que al principio. Después de tres horas, está hecho. Se une a la perfección con los primeros tres semestres y completa la descripción general.

Son las ocho y media, Elena aún no ha llegado. Él recuerda el paquete que George trajo en la mañana. Contiene tres dosis de suplementos, complejos de vitamina C, vitaminas, minerales y complejos de elementos traza, y la coenzima Q10. Las funciones de este suplemento dietético son inmediatamente claras para él, ya que es exactamente lo que las células necesitan como nutrición diaria, como se explicó en detalle en el primer semestre. Se orienta por medio de las etiquetas sobre la dosis y toma una tableta de cada tipo. Luego cambia de ropa, el tiempo corre contra nueve. Son casi las nueve cuando viene al bar. La mesa cerca de la entrada no está ocupada, Antares la ocupa y ordena el obligatorio Café au Lait. Luego recoge el folleto y comienza a estudiarlo.

Estados Unidos. SURVIVAL CONNECTION INC., Es el nombre profundo del editor.

prefacio

Nuestra mentalidad se basa en el hecho de que las células del cuerpo de un humano bajo las mejores condiciones de vida podrían sobrevivir alrededor de 100 divisiones, ¡saludables! La experiencia ha demostrado que una persona cuyas células se dividen de esta manera podría tener más de mil años de edad si no reduce la enfermedad y no satisface esa expectativa. Si las condiciones de vida de las células empeoran, los procesos de descomposición de los sistemas celulares funcionales serán la consecuencia inevitable. Esto es seguido de buenos ensayos con razones detalladas, que Antares ya conoce bien de sus estudios.

Le gusta la última oración muy bien.

El autor escribe:

—¿Queremos unirnos a millones de personas y tomar parte en la oportunidad contra el envejecimiento o vamos a aceptar nuestro destino y aceptar el proceso de envejecimiento natural? ¡Por primera vez en la historia de la humanidad, nos enfrentamos con una alternativa semejante!

Prof. Dr. med. El Dr. a.n.s. Frederik B. Antagorn

Universidad de Harvard

Antares mira el nombre del autor.

—Tienes buenos pensamientos, mi querido padre —dice en voz baja a sí mismo.

Antares mira hacia arriba. Son las nueve pasadas, Tachlenkov aún no es un rastro para ver. Mira a su alrededor, no hay nada allí que le parezca llamativo. No le gusta la puntualidad, sí, odia tener que esperar a alguien y solo le deja unas pocas disculpas. Antares se trata con la misma dureza, por lo que ha aprendido a ser puntual contra todas las alas del molino de viento.

Antares no se dio cuenta de que el hombre discreto que leía los periódicos estaba detrás de él. Tachlenkov llega a eso de las nueve y media, lo saluda brevemente y dice que quiere que el sillón se siente en el Antares. Quiere mirar dentro del vestíbulo del hotel. Antares se sienta en una silla al lado y ocurre que Tachlenkov se sienta de espaldas al discreto caballero. Tachlenkov tiene una impresión extrañamente apresurada, sigue mirando su reloj y la sala.

—¿Tiene buenos contactos con el presidente?

—¡No realmente!

—¿Qué quieres decir con que tienes contactos o no?

—Disculpe, ¡pero me pidieron buenos contactos!

—No desperdicies grosellas, se trata del presidente en grave peligro, podría evitar mucho si tuviera mejor información sobre sus hábitos.

—¿Qué podría evitarlos, si quieres matar al hombre? —Antares se ha deslizado muy cerca de Tachlenkov, para hacer que la atmósfera sea más íntima. Él también se involucra completamente en la pregunta.

—Los cambios en la política de la URSS son, por decir lo menos, indignos de nuestra gran nación. Él nos degradó a suplicantes en la puerta del hombre rico. Hemos estado trabajando en contra de esta tendencia durante mucho tiempo, pero el nuevo lobby está tan apegado a las declaraciones y políticas de este hombre que solo puede haber un medio. —Estaba casi furioso.

—¿Cuándo debería suceder? —Pregunta Antares en voz baja.

—Eres tan reservado como una tumba, eso está claro, o estás en él, y eso puede ser muy malo para ti.

—¡Profesor, soy ruso, como ella! —Lo susurró Antares con indignación convincente.

—Si supiera cuándo regresaría al hotel o qué hace regularmente, entonces, por supuesto, ¡habría ayudado mucho!

—Desafortunadamente, lo sé solo por los protocolos oficiales, pero por lo general no son respetados. —Los sentidos de Antares se rompen en pedazos. Observa cada movimiento de Tachlenkov y observa que no saca su mano derecha del bolsillo de su abrigo.

Antares tiene una mala idea. No quita los ojos de Tachlenkov por un segundo, por lo que no se pierde el hecho de que sus ojos se entrecerran y un duro arrastre se instala en su rostro.

Antares no sabe lo que Tachlenkov ha visto, pero al mismo tiempo comienza con él a la puerta del bar, Antares no le da una oportunidad, con una patada masiva contra sus piernas derriba a Tachlenkov. Inmediatamente él pisa su mano derecha, el tiro va al panel de la pared, sin encontrarse con nadie. Antares golpea a Tachlenkov a propósito entre los ojos y luego todo está en silencio. Todo está sucediendo muy rápido.

Antares se sienta y toma un sorbo de café frío. A su lado, un clic metálico asegura un arma de gran calibre. El pequeño hombre discreto los pone de nuevo en el estuche y se sienta al lado de Antares. Él mira en ganar. —George me envió, pero ya veo, ¡no habría sido necesario!

Cuando llegan guardias de seguridad alarmados, solo muestra a la gente una placa opaca y brillante. El asentimiento y Tachlenkov se elimina. Con un saludo corto también va el hombrecito. Antares ordena otro café, negro con azúcar. La tensión en él es muy lenta, pero él está completamente tranquilo por fuera. La camarera lo mira tímidamente y va sin decir una palabra.

El nombre de Antares nunca se menciona en este asunto.

Elena entra al bar, no lo encontró en su habitación y pensó que todavía estaba sentado en Tachlenkov.

—¡Tachlenkov ya se ha ido! —Él la abraza y la abraza fuertemente. —¡Él no tiene sentido, olvídalo! Vamos, bebe un trago. Él la lleva al bar y se sientan en un rincón tranquilo.

—Tengo algunas noticias, mire el nombre del autor. —Se sorprende gratamente al ver el nombre de Frederik impreso. —¿Qué está escribiendo?

—Es mejor que lo leas.

Absorto en sus pensamientos, Antares espera hasta que lea el prefacio. —Requiere mucho conocimiento, pero está claro que tienes que agregar algo a tu comida si quieres evitar el envejecimiento prematuro y la descomposición. ¿Qué es esta unión de supervivencia?

—George me ha dado los documentos y los suplementos para nosotros, no estoy seguro, pero el folleto me dirá. Te daré algunos también, los tengo arriba. ¿Cómo estuvo tu día?

Elena le cuenta brevemente el acolchado principal, pero no sucedió nada extraordinario. Ambos están un poco cansados, el día fue agitado. —¿Qué tan lejos has llegado con la medicina? —Pregunta Elena.

—Muy lejos, terminé el cuarto semestre y almacené dos mil palabras en latín. Creo que voy a terminar este fin de semana. ¿Tienes un día libre, George quiere mostrarnos la ciudad?

—Parece que va a ser muy difícil ahora, más bien hacia la mitad de la próxima semana, cuando Mikhail quiere pasar a la clandestinidad durante dos días. Sin embargo, es posible que nos invite a unirnos. No sé a dónde ir.

—Puede ser divertido.

Fueron a la habitación de Elena. Antares va a su habitación y busca los suplementos. Él le cuenta acerca de la dosis y la insta a tomarla con regularidad, porque eso es importante para la energía del cuerpo. Elena cumplirá con precisión.

—¿Te gustaría trabajar más?

—Sí, todavía quiero leer el folleto, por lo tanto no es así, pero me pellizca lo Frederik tiene que ver con ello.

—Bueno, sí, haz eso … por favor, hazme el amor y ven a la cama conmigo esta noche. Tengo la noche experimentó un terrible estrés de lauter preocupado por ti, porque de esta opaca personas Tachlenkov, llegué casi sin aire. No sé por qué, pero cuando te vi bien en el bar, una piedra cayó de mi corazón. Es por eso que te quiero a ti conmigo.

—Sí, no siempre me gusta estar solo, me da una sensación reconfortante de seguridad, no estoy solo a dormir. Vendré. —Antares la besa y se va a su habitación.

El folleto incluye los detalles precisos de los suplementos para el día jeden, las explicaciones de cada vitaminas, minerales y Aminosäuren y mucho más.

Antares leer de la forma habitual, reuniendo todos los lados, brilla con entusiasmo, este breve y única representación fasziniert le enormemente si se dirige contra la Schulmedizin generalizado que merece en última instancia sobre los enfermos! Un medicamento que pueda hacerlo saludable a largo plazo será vilipendiado inmediatamente por el lobby farmacéutico. —¡Pero la comida no es medicina! O, si uno usa las explicaciones del folleto —pregunta Antares.

Él va al baño, se prepara para la noche, son las 3:30. Cuando se arrastra a la cama con Elena, vuelve a ser el niño pequeño que busca protección con los pies fríos.

Elena está desnuda pero muy abrigada y se abraza a ella como en los viejos tiempos. Se duerme de inmediato y sueña con un sueño color de rosa.

Cuando se despiertan por la mañana, el mundo se ve sombrío. Está lloviendo en Strömen y las ventanas puede soportar la tormenta que se libra afuera con gemido leichtem. Sería un día para dormir mucho tiempo, pero desafortunadamente el deber es llamar.

Elena se gira hacia Antares y se abrazan por un rato. Luego ella se levanta y va al baño.

—¿Cómo fueron los estudios por la noche? —Llama desde el baño.

—Tienes que leer esto, es fantástico y trae muchos conocimientos nuevos para una vida larga y saludable.

—Sí, ¿puedo tomar el folleto, tengo un tiempo libre entre medio, puedo leer bien?

—La traeré, ¿desayunaremos juntos?

—¡Sí, si tienes prisa!

Antares se va corriendo. Después de 5 minutos, termina, toma el folleto, el teléfono y se dirige a Elena en la habitación. Ella también ha terminado, así que bajan juntos.

George ya está allí y la acoge. —Bueno, héroe de la noche … no lo es cuando mira a Antares. Quiere guardar silencio con una mirada a Elena, que no sabe nada. Así que hablan sobre el clima en primer lugar y lo que está sucediendo en Boston este sábado. —He leído la Broschüre la conexión de supervivencia en gran medida hasta que el Produktbeschreibungen, que voy a leer si Elena mitbringt de nuevo esta noche —dijo Antares

—Si eso es algo grandioso, si no tuviera las cosas, sería solo mitad humano. —Pai ha revisado todos los productos y los ha clasificado sin excepción como los mejores en el mercado, como él mismo dice. También come alimento y estoy seguro de que lo mantiene joven —sugiere George.

—Sí, me lo puedo imaginar —dice Antares.

Elena se ha vuelto aún más curiosa ahora. Ella quiere algunas respuestas, pero erhält de Antares simplemente señalando que tenía que leerlo primero, de lo contrario fehle ninguna base para el entendimiento.

—Bien, estoy bien y leo! pero ahora tengo que ir, de lo contrario me olvido de jefe meinen. —Ella se despide con un beso de Antares y son parte George.

—¡Que tengas un buen día! ¡Y mantente bien!

—Esta chica está brillando con la fuerza de la vida, nunca he visto un dreiunddreißigjährige, se lee como veinte años. Entonces, en la noche, en realidad lo hiciste todo. Se despertó de nuevo, pero su corazón se derrumbó y murió.

—Entonces no fui yo, fue la emoción de atraparlo. Tenemos, creo, tenido suerte, porque si él hätte losgeballert, a continuación, Elena habría estado en su línea de fuego no era hombre agradable. Me alegra que haya salido tan bien. Es por eso que mi reacción al principio, Elena veces unheimlich alambres finos, que no os dejará sentir con tales atrocidades —dijo Antares. —Sí, me di cuenta inmediatamente, perdón, soy estúpido, pero estoy absolutamente convencido de tu acción. ¿Cómo lo haces, has entrenado la velocidad, tu tiempo de reacción debe haber sido menor a 1/10 de segundo, de lo contrario, nunca hubieras podido hacer eso?

—No, no está entrenado, es pura intuición, una compulsión interna para saltar en el momento. Casi me da la impresión de que podría haber leído su mente, lo que por supuesto no puede ser —dice Antares.

—No digas eso, Pai ha insinuado que te alcanzó, la noche anterior, y si Pai lo dice, es verdad.

—Sí, pero eso es diferente, sucedió en un estado meditativo. Esto es una realidad fría, ¡mierda!

La camarera del bar mira por la puerta. Un momento después, alguien viene detrás de ella y saca su cámara. —¡Es la rubia! —Casi grita. George es como el destello del fotógrafo, con una marca debajo de la nariz y exigiendo la película. Mira la licencia, luego saca la película de la cámara, George la saca y luego la devuelve todo. —Y si solo dijeras una palabra al respecto, entonces nos quedaremos estancados, ¡vale! Tiene razones importantes, pensaré en ti en la próxima oportunidad, obtendré otra historia. Y dulce ratón, lo mismo se aplica a ti. ¡Solo le causas las mayores dificultades y no quieres eso, o! “Ambos no quieren exactamente eso, como luego confirman, pero algo bueno para él. —¡Pero si eso es así, entonces estamos en silencio como las tumbas!

Salieron con muchas disculpas, y realmente no lo decimos en serio.

—Eso hubiera sido obvio, no puedes usar la historia, ¡sería demasiado peligroso! Ya se enteró de su padre, el hombre tiene dinero, como el heno, simplemente no lo sabemos todavía, pero va a los 20 millones de dólares. Lo curioso es que solo alquiló un gran apartamento cerca de la universidad. Él conduce un inglés muy antiguo, Jaguar MK2 y se estableció un fondo para la gente pobre, de la que puede obtener dinero para los suplementos, si no pueden pagarlo. De lo contrario, sin características especiales, sin esposa, sin novia, al parecer, él solo trabaja y fuma, como una chimenea. ¿Somos buenos? —George mira a Antares inquisitivamente.

—Eres bueno en todas las direcciones, lo principal es que no tienes ningún problema contigo, ¡porque entonces ciertamente no tienes posibilidades! Gracias por la información, ya es suficiente para mí, no me gustaría que sea demasiado transparente. Para mí, con tanto dinero, surge un problema porque no puedo llegar como un niño pobre, sería el último.

Un destino de caballo

—No tenemos ningún problema con eso, las sesiones se ejecutan rápidamente una después de la otra, la primera transferencia debería estar en su cuenta, por lo que no es pobre. Él no puede esperar a millones de ustedes.

—¿Cómo es que ya ha sido transferido, todavía no he hecho nada?

—Eso resolvió a Philip como una condición básica porque luego no quiere que nada vaya mal.

—¿Vamos a ir a ver si ya hay algo allí?

Vas al banco, la cuenta ha recibido 300 mil dólares. Antares piensa por un momento y pide 120 mil dólares.

—¿Los quieres a mano, bar?

—¡Sí, por favor! —El cajero negó con la cabeza, pero contó 12 paquetes de $ 10,000, firmó a Antares y cerró su disco nuevamente.

Antares le da a George 30 mil dólares por su parte. —Los treinta son para Philip, y los segundos treinta son tu constante preocupación por mí, tu ayuda, tu amistad.

George se queda mirando el dinero, luego Antares, otra vez el dinero: —Yo … yo … lo que hago por ti, lo hago por amistad y porque tú nos perteneces. —Antares se queda un poco muerto con el dinero en la mano allí y no sé qué hacer con eso ahora.

—¿Te importaría si lo pasara? Mi hermana está sentada a solas con su hija en un pequeño apartamento en un silo tan feo. Me gustaría sacarla de allí. Le compraría una pequeña casa en el campo.

Antares le entrega el dinero. —¡Y si necesita más, hágamelo saber, por favor!

George toma el dinero con una mano, con la otra toma a Antares por el cuello, tira de él hacia abajo y solo en silencio sostiene su cabeza contra la suya. Momentos después, se da vuelta, se da vuelta hacia la salida y dice: —¡Se lo merecía tanto, la pequeña mujer negra! —Se aclara la garganta y sale. Antares tiene una sensación de felicidad indescriptible, porque por primera vez en su vida puede hacer algo que hace que la necesidad de una persona amada, por grande que sea, más pequeña.

—Quiero hacer el quinto semestre hoy, es un mal tiempo, ¡no tengo ganas de hacer otra cosa! —Caminan cerca de las casas, protegiendo contra el viento y la lluvia. George se sacude como un perrito cuando aterrizan en el hotel.

—Visitaré a Ramona y le contaré sobre este feliz evento. Ya sabes, está paralizada por un accidente en su brazo izquierdo. Apenas puede conseguir un trabajo como una persona sana, pero eso es simplemente imposible. No necesito decirte que me gustas, ¿verdad?

—¡Sí, dilo!

—¡Me gustas! —Se ríen y se separan hasta la noche en que quieren sentarse juntos y hacer planes. Antares ha estado en el medio con la caballería. Es muy simple en principio, solo que existe el otro ser vivo con el cual uno debe fundirse. No podrá aprender esto en la computadora, no importa lo bien que domine la teoría, el caballo será un ser viviente igual, que solo le prestará la buena voluntad. En la recepción encontró el pequeño folleto de una caballeriza, donde se ofrecen lecciones para principiantes. Él toma la decisión de ir allí para completar esas lecciones. Dijo, hecho, se puso los jeans, el suéter blanco y las botas negras cortas. El vestido de montar tiene tiempo, hasta que al menos esté razonablemente bajo control, con el equipo de montar que seguramente solo cosecharía el ridículo como un principiante. Solo gorro y fusta se lleva con él. Se pone la gabardina y baja a la parada de taxis. El conductor también sabe exactamente dónde están los establos, por lo que no hay dificultades.

En los establos, que resulta ser montar feudal, que es bastante tranquilo, sólo en la enorme sala de equitación oye una voz de mando una declaración después de la otra llamada. Entra, se sienta detrás de la pandilla en un banco público y observa a la cuadrilla al mando de un instructor de equitación. —Hermosos caballos —piensa. Cuando la tarea finaliza, salen del pasillo. El instructor de equitación, un tipo relajado, también se va. Antares corre tras él y le habla de su intención de aprender a montar. —¿Alguna vez te sentó?

—No, todavía no.

—Entonces ve conmigo. ¿Qué hay de la teoría?

—He estado aprendiendo durante un tiempo, creo que he entendido lo más importante.

—Escucha a él, se ha comprendido que lo más importante —grita, a medida que entran en el establo. Las chicas se están riendo.

—Que muestre de dónde ir! —Una vez más las chicas se ríen, que despierta la atención Antares. El instructor de equitación abre un establo, entra con un halter estable para ponerlo en el caballo. pero salta inmediatamente de nuevo debido a que el caballo ha aumentado a él, es, obviamente, un caballo muy difícil.

—Hoy en día, probablemente no hay nada divertido —el instructor de equitación dice algo más tranquilo.

—Puedo intentarlo —pregunta Antares.

—Él te matará, esta bestia. ¡Ya es hora de que llegue el momento, si ni siquiera puedes sacarlo por diversión!

Antares toma el cabestro y camina silenciosamente a los pozos.

—¿Cuál es su nombre? —Vasilidor o algo como un loco le ha dejado hace un año están justo a la izquierda aquí y no ser informado, Tachlenkov, dijo. —Antares dispara a través de la cabeza, no lo demuestra pero. La tensión en el establo aumenta notablemente a medida que Antares se aproxima a la caja. Él mira dentro. Exclama con alegría a él: —Oh, un Achaltekiner —Los espectadores mirar desconcertado !

—¿Cómo conoces esos caballos? —El instructor le preguntó eso.

Antares lo mira. —Ellos son criados en mi casa, yo crecí con esos caballos y sin que se les permita montarlos porque era demasiado caro.

Antares camina lentamente hacia los pozos. Luego habla ruso con el caballo. »Василь, Василий, мой прекрасный конь, оставаться спокойным, тихим, Antares вам не повредит. —(Vasil, Vasili, mi hermoso caballo, mantener la calma, tranquila, Antares no le hará daño.) Camina lentamente al hermoso animal, sostiene en su mano una vez más y habla ruso con él: —Мать Россия может приветствовать вас —(Madre Rusia puede saludar!) el caballo ha puesto las dos orejas hacia delante y empieza suavemente esnifar. Antares es un poco más y se acaricia la boca, soplando suavemente en las fosas nasales y habla en voz baja. —Ты так одинок мой маленький друг, я вижу это в твоих глазах, мы будем лучшими друзьями. Васил, приди, приди со мной, пойдем! (Eres tan solo mi pequeño amigo, lo veo en sus ojos, vamos a ser los mejores amigos. Vasil, ven, ven conmigo, ven!) Vasilidor necesita mucho tiempo, Antares es kraulend ya llegó bajo su cuello, se sale del caballo como un montón de dolor reprimido. Vasilidor relincha con un volumen ensordecedor, resoplando un par de veces. —Ven Vassili, ven conmigo —Antares camina lentamente fuera de la caja a la transición estable, Vasilidor ha puesto su cabeza sobre el hombro Antares, que incluye la cabeza del caballo y acariciando su nariz. Caminan juntos por el patio a la arena de interior vacío, todos los presentes equipo les sigue en silencio en la sala y se sentaron en el silbato. Antares solo ve a Vasilidor. Él le habla suavemente. —Vasil, Vassili mi amigo, sólo se les permite empezar tiempos de funcionamiento, compitiendo por delante. —Antares silbidos en voz baja, como a menudo ha escuchado en los establos en Gorki ella. Las orejas del caballo responden con atención, un silbido un poco más largo hace que Vasilidor trote. Él trota en su casco, con la cabeza gacha, como si nunca hubiera hecho otra cosa. El público mira como hechizado al noble animal, que lentamente se reúne sin esfuerzo. Antares está tratando ahora de lo que los entrenadores de caballos también han hecho en Gorki, silba con un gorgoteo en tono oscuro dos veces en rápida sucesión. Vasilidor inmediatamente entra en un galope tranquilo, donde se queda atrás y se recompone. Su cuello tiene la noble forma redonda en el conjunto. Antares le puede galopar dos vueltas, silba una vez Vasilidor inmediatamente cae de nuevo en el trote, un segundo silbido lo pone en la entrepierna, con quien recta esperar Antares y hinstellt delante de él. Vasilidor resopla suavemente.

—¿Me atrevería sin haber estado nunca en un caballo para subir esta maravilla de la Achaltekiner —se pregunta en voz baja. En la sala hay un silencio sin aliento, Antares recapitula la teoría de nuevo, su corazón está tranquilo, su mano se desliza sobre la nariz del noble amigo, Toma corazón. Él silba un tono suave por un largo tiempo. Vasilidor se pincha las orejas nuevamente y se para como un cincel. Antares se dedica a la crin y con broche de oro que tira en el lomo del caballo, que lo ha conocido suavemente. Antares piensa: —Si él losspringt, a continuación, sentarse en el lomo del caballo y quedarse con los dos pies, por si acaso.

Vasilidor se para pero con la cabeza en alto y atento a la retaguardia. Antares habla en voz baja con él y luego silba muy oscura y suavemente. Vasilidor cae inmediatamente en un solo paso, se reunieron sin riendas y Antares puede acostumbrarse a los movimientos del caballo un poco. Una y otra vez habla suavemente al caballo.

Vasilidor camina sobre el casco en el paso montado. Antares intenta suavemente insertar sus muslos como los ha leído. El caballo responde al instante y se va en el cambio de presión del muslo limpio serpentina. Mientras tanto, Antares se centra en el trote, que seguirá. Se da cuenta de que se está tensando un poco y tira de las azadas. Se corrigió inmediatamente relaja, toma el ritmo del animal en, centrado y silbatos vez tranquila, que se pone un poco las dos piernas en el caballo. Inmediatamente Vasilidor entra al trote. Antares se adapta al nuevo ritmo después de algunos trucos y funciona maravillosamente. Antares trota concentrado y acaricia a Vasilidor sobre el peine de la melena. Él tiene que galopar desde una esquina, será el más fácil. Él alcanza la melena. En la próxima lado corto se concentra, está plenamente comprometida con el caballo, pone el Innenschekel y tira en la pierna exterior ligeramente hacia atrás y arriba. Luego se empuja suavemente todo en conjunto, pueden escuchar un silbido suave y ahora está residiendo en el más bello de la marcha que un caballo tiene que ofrecer, la calma Galope reunido.

Antares se centra en los movimientos que son incluso más fáciles que trotar. Se inclina ligeramente hacia adelante, es algo más patas, guarda en sí en la crin y presiona la pierna más cerca del cuerpo del caballo. Vasilidor se estira y dispara al siguiente lado largo, como si le hubiera picado una tarántula. Los pelos de Antares vuelan en el viento, se siente como en un paseo en el cielo. Antes de la próxima esquina Antares se encuentra en la parte posterior, el tempo disminuye de forma instantánea, un pequeño silbato en punta le lleva a trotar nuevamente encarcelado y un silbido, Vasilidor trota como una Madonna casi en el acto. Él camina con la mano izquierda. Antares es valiente, se sienta con un poco más de peso en la parte posterior derecha del caballo, dijo en voz baja. —pero Hoooo —es gleichzeitig etwas presión hacia adelante, Vasilidor entiende este comando inmediatamente y atravesadas diagonalmente a través de la sala! donde Antares lo detiene frente a los espectadores. Él se queda quieto y mira a los presentes. Un aplauso espontáneo le agradece por estas sorpresas. Antares se balancea de su caballo y se va otra ronda de pie al lado Vasilidor atrás, que lo lleva al granero y hace que los cascos limpio.

—¿Tiene una silla de montar?

—Sí, me llamo Thoms —dijo el instructor. —está totalmente equipado.

—¿A quién pertenece este caballo cuando el dueño anterior no viene? —Pregunta Antares.

—¡Yo lo recibí por el alquiler estable en pago! Puedes tenerlo, dame quinientos y te pertenece. Pero también tienes que pagar el alquiler y algo para cuidar cuando no estás allí.

—¿Cuál es el alquiler, pregunta Antares con cuidado?

Thoms lo mira, lo pesa, puedes verlo.

—Otros quinientos por año, pero sin herrero.

—¿Cuánto cuesta el herrero en el año?

Thoms contado. —¡100 dólares!

Antares saca su chequera e ingresa $ 1100, firma el cheque y se lo da a Thomas. La prensa un poco: —Estimado efectivo, ¿es posible?

—Ir con seguridad, mantener el cheque por el momento, mañana voy a llevarla con usted y usted me dará el cheque de vuelta.

Antares tiende su mano, Thoms lo toma y con eso están negociando. Vasilidor relinchó con fuerza, como si quisiera dar las gracias, mientras que es probable que sea al revés, porque Antares ama este caballo desde el primer instante.

—¿Sigues yendo al café, tenemos uno muy lindo?

—Nada mejor que eso —Antares camina al lado de Thoms.

—¿Eres ruso?

—Sí, vine aquí con mi presidente. Pero me quedaré en Boston después, en Harvard.

—Pareces tener un talento extraordinario, excepto que nunca has montado, no te compraremos eso.

—¡Fue solo una broma, para empezar! No te ofendas, ¡vale!

—No, siempre somos buenos para algo así, es un buen equipo, mis chicas. Estas son Sharon, Agatha, Melanie y Kim.

Son cuatro criaturas graciosas y también es comprensivo, por lo que la estadía aquí promete ser algo relajado.

—¿Puedo tomar un café, por favor?

—Quiere tomar café, no, haremos eso después de esta copa de champán —dice Sharon, mientras le da un vaso a Antares. Mira el vaso y su cara debe haber tenido una expresión algo desconcertada, Sharon lo evalúa en cualquier caso de la siguiente manera: —Todos vienen niños, Antares quiere decirnos algo.

—¡Vamos! —Antares sonríe por un momento, luego su rostro es mortalmente serio.

—¡Mira cómo se ve! —Sharon no puede evitarlo.

Antares piensa si debería decirles la verdad o dejarlos con su fe.

—No bebo alcohol, no fumo y no usaré drogas porque … ¡soy un yogui!

—¿Qué?

—Bueno, medio budista, meditación y esas cosas —dice impresionada Sharon.

—¿No medio?

—Sí, para celebrar el día, beban un sorbo porque todos simpatizan conmigo.

Antares empuja a todos, toma un sorbo, otro, luego deja a un lado el vaso medio lleno, no le gusta mucho.

—¡Tu café! —Sharon trae un café negro y azúcar. —Entonces no tienes sed.

Hablan de compras sobre su talento como montadores y de Vasilidor, quien finalmente ha encontrado un nuevo maestro y todo a su alrededor. Nadan en aguas muy poco profundas, afirma Antares, pero él ya lo sabe. También es bastante normal, ¿cómo puede esperar que estas criaturas se ocupen de los problemas mundiales en su tiempo libre?

Antares mira su reloj, a las 12:00 se ha convertido.

—Detente —grita Kim. —Muestra el cronómetro de inmediato. —Ella toma su brazo, señala el reloj, y dice devotamente: —¡Es el nuevo de Bulgari, lo que significa que eres un tipo apestoso!

—No, lo recibí por un regalo, no pude comprar algo así.

—Mira esto, él también va a hacer cosas malas —recuerdo. —Kim está molesta, Antares se siente incómodo porque, por primera vez, ve la envidia desnuda en los ojos de la niña. Lo siente por él y la atrapa: —¡Estoy seguro de que obtienes un cumpleaños o algo por el estilo si lo deseas!

—Nunca recibiré algo así, pero no importa, solo miro el tuyo, entonces sé lo que lo golpeó —dice, riendo y bebiendo su champaña. Antares toma su teléfono celular y marca una marcación rápida. George responde, no la parada de taxis, simplemente se perdió. —George, perdón, solo presioné la tecla incorrecta.

—Nunca presionas el botón incorrecto sobre mí, así que, ¿qué pasa?

—Quería llamar a un taxi, estoy en el establo de Cambridge.

—Quédate donde estás, estaré allí en un minuto, ¡adiós! —Eso es exactamente lo que Antares quería evitar, porque si el sedán negro y el conductor vienen aquí, nadie volverá a comprar su bolsa de la pobreza. —Sea como sea —piensa. —Eventualmente se les ocurrirá.

George aparece poco después. En silencio, las chicas lo miran mientras él se despide. Thoms dice: —¿Su chófer? Buen hombre, nos veremos mañana.

—Sí, ¡adiós!

—Bueno, cómo está la caballería —pregunta George, interesado.

—Bien, por primera vez, estuvo bien. Pasaré dos horas diarias allí, es un buen ambiente. Antares se da cuenta de que tiene un problema con el dinero, quiere ocultarlo, tiene que darlo por sentado. George lo descarga en el hotel, tiene que ir más lejos.

Cuando Antares llega a su habitación, se acuesta en la cama durante mucho tiempo. Vasilidor galopa a través de sus sentidos, siempre podía volar así. Antares ha encontrado lo que ha estado buscando desde hace mucho tiempo, un pasatiempo que no te da la sensación de que tienes el control total sobre él, donde la armonía interna es más importante que un brazo fuerte o una mente brillante. Lo desafiará físicamente y no está solo. Antares recibe una Coca-Cola, quiere hacer la medicina del quinto semestre por la tarde. Antes de sentarse, llama al servicio de habitaciones y ordena 33 rosas rojas de tallo largo y dice: —¡Deberían oler!

Viene directamente a Internet cuando marca, descarga los archivos del quinto semestre y prepara todo. Cuando el servicio de habitaciones llega después de media hora con las rosas, coloca el jarrón en la habitación de Elena sobre la pequeña mesa para fumar. La habitación se llena inmediatamente con la fragancia inimitable de esta declaración de amor rojo oscuro, que solo puede expresar una fracción de lo que siente por esta mujer maravillosa. Antares está temblando, un escalofrío agradable corriendo por su columna vertebral. Él regresa a su habitación, se traga el suplemento nutricional debido, consciente de que lo elevará a un nivel sin precedentes de existencia humana, la capacidad de permanecer viejo durante años, pero un hombre joven.

Los archivos del quinto semestre, medicina general, fluyen al cerebro de Antares y se distribuyen en la mitad derecha del cerebro en subarchivos, muchos de los cuales ya existen. Una vez que los archivos se han procesado, inmediatamente invita al sexto semestre, estos archivos consisten principalmente en datos complementarios al complejo de conocimientos ya existente, que puede aumentar aún más la velocidad de rendimiento. La sesión tomó cinco horas de concentración máxima. El vocabulario latino se ha infiltrado tan profundamente en su centro de lenguaje normal a través de su uso repetitivo que ha adoptado el uso de un término en latín en lugar de uno en inglés.

Antares ya tiene su atuendo puesto, por lo que va directamente al Centro de Salud, porque ha descubierto que la relajación de sus sistemas en la sauna es muy efectiva. Toma una ducha corta, pegado, este modo que le gusta mucho.

Larga estirada que se encuentra en el nivel superior y se siente su pulso de la sangre por los vasos, las válvulas venosas se abren y cierran detrás que ha pasado a la sangre de nuevo. En su mente, ve el bombeo del músculo cardíaco en un ritmo inquieto mover la sangre. De esta manera vaga por su cuerpo, sus órganos individuales, el sistema linfático movido por la actividad muscular y las articulaciones móviles. Casi se olvidó de la hora si Ireen, el salvavidas no había golpeado la ventana. Solo la oye aburrida a través del aislamiento diciendo que seguramente sería un filete inglés. Primero se sienta derecho por un momento para cambiar su circulación, luego sale, se da una ducha fría y entra a la piscina para nadar.

Ireen se encuentra en la pequeña barra de sauna y se ve muy bien el café. —¿Cree que hay también una izquierda para mí? —Antares se sienta en un taburete de la barra y se ve Ireen en la parte posterior muscular. Está bronceada por el sol y su cuerpo promete placer sexual, pero Antares lo considera simplemente como una especie de objeto de estudio.

—Usted sabe que usted tiene una escoliosis!

—No, ¿qué es eso!

—Una curvatura de la columna, que se intensifica con el tiempo si no le importa.

—Pero realmente el deporte!

—Sí, pero ciertamente no es la correcta, aunque no estoy ortopedista pero esto sí que sé sobre el hecho de que yo te envío a un tal. Deberías ir y echar un vistazo, tal vez tienes piernas desiguales o algo similar.

Proporciona el café frente a él. —Me aseguraré de eso, incluso esa palabra Skol … algo, me asusta.

—Escoliosis, no, no es tan malo, solo mejor es hacer algo al comienzo de tal cosa. —La conversación se reduce a los suplementos dietéticos, porque con la nutrición correcta de las células, habría sido seguro prevenirlo. Quedan para que Antares le entregue los documentos de los EE. UU. Survival Connection quiere traer, si tiene algo.

—Mañana estaré de vuelta, por lo que, al mismo tiempo, hacerlo bien hasta entonces. —Ireen tiende la mano y le da las gracias.

Antares recoge la información sobre el modo de nivel de entrada USSC, como se le llama, para averiguar cómo podría obtener dicha información. Hoy es demasiado tarde, piensa, lo haré mañana por la mañana. Él ha tenido apetito, todo el día ha estado lleno de acción. —Iré al gran restaurante, seguramente tendrán algo adecuado —piensa, se pone “bien —baja en el ascensor hasta el restaurante y busca un asiento. Está bien atendido, pero él encuentra una mesa más grande, donde solo se sienta una dama.

Largo buscado - finalmente encontrado

—Señora, disculpe, espero que no estoy molesto, puedo sentar aquí? —Ella se le queda mirando como si hubiera dicho algo malo, entonces significa que sin decir nada para sentarse.

El menú es muy voluminoso y primero pidió un café negro. Se da cuenta de que se ha perdido al café con leche, de forma casi imperceptible. Mira la tarjeta a la mujer en la mesa. Ella puede tener entre 35 y 40 años de edad. Sus manos tiemblan levemente. Sin embargo, hace una impresión noble, los años han devorado su belleza. Está un poco llena, sus manos dan testimonio de su edad, pero sin duda es muy amable. —Lo que ella sufre —se pregunta.

Los ojos corren constantemente por el restaurante, inquietos, como si buscaran a alguien. La mujer también necesita suplementos, me viene a la mente, donde se da cuenta de que en realidad todos los presentes viven con esta necesidad.

Antares pide chuletas de cordero con verdor de riso. La mujer lamenta la forma en que sufre tan sin palabras. Él tiene la impresión de que comenzará a llorar pronto.

Qué miseria hay en este mundo. Donde quiera que mire, la gente destruida, muchos jóvenes tienen caras cansadas. Antares nunca lo había notado antes.

La comida es muy buena, él quiere elegir un postre pequeño.

—Ariadne, aquí estoy, la mujer saluda a la puerta. Antares mirando hacia la puerta, pero sólo puede detectar una ligera figura de la luz del techo tenue que se abre paso a través de las mesas.

Cuando se acerca, un sentimiento desconocido y poderoso se agolpa en su mente.

Él se levanta, como atraído por un imán, luego ella se para frente a él. Ella devuelve los ojos con los ojos azul claro, que están en su casa en una hermosa, incluso la cara. Su cabello rubio blanco hasta la cadera lo ha reunido en el fondo, se inclina hacia adelante como un chorro de seda sobre su hombro derecho. Su boca es un maquillaje rosado, medio abierto por la excitación interior. Ambos se miran durante mucho tiempo y algo vuela entre ellos hasta que finalmente Antares logra separarse. Él traga. —Ariadne es un hermoso nombre para una mujer como tú. Una suave sonrisa se desliza sobre sus mejillas, todavía están cerca la una de la otra y sostienen sus manos sin ser notadas.

—¿Cuál es tu nombre? —Pregunta con voz de campana.

—Antares!

—Antares —repite su nombre. —Donna —se vuelve hacia la mujer en la mesa. —Me voy con Antares!

—¡Pero Ariadne, no puedes hacer eso, él me va a ganar!

—Lo siento, lo siento mucho por ti, pero he encontrado algo que no puedo dejar ir, espero que entienda que —Ella va a la mujer sin soltar las manos Antares, besándola en la mejilla y le dice: —Adiós ‘¡Madre!’ Luego saca a Antares con ella. En el pasillo, ella se detiene sin aliento y lo acerca a él. —Realmente te encontré, es como si siempre hubiéramos estado juntos, por favor, que el hombre estrella me besas! —Ella se pone de puntillas y se acerca por completo. Antares respira un beso en su boca, un segundo que conduce a un apasionado hundimiento el uno en el otro.

—¿Cómo él conoce a este niño? —Él no puede entenderlo.

—Llévame contigo, querido Antares, llévame contigo, de lo contrario moriré. ¡Los simbiontes necesitan a su amo, más que sus vidas!

Antares incluye su cintura delgada y se arrastra bajo el brazo, como para esconderse del mundo. Van al ascensor, conducen y Antares toma a Ariadne en su vida. Es como un huracán furioso para los dos. Chocan Añadir orgías de ruido de innumerables estrellas, que pasan a través de uno al otro, lloran cuando el volcán en erupción, que se hunden en un mar azul profundo, brillante en el que es muy tranquilo. Ariadne se durmió. Antares ora por primera vez en su vida, de manera intuitiva. —Gran Espíritu, proteger a mi Symbion!

Toma una rosa del florero de Elena, coloque suavemente al lado de su amor, se sienta en el loto y llama a Pai. Antares nunca ha pasado por el espejo tan rápido, deambula por una hermosa pradera de hierbas, al final de la cual se agita un mar de copas de espuma rosa. Se va al mar y se hunde de inmediato, sin razón bajo sus pies. La respiración es fresca en este mar, una calma regresa a él y lentamente emerge de la profundidad Pai. Él mira a Antares por un largo tiempo, luego dice: —Tú eres su animus, tú eres la parte de su vida sin la cual ella solo existe a medias. —Ella es tu anima, ella es la parte de tu vida sin la cual solo existen la mitad. Protégela y ella te protegerá, la amará y te amará de nuevo, estarás viva para siempre, tus hijos caerán del cielo y serán rubios, así que mantente con la gente como eres. Nunca vayas por caminos que no te parezcan correctos, solo necesitas tu simbionte y nada más. Me voy ahora, mi trabajo está hecho. La gente te preguntará con tristeza qué deben hacer, les contarán, se convertirán en ayudantes, ¡solo tú puedes hacerlo, tú eres el maestro!

La imagen se vuelve borrosa. Algo lo lleva de vuelta a los niveles inferiores de la vida normal. Antares está un poco triste porque Pai se fue, pero sabe exactamente cuándo terminó su misión.

Antares mira su amor, está medio desnuda en el calor de la habitación. Ella brilla brillantemente en la habitación oscura. Cuando oye que Elena abre una puerta, él va hacia ella y la saluda.

—¡Ven, te mostraré algo hermoso!

—Sé lo que es, puedo verlo en tu cara, ¡lo has encontrado! —Antares mira a su madre. Luego asiente. Elena seguirá siendo un misterio eterno para él. Van juntos en la habitación de Antares. Elena se sienta junto a Ariadne en la cama y la cubre suavemente. —¡Los unicornios se están congelando muy fácilmente!

Antares no dice nada, todavía no encuentra la manera de entrar a su mundo.

—¿Puedes dormir solo o tienes miedo?

Elena señala a Ariadne: —¡Ella está aquí, nos protegerá a todos, a todo el hotel! Duerme tranquilo y feliz con tu amante. Tu padre es el mismo para mí que tú para ellos, ahora puedes medir lo que viene.

Antares toma a su madre en sus brazos y se besan suavemente, luego ella va a su habitación.

Antares la sigue. Ella está de pie junto a las rosas. —Tengo algunas buenas noticias para ti, de Frederik.

—Lo conozco cariño —le acaricia la mejilla. —George me dijo, estoy muy contento, estoy temblando de anticipación, estoy seguro de que solo me estaba esperando con una Sentido de seguridad de que nos encontremos de nuevo! Quiero esperar hasta que llegue el momento adecuado. Gracias por su preocupación por mí y por las rosas. ¡Duerme bien!

Antares entra en su habitación y lleva a Ariadne, incluso mientras duermen, no lo sueltan.

Cuando se despiertan a la mañana siguiente, se miran durante mucho tiempo. Ariadne acaricia su mejilla y lo besa. Luego van juntos al baño, se bañan juntos y se preparan para el desayuno. Ariadne no tiene nada más que ponerse que lo que llevaba ayer. No hablan entre ellos, pero se dan cuenta de que se entienden sin palabras en un nivel superior. Antares tiene que mirarla una y otra vez, lo nota de inmediato y sonríe. Es lo mismo con ella.

Bajan a desayunar. Todavía están tomados de la mano y ninguno de ellos suelta al otro. Se sientan juntos como hermanos, ambos tienen una apariencia radiante y radiante y caras muy similares.

Antares rompe el silencio. —Te compraremos ropa bonita y luego iremos a Vasilidor, cabalgaremos.

Ariadne sonríe: —Es un caballo hermoso cuando es como tú. —Se acurruca cerca de él, dándole una sensación indescriptiblemente cálida.

—¿Tiene una licencia de conducir, solo he estado aquí 6 días, además, solo tengo un pasaporte ruso y no estoy seguro.

—Sí, solo lo tengo una semana, pero lo tengo.

—Bien, entonces estará bien. ¿Desayunaremos o esperaremos a Elena?

—Creo que esperaremos, ella no está sola. ¡Aquí viene!

Ariadne se levanta y saluda a Elena con un beso en la mejilla. Antares no puede entender si las mujeres se conocen o si es un instinto lo que las hace reconocerse a sí mismas.

—Bueno, luego desayunamos juntos —dice Elena. Usted ordena, entonces Elena toma la mano de Ariadne y la acaricia. —¿Eres feliz? —Sí, mucho, no pensé que pudiera haber tal sentimiento. ¿De dónde eres, Antares dijo que era ruso?

—Lejos, muy lejos, de Moscú, pero nos quedamos aquí porque mi viaje ha terminado cuando recupero mi amor.

Luego viene el desayuno.

El café sabe particularmente bien hoy, Antares tiene la impresión. —Elena, ¿necesitas dinero?

—¡No, cariño, solo necesito a Frederik y a ti y nada más!. —Se ríe alegremente: —¡Ya tengo dos!

—¿Te quedarás aquí un momento, iré rápido?

—Sí, ve rápido —dice Ariadne, sosteniendo su mano hacia él. Él la besa.

Antares va al banco y se lleva otros $ 20,000, no sabe lo que costará un automóvil. Luego regresa rápidamente, para estar solo en el camino, no lo ha odiado ya que conoce esta naturaleza. Encuentra a ambas mujeres en vivo intercambio.

—Otro café, por favor —le dice al camarero cuando pasa.

—Has estado bebiendo café negro con azúcar durante dos días —observa Elena.

—Sí, no sé cómo sucede, pero de repente ya no me gusta el blanco. —Ariadne se recostó contra él. —¿Qué quieres comprar para un auto, lo sabes?

—No, dejaré que se me ocurra, creo que deberíamos comprar algo pequeño, gris y poco llamativo, ¡no me gusta nada el ostentoso Amischlitten!

—No demasiado pequeño —advierte Elena. —si tienes que conducir una larga distancia, entonces no es agradable en cajas tan pequeñas, también, si alguien te atraviesa, no tienes seguridad a tu alrededor.

—Creo que iremos primero. A cien metros de distancia hay una gran sala de exposición de automóviles, que también se ha utilizado.

—Me parece razonable. Bueno, nos veremos esta noche si te da la gana. Volveré alrededor de las seis. Aquí está el folleto, ¿ya he tomado mis suplementos, satisfecho? —Antares asiente.

Elena se despide besando las manos juntas de los dos. —Los amo mucho a los dos.

Antares y Ariadne van al concesionario de automóviles. —Esta mañana es la más hermosa que jamás haya experimentado, es como si todo no existiera antes —entusiasma Ariadne, mirando a Antares desde abajo.

—El aire está lleno de música, cada casa se ve diferente, más brillante, la gente me parece mucho más feliz de lo normal y tú, mi amado esposo, estás en el medio y estás conmigo y para mí. —No puedo creerlo todavía.

Antares la mira desde un lado. Como un hada feliz, el sombrero de paja de ala ancha al estilo de la gente de Payton Place se ha deslizado hacia atrás, el pelo rubio blanco chapoteando al ritmo de su salto. Ariadne es una criatura que combina el aroma de un campo de lavanda en el viento del sur con la vista desde una alta montaña hacia el valle. Sostiene a Antares Linke con ambas manos, se inclina hacia atrás, echa la cabeza hacia atrás y gira alrededor de él hasta que se queda sin aliento. Él la atrae suavemente hacia ella y se unen el uno al otro por un momento.

—Oh, cómo te extrañé, los largos años sin tu seguridad, sin tu protección, para estar a merced de este hombre sucio. —Ariadne tiembla con disgusto. —¡Pero me las arreglé para resistirme, a pesar de que es un mago malo!. —Comienza a cantar suavemente con una voz oscura y llena: —El verano también quiere desaparecer, y luego el año, y luego el año … Mi padre es mío Esta canción fue cantada por Edward Grieg, ciertamente no tenía más de 3 años, ¡pero nunca me olvidé! Lo extraño mucho.

Antares la escucha, comienza a contar un rompecabezas gigante del cual solo conoce unos pocos fragmentos hasta el momento.

Eufemismo alemán

Llegaron a la concesionaria. Los autos cromados están alineados esperando a un comprador. Buicks, Chevrolets, Pontiacs, pero tampoco nada que los hubiera complacido tampoco.

Acuden a uno de los vendedores que los colma con cada capricho que ven, con un aluvión de superlativos sobre sus buenas cualidades. Antares frena al hombre.

—¿Te importaría escucharme por un momento, es posible? —El hombre lo mira consternado.

—¡Sí, discúlpeme, en mi entusiasmo!

—Lo que queremos es un automóvil seguro, oscuro, un descapotable, no tiene que ser enorme, se supone que tiene dos años y está en condiciones razonables.

El vendedor piensa: —No hay tal cosa aquí —menea la cabeza pensativamente. Él le pregunta a otro vendedor mayor que está pasando por allí. —Garrett, ¿tienes una idea? —Representa brevemente el deseo de Antares. Se rasca la cabeza, piensa por un momento y luego señala el final de la fila interminable. —Mire debajo de la lona gris al final, hay un Mercedes tan pequeño que el jefe de Exon nos ha entregado en pago, lo que podría atraer a los jóvenes, ¡no es tan caro!

Ellos van hasta el final. El vendedor baja la lona gris y dice: —En realidad, un buen auto, más que un eufemismo, tiene solo un motor de 5 litros pero un techo plegable automático. Aunque bastante mal equipado, pero técnicamente diseñado para 300 km / h. Los alemanes están tan locos y rugiendo como los locos, creo que es el único país del mundo donde se puede conducir por las carreteras, lo que le da a la carreta. Todos piensan que son sen o algo así.

Ariadne y Antares miran fijamente el vehículo, que es plano como un lenguado. Metalurgia gris oscura con una gran estrella, como el único emblema frente a la parrilla, un coche sin sentido. Se miran y ambos asienten con la cabeza.

—¿Cuánto va a costar?

—¡10 mil dólares!

—¿Y cuántos años tiene?

—Tres años, pero también tiene aire acondicionado, airbags, asientos de cuero y, como dije, un techo plegable automático, que también debería funcionar. —Se sube al automóvil, enciende el motor y presiona la perilla de control del techo. No sucede nada, excepto un clic metálico. —Bueno, sí, lleva un año allí, se supone que debe estar en una inspección.

—Dame un buen precio y sacaré al tendero de ellos. —Seguramente no te desharás de él tan rápido —dice Antares, esperando que el vendedor lo haga a su manera.

El hombre se adelanta para discutir el precio con su jefe. Antares brilla con emoción.

—Ariadne, cariño, ¿sabes lo que es eso? —Ella dice que no. —Me gusta mucho, creo que este automóvil puede hacer mucho, simplemente no lo miras —dice pensativa.

—Es un SL de primera clase 500, los estadounidenses no están listos para entender. No hay mejor auto para mí que este patito feo.

El vendedor vuelve. —Si paga 7,000, pero sin nuestra garantía, ¡puede llevarlo con usted!

—¡Bien, de acuerdo!

Avanzan hacia la oficina, donde el vendedor completa un contrato de venta. —¿Puedo tener su identificación?

Antares le pide a Ariadne el documento.

—¡El auto es para mi esposa!

—¡Y la licencia de conducir!

Ariadne también se lo da al vendedor.

»¡El número y validez de la tarjeta de crédito!«

—¡Pago en efectivo! —El hombre mira hacia arriba. —Bueno, bueno, no es mucho dinero, no queremos ser así, no solemos cobrar efectivo, es demasiado peligroso.

Antares toma 7 mil dólares de un paquete y lo pone sobre la mesa.

—¡Aquí necesito una firma de la dama!

Ariadne firma y recibe los documentos del automóvil, el recibo y algunos manuales de operación en alemán. Documentos de seguros, llaves duplicadas, número de código de la radio, número de código de las llaves, una carga completa de documentos de prueba de Alemania.

—Entonces, este es tu auto, ¡te deseo mucha diversión y felicidad en las calles!

Ellos dicen adiós. El coche se ha lavado mientras tanto en un túnel de lavado interno y se para con el motor en funcionamiento frente al edificio. Uno tiene la impresión de que solo está esperando que su dueño le entregue todo lo que un ser humano puede pedirle a un automóvil. Antares camina hacia el lado del pasajero, abre la puerta a Ariadne y hace una reverencia cuando entra.

Luego se sienta en el asiento del conductor y toma todos los controles. Pone el asiento hasta el final, sus largas piernas tienen suficiente espacio. Él puede ajustar eléctricamente los asientos, el interruptor de la luz, el intermitente, el limpiaparabrisas todo funciona perfectamente. Antares enciende la luz.

—Iré por ahí querida, pise los frenos para poder ver si las luces funcionan.

Todo está intacto. Se sienta detrás del volante, buscando la palanca de bloqueo, ajusta el volante en altura y vuelve a cerrar el fusible.

Dentro del automóvil, el motor no se escucha, con poco gas susurra suavemente.

—Un automóvil fantástico para un nórdico genial —dice Ariadne con entusiasmo. ¡Él nos quiere!

Antares empuja la palanca de operación para el techo plegable. »Haga clic … zumba, siguiendo una inspiración, Antares golpea su puño desde abajo contra el marco del techo. Un tirón, las juntas pegadas se disuelven, el techo se pliega rápidamente y desaparece en el hundimiento detrás de los asientos, que luego también se cierra y se asegura audiblemente. Un pequeño milagro Se sientan al aire libre, el sol está tibio, por lo que quiere abrirse para disfrutar de la sensación. Cambie a D, suelte el freno, el coche rueda suavemente. Un poco de gas acelera su movimiento y salen del patio hacia la calle. Hay poco tráfico, por lo que Antares puede cambiar. Una maravillosa sensación.

—Es agradable conducir tan abierto —aplaude Ariadne. Las correas de su sombrero revolotean.

Antares prueba el gas, el SL dispara como un cohete, recupera el gas y frena el coche para el ensayo. Maravillosas características, a él le gusta todo excepcionalmente bien.

—Mentalidad calificada, ¿estás de acuerdo?

—Sí, me gusta realmente bien. ¡Pero no tienes una licencia de conducir! —¡Sí, es mejor que conduzcas!

Cambian de lugar, ella mueve el asiento hacia adelante y se dirige al centro de la ciudad, conoce bien la ciudad, no tiene ninguna dificultad para conducir este automóvil, se acostumbró rápidamente.

Ella estaciona el SL en el estacionamiento interno de Donna Moda, una gran tienda de moda italiana. Entran y son recibidos por una mujer que le pregunta qué quiere. Antares le informa que Ariadne ha perdido todo su equipaje en un vuelo en el extranjero, ahora ella tiene que ser completamente vestida. —¿Tienes un límite? —Pregunta.

—No, no hay límite —es la escasa respuesta de Antares.

La mañana está llena de una avalancha de intentos, tomas o rechazos.

Antares se sienta en un sillón, bebe un café que le sirve y sigue mirando con entusiasmo a su amante, que tiene una encantadora figura de maniquí. Es mucho de ella, la tendencia es informal, italiana. La ropa negra es excelente. Zapatos, ropa interior, sombreros, bolsos y finalmente un vestido de montar, con todos los ingredientes.

Finalmente el trabajo está hecho. Dos enormes maletas de cuero ocupan la mayor parte de las cosas, todo lo demás se guarda en bolsas negras brillantes de la tienda de moda.

Antares paga 8 mil dólares.

—¡Tengo un problema, porque no puedo llevar las maletas al auto!

—Se los entregaremos, ¿dónde deberíamos llevarlos?

Antares le da el hotel y el número de la habitación, toman las maletas, las guardan en el maletero y conducen hasta el hotel.

—Cambiaré rápidamente, luego iremos a Cambridge a Vasilidor. ¿Te gustaría cabalgar hoy?

—Sí, soy un buen piloto, supongo que por parte de papá, ama mucho a los caballos. Creo que también tiene una pequeña granja en Richmond, en la planta baja. Se pone triste. Tuve uno de los míos … Se sacude algo y vuelve a ser feliz.

Entonces se mueven.

Antares se ve a sí mismo: —Todavía tenemos que traer las cosas, se ven tan nuevas.

—Claro que es rápido, está bastante polvoriento en los establos, así que no tenemos que esperar mucho, luego tienen pátina.

Ariadne se ve adorable. El vestido de montar de color gris claro, la espalda de cuero negro, que hace que su piel y su pelo parezcan aún más blancos. Las botas, negras con un gris claro sirven. Su largo cabello la ataba en una cola de caballo, al igual que Antares. Con las gorras de montar debajo del brazo bajan. Ambos sienten que han estado juntos por una eternidad. Te encuentras con George.

—Oye, haces algo —la saluda. Entonces él se pone serio. —Pai nos dejó, se fue esta noche. Eso es para ti, te ha enviado el paquete. Le entrega a Antares un paquete envuelto en papel de regalo blanco. Entonces, un águila se cierne sobre un océano, debajo del cual Antares ha sido escrito en letras elaboradas.

—Sí, hablé con él esa noche antes de que se fuera. Es su camino el que está aquí.

—Me dijo que siguiera dirigiendo el restaurante, ¡así que tendré que dejar mi trabajo aquí y entrar inmediatamente!

—Eso es genial, así que siempre sabemos dónde encontrarte.

Ellos van al Benz. George mira el automóvil, mira a Antares, asiente y dice: —Es excepcionalmente bueno, es un poco como el Bulgari, no miras su calidad. —¿Es nuevo, qué has pagado?

—No, él tiene 3 años, ¡costó 7.000!

—¿Qué, solo 7 mil? A 500 SL cuesta 120 mil dólares nuevos, habría costado al menos 50 mil. Eres un tipo con suerte, ¡ya lo digo todo el tiempo! Nunca puedes conducirlo a la vergüenza en la vida. Mis felicitaciones De todos modos, encontré una casita encantadora para Ramona, solo —dice, simplemente no puede presentar su problema.

—¿Cuánto necesitas, treinta? ¿Será suficiente? —George lo mira, se atrapa y toma el dinero. —Te lo devolveré cuando nos hayamos ido, está bien.

—No, yo no quiero de vuelta, es suyo, lo guardé sólo por un tiempo. —Él toca el hombro de George. —Buen viejo amigo, iré a tu restaurante esta noche, hablaremos de un pequeño problema, ¿de acuerdo?

George asiente. —Cuida de ti, oh, mierda, usted simplemente no puede suceder, esta pequeña dama se adapta a usted en el cuerpo. —Se despide con gusto de ellos y un zoom con corazones felices.

Conduce por la periferia oeste de Boston y disfruta de la vista desde el auto abierto.

—Eres tan hermosa mi amada, agradezco a quien te hizo. George está encantado, es bueno que puedas ser así.

Antares solo presiona su mano. Podía hacer saltos aéreos, por lo que ella se instaló en su alma en casa. Antares mira el indicador de combustible. —Tenemos que abastecerse de combustible así que a veces después del petróleo. —Ella se transforma en la siguiente estación de servicio, Antares se abre el capó y la fascinación de una máquina totalmente sofisticada salta a él.

—No hay ojo seco —dice el empleado de la gasolinera detrás de él y mira expertamente el motor. —Necesita un buen aceite. —Él revisa el nivel de aceite. —No es necesario, no consume nada, ¡no como el desvencijado Chevis! ¿Cuánto debo recargar?

—¡Completo por favor, super sin plomo!

—¡Ciento diez dólares, por favor! —Antares paga y conducen rápidamente a los establos.

Otro destino del caballo

Ariadne estaciona el auto en los establos frente al café. Cuando entran, Sharon llama a los demás en voz alta. —Los niños vienen aquí, nuestro campeón está aquí. —Ella saluda a Antares y Ariadne amistosamente. —Me doy cuenta de que algo como usted no corre solo o es su hermana, por favor, ¡diga que es su hermana!

—Por desgracia, tengo que decepcionar a usted, es que eres mi esposa, creo que mil años! —Ariadna ocupado por las chicas con niebla, Thoms ha llegado y envolver Vasilidors compra a.

—Aquí están los papeles, el árbol genealógico y cosas así, no puedo leerlo, ¡son jeroglíficos! Probablemente sea ruso.

Antares guarda los documentos. —Por cierto, el Benz es excelente, a veces no tan hinchado como el nuestro. ¿Lo trajiste de Europa?

—No, lo tengo aquí, fue dado en pago por un alemán, lo conseguí por un precio ridículo. Es solo cuestión de suerte.

Thoms lo saca afuera. —Tu pequeño es divino, ella debería tener un caballo divino, ¡te mostraré algo!

Van a los establos, Vasilidor silba suavemente, ya ha cerrado a su maestro en su corazón. Un pequeño transeúnte en las fosas nasales del caballo, luego continúan. Antares siente curiosidad por lo que Thoms quiere mostrarle. Se detiene en una brillante caja al aire libre.

Cuando Antares mira hacia adentro, lo golpea como un rayo. Un semental árabe blanco como la nieve se menea a través de la caja. —Un caballo mágico —dice a través de su cabeza. —¿Está montando?

—Como un cordero, te digo que necesita mucho amor, afecto y una mano suave. Tu esposa tiene el peso adecuado y tiene los ojos adecuados para este semental, lo sé. Ella es una criatura hermosa, así como así, armonizarán. Te lo daré por tres mil, incluida la silla de montar, la brida y la caja de todo el acoso, pero solo tienes que pagar por los establos una vez, ¿es eso una oferta?

Antares no piensa mucho, da a Thoms cuatro mil (no se puede preparar y alimentar por nada) y obtiene los papeles que Thoms ya tiene consigo. —Hombre, soy feliz como un niño, que finalmente he encontrado el dueño adecuado para esta criatura maravillosa, él es como un niño solitario, no siempre tengo tiempo para tratar con él. Me pregunto cómo va a funcionar eso cuando los dos se vean por primera vez.

Vuelven al café.

Las chicas rodean a Ariadne, que dice: —¡Es el hombre más maravilloso de este planeta, necesito saberlo!. ——¡Me felicitas por el trébol verde, cariño!

Antares ha estado detrás de ella. Se da la vuelta, le sonríe, lo besa y se indica con un tono pedante. —Es la verdad, el gran espíritu de castigarme si no es por lo que —se cuelga de su cuello !. —¡Quiero verte en Vasilidor ahora!

—No, aún no, por favor, ven con nosotros, queremos mostrarte algo. —La banda de risa marcha detrás de Thoms en los establos, les dice que se callen. Detrás de Thoms Antares va con Ariadne. Thoms abre la caja del árabe. Antares lleva a Ariadne a los boxes: —Entra Ariadne, él te está esperando.

Ariadne entra a los boxes, segundos después, un grito suena en el establo.

Ella viene escalonamiento de la caja, se arroja llorando en Antares cuello y siempre mantuvo de nuevo bajo las lágrimas sin fundamento. —Ellos dijeron que estaba muerto, ellos dijeron que estaba muerto —lloraba tan amargamente que el otro disco no comenzará a llorar también. Ammon sigue relinchando en su caja, luego mira hacia afuera.

Ariadna comienza rotundamente: —Amón era mi caballo, tres años y luego de repente desapareció, me dijeron que había entrado en un agujero y se podía contar con él no guarda —No sé cómo soportar, por favor! abrázame fuerte.

Antares la abraza fuerte, las chicas se le acercan y le acarician el cabello, la cara y las manos a Ariadne. Ella se agarra rápidamente, Antares seca sus ojos con un pañuelo, se da por vencida, se vuelve hacia Ammon y se balancea sobre su espalda. No está empañado y baila con los pies ligeros a través del Stallgasse para tirar de un amplio arco en un ligero galope hacia la sala de equitación. Caballo y jinete se cultivan juntos. Es divertido mirarlos, giran por el pasillo como dos niños furiosos. Después de un rato, Ammon se tranquiliza, resopla y hace que sus fosas nasales se arrastren a lo largo de los cascos. En el paso, Ariadna se balancea del caballo y camina junto a él. Habla con Ammon, Antares está seguro de que la entenderá. Llegas a la salida en Antares. Ariadne lo mira suplicante: —¿Crees que puedo montarlo más a menudo?

Antares le sonríe: —¡Es tuyo, puedes montarlo tanto como quieras!

Ariadna es silenciosa, y de nuevo no puede escapar sus lágrimas: —¿Por qué haces esto a mí cosas tan crueles acerca de por qué me amas tan terrible, ¿por qué tanta alegría

—No sé exactamente, pero la alegría y el sufrimiento son muy próximos entre sí, ven, ser feliz, tenemos todo lo que nuestro corazón desea, el dinero se ha ido, ahora queremos mantener todo para que se quede con nosotros mucho tiempo.

Van al establo, Ammon trota detrás de ellos en su caja. Ariadne le acaricia el cuello y besa las fosas nasales rosadas del caballo blanco. —Esta bien, iré a verte más tarde y te cuidaré. —Ella cierra la caja.

—¡Echemos un vistazo a Vasilidor! —Van a su caja. Vasilidor resopla suavemente cuando entran. Reverentemente, Ariadne mira al noble animal frotándose la cabeza contra el hombro de Antares. —Es excepcionalmente noble y te queda satisfecho, ¿qué dijiste que es, un Achaltekian, un caballo casi místico, tan inaccesible.

—Está muy ligado a un caballero, y cuando está comprometido, quiere tener poco que ver con los demás. Ese es el carácter de esta raza, es por eso que son difíciles de vender porque los nuevos dueños apenas se las arreglan con ellos. Es casi una vergüenza para dar un caballo tan fuera de control, se tambalea bajo y uno ya ha habido casos en los que el caballo en cuestión ha sido recibido de pura tristeza. Solo son exigentes. ¿Te ocuparás de limpiar las sillas de montar?

—Sí, hagámoslo afuera, aquí es muy lindo.

Toman todo afuera. La silla de montar de Ammon, negra con un asiento profundo y adornos plateados, mientras que Vasilidor, adaptada al color desvaído del caballo, es de color marrón negruzco, como la melena y el pelo de la cola. Los sillines y las bridas son poco usados y están en buenas condiciones, no tienen mucho trabajo.

—Nunca me he sentado en una silla de montar, siempre sin

Ariadna le aseguró: —Vamos a colgar hacia las piernas tranquila, inmediatamente se percibe cuando se necesita los estribos, pero tenga cuidado de que no se pierde, y si es así, entonces rápidamente dos fuera, o usted se empuja con un arco de un caballo hacia abajo.

—Bien, vamos a ensillarla. —Yo tomaré las sillas de montar.

—Gracias, querido, pero estoy acostumbrado y no eres mi novio. —Van a sus caballos.

Antares saca a Vasilidor de la caja, lo coloca en el camino del establo y lo limpia hasta que esté desnudo. Los hierros siguen siendo buenos, pero pronto tendrás que empañarlos, los cascos ya son demasiado largos. Con silla de montar y brida, se ve aún más noble, señala Antares, un caballo extraordinario. Ariadne ya viene lista para salir de la caja, para que puedan enfrentar su primer viaje. Antares recapitula la aprendieron, se convierte en el lado izquierdo del caballo contra la dirección de marcha está el pie izquierdo en el estribo y se balancea repulsiva con el pie derecho en la silla. —Menos impulso la próxima vez —piensa. Él busca el segundo soporte y se para en él.

—Tal silla de montar toma un poco de tiempo para acostumbrarse, ya no estás en completo contacto con la espalda del caballo.

—Te acostumbras fácilmente, solo las sienes son demasiado largas para ti con el terreno, si galopas, necesitas poder pararte allí.

Antares pone una pierna delante del sillín, dobla la hoja y corta los cueros del estribo en 2 agujeros. Anotó el número 11 a la derecha y acortó el izquierdo de la misma manera.

Le desea un descanso en el cuello y se dirigen a la puerta de atrás hacia el área, a lo largo de un pequeño bosquecillo de arces. Los caballos van uno al lado del otro y hay una comunicación silenciosa entre ellos y la naturaleza circundante. Ariadne extiende su mano a la suya y van de la mano en la gran aventura, ¡la vida!

Sesión de fotos de una vez

—Mañana tengo mi primera sesión con el fotógrafo, no debemos acostarnos demasiado tarde para salir temprano.

Antares elige el número de Philips. Cuando responde, Antares pregunta solo cuándo debe aparecer en su casa. —¡A las cinco en punto de la mañana a más tardar! —Ok, cinco, ¡adiós!

—Lo has escuchado, a las cinco de la mañana con Philip. —Ella le sonríe: —¡Vete a la cama temprano! —¿Qué piensas de un galope hasta el final de la arboleda?

—Sí, ¡prepárate!

Los dos caballos van a un tranquilo galope de trabajo, los árboles vuelan de lado, dan un pequeño salto sobre el tronco de un árbol y han llegado al final de la arboleda. Conducen a los caballos y miran una amplia llanura verde hacia el río Charles, en el otro lado está la Universidad de Boston. —Un país hermoso, con muchos matices. ¿Has estado en Estados Unidos? Ariadne dice que no.

—Cuando paseamos por este bosque, vemos nuestra casa. Oh, dejemos eso solo —dice, alejándose del pensamiento.

—Son las cuatro en punto, debemos dar la vuelta, iremos a George más temprano y tendremos tiempo de desempacar sus cosas —dice Antares. Vuelves y vuelves al establo.

Thoms quiere pilotearla hasta el café, pero Antares le dice que hoy está cerrado y que tienen que irse a casa. —Bien, entonces mañana.

—Sí, pero solo tarde, debido a la sesión de fotos —le informa Antares.

Conducen hacia el hotel, el techo plegable se cierra sobre ellos. En la recepción, uno le dice a Antares que sería mejor que condujera el automóvil al garaje del hotel y le diera una llave. Las maletas están en la habitación Antares. Ariadne comienza a desempacar. —Tengo cosas hermosas, todo es muy rápido, no recuerdo exactamente lo que elegí.

Antares se arrodilla junto a ella. Sus manos se encuentran, se abrazan, cada una tira de la otra, los pulsos vuelan y se unen en la alfombra. Permanecen juntos por un largo tiempo, hasta que se hayan calmado.

Se arrodillan desnudos el uno al lado del otro, Ariadne está tratando de encontrar algo para esta noche. Ella saca un vestido negro, corto y ajustado de la maleta, las bragas y los zapatos, lo besa y va al baño. Antares se queda en su mente por un momento. Este simbio está más allá de todos los estándares, piensa. Él va al baño para llevarla debajo de la ducha. —¿A dónde vas a la escuela? —Pregunta casualmente.

—No voy a ir a mi antigua escuela, voy a elegir una nueva, cerca de la Universidad de Harvard, con sensatez. —Ella le acaricia que el agua caliente se precipita hacia ella, ambos se sienten suaves, que tira de ella a él ella se sube a él, lo rodea con sus piernas y se beben como si bebieran vino joven. Cuando la tormenta amaina, Antares, Ariadne, vuelve a ponerse de pie y toman una ducha fría y tibia.

Ariadne llega como una joven desde el baño, su esbelta figura todavía tiene todos los encantos femeninos, su pecho es inusualmente apretado. Incluso su trasero no es plano, como a menudo se ve en mujeres altas. Está en su corta cintura. Las piernas delgadas y largas son bien proporcionadas y lindas rectas. Ella es bendecida con los atributos de tendencia de una mujer hermosa. Sorprendentemente, Antares encuentra su versatilidad, ya que es una niña amable por la mañana, una atleta por la tarde y ahora es una belleza elegante que sabe cómo manejar sus encantos.

Antares también se ha puesto su ropa oscura, ¡así que son una pareja sexy, con atractivo sexual!

Cuando están a punto de irse, Elena regresa.

—Me alegra que te encontraré, ¿me llevarás contigo, vas con George?. —Ella besa a Ariadne y Antares.

—Puedo quedarme así con mi azul oscuro, solo voy al baño rápidamente.

Después de dos minutos, ella termina y bajan juntos.

Elena admira el auto. —¿Tenemos que ir a la quiebra ahora?

—No, quedan exactamente 160 mil dólares en el banco.

Elena lo mira con perplejidad. —¿Dónde en el mundo?

—El primer pago de —Hombres Jóvenes “ha llegado, en este contexto, ¡por favor, indique que no va a la embajada por $ 700 durante todo el mes!

Elena ha permanecido en silencio, todo parece un poco aterrador y espera que todo salga bien.

Ariadne se metió en la parte de atrás, es un poco apretado, pero es bueno para distancias cortas. Encuentras a George en la cocina del restaurante Pai ocupado estudiando las recetas que Pai le dejó.

—Me alegro de que vengas, ve arriba, ya sabes, en qué mesa, traeré algo de inmediato.

Ariadne le cuenta a Elena los eventos del día, pero nunca le suelta la mano a Antares.

George trae vino y agua, el pan negro caliente con mantequilla y queso.

—Espero que todo es como usted está acostumbrado a, en nombre de tres vicioso, que ha hecho aparecer una serie de características especiales porque necesito un poco de tiempo antes de que lo tengo todo.

—Será bueno cómo lo haces —Antares solo está probando el pan. —¡Es maravilloso, hazlo!

George se sienta a ellos. —Dijiste algo sobre un problema. —¡No hay problema en el verdadero sentido de la palabra, necesito papeles decentes, un pasaporte, licencia de conducir y certificado de nacimiento!

—Nada más fácil que eso, se supone que Philip tomará algunas fotos de pasaportes mañana y luego todo se raya. ¿Eso fue todo?

—Sí!

—Bueno, entonces soy un payaso de cocina durante 20 minutos.

Antares se hunde en sus pensamientos mientras las dos mujeres hablan animadamente. Ariadne sostiene su mano. George viene golpeando las escaleras de nuevo. No, no es George, un extraño que cojea se dirige a una mesa en la otra esquina, tiene una capucha en la cabeza que parcialmente cubre su rostro.

Ariadne de repente mira nerviosa a su alrededor en la habitación, con los ojos fijos en el hombre encapuchado, su mano aprieta la mano de Antares que duele. —¿Qué hay de ti, querido? —Pregunta Antares. —El hombre oscuro en la esquina es Ronaldo, el amigo de mi madre, no sé cómo nos encontró, ese tipo desagradable. Ella está completamente fuera de sí y tiembla en todos los miembros.

Antares se levanta. —Ten cuidado, es furtivo y peligroso. —Antares asiente.

Se acerca al hombre y se quita la capucha de la cabeza. Una sonrisa fea salta hacia él, cede un poco, la maldad en sus ojos, lo hace tensar todos los sentidos. Si al principio pensó que podría simplemente señalarlo, ahora siente que es peligroso.

—¿Cómo vienes a perseguir a mi esposa?

—Quiero recuperar mi simbionte, es mío, solo yo —sisea perversamente.

—No hay nada aquí pertenece a usted, a excepción de su vida y si desea mantenerlo, entonces ir ahora mismo! —Los ojos de los dos hombres que llevaban ellos mismos entre sí y de arma blanca entre sí. Elena está agachada en la otra esquina, petrificada. Ariadne siente un poder extraño que nunca antes había conocido. Ella se levanta y quiere aliarse con Antares, cuando se mueve de repente un cuchillo reluciente de la capa de color negro del diablo, Antares se diferencia del arma y se encuentra con el hombre entre los ojos. Él se derrumba y está en silencio, él sostiene el cuchillo en sus manos. Antares siente una corriente cálida en el brazo, la sangre fluye de su manga, la puntada le ha lastimado el brazo. George acaba de subir las escaleras cuando Antares se quita la chaqueta y presiona el corte abierto con una servilleta.

—¿Qué está pasando? —Señala Antares al hombre sentado acurrucado en la silla con su cuchillo todavía sobre la mesa.

—¿Qué van a hacer? —George le grita al hombre. Antares lo detiene: —No puede oírte, golpeé algo demasiado fuerte cuando me atacó, ¡nunca puede oír nada! ¿Tenemos que conseguir a la policía ahora?

—Eso es un sinvergüenza, no voy a colgar a los cuatro vientos, no hay nada, que lo puso en frente de la puerta, los hombres de la basura lo encontrarán! —Él pone todo lo que ha criado con la mesa, coge el paquete y lleva el hombre abajo, Antares lo acompaña.

—¡Mira si alguien pasa por aquí!

—No, todo está tranquilo. —George lleva su carga a la calle y coloca al hombre, como si durmiera, en un gran cubo de basura. —La basura recoge decenas de esos tipos todas las noches, por lo que no importa.

Ellos vuelven a la casa. Antares mira la herida, que ahora le duele mucho.

—Suerte, un poco más profundo y la arteria se había ido. —Subieron. Elena todavía está temblando en la esquina. Ariadne la calma tanto como sea posible.

George dice: —¡Maldición, no es una buena primera noche! Espero que esas personas no se multipliquen.

Se sientan en la mesa por un tiempo, la comida está fría.

George se levantó y juntó la comida: —¿Alguien todavía tiene hambre por ti? —No, nadie tiene hambre.

—Bebe un sorbo, eso es todo, café caliente para todos, ¡vale!

—Sí, es una buena idea —dice Antares.

Él acaricia a Elena y la tranquiliza. —Él nunca nos molestará más, eligió su destino él mismo, lo olvidaremos pronto.

—Estaba aterrorizado por ti —dice Elena, acariciando el vendaje. ¿Es malo?

—No, una herida sin problemas, he comprimido en el hotel no voy a pegar, entonces no habrá casi ninguna cicatriz.

—Tan aterrador como es, estoy convencido de tus cualidades protectoras —dice Elena. —¿dónde aprendiste eso?

—No aprendí, es innato. pero sólo funciona cuando se ve desde todos los lados, posición moral en el lado derecho, pero el oponente es moralmente caprichosa que tiene que ver con la ética leyes hechas, que pueden ser muy diferentes de un país a otro. Además, no me gustan estas situaciones, pero es innato, ¿qué debo hacer si no quiero perderme?

George viene con el café, lo beben caliente, afuera del camión de la basura pasó ruidosamente.

Después de beber el café, el mundo se ve más amable de nuevo. George trae otra cápsula para que todos traguen. —Es una hierba india llamada Tabebuja, es contra el estrés. —Se tragan la cápsula. Antares recurre a las mujeres: —¡Supongo que ahora quieres ir al hotel!

Se despiden de George, que se ve un poco descontento por la mala noche.

—Nos pondremos al día pronto, para mañana, tengo que estar en Philip a las cinco.

—Ok, les deseo a todos una noche tranquila —se une detrás de ellos después de asegurarse de que el hombre se haya ido.

Antares conduce lentamente al hotel, coloca el auto en el garaje, luego van al ascensor y conducen hacia arriba.

—¿Debería despertarte a las 4? —Pregunta Elena.

—No, muy dulce de tu parte —dice Antares. —Pero puse mi reloj biológico sería una pena si su sueño nocturno se vería perturbado por ella. —Se despiden, quieren volver a reunirse al final de la tarde del día siguiente.

Antares y Ariadne van a su habitación, se miran y se caen del cuello. —Lo mataste, realmente lograste enviar esa desagradable pila de tierra a Hel. Ariadne te lo agradece de rodillas.

Ella se arrodilla frente a él, lo tira, fluyen juntos y se quedan dormidos sin separarse.

Antares despierta, son las 4 en punto, toma a su amante soñoliento en sus brazos y la acompaña al baño, donde la pone en la ducha. Ariadne se sienta durante unos minutos bajo la ducha tibia y luego se prepara. No hablan entre ellos, sino que se siguen mirando el uno al otro. Huele como un día de primavera cuando Antares besa su pecho.

Ariadne quita el vendaje de su brazo y acaricia una pequeña raya roja que aún se ve desde la herida.

—¿Eres tan rápido como yo cuando me lastimé? —Pregunta Ariadne, mirando la herida casi cerrada. Antares asiente. Ellos atraen tanto casual jeans y suéteres, Antares es Ariadna de sus nutrientes, debido a un desayuno en este momento es que no se había hecho. Ariadna ase un poco de ropa interior, dos vestidos ligeros y la flauta, el Antares que la sujetaban a cabo en una pequeña bolsa, luego se van al coche y conducir a Philip.

La ciudad aún está extinta, solo unos pocos vehículos en la calle. Ella sostiene su mano, la automática lo permite. —Bonita decoración —piensa ella. Antares asiente.

—¿Sabes dónde vas a tomar las primeras imágenes?

Antares dice que no. —Sin duda, Philip planeó todo hasta el último detalle, ¡espero desayunar!

—¡No tienes que comer, me tienes a mí!

—Hmm, sí, sólo que ahora no he conseguido una mano libre! —Llegan un poco antes de lo previsto en la tienda de Philipps en su Jeep que ya existe y la tienda está iluminado.

Antares pone el Benz al lado. —Manejaremos de manera segura en jeep, llevaremos sus cosas.

Después de sonar, Philip llega inmediatamente a la puerta. —Oh, bueno que puedes ser puntual —empuja a Antares a la tienda y cierra la puerta de nuevo. —Eres increíble, único —convierte a Antares en su eje.

—Por favor, abra la puerta nuevamente —dice Antares. Philip lo mira sin comprender. —Sí, solo ábrelo, ya verás! —Philip se acerca a la puerta, la abre un poco, como para espiar la sorpresa que Antares quiere darle … ve a la sonriente Ariadne cerca y pálida. Luego abre la puerta y da dos pasos hacia atrás. Su mano se cala en el brazo de Antares cuando Ariadne entra lentamente. —El simplemente cerró la puerta en la nariz, que sólo se ve, puedo simpatizar él! —Ella cierra la puerta, se acerca a Felipe y le da un beso en la mejilla.

—¿Quién es este hada, confiesa, de inmediato, cómo pudiste retenerlo de mí, ustedes dos son las mejores cosas que los Estados han visto alguna vez, lo haremos …!

—¡Ariadne es mi simbionte, mi media naranja, mi amante y mi esposa!

—¿Te unirías? —Philip preguntó eso muy en serio.

—No voy a dejar que ninguna mujer tan cerca de mi corazón, que tienen a mano, querido Felipe, no podría ser mejor!

—Rico, rico —dice ella, ¡eres el aliento de una diosa! Ya sabes, no pienso mucho en las mujeres, ¡pero tú eres claramente la excepción a la regla!

—Gracias por la ovación, puedes hacer lo que quieras con nosotros, ¡solo prepara el desayuno!

Se ríe: —¿Yo, vamos a volar aquí, que debe ser, y ya que estamos fuera —se lo lleven chaquetas, pantalones, llevando una bolsa con zapatos y algunos accesorios de Felipe, el equipo de la cámara e incluye la tienda ..

—Será mejor que vengas conmigo, entonces siempre estaremos juntos, compraste un lindo cochecito, George me dijo, ¡me gusta!

Las cosas están guardadas, saltan al jeep, que tiene un techo plegable y neumáticos anchos. —Me gusta manejarlo porque puedo salir de cada hoyo, ¿hasta dónde puedes llegar en la tercera sesión, los primeros dos hacen que Antares esté solo?

—Lejos —¡proviene de una boca de Ariadne y Antares!

—Bueno, nos mantenemos limpios, eso está claro, pero cuando dos armonizan entre sí, entonces eso es también para ver y usted debe verlo. Voy a tomar algunas fotos de ti Ariadne por la tarifa, ¡te pagarán caro! ¡No les diremos que perteneces en privado, de lo contrario, creen que te darán el mismo dinero!

—Por cierto, si miras el lado deportivo como una decoración, algo con caballos, cada uno tiene el nuestro, son excepcionalmente hermosos —dice Antares.

—Maravilloso, entonces no tienes que inventar nada, puedes ver a estos fuzzies jugando al tenis en todas las portadas.

Han llegado a algunos edificios antiguos en Boston Common Park, George les da la bienvenida ordenadamente, es el amigo viejo y afable que seguramente caminaría por el fuego para ellos.

—Ramona se mudó a su pequeña casa blanca hoy, nos invitó a todos a la inauguración, podemos arreglar la fecha, solo por información.

—Está bien, concierte una cita y háganos saber —dice Antares.

George ha montado una pequeña mesa de campo, el café humea en las tazas y Philip prepara las cámaras. Dos cámaras Hasselblad 6x6 con todas las chicanes.

Lentamente se vuelve más ligero. —Antares, ve al sol lentamente cuando sale, haz lo que quieras, piensa lo que quieras, me mantendré en el lugar correcto, no tienes que reflexionar sobre mí, tengo mil imágenes para exponer.

—Está bien, ¿más preguntas? No, empecemos. El título de la sesión es: sin recubrimiento!

George se las arregla bien para volver a cargar las cámaras, por supuesto que sí.

El sol coloreaba el horizonte de rosa, luego de púrpura, convirtiéndose lentamente en un pálido amanecer matutino, hasta que arrojaba una mágica luz dorada roja a través de las ruinas en la cara de Antares. La cámara aplaude con el clic del aplauso del obturador en cada nueva imagen. Durante tres cuartos de hora, Antares ha vivido la paleta de risa triste a brillante, este último lo ha convertido en un pequeño cocker spaniel muy fácil, que pensó que todo era un juego especial.

—¡Fuera! —Grita Philip. —¡sesión de la mañana terminada!

—Diez películas, doscientos disparos, lo cual es óptimo en el período de luz corta, cada imagen un martillo, te diré —Llama Antares en el hombro: —Estoy muy excitado, sin Anfängergetue, sin cara de tonto, ni molestias, sin Mirando fijamente, quédate así, ¡no podría ser mejor! «  —¡Café! —Le grita George.

Ariadne llega a Antares, se para en las puntas y lo besa largo. —Te fuiste siempre, siempre voy a correr a ti y besarte, pero lo consiguió, pero luego a la izquierda, ahora todos a la vez —Ella lo besa suavemente y dice. —Por lo que yo puedo decir, hay hermosas imágenes, ¿No te congelaste cuando te quitaste la chaqueta?

—No, estoy tan inmerso en la sesión, hace bastante calor.

Antares se sienta en una de las sillas del director para tomar café. Ariadne se sienta de rodillas con las piernas estiradas, frente a él y balanceándose.

Philips chasqueando la cámara no se han dado cuenta.

—No sé cómo decirte que no suena plano?

—¡Dilo como puedas!

—Estoy enfermo de deseo para ti, agitando las manos, si está demasiado lejos de mí, mi corazón está latiendo como un martillo, ella toma su mano y la presiona en su área del corazón, mientras que tiene una mirada esférica en su cara, El Antares se vuelve loco, hubiera preferido quitarse la ropa.

—Cariño, acabas de hacer la tercera sesión. ¡Le agradezco a quien te hizo!

—Alguna vez se enteró de eso —piensa Antares, pensando en Elena.

—Sí —dice Ariadna y le da un profundo. —Ella es una mujer especial, tengo terriblemente querida! —Antares ella acariciando su cabello.

—Mi café —dice Antares alarmado.

—Hace frío, aquí hay uno nuevo, ¿te gusta algo de comer? ¿Tengo sándwiches fragantes?

—¡Sí, todavía no desayunamos!

—Siéntate, te traeré todo.

Ariadne también toma una silla de director y lo acerca a Antares, se sienta, se recuesta en él y se queda sumida en sus pensamientos en la encantadora mañana.

—Sal con los caballos ahora —piensa ella.

—Podemos hacerlo mañana por la mañana si te da la gana —piensa Antares.

—Bueno, te amo por lo que haces ahora. —Antares solo la mira. —Yo también, mi simbionte.

—Haremos el artista Antares, he traído una hermosa, camisa blusiges artista, que tire esta flácidos pantalones negros con motor de encendido, hacer su cabello hasta la Mozartzopf y por supuesto la flauta —Philip descartó.

—Puedo rasgarte el pelo, por favor —le suplica Ariadne, y sin esperar una respuesta, ella tira de su cabello. Philip toma algunas fotos de esta escena

—Bueno, la luz está bien en las paredes viejas ahora, cuando hayas terminado, hagámoslo.

Antares toma la flauta y van a la ruina.

Él no sabe exactamente a qué jugar, entonó algunas secuencias y luego cae en el Adagio del Concierto de Aranjuez. —En Aranjuez Con Tu Amor —una poesía maravillosa.

La tierra parece detenerse, la ruina cobra vida, los sonidos flotan suavemente primero, luego con una fuerza de hinchamiento a través de las ventanas abiertas hacia el exterior. Los transeúntes en el camino del parque permanecen escuchando devotamente la música. Antares flota a través de las viejas piedras hacia el sol, de regreso a las sombras, luego viene el Adagio, las lágrimas corren hacia él, pero él juega, toca como debe haber jugado Pan.

Philip ya no sea el disparador, las secuencias de imágenes se encadenan juntos y como Antares terminó Allegro gentile, cientos de personas están de pie en un gran semicírculo alrededor de la plaza y aplaudir. La ruina ha hinchado la flauta solitaria en una orquesta.

pero “Debe en los hombres Yong preguntará si desea que: una foto gráfica de la Boston Times, que simplemente pasa por el parque viene corriendo a Felipe, significa para él con el pulgar —asiente con una foto. —Felipe y le dice? ellos son exclusivos allí. Esto le costó algo. —Bueno, sí, lo sé, gracias. —El día siguiente será el de las páginas de características» »admiran flautista llorar en la ruina sol.

Antares, sin palabras, con los hombros caídos, se ha dirigido a Ariadna, que se seca las lágrimas de los ojos. —Deberías haberme avisado querida, ahora mi maquillaje se ha ido, que no tengo!

Se abrazan, ha pasado bastante tiempo desde la última vez, nuevamente no oyen la aplaudir de la cámara.

—No sabía lo que esa ruina le haría a una sola flauta.

—Antares, ¿estás bien? —Le pregunta Philip ansioso.

—Sí, es solo la música, la ruina, estoy bien.

—Bien, seguiremos adelante, ¿está su equipo de montar en el hotel?

—Sí!

—Los traemos y luego a los caballos, el cálido sol de la tarde es bueno para la naturaleza.

Conducen hasta el hotel, se ponen la ropa de montar, mientras Antares se baja las botas, Ariadne lo acaricia con avidez. —Lástima que esperen abajo —dice ella.

Él se ríe, lo abre, va muy rápido.

Ligeramente sin aliento, llegan abajo.

Philip conduce a la caballeriza en Cambridge, George ya ha ido a preparar todo.

—Es como el demonio cuando voy a los —hombres jóvenes. —mañana, van a tratar de linchar a mí para obtener estas imágenes. —Él está completamente en su elemento.

Ariadne y Antares se sientan sin palabras en la parte trasera del auto y disfrutan las secuelas de su acelerado juego.

Después de la llamada de Antares, Thoms ya está ocupado con dos chicas acicalando los caballos mientras conducen hacia el patio.

Ellos van a sus caballos, relinchando Vasilidor persistentes, raspaduras Ammon con el golpe de derecha la arena hacia atrás hasta que se abrazaron y dieron la bienvenida.

—Fue una sorpresa, pero está bien, como puedes ver —Thoms se puso muy caliente, y es un día caluroso.

—¿Se ensillarán?

—Sí —dijo a Felipe: —En primer lugar, elegante, primera sala, y luego afuera, entonces las sillas de montar abajo y hacia fuera en la naturaleza.

Ya han cambiado y van con las tapas duras debajo del brazo sobre el patio. Philip deja que las cámaras vuelvan a hacer su trabajo. Ellos incorporarse y caminar un par de vueltas en la sala hasta que los caballos se reunieron, a continuación, que montan en parejas una doma fácil, con voltes y líneas onduladas. Los caballos van voluntariamente a las riendas, por lo que tratar de Ariadne un galope reunido, que también tiene éxito perfectamente, y finalmente una pirueta, que es fácil para los árabes.

Antares monta el Achaltekiner en un M-Adiestramiento, sin haber hecho antes, pero a partir de la teoría, él sólo piensa en lo que vendría ahora y Vasilidor entiende la menor señal y ayudas. Las fotos están en la caja, como dice Philip.

—Por favor, un poco de pausa para el café, entonces las cosas muy ligeras queridos, están en el Jeep, mira lo que te gusta, entonces vamos a cabo.

—¿Podemos ir contigo? —Las chicas quieren mirar cuando trabajan afuera.

—¡Debes preguntarle a Antares y a Ariadne!

Corren hacia el jeep y casi vuelcan. Antares mira a Ariadne, a ella no le importa, por lo que podrían estar detrás de la cámara.

Van con los caballos, que no tienen correa, en el único arce en el Ahornwäldchen. De repente, Philip se detiene. —Antares y Ariadne, ¿puedes venir a mí, por favor?

Mira en el lado derecho, ves el claro soleado, ahí tienes. Tomo el teleobjetivo de 200 mm, luego están todos entre ustedes, las chicas solo pueden verlo desde lejos, sin detalles. Haz lo que quieras, ordenamos juntos, ¡de acuerdo!

Van con los caballos a la compensación y se olvidan de espectadores, las cámaras y el mundo alrededor de ellos, caminar juntos, Antares tiene su brazo alrededor de su cintura, los caballos van al mismo nivel que si saben lo que se necesita.

Llegados al borde del claro, se besan brevemente y se desvisten, los caballos ya están en el claro y en el pastoreo. Antares la mira y ella lo mira, luego la toma del brazo, silba suavemente y Vasilidor se acerca a ellos. Él pone a Ariadne a caballo contra la dirección. Luego también se balancea a caballo. Ariadne tiene un suave resplandor en su rostro, que siempre le roba la cara cuando sabe lo que viene ahora. —Antares, eres un genio —piensa ella.

Antares dibuja con ambas manos en las caderas a él, cada vez más cerca, Ariadna se inclina hacia atrás como Vasilidor en el paso lento, pasa a través de la ronda del claro, miradas Ammons le siguen.

Ariadne respira rápidamente, Antares la pone de pie y silba suavemente. Vasilidor comienza lentamente, siempre en círculo, guiado por la presión del muslo Antares. Ariadne lo envuelve con sus brazos. —Antares, querido, que es maravilloso, que lo trote rápido. —Un silbido corto, Vasilidor trota más rápido con el engranaje montado. Ariadne y Antares son movidas hacia arriba y hacia abajo a caballo, sus pulsos vuelan, se miran, profundamente en los ojos. —Que galope, por favor, date prisa! —Dos silbidos cortos pueden Vasilidor caer en un galope reunido, Antares ha sido ligeramente inclinadas hacia atrás, Ariadna sentado en él y se dejan llevar por el galope del caballo en el cielo sin moverse a sí mismo , Entonces Ariadne se arroja sobre él, Antares casi pierde el equilibrio.

Él rápidamente detiene a Vasilidor.

Permanecen juntos por un tiempo y se dejan caer del caballo para permanecer en la hierba. Vasilidor se vuelve hacia ellos, Ammon también viene y olfatea a su amante, probablemente para ver si todavía está curada. Ariadne y Antares se levantan, se quitan la ropa, se visten y pasan silenciosamente al otro lado del establo.

Nadie dice una palabra cuando regresan. Sharon hace café para todos y cuando ella lo lleva afuera, ella se pone detrás de Antares y Ariadna, teniendo los dos alrededor de su cuello y besos primera Ariadna, a continuación, Antares en la mejilla. —Ustedes son grandes —dice ella, a continuación, beben café.

—Hemos terminado con todo, no hay ninguna sesión, todo es sin duda el más alto nivel, más no es para hacer la fotografía de este tipo. —Philip ha dicho muy reverentemente.

Ir a la tienda de Philips, agarra toda la ropa y zapatos en bolsas grandes, son Antares, se despiden y conducen a la Ho-tel. Son las 6 de la tarde cuando se despiertan del sueño sin sueños que los venció.

—Vamos, niña, vamos a comer algo. —Ariadne sigue siendo poco transparente.

—Antares —I Am …, he experimentado algo totalmente desconocido para mí, que sólo es posible en el caballo?

—No, si tenemos un poco más de tiempo, entonces eso es bueno.

—Eso me hace todo, se lo aseguro. —Antares la besa con ternura y tira de ella hacia el baño.

Uno se encuentra a sí mismo y 8 medicamentos semestrales

—Quiero el gratinado de papa, las pechugas de pollo mexicanas y un agua mineral —ordena Ariadne

Para mí, por favor, de la pierna de cordero, con … verduras, lo que tienen y una coca, ¡sin hielo!

Antares tiene el folleto de los Estados Unidos. Conexión de supervivencia tomada para informar. —Están en Richmond, mira.

—Déjame ver —Auerbach, este es mi padre, me estoy volviendo loco, sí, recuerdo, Aglaia, esa es mi hermana, se fue a Europa, una vez me contó algo sobre su trabajo, medicinas y cosas así.

—Llamaremos allí mañana por la mañana para que puedas contactar a tu papá y pueda conseguir los papeles.

—¡Pero yo no lo conozco!

—Eso puede ser, superficialmente, pero seguro que él te conoce!

—Sí, tienes razón, a menudo pensé en llamarlo, pero no me atreví. Además, este creep me prohibió hacerlo. Cuando era más joven, tomé sus amenazas en serio.

—Después de eso, tal vez deberías llamar a tu madre, no hay razón para no hacerlo.

—Sí, lo haré. —Ya sabes, nuestra casa no está tan lejos de los establos, en el otro lado de la arboleda, a unos 3 kilómetros. También hay un establo, pero solo uno pequeño y no tan limpio, Ammon estaba allí, con una pequeña cabra blanca. Ella todavía está allí.

Después de la comida, van a su habitación. Elena viene después de un corto tiempo y los observa.

—¿Qué están planeando ustedes dos? —Pregunta.

—Nada —dice Ariadne mientras Antares niega con la cabeza. ¿Y tú? —Básicamente, nada especial, solo, he descubierto una heladería italiana dos cuadras al este, tengo un poco de hielo, como un niño.

—¡Come helado! —Ariadne se pone de pie, levanta a Antares y bajan. El auto todavía está afuera, por lo que conducen la pista lentamente, para no perderse la heladería. —Allí, debajo de las arcadas, allí está. —Hay una plaza de aparcamiento justo enfrente del restaurante, las mesas están parcialmente ocupadas, por lo que encuentran un buen lugar, porque la vista de la noche de Boston es impresionante desde aquí.

La tarjeta de helado está sobre la mesa, estalla con incursiones de vasos exóticos con frutas y licores.

Todos miran un mapa y pronto todos han encontrado algo para su gusto.

Ariadne ha colgado de lado en el hombro de Antares y escuchan a Elena, que habla de hoy y de los discursos sin sentido de los políticos. —Todos hablan de un arbusto, Mikhail menos.

Los sundaes superan con mucho sus fotos en el mapa, son pequeñas obras de arte.

—Por favor, Antares, regístrese: mañana a las 2 en punto el estudiante de intercambio vendrá a su hotel. Tal tipo larguirucho de tamaño medio con gafas de níquel y manos mojadas. Brian B. Burget, ese es su nombre.

—¡Tómalo! —Antares lo ha articulado con hielo en la boca, sonaba tan gracioso que Ariadne se ríe a carcajadas, puede reírse encantadoramente. Son felices como los niños, Ariadne cuenta lo más destacado de su día, mientras retrata su desnudez y el éxito de esta compañía, se pone seria. Ella pone su mano sobre el brazo de Elena: —¡Gracias por hacerlo!

—No, acabo de recibirlo, ese es su padre, lo conoceremos pronto. —La historia está ampliamente explicada, pero se tarda media hora en completarse.

El teléfono celular de Antares zumba, es Philip, le pide a Antares una página de máquina de escribir con su historia. Él le da la dirección de correo electrónico de los “Hombres jóvenes —debe llegar mañana a mediodía a más tardar. Entonces Antares tiene otro trabajo esta noche. —También tenemos que mirar las imágenes para que puedas elegir algunas que no te gustan. —Él quiere ir al hotel mañana alrededor de las 5 pm con un proyector de 6x6 y tirarlo en la pared, entonces sería mejor verlos. Antares confirma los datos y se los pasa a Elena y Ariadne. Él ordena un segundo helado, tiene mucho que poner al día.

De vuelta al hotel, que comienzan a construir su hoja de vida, corregido todo, algunos barridos fuera algo escrito, además, se ha convertido en una historia inofensiva pero apasionante, que se confirma con Ariadna, la lectura en el folleto de la Supervivencia de conexión.

Antares inmediatamente la envía por correo electrónico a los “hombres jóvenes —por lo que lo ha hecho.

—Mi querida, ¿te gustaría tomar una copa? ¿Tomaré otro café? —Levanta la vista inquisitivamente. Antares repite la pregunta, sí, ella también quiere un café.

—Eso es absolutamente bueno, como dicen nuestros veteranos en el folleto, objetivamente bueno.

Antares se sienta en el loto, lo que causa el horror de Ariadna: —¡Te romperás las piernas! ¡Déjalo, lo romperás!

Antares la tranquiliza: —Es una cuestión de práctica, vamos, te voy a mostrar —Ella intentó y para empezar, se ha ido muy bien, simplemente se necesita tiempo para acostumbrarse a las articulaciones en la nueva tensión ..

Antares se hunde en su meditación poco después. Cuando llega el café, su orden ha sido para su conciencia, luego me despiertas. Así es exactamente como sucede.

—El café es bueno, bebo mucho cuando lo preparo, pero no he encontrado nada que pueda reemplazarlo. Voy a estudiar arte del té inglés, tal vez sea una alternativa —dice Antares mientras toma su café.

Antares y Ariadne están sentados en la alfombra con sus espaldas contra el sofá, sus copas frente a ellos en una pequeña mesa auxiliar.

Antares ha recuperado el paquete de Pai y lo abre con cuidado. Contiene una bolsa hecha de la más fina la fabricación de metal en la que se encuentra una, 15 cm de ancho rollo de pulgada de espesor de la seda más fina blanco, se enumeran en las recetas herbales para la salud, un péndulo de oro puro en un hilo de seda, una pequeña daga triangular con mango enjoyado una vaina hecha de oro fino, una cadena de oro con una hermosa, forjada a partir de dragón de oro que lleva un diamante en la boca, un anillo con un diamante graumetallenen, un pequeño crisol de vidrio con un ungüento de color miel y una carta.

Antares comienza a leer en voz alta: —Mi querido Antares,

Ahora que está al cuidado de su simbionte, he encontrado en usted el maestro largamente esperado. No te compromete a nada que no quieras hacer por entusiasmo, sentido del deber y convicción interna. Las cosas adjuntas son poca ayuda para su trabajo.

El papel de la receta tiene mil años, nadie podrá leerlo, excepto usted, por favor escriba todo y no permita que el papel se encuentre fuera de la bolsa de metal. Protege la seda, que de otro modo se desintegraría en unos pocos años.

No puedes usar el péndulo ahora, necesitas la experiencia de los siglos para evitar convertirte en un charlatán. Manténgalo seguro, una vez que sea útil encontrar su sucesor.

La daga es tu sirviente cuando las fuerzas enemigas dominantes en la oscuridad quieren abrumarte. No necesita usarlo, lo hace solo y es absolutamente efectivo. Siempre úsalo con usted.

El dragón dorado es tu última esperanza. No puedes sufrir, ni en tu alma, ni en tu cuerpo cuando lo cargas. Deja que tu simbionte lo cargue por ti, sabrá cuando lo necesites y te lo dará.

El anillo gris emana una oscilación, en la que los amigos te reconocen. Si no quiere que lo reconozcan, apáguelo, simplemente brilla en su mano.

La pomada de color miel en el frasco es tu poder de curación, nunca baja, no importa cuánto lo uses. Frote sus manos cuando vaya al enfermo, esto hace que sus manos sean sensibles y le permite diagnosticar adecuadamente. Es solo para tus manos y para alguien que debes elegir.

Vagué por esta tierra durante mucho tiempo, ahora vuelvo de donde vine. Te quiero mucho y te protegeré a ti y a tus seres queridos lo mejor que pueda.

Pai

Antares toma el collar con el dragón y lo cuelga alrededor del cuello de Ariadne, que desaparece al instante.

—¿Lo sientes? —No, no siento nada. —Cuando Antares le toca el cuello con las yemas de los dedos, inmediatamente se pone en primer plano y él puede quitárselo.

Vamos a dejarla donde está, has escuchado lo que Pai está escribiendo. Ve al espejo. —Ariadne va al espejo y se mira el cuello, no hay nada que sentir o ver. Antares se ha puesto detrás de ella y le ha tocado el cuello, de inmediato reaparece la cadena con el dragón.

—Casi aterrador, incluso para las simbiosis —dice Ariadne.

Antares ha puesto el anillo en su mano izquierda, obtiene un color dorado, si se lo quita se volverá gris otra vez.

Él va al interruptor de la luz y apaga la luz. Es completamente negro en la habitación. Luego se pone el anillo, inmediatamente Ariadne puede verlo. Él enciende la luz.

—Verás para qué es bueno. Él es tan hermoso, lo llevaré. Todo lo contrario a mi formación científica, y sin embargo funciona, son los fenómenos inexplicables, donde los científicos hueso duro de roer, porque no creen que es posible.

Luego toma el rollo de seda, se lo tiende a Ariadne y le pregunta si podría leer algo. —Nada —respondió ella.

—Es la forma en que Pai escribió, solo yo puedo leerlo. Yo preferiría, otros podrían también, que sería más fácil de convencer. —Antares lleva el puñal en la mano, preguntándose cómo usarla, por lo que en la cinta, eso sería demasiado, en el momento presente y demasiado peligroso, podría perderse. Él quiere volver a ponerlo, pero no funciona, la daga está firmemente en su mano. —Pero no en su mano, él no puede hacerme eso —dice Antares.

Ariadne se ríe. —Deberías haberlo atrapado en otro lugar.

—Lo haré. —Toma la daga con la otra mano y he aquí, funciona. Pero él no puede olvidarlo, ni con uno ni con el otro, entonces seguirá lógicamente, con ambos. —Ahora puedo, con ambas manos puedo dejarlo. —Es cierto, es solo una protección contra pérdidas, una simple pero efectiva. Antares sostiene la daga en su pierna, se queda allí con firmeza. No puede sacarlo de su vaina cuando está atrapado.

Antares quiere fusionar la carta en memoria de Pai, pero se da cuenta de que se ha borrado a sí mismo. —Suceden cosas maravillosas sin que nadie sospeche. Tengo curiosidad por ver qué más nos espera. ¿Estás listo para esas aventuras?

—Siempre listo —sonríe, prometiendo tener una vida emocionante contigo. —Ella lo besa. —Ahora quiero irme a la cama, fue un día agradable pero largo.

—Te acostaré, luego tendré que trabajar un poco más, ¿eso te molestaría?

Ariadne se arrastra hacia él. Ella se pone en cuclillas frente a él, lo miró por un largo, sus ojos son similares en blueness dos aguamarinas, como ella dice en voz baja. —Mi maestro es mi único amor en este tiempo en la tierra, lo que cree que es bueno, creo que es bueno en lo que diseñó Ayudaré a darle forma y lo que él tiene que hacer, haré todo lo posible para ayudar. No es que pueda sufrir las decisiones de mi Maestro porque las llevo como si fueran las mías. Entonces no soy tu esclavo, pero te doy lo que me dan. Del mismo modo que no lo mira como un logro cuando se trabaja toda la noche, no lo ven como una pérdida cuando se tiene que preocuparse por otra cosa que no sea yo. Sólo un hecho no va a cambiar, siempre ver, oler o han adivinado, de lo contrario sufrir una agonía hasta llegar de nuevo a mí. Entonces, todo tiene sus dos lados, no puedes tener mi protección si te alejas de mí y no amaré si me alejo de ti. Estamos siendo siempre una zona con una fuerza direccional que el ánimo y yo, el polo opuesto, el Anima, una vez que estamos juntos, nos puede separar única fuerza bruta y antes de que nos protegen Pai y el Gran Espíritu. —Ella acaricia su La mano, que la ha abrazado, se levanta y va al baño. —Tales sentimientos caprichosos e inagotables pueden crear este simbionte en mí … —piensa.

Antares invita al octavo y último semestre de medicina general, prepara todo para la sesión y espera a que Ariadne salga del baño. Ella ha derramado sólo templado, que no utiliza jabones, sino un cristal fino aceite claro con el que se frota y su boca se mantiene con este aceite, se deja hasta que hasta que se ha convertido en blanco y enrojecida después de sólo con agua tibia , Este aceite desaparece inmediatamente en la piel, dejándola caliente y sedosa, como la capa inferior de un visón. Antares se sienta en el borde de la cama, se acurruca en las mantas después de un suave beso y se duerme inmediatamente.

El octavo semestre se ejecuta a alta velocidad, rellena todos los huecos teóricos restantes, después de 3 horas recorre complejos de preguntas que se unen en el cerebro de Antares a las respuestas. Cuando se ha cerrado, la pregunta sigue siendo, ¿de dónde se gradúa, para poder completar un asistente? Él tiene que encontrar un camino. Con eso en mente, se va a la cama y se acurruca con su amor.

Después del desayuno que han pasado con Elena, se quedan en el café para hacer las llamadas telefónicas. Ariadne está emocionada cuando obtiene el número de los EE. UU. Conexión de supervivencia en Richmond, Virginia. Una telefonista responde: —USSC - Richmond, ¿qué puedo hacer por ella?

—Mi nombre es Ariadne von Auerbach. ¡Me gustaría hablar con mi padre! —¡Un momento, por favor!

Ariadne lucha con la tensión, Antares sostiene su mano, ella es cálida y suave y se lo pone en la mejilla.

Hay una mierda en la tubería, la voz de un hombre oscuro dice: —Ariadne, dulce criatura, está bien que me llames, ¿cómo estás y de dónde estás llamando?

La voz es tan agradable para Ariadne, la distancia se ha derretido al milímetro, Ariadne tiene que tragar. —Papá —dice ella al principio. —Papá, está bien que estés ahí, estás en mi oído, muy cerca y suenas bien, yo … ella comienza a llorar suavemente —No sé qué decir, es mucho “Estoy con mi esposo en Boston, es un hombre milagroso, ya no estoy en la casa, me acabo de quemar.

—Ariadne, ¿puedo hacer algo por ti, quiero tanto, quiero verte, necesito tu dinero, por favor dime, debería ir a Boston?

—Sí, sí, por favor, 528. Embajador en Boston, sala Date prisa, por favor, que no es nada malo ha pasado, pero no se han visto durante tanto tiempo, tiene que ser fácil ahora … o que vendrán a ti?

—No, también tengo algo que hacer en Boston que pongo delante de mí, no, estaré en Boston por la noche, pero dame un número de teléfono para que pueda contactarte si no estás allí.

Ariadne le da el número de móvil de Antares: —¡Y por favor llámame ahora mismo, solo quiero sentir lo que es cuando el padre llama! —Hay un crujido, la conversación ha sido interrumpida. Poco después, el teléfono celular tiembla, Ariadne responde: —¡Auerbach!

—Incluso Auerbach, hermoso, funciona, por lo que hasta la noche, me veo como un niño que le escriba a usted ni mi número privado a la mano en caso de que quiera ponerse en contacto conmigo directamente. —Ariadne teclea lo mismo en el marcado rápido.

—Entonces, vuele y traiga algo de tiempo, oh y más, Antares quiere que su folleto pase, ¿es posible que traiga algo?

—Sí, lo traeré, todo irá bien, iré al aeropuerto, nunca he querido ir a ningún lado.

Ariadne mira el teléfono. —Eres buena, solo busca a mi papá. —Abraza a Antares, quien la mira con alegría, es feliz. La besa una lágrima de la mejilla y le dice: —tu madre —Ariadna seleccionado de nuevo, pero es sólo el anuncio, el llamador debe llamar al Centro de Salud de Boston e indicar el número de código 1005, entonces sería obtener información .. El número se encuentra fácilmente, informa al centro de información.

—Por favor, dame información sobre el siguiente número de código —Después de un momento de silencio se extiende una cinta. —Donna Auerbach, el 3 de agosto de 1990 murió a causa de los efectos de una sobredosis de barbitúricos. Informe al centro de información para que se haga cargo de sus pertenencias personales, traiga un pasaporte con usted. —Haga clic, la cinta ha terminado.

Ariadne mira con calma a Antares. —Murió el 3 de agosto, la noche en que nos conocimos. Lo siento, pero no siento tristeza. Es bueno que papá viene hoy. Ella quiere tomar otro café y tomar un emparedado.

Durante bastante tiempo sus espíritus se comunican entre sí.

—La casa está vacía ahora, no queda nadie, excepto yo, tengo que arreglarlo. ¿Queremos conducir directamente al Centro de Salud, creo que tiene sentido hacer todo rápidamente? —Ella le pregunta. Antares asiente con la cabeza.

Ellos van allí, Ariadne consigue un gran sobre con las pertenencias personales de Donna. —¿Quieres verla? —No —la escueta respuesta de Ariadne.

—¿Quién paga todo, la estancia, la cremación?”

—¿Cuánto cuesta?”

—Cuatrocientos veinte dólares. —Antares le da el dinero, ella paga, y salen sin decir una palabra. ¡Para Ariadne, un capítulo cruel de su libro de la vida ha terminado!

Auerbach estate

—¿Pasamos por mi casa? —Ariadne mira a Antares inquisitivamente.

—Sí, si no te agobia, estamos en la pista.

—Ahora tenemos que dar vuelta aquí, en el camino del bosque.

A medida que emergen de la pequeña franja de bosque, Ariadne le pide a Antares que se detenga.

—Si miras por la avenida, puedes verla, termina en la casa y continúa del otro lado.

La avenida se ejecuta en un bache, la pendiente está salpicada de amapola roja. En el hueco crece hierba alta, en la que un viento suave sopla olas brillantes. Un ciervo se para en el piso de amapola y mira con atención.

Antares conduce lentamente hasta la avenida de arce y se convierte en ella. La sombra bajo los árboles de la avenida hace que la calle parezca una bóveda larga con grandes ventanales. Cuando termina la avenida, revela la vista de una gran rotonda, en la parte frontal de la cual se encuentra la enorme casa de los años treinta.

Antares pisa los frenos y se detiene por un momento, luego conduce alrededor de la rotonda, en medio de la cual salpica una fuente de mármol. Las rosas lo alinean en el camino de grava hacia la gran escalera de piedra que conduce a la entrada de la casa. Ahí se detiene.

—No es una casa, un pequeño castillo, se necesita mucha gente para darle vida. —Soñé algo así.

—¿Te gusta?

—Sí, me gusta mucho, pero ¿tu pasado no te alcanzará?

—No, no tengo pasado, a menos que te refieras a nuestros tres días juntos.

—¡Entonces, vémoslo!. —Salieron del automóvil felizmente. —Amo esta casa, se ha despertado en mí, ya que puedo pensar, la impresión de verano, no sé por qué es así. Vamos, saldremos primero.

Salta alrededor de los gruesos troncos de arce como una niña pequeña, camina hacia un columpio anclado en uno de los árboles.

—Pégueme un poco, nunca me permitieron columpiarme aquí, la gente que vivía aquí me prohibió casi todo porque era demasiado peligroso y cosas así. —Llama al hombre y a su madre “gente —que ya no está. son para prohibir su swing. Antares se pregunta frente a un hogar así, que la ha terminado tan terrible.

Ariadne se estremece y aplaude con felicidad. —Es aún más hermoso de lo que imaginaba. —Lentamente, mientras el columpio se asienta, corre hacia un gran invernadero que permanece abierto. —Eso podría revivir, no hicieron nada, todo se descompuso un poco. —En la esquina del invernadero, la cabeza blanca de una cabra mira con curiosidad a la gente que se está riendo y riendo. Ella gruñe silenciosamente y solo está satisfecha cuando Ariadne la saluda.

Antares comienza a disfrutar de la propiedad, ofrece oportunidades sin precedentes. Ariadne toma su mano y lo lleva a una dependencia vecina, ligeramente más plana, que resulta ser un establo pero que no ha sido utilizada. —Aquí estaba Ammon, hasta que lo delataron. En realidad, todo lo que papá hizo cuando lo compraron. Realmente lo dejan degenerar.

En la cabecera del edificio estable, una puerta conduce a la casa, está cerrada. Ariadne alcanza una proyección de pared y encuentra la llave allí. El bloqueo no se ha utilizado durante mucho tiempo, su poder no es suficiente para abrirlo. Antares lo sacude y después de algunos intentos infructuosos, la cerradura se abre, suben por un estrecho tramo de escaleras y entran por otra puerta en una cocina grande, que está diseñada con azulejos blancos. Una mesa enorme con ocho sillas forma el centro de la sala, en cuya periferia se distribuyen los armarios antiguos, una placa abierta, pero también se distribuyen todos los electrodomésticos modernos. —Nunca cocinaban aquí, siempre salíamos a comer, quería hacer algo aquí cuando era mayor, todo era tabú.

Continúa en un hermoso comedor con una mesa larga y un hermoso armario viejo. 12 sillas con espaldas más altas están sucias y atestiguan que esto no se ha vivido aquí. Ariadne se dirige a una gran puerta doble, que chilla después de un tiempo en las bisagras, abre la vista a un enorme salón.

Al final hay un ala blanca, pero completamente desafinada y probablemente no utilizada.

Tres puertas francesas de gran altura conducen a un porche de estilo naranjal, que a su vez se abre a la terraza con balaustradas.

—Estaban simplemente en sus habitaciones jugando juegos de magia, esta terraza era realmente imposible para mí, ¿te lo puedes imaginar?

Toda la casa está amueblada con muebles de los años treinta, pero todos necesitan atención. Sube a la habitación de Ariadne, al este, las ventanas, decoradas con cortinas rosas claras, revelan la vista de un valle verde con el río Charles parpadeando en el horizonte. —No dejé entrar a nadie —dice ella.

La gran sala huele a incienso encantador, equipado con una gran alcoba, la pequeña área de lectura con Schalensesselchen guitarra en la pared, la enorme alfombra persa circular y el viejo armario masiva de madera de arce, que ha sido el hogar de Ariadna.

Antares se sienta en la alcoba de la cama y observa a Ariadne hurgar en su ropa. Se arrodilla, pero se ha sentado sobre sus talones, mira los cajones individuales y saca algunas cosas. Antares se arrodilla detrás de ella. Le acarició mucho antes de que echa la cabeza hacia atrás y suspira: —Tu de, en mi habitación, de forma rápida, lo hice yo mismo a veces deseado en los últimos años —Antares puede llevar mucho tiempo, aunque él mismo solamente un deseo anhelante allí. Él encuentra el camino hacia ella bajo su vestido, Ariadna se lanza hacia delante y le pide. —Muy suavemente, muy lentamente —Antares observó cómo sus movimientos son violentos, a continuación, se mantiene sin aliento aún así, tirones alrededor de él y él puede Grito en su garganta que termina en un profundo suspiro no se detiene.

—Necesito algo, el baño está a la vuelta de la esquina a la izquierda, ¡una toalla, por favor! —Antares le pide lo que necesita y sale al pequeño balcón.

—Sólo para su información, en este tipo de clima y vestidos largos, llevo sin ropa interior cuando me pillan otra vez así que, ya sabes. —Ariadna tiene en silencio y dijo con cierta timidez.

—Si vienes en el futuro con un vestido largo y hace calor, estoy seguro de que me pondré caliente —dice Antares, riendo.

—Estoy tan indescriptiblemente feliz —lo mira. —Ahora es nuestra casa, hemos echado a todos los demás espíritus.

—Sí, es nuestra casa, es adorable y vale la pena. Vamos a considerar cómo lo conseguimos limpio, mejor, que contratar a un equipo de limpieza y supervisar ellos, dos meses sería necesario para conseguir detrás de los armarios. —Vamos a la entrada del hotel, el buen hombre, Brian B ., llega a las dos, entonces comenzaremos a planear. Dime, ¿no le pertenece a tu padre?

—Sí, pero él invalidó a Donna por lo que deberíamos tener un hogar para niños. Ella lo habría vendido durante mucho tiempo, pero hay una cláusula y es por eso que no funcionó.

—¡Bien, él hizo eso!

Ariadne gira la enorme llave en la cerradura de la gran puerta de arce, se abre en silencio. La vista sobre el rondel termina en la parte trasera del pequeño parque, que se extiende a la derecha de la rotonda. —Dime, este pequeño edificio en la parte de atrás, ¿qué es eso?

—Oh, eso es especial, cuando llovía nos permitían jugar allí, Donna quería que saliéramos de la casa, si era posible. Es una casa de huéspedes con encanto, con todas las comodidades que puedas imaginar, ¡incluida una sauna!

Antares está encantado, es como la casa de sus sueños y todavía está sorprendido de cómo le vino a la imaginación que retrató a George como un Zeut.

Regresan al hotel para llegar a tiempo, porque el estudiante de intercambio Brian B. Burget se anuncia para las dos en punto.

Ya son las dos y diez minutos, Brian B. Burget aún no está a la vista.

—¿Cómo esas personas quieren hacer sus cosas cuando ni siquiera pueden llegar a tiempo? —Antares está molesto.

Finalmente, a las 3:30, la recepcionista llama a Brian B. Burget abajo.

—¡Por favor envía al hombre!

Llamaron tímidamente a la puerta, Antares se levantó y lo dejó entrar. Su ira vuela cuando ve a Brian, pálido, círculos oscuros, manos temblorosas y una espalda torcida.

—Hombre, qué te ha pasado sobre el hígado —Antares saluda al niño, porque él no es más.

Antares espera lo que Brian dirá, pero solo mira la computadora.

Antares le pregunta en ruso: —¿Cuántos años tienes? —Brian mira sin comprender. —S … s … ¡No estoy tan lejos todavía!

El niño lo sintió por Antares, lo rompieron.

Una vez más, elige el idioma local que le pide. ¿Qué edad tiene? ¡S … s … diecisiete en … tres semanas!

—Ahora cálmate, ¿te gusta una coca?

Brian asiente. Antares trae tres cocas, una para Ariadne, ella le agradece con un beso en la mano.

Antares intenta descubrir qué tan lejos está el ruso. La gramática que parece haber entendido, cirílica también puede leer, solo el vocabulario le causa un gran problema, admite. —La memorización eterna, mmacht me ggganz wwild. Prefiero juguetear con estas historias matemáticas.

Antares tiene en mente el curso de idioma inglés-ruso.

—Espera media hora, entonces, y te daré el vocabulario que te permitirá comunicarte bien.

Se sienta frente a la computadora, inicializa un archivo nuevo y, después de un pequeño ejercicio de concentración, desliza suavemente los dedos por el teclado.

300 vocabulario ruso con el significado en inglés en menos de media hora.

Brian observó fascinado, no notó ningún cambio en la velocidad de escritura.

—¿Tienes una computadora? —Pregunta Antares.

—Sí, pero no tal, solo uno grande.

—Bien, pondré el archivo en un disquete, lo colocaré en el disco duro, lo abriré en Word, lo leeré en voz alta 5 veces al día, me pondré cada vez más rápido hasta que no puedas hablar más rápido. No pienses, solo lee y habla. Después de tres días regresas y probamos el éxito. ¿Cuál es tu coeficiente intelectual?

Ciento cuarenta!

Bueno, entonces los tres días te traerán un 75% de rendimiento, pero por favor, concéntrate completamente, no pienses en otra cosa, de lo contrario no funcionará. ¿Cómo te concentras en tal tarea?

—No entiendo cómo piensas eso?

—Quiero decir, que no tienes nada más en mente, ni música, ni televisión en el fondo, ni dolores, ni cosas así.

—¡Estoy aprendiendo a ver televisión!

—Está prohibido —Antares lo mira severamente. Aún no has oído hablar de Superlearning, ¿verdad?

—¡No!

—Bueno, no lo hagas, hazlo de la manera que te dije, entonces tendrás algo de éxito, porque no hay muchos días que tengamos disponibles llámame el viernes por la mañana al 337799, ¡vale!

—¡De acuerdo! —Brian levanta el disco y se marcha con un “adiós. —Cuando se va, vuelve a preguntar por el número de teléfono. —337799 —repite Antares.

—¿Crees que él puede hacerlo? —Pregunta Ariadne.

—Todavía está abierto, nos lo mostrará si vuelve a fumar el viernes.

—De vuelta a nuestra casa, mi maestro, ¿no crees que deberíamos arreglar eso lo antes posible? Me inscribiré en Harvard College, luego podemos ir juntos. No me atrevo a pensar estos pensamientos hasta el final. Mientras tanto, tengo que reducir la velocidad, de lo contrario empezaré a llorar, ¡eso es lo que me hace feliz!

Antares la toma en sus brazos y la abraza por un tiempo.

—Estoy de acuerdo contigo, pensaremos las cosas rápidamente y lo haremos rápido, a fin de mes tenemos que terminar y vivir allí, ¿ese es tu objetivo?

—Sí, bueno, si podemos hacer eso, ¡eso sería maravilloso!

—¡Tendremos éxito! Vamos, bajemos, son las 5:30, se supone que debemos pedir una sala de presentaciones de diapositivas.

La habitación está disponible, el servicio también está disponible ocasionalmente, si alguien quiere tomar algo, todavía puede tomar un café en el bar antes de que lleguen los demás.

Acaban de tomar su café cuando Ariadne pone la taza, se levanta y mira hacia la sala. Un caballero esbelto con un traje beige con cabello rubio está de pie en el medio del pasillo, en una mano un maletín de vuelo marrón claro, en la otra un teléfono celular con el que aparentemente solo quiere alcanzar a alguien. ¡Ariadne se precipita por la puerta del bar hacia el pasillo! —¡Papá, papá! —Suena como un grito de ayuda en el pasillo medio lleno. Scott suelta el maletín de vuelo y se lanzan unos contra otros, luego Ariadne cuelga llorando sobre su cuello. Scott lanza unas lágrimas bajo el borde de las gafas oscuras, sosteniendo a su pequeña Ariadne en sus brazos, nada en el mundo que deseaba desde hace más de 13 años.

Antares aseguró el caso de vuelo de Scott, se sacude de alegría cuando ve a su amante tan feliz. Scott le da a Ariadne un pañuelo. Luego mira a Antares. Sus ojos se iluminan, ahora es Antares quien pone el maletín de vuelo en el suelo. Los dos hombres se abrazan sin palabras.

—Nuestro café se está enfriando, ¿quieres uno también, Scott?

—Sí, por favor negro con azúcar, toma a Ariadne y Antares de las manos y van al bar, Antares toma la flightcase con él.

—No puedo soltar su mano, Antares, hacer algo —se ríe Scott, su voz oscura, como la voz de Antares, en una mezcla inusual de frecuencias.

—Deténla, tiene manos encantadoras y, sin duda, muchas cosas que alcanzar con las manos de su padre —dice Antares.

Scott y Ariadne no hablan entre sí, se entendieron de inmediato sin decir una palabra, primero tienen que absorber solo la proximidad del otro, demasiado tiempo ha pasado inútil. Scott acaricia las mejillas de Ariadne y aprieta su mano, con la otra Ariadne agarrada al brazo de Antares.

Luego suelta a Scott para tomar su café.

Antares suena el teléfono celular, Philip está en la recepción, puede comenzar con la sesión de diapositivas. Antares brevemente informa a Scott. —¿Quieres ver esto también?

—Pero claro, me gustaría saber con qué ganan mis dos amores.

En la recepción, se encuentran con Philip y George, que lleva puesto un gran proyector de diapositivas. Antares le informa brevemente sobre Scott von Auerbach, luego van a la sala de proyección. Todo se instala rápidamente y puedes comenzar cuando Elena entra sin aliento en la puerta.

—No quiero perderme este espectáculo —saluda a todos, luego, golpeada por un rayo, mira a Scott como si fuera de otra estrella. —Frederik —susurra inquisitivamente.

—¿Qué pasa conmigo? —Scott mira hacia abajo con incertidumbre.

—No, perdónalos, pero, yo … pensé que eran …

—Frederik Antagorn —dice Scott.

—¿Qué? ¿Lo conoces?

—Sí, él es el Rector Espiritual de nuestra compañía, somos hermanos en espíritu y también en genética. ¿Debo hacer algo por él, lo veré mañana? —No, por favor, no te atrevas a hablar de mí, ¡será una sorpresa!

—¡Bueno, no puedo hablar!

La luz se apaga, todos están sentados tensos en sus sillas, Philip se reclina y presiona el control remoto. Una profunda aguda imagen, gigantesca de la cara Antares con lágrimas en los ojos en las llamaradas flauta Reproducción, un soplo pasa a través de la sala, la imagen es simplemente devastador, no hace falta que se podría haber evitado en los riñones.

Luego sigue las imágenes de las escenas ya conocidas en rápida sucesión. Cuando ha pasado la primera revista, Philip se enciende para insertar la nueva.

—¿Has visto una foto que no te gusta? —Ariadne y Antares dicen que no, están encantadas. —También tenías un fotógrafo profesional —se alaba a sí mismo. Todo aplaude los aplausos.

—Oh, salud nuevamente, ¿cómo puedo soportarlo? —Su tono lo identificó claramente.

La camarera entra, no, debería preguntar de nuevo en un cuarto de hora. La luz se apaga nuevamente, una secuencia con Antares y la siguiente con Ariadne y Antares en la sala de equitación. Todas las fotos son exitosas y aplaudidas.

—Señoras y señores, este es el pináculo de la sesión —sostiene la última revista.

Comienza en el borde del claro mientras se besan. Ariadna y Antares se dan la mano con entusiasmo, se ejecuta como un cuento de hadas, nada obsceno, sólo un juego grandioso naturales está volando suavemente a través de la pantalla, la lente de teleobjetivo y un filtro encantados la escena.

—Ustedes dos son personas muy hermosas —Scott es el primero en decir estas palabras, yo lo admiro, ¿y lo hizo sin ninguna preparación especial? Felicitaciones, sin duda será un éxito! «

—Hay uno, los —Hombres Jóvenes “han pagado un total de $ 2 millones para los dos, pero quieren todas las imágenes y su exclusividad, incluida la música, el cine y la televisión. La oferta es perfecta, trae todo, pero solo si la quieres, ¡lo he confirmado, asumiendo tu consentimiento!

Ariadne y Antares bailan alrededor de Philip, Ariadne lo besa en la mejilla, Antares lo estrecha por el hombro.

Elena se mantuvo callada. Tiene suerte, mucha suerte, excepto por esta pequeña cosa que se acerca cada vez más.

—Saqué una de las fotos de tus documentos y llegué al tamaño del pasaporte —Philip entrega a Antares un sobre con las fotos.

Philip se despide, Elena, Ariadne, Scott y Antares quieren comer juntos, George, que lo escucha, la invita al restaurante Pai. Todo el mundo está felizmente caminando por la calle hacia George.

Hablan de muchas cosas, pero Ariadne evita hablar sobre el suicidio de Donna, ni menciona la casa para lastimar a su padre.

La misma motivación hace que Scott evite hablar sobre Aglaia y París. Así que la noche transcurre sin tonos dolorosos.

George llega a Antares: —¡Tiene que darme las fechas exactas para el pase, aquí hay un formulario, puede escribir lo que quiera!

Ariadne lo mira mientras lo llena.

Nombre: Antares Björen Antagorn de Auerbach.

Ariadne lo mira interrogante.

—¿No es verdad? —Pregunta Antares.

—Sí —sonríe. —Excepto que sería tan rápido, no lo hubiera pensado.

Fecha de nacimiento: 7 de agosto de 1972, exactamente 3 años mayor de lo que realmente es,

Nacido en: Nizhniy Novgorod,

País: Rusia

Color de los ojos: azul

Color de cabello: blanco

Altura: 187cm

Características especiales: ninguno

Antares le da la hoja a Elena, ella lo lee y asiente con la cabeza.

Elena y Scott hablan sobre Rusia, Scott estuvo con Auerbachs en Letonia hasta el estallido de la Segunda Guerra Mundial, quien lo adoptó como un expósito, no conocía a sus padres biológicos. Sus padres adoptivos emigraron a los Estados Unidos tres años antes del comienzo de la guerra, porque Frau von Auerbach era judía. Así es como se convirtió en estadounidense.

Antares le da a George la hoja y las fotos, lee los datos: —¡Si no quieres mejorar a los estadounidenses, la vida será más fácil para ti! —Tienes que ser ruso en Harvard, tomarás tus papeles si lo haces Pero si quieres ir al extranjero, ¡los nuevos valen oro!

Entonces, pasa por Nizhny Novgorod y Rusia y escribe en Boston, Massachusetts. —También obtienes un certificado de nacimiento y una licencia de conducir, y luego nunca hay ningún problema.

—¡Pero lo hará, no tengo un título universitario!

—¿Qué quieres, Boston College?

—¿Es eso prestigioso?

—¡Sí, uno de los mejores! ¿Cuál es la conclusión, muy bueno?

—¡Sí, puedo hacer summa cum laude!

—Bueno, eso es todo, por cierto, esos son los documentos de la CIA, no van a ser revisados si ven el número.

—Bueno, todos los puntos están establecidos, ahora todo lo que tenemos que hacer es esperar un poco, entonces podemos comenzar.

Alrededor de la medianoche, se dispusieron a ir a casa, muchas cosas para hacer en los próximos días.

A la mañana siguiente, justo después de desayunar con Elena y Scott, Ariadne y Antares van al banco. El banquero personalmente sale y le pide que vaya a su oficina, él quiere discutir una forma de inversión por el dinero con Antares, dos millones de dólares es una buena base, dice. Antares le da la orden de invertir un millón en el fondo de la casa de valores predeterminados. Él le hablará en detalle sobre el resto, Antares no tiene la información adecuada. Antares quiere tomar $ 420 mil en efectivo. Ese es el 20% para Philip y George. 20 mil por los costos que se pagarán pronto por la renovación de la villa.

El gerente del banco viene con una maleta de cuero marrón de vuelta en la que se encuentra el dinero en efectivo, la pone sobre la mesa y contarlo antes, entonces Antares tiene que firmar la confirmación de la inversión en acciones, Ariadna debe tener acceso y hace una muestra de la firma, así que todo está resuelto.

—Es todo muy emocionante, esta cantidad de dinero, pero realmente no lo necesitamos, no tanto —dice.

—Lo que no necesitamos es bueno allí, esperemos y veamos, tal vez habrá una necesidad. Tendré que abrir otra cuenta con un banco cerca de Cambridge para la beca, esta cuenta aquí, no lo haremos oficial.

Cuando regresan al hotel, Antares pregunta: —¿Estás de acuerdo en que me gustaría relajarme en la sauna, nadar y descansar?

—Sí, nunca estuve en una sauna cuando está encendida, pero probarla no me hará daño.

Antares incluye el dinero en la caja fuerte como medida de precaución, se ponen chanclas ligeras y conducen hasta el Centro de Salud. En primer lugar, Ariadne está fascinada con el estilo de las habitaciones. Ella hace el calor en la piel desnuda muy bien, la relaja por completo. Ella tiene la sensación de bienestar prenatal. Ella se convertirá en fanática de la sauna, ella ya lo sabe.

—Cuando estamos en nuestra casa, simplemente lo tenemos, calentamos la sauna maravillosamente y estás cerca de mí. —Puedes ser diferente sin vainas, ¿no tienes la impresión?

—Sí, esa es una razón por la que me gusta, desconectada de la vida cotidiana, solo deja que el cerebro piense. Por ejemplo, ahora puedo ocuparme de nuestra casa, va tan lejos que puedo verla en detalle en mi imaginación. Ariadne, la casa es muy hermosa, espero con ansias el trabajo de ponerla en orden. ¡El martes el fantasma está aquí, entonces deberíamos mudarnos a tu habitación y estamos en el medio!

—Es una gran idea, sí, no estamos esperando hasta que todo esté listo, pero lo haremos todo de abajo hacia arriba y lo configuraremos de la manera que nos guste. Tenemos que llevar a Elena con nosotros pronto, ella debería elegir una habitación, entonces podemos arreglarlo desde el principio »

—Sí, me gustaría dejar la melodía del piano, siempre es mi deseo más querido tocar el piano, con la flauta solo tengo un sonido a la vez, quiero escuchar acordes, hacer música hermosa para mi pequeña esposa, luego el Llega la noche, enciende la chimenea y acurrúcate frente a ella.

—Eso suena estimulante, continúa, me encanta escucharte cuando dices cosas así, suena como un cuento de hadas en tu voz.

—No es un cuento de hadas, también existimos absolutamente, mucho dinero, uno pensaría que tendrías que traer algo de dinero por un día, pero no, estos estadounidenses estadounidenses gigantes pagan para ganar mucho más dinero con ellos. Sabiendo exactamente lo que están haciendo, ciertamente no nos hubieran dado el dinero.

—Sabes, mi querido hombre, que tu barba es excelente, te hace un poco mayor, pero eso no va a doler en tu caso, está bien que los pelos de tu cuerpo estén tan oscuros —le acaricia.

—Es lo mismo contigo, no tienes que teñirte las cejas, hemos conseguido mucho, en la distribución de los atributos, usémoslo con sensatez, no puedes aprender belleza, pero a los demás les gusta mirar cosas hermosas y Las personas, porque no tienen confianza en sí mismas y solo se encuentran feas según los estándares actuales —afirma Antares.

—Quiero decir, no hay personas bonitas ni feas, solo sus pensamientos las hacen parecer feas. Son sus almas las que hacen sus caras, la persona relativamente hermosa emitirá feo, si su alma es fea. —Ariadne forma estos pensamientos.

Después de bañarse, Antares le enjabonó a Ariadne, la abrazó y sintió su cálida vitalidad, luego subieron las escaleras.

—Vamos a la casa, aquí no tenemos nada que hacer, nos llevaremos nuestro equipo de montar con nosotros, ¿entonces podemos ir directamente a los caballos?

Ariadne solo quería algo en ese momento, nada mejor que eso. —No son ambas al mismo tiempo —se sonríe para sí misma. —Uno verá.

Recogen todo rápidamente y conducen a Cambridge.

Bajo el sol del mediodía, la propiedad se asienta majestuosamente en la colina, Antares se da cuenta ahora de la torre cuadrada, que se acurruca detrás del edificio estable en la casa principal y con su techo, estima unos 7 metros sobre el total. El último piso de esta torre tiene cuatro ventanas en cada dirección en las cuatro superficies.

Cuando se le preguntó cómo llegar allí, Ariadne lo toma en silencio de la mano y camina con él hasta el pie de la torre.

Con los pies cuadrados, se para frente a ellos. La pesada puerta de roble no está cerrada, por lo que puedes entrar. En la sala inferior, las herramientas de jardín se encuentran en un lío confuso, una escalera conduce a la pared trasera, la puerta lateral conduce a la cocina, por la que entraron ayer a la casa.

Sube las escaleras, cuya barandilla está hecha de madera de arce, hasta el primer rellano. La puerta de la habitación está medio abierta, en el interior hay basura irreconocible, las ventanas ciegas no se han limpiado durante años, todo no impresiona.

—Pero has perdido todo, eso me pone muy triste, va a ser mucho trabajo, ¿crees que podemos hacerlo?

Antares la tranquiliza: —Antes que nada, ordenamos a cinco personas que lleven todo lo que no queremos en las habitaciones a toda la basura del patio trasero. Luego los pintores, que pintan todo según nuestros deseos, también un yesero, vi algo de destrucción en el techo alto del salón, que hay que reparar, luego una columna de limpieza, que limpia y desinfecta todo. Entonces, algunas personas que mueven los muebles, si coordinamos todo bien, entonces debería hacerse en una buena semana.

Antares levanta su teléfono y marca a George.

Ellos están discutiendo todo, George actualmente está teniendo un equipo de pintura en la casa de Ramona, vacante desde el sábado. Las personas a limpiar para llegar por la tarde, para que la caballería caiga al agua.

—Está comenzando esta tarde, querida, sigamos.

Rápidamente continúan subiendo por la torre hasta la habitación superior. No parece deshabitado, todo está polvoriento, pero en general bien, aquí está el trabajo de limpieza.

En el cerebro de Antares se desarrolla un sistema de trabajos, lo realizará a propósito.

Desde la torre puede ingresar a la casa en cada piso, solo las puertas siempre estaban cerradas.

Ahora entran a la casa para inspeccionar gradualmente las habitaciones.

En la entrada principal hay una carta en el buzón, que le pide a Ariadne que acuda al abogado Baxter Newman, quien ha estado pensando desde que representa los intereses de la familia.

Antares va de acuerdo al plan. Ya que comenzarás con la limpieza en el piso de arriba, también irás primero al enorme ático. Un montón de muebles viejos está cubierto con sábanas grises en filas, dejando solo el pasaje libre. En el centro, justo encima del salón, hay una valla del tamaño de una rueda de carreta que protege un cristal lechoso de caer. Las ventanas del techo están colocadas de manera que el sol pueda brillar a través de una en este panel de vidrio durante todo el día. Ahora hay un montón de mantas viejas que Antares elimina de inmediato.

No vamos a hacer nada aquí al principio, también podemos entrar por la escalera de la torre y verlo más tarde. Antares saca el techo de un mueble ligeramente más alto, una bella secretaria de la época de Louis 14 la mira con una calma estoica.

—Ariadne, con incrustaciones, mira eso, es una obra maestra, me pregunto por qué no está en un lugar mejor.

—Puedo decirles que los Auerbach se llevaron todo con ellos cuando llegaron a Estados Unidos y Scott lo puso aquí cuando lo heredó. Podrían estar las cosas bellas allí.

—Bueno, lo veremos todo el día, tal vez hay algo que nos gustaría tener abajo, como esta secretaria.

Todavía hay muchas maletas con ropa, libros y platos disponibles que sin duda vale la pena mirar.

El primer piso, que también alberga la habitación de Ariadne, consta de cuatro enormes habitaciones esquineras, cada una con una central, como la de Ariadna y un baño grande.

Ellos salvan las habitaciones de Ariadne, los baños son tan nuevos y están relativamente bien mantenidos, solo hay que limpiarlos.

—Esta es la habitación de Aglaia mientras ella todavía vivía aquí —Ariadne entra en la habitación contigua al norte. Es femenina, polvorienta pero en buen estado, quiere que la limpie y luego la cierra cuando llega Aglaia, y luego la encontrará de la forma en que lo dejó.

En la gran esquina noreste ellos viene contra el manguito, que está lleno de muebles de cubierta, rollos de alfombra, pinturas, un gran caballete y muchas luces que están disponibles en grandes cajas de cartón en la serie. La habitación tiene una ventana del este muy grande en el patio, la puerta de la torre se puede abrir con la llave grande es en la cerradura.

—Aquí tenemos gente todo lo que queremos para limpiar, se desgastan —Antares mira a su alrededor y hace un llamamiento: —Ariadna!

—¡Sí, aquí estoy, en la habitación de Donna!

Antares la encuentra en el pequeño balcón al sol, lee una carta.

—¿Donna?

—Sí, lo leí a usted antes —Amor Ariadna, cuando leas esta carta, todo lo que ya ha sucedido, abogado Newman sabe todo. Desde que traicioné a tu padre y me fui, todo salió mal. Mis habitaciones nunca han sido ingresadas por este hombre, puede sentirse cómodo en ellas. Perdóname Donna

—No hay mucho de lo que me escribe allí. —Ariadna arruga junto a la letra y lo tira a la basura.

—Ella tiene una habitación preciosa, ¿no crees?

—Sí, me encanta, el mobiliario blanco lo hace fácil y familiar. ¿Qué huele aquí?

—Creo que es Jasmine, pero no estoy seguro.

Ella va al gran armario, abre todas las puertas y retrocede dos pasos.

—Mira ese esplendor, ella obtuvo todo de Scott cuando estuvieron juntos. Ella tiene, creo, nunca se compró otra cosa que los pantalones vaqueros. —Ella va específicamente a una prenda, es un visón negro con blanco Zobelspitzchen que son como los copos de nieve sobre el pelaje negro. así que ella va al baño, que está justo al lado, se produce después de unos momentos de vuelta y baila en las bombas negras, Mink en Antares alrededor.

—Bueno, ¿cómo me gustas?

—¡Eres simplemente mágico!

Ella le rompe la chaqueta: —¿Y cómo me gustas?. —Está desnuda bajo el pelaje, cerca de él brilla sobre el pelaje sedoso, Antares le dispara la sangre por las venas, el sonido inesperado de él.

Con algunos apretones se deshace de su ropa y se desliza en su pelaje.

—No tengo nada más.

—Pero yo —saca del bolsillo de su abrigo unos pañuelos de papel. —¡No voy a ponerte en esa posición sin darte una oportunidad!. —Se ríe. El hecho de que no puedan perderse mutuamente hace que su amor mutuo sea único. Cada uno de ellos es una personalidad fuerte, pero juntos son inmejorables.

Han decidido tomar las habitaciones de Donna tal como están. No hay nada de malo en eso “Que el primer sueño tiempo aquí esta noche? —Ariadna lo mira suplicante a esta pregunta.

—Sí, solo quería preguntarte sobre eso. Todavía inspeccionaré la otra habitación, sin importar lo que él haya hecho, soy más fuerte que su carisma. Eliminaré las cosas que podrían agobiarnos, aunque supongo que realmente no tenía poder, que las habría amado, pero no puedes querer eso, o es algo dado o no, ¡lo tengo!

Antares se viste y va a la habitación de Ronaldo. Ariadne yace desnuda sobre una manta que se ha extendido en el balcón y disfruta del sol, que está en lo alto en el cenit.

Antares abre la puerta y entra a la habitación a oscuras. Él va hacia las ventanas y quita las cortinas negras para dejar pasar la luz. En todas partes hay folios desplegados, atributos astrológicos y mitológicos bien conocidos, un cuervo negro relleno hace reír a Antares tan fuerte que apenas puede atraparlo. —Esa miserable, ¿es esa la posibilidad?

Ariadne se acerca a él con solo una toalla para descubrir la razón de su risa frenética.

—Míralo —señala el trapo negro clavado en una tabla de madera.

—Se ha hecho una locura, te lo digo, no era nada y que él sabía, incluso si él no podía saber mucho más! Dejo esto aquí por el momento, los folios son muy valiosos, ¡tengo que arreglarlo con cuidado! Es una pena que haya destruido a la familia así —lamenta Ariadne. —Dos amantes en punto, se visten y se van a Aufräumer muy pronto! —No es la gran habitación de la esquina junto a la sala de Ariadna, que está escasamente amueblada, una gran cama de latón con dosel y cortinas, un gran armario de caoba, dos sillas de cuero marrón pesados, un escritorio de Inglés con una silla de respaldo alto, un afgano grande y redondo en el suelo de parquet pulido, algunas pinturas, lo que hace que la habitación de 7x7 metros sea muy cómoda.

—A veces los invitados se han quedado aquí, Donna ha sido bien arreglada, creo que es perfecta para Elena si así lo desea. Mira, aquí está su segunda habitación, al igual que nosotros por allí y en el baño, está todo listo, ¡podría venir si quiere!

—No quiero anticipar a Elena, pero saltará cuando lo vea todo y sea un hogar para ella. ¡Ha estado muy triste por años, solo puedo sentirlo ahora y es peor que antes!

Ellos bajan las escaleras. La luz del sol ahora golpea el vidrio en el techo alto, haciendo lo que el antiguo arquitecto de la casa pensó, iluminando la gran sala de estar con luz dorada que transforma todo en un ambiente cálido.

—Eso es mágico, siempre sé esa palabra, pero no puedo pensar en otra cosa —dice Ariadne.

Antares confirma la misma sensación. —¡No encontrarás otra palabra para eso, porque no hay ninguno! Si tengo una gran Hallogenstrahler, una luz tan afijos foto arriba, entonces podemos utilizarlo, incluso si debe ser lluvioso y sombrío exterior, crear un ambiente similar aquí.

Desde la entrada acristalada, directamente a la izquierda de la puerta de entrada, una puerta conduce a una biblioteca. Está repleto de todo lo que un lector activo puede imaginar, desde el clásico hasta los años treinta, anuncian los pequeños carteles de la serie de libros. Aquí solo necesitas quitar el polvo.

La cocina ya está planeada como la primera para la limpieza intensiva, el gran comedor entre la cocina y la biblioteca solo necesita una limpieza, entonces él será perfecto. Frente a la puerta de entrada de la casa hay un guardarropa, junto a este, solo para llegar desde este guardarropa, un baño para invitados.

—Lo hicimos, ahora pueden venir. Creo que iremos al cobertizo del jardín, y luego tendremos todo bajo control.

La casa del jardín está en buenas condiciones, la sauna en el pequeño porche, una sala de descanso también intacta, necesita limpieza, luego es utilizable.

George está tocando la bocina en la entrada. Trajo al equipo de la sala.

Se para con admiración frente a la enorme estructura y dice: —¡Todos obtienen lo que se merecen! Aquí vamos a pasar un hermoso día en que voy a vivir en un lugar, soy un jardinero, cocinero, caballos compañero masajista, chofer, y cuando sea necesario, un piloto de helicóptero!

Ariadne y Antares se miran, cada uno toma las manos de Georges y lo llevan al cobertizo del jardín. Los limpiadores se sientan en los escalones de la entrada y fuman.

George es muy callado, casi se queda sin habla, debería tener esta pequeña y hermosa casa para él solo.

—Te visitaremos cuando vayamos a la sauna, de lo contrario es tu reino, ¿de acuerdo?

George asiente. —¿Puedo irme ahora si quiero?

—¡Sí, puedes, nos quedaremos aquí a partir de ahora!

Arroja su gorra en el aire con un bromista ruidoso, bailando y corriendo a su alrededor como si un enjambre de abejas lo persiguiera. Él tiene el temperamento de negro. Cuando se ha calmado nuevamente, solo dice: —Lo sabía, desde el primer día, ¡lo adiviné! ¡Doy gracias a tu Creador por esta gran oportunidad! «

Ir a los tres trabajadores, Antares les informa de los trabajos, que han de comenzar en la habitación de la torre central y llevar todo a la granja o, mejor aún, en el pequeño granero detrás de los establos, entonces ellos no tienen hasta ahora con las cosas a su alrededor Casa en ejecución.

—Por favor, use la materia cuidado de que no depende de tiempo, pero que las cosas se mantienen intactos, porque en muchos polvo, nos encontramos con muchos tiempos antiguos valiosos!

Ariadne, George y Antares se sientan en los escalones de la entrada y beben una cocacola que George tenía en su automóvil. Ellos deliberan cómo hacerlo, no quieren abandonar la habitación del hotel de inmediato, eso sería demasiado caro.

George debería irse ahora, recoger sus cosas y cuidar el café, los refrigerios para el desayuno de mañana, las bebidas y demás.

Cuando regrese, Ariadne y Antares quieren irse, visitar a los caballos por un segundo, empacar sus cosas, esperar a Elena y llevarlos con ellos.

George está corriendo!

Los tres trabajadores han despejado completamente la habitación superior. Antares le pide que lo limpie hasta el punto de que las alfombras que se transportan desde toda la casa no tengan que estar en la tierra.

Todas las alfombras, excepto las que están en su habitación y la de Elena, ahora están siendo enrolladas y transportadas, un total de 21.

Luego, la sala inferior de la torre se vacía por completo y se limpia. En esta sala, todos los muebles, desde la habitación de arriba de la cocina, deben ser llevados a esta sala inferior.

George viene después de una hora y media atrás, comprimidos como una mula, lo primero que trae las bebidas y comida en la cocina, a continuación, sus cosas en el cobertizo del jardín, donde disfruta después de media hora regresa con café caliente.

—Pensé que te gustaría beber algo así.

Buen George, se está convirtiendo en el alma buena de la casa.

También les ofrece a los trabajadores una bebida y un sándwich, que aceptan con agradecimiento.

Sobre la cuestión de los trabajadores, si el Señor de Auerbach podría ocuparlos mañana, Antares piensa y pregunta si también pueden limpiar. Sí, les gustaría eso, les gustaría traer a dos de sus esposas, y luego todo brillará.

Antares ordena a las personas para mañana a las diez, les da a todos $ 30 por las tres horas y los descarta. Con alegría se alejan con su viejo Chevi.

—Más o menos lo que les diste, la mitad habría sido suficiente —dice George.

—Les encantarán y no nos engañarán, hablarán bien de nosotros y, en última instancia, deben vivir de lo que hacen.

—Lo siento, eso es lo que quise decir, lo de siempre …

—Te entiendo, querido George, está bien, lo conseguiremos. —Se dirige a su cobertizo del jardín. Después de diez minutos, regresa silbando.

Ariadne y Antares se sientan en la terraza tomando un café. —Vamos, siéntate, todavía hay mucho de tu delicioso café en la olla.

George se sienta. —¿Qué tan grande es la finca, quiero decir, dónde están los límites? —Pregunta.

—Espera un minuto, conseguiré el mapa, luego veremos. —Ariadne entra a la casa. George pone su mano en el brazo de Antares y lo mira. Pone su mano sobre la de George y la toca suavemente. Tu entendiste

George nunca dudará más de una decisión que cae Antares.

Ariadna viene con el plan, resulta que todos están en los 49 hectáreas de tierra, el bosque de arce, campos, prados hasta el río Charles, los cotos de caza y pesca y hasta los establos en el otro extremo del bosque de arce en esta propiedad. Los inquilinos individuales están registrados, también Thoms es uno de ellos.

—Eso, mi querida Ariadne, es mucha administración, pero creo que vamos a hacerlo de la misma manera. Scott ha hecho mucho por ti. Debe haber sufrido terriblemente por la separación.

George se sienta pensativo, con el café en la mano. Ariadne y Antares se sientan juntas, Ariadne mira a Antares, Antares asiente con la cabeza.

—Tenemos una idea, solo escucha a mi querido George y piensa en ello. Creemos que usted debe estar aquí en el local, el gerente, usted sabe su manera, confiamos en ti, ya que sólo confiamos unos pocos, tenemos que pagar 50 mil dólares al año y que haga lo que crea que es correcto.

George quiere responder algo, pero Antares dio a entender que aún no ha terminado.

—También debes ser dueño de la casa del jardín de por vida, y mantenerla tú mismo. En conclusión, te pido lo siguiente; y esta idea acaba de llegar a él; Ariadna pero también registran la misma traviesa y encantados: en las dos habitaciones de abajo en la torre de un Abendlokal exclusiva para nuestros amigos comunes establecidos, la cocina está justo al lado, el espacio de almacenamiento no es un problema. Deberías llamarlo “Carpe diem, ¡vive el día!

Todo el mundo está en silencio, Ariadne y Antares están felices, porque ya saben la respuesta.

Entonces Antares se aferra a los pensamientos de Georges y lo ayuda con la decisión.

Poco después, George dice: —Realmente no puedo pensar qué es, es la oferta de un amigo y no se puede superar. —Trato de estar tranquilo, para no tener un ataque al corazón, no puedo manejar todo tan rápido, siempre porciones pequeñas, dijo Pai, George, siempre porciones pequeñas. Tomo el jardín de la casa, yo soy su gerente, hago el lugar y … Lo llamo “Carpe diem! —El cincuenta mil no quiero que me gustaría dar Ramona, ella tiene, finalmente, no hay más preocupaciones, con su sola mano.

Ariadne va hacia George, lo besa en la mejilla y le agradece su decisión. Antares extiende su mano, los hombres la sellan con un fuerte apretón de manos.

Otro café, ¡entonces ellos quieren irse, George se quedará y ejercerá su oficina! Le da a Antares la llave del gran sedán, en el que Benz no podría llevarla al lado de las cosas, Elena.

Thoms da la bienvenida amable, los caballos están brillando en el cuadro: —tengo todos simplemente puramente exagerado, el pasto es bueno para ellos, pensé, no se puede conseguir más.

—Bien pensado, Thoms, estamos de paso, tenemos mucho trabajo en los próximos días, estaría agradecido si los dejas salir si no estamos allí a las cuatro, ¿es posible?

—Sí, si lo sé de esa manera, entonces puede suceder. ¿Tienes fotos otra vez?

—No —dice Ariadne. —arreglaremos nuestra casa, la Villa Auerbach realmente lo necesita.

—Es tuyo, y ¿qué hay de Frau von Auerbach y este negro apestoso, perdón?

—No, tienes razón, Donna es mi madre, ella murió, desafortunadamente, y el Sti … como lo llamaste, se escapó también. La señora von Auerbach es ahora yo y Antares mi esposo, Herr von Auerbach.

Thomas les estrecha la mano y desea un futuro mejor con ellos, este hombre lo ha exprimido, en lo que respecta al contrato de arrendamiento.

—Hablaremos de eso —dice Antares.

Se despiden y conducen hasta el hotel. Antares pone el auto en el garaje, para que puedan derribar las cosas sin tener que pasar por el pasillo. Elena y Scott aún no están en el hotel, por lo que juntan todo y lo llevan al garaje. —No te olvides del dinero —piensa Antares, de lo contrario todo está bien.

—Dejaremos algunas cosas aquí para que no se vea como un extracto.

Ellos guardaron todo. En la recepción, Antares le pide que lo llame si hay algo importante, pasará unos días mirando y pasando la noche afuera. Eso está arreglado.

—¡Fuera de la barra, café! —Ariadne lleva a Antares con ella. Piden y esperan a Elena y Scott.

Antares llama a Philip para decirle que tiene el dinero que se lo daría a George. —Por cierto, ¡deberías visitarnos!

—¿En la Villa Auerbach?

—Sí, esta noche, George también está allí.

—¡Genial, estoy deseando que llegue!

Cuando pasa la camarera, Antares le pregunta sobre Geldermann Sekt Rosé.

—Por supuesto que tenemos. ¿Cuántos te gustaría?

—Tres por favor.

—Les traigo las botellas, ¿verdad?

—Sí —dijo Antares. —si tienes una bolsa, no tengo que llevarla tan abiertamente.

—Me gustaría brindar por todos esta noche, es la costumbre, podemos hacerlo en el comedor, está limpio.

—Entonces papá sabrá lo que está pasando, ¿está bien?

—Sí, estoy seguro de que él sabe, pensó algo así en el desayuno.

Ariadne mira a su amante, pero no dice nada.

Elena viene primero, Scott poco después. Ambos tuvieron un día agitado, por lo que la relajación les hará bien.

Scott confirma lo Antares ha indicado que se ha informado de la muerte de Donna, pero no lo ha movido, se liberó totalmente por dentro de ella.

—Hablé con París hoy, él está con amigos. Debería saludarte, o más bien, querida, ¡quiere volver a ver a su Ariadna!

—¿Aglaia no lo llevó a Europa?

—No, mi ángel, ella no podría llevarlo.

Ariadne se ha quedado sin comprender, Antares entra en sus pensamientos y la informa cuidadosamente.

—Entonces ella está segura de tener algo, he estado pensando durante mucho tiempo que no estaba en buena compañía. Un poco de lástima por ella, pero ella siempre hizo lo que quería y no puedes evitar que nadie haga eso.

Ariadne lo dijo de manera práctica e hizo un punto después de ese momento, como Antares le recomendó.

Elena lleva una bolsa con las cosas más importantes que Scott volverá a ir de vuelta al hotel, ya que mañana muy temprano para volver Richmond debe a veces se quiere un equipo diferente, entonces los tiempos muertos antes de que los vuelos no eran tan poco rentable. Elena le dice a Seguridad que saldrá y le da el número de teléfono móvil de Antares.

Puedes conducir.

El sol ya está medio inclinado en el lado oeste de la villa y lo sumerge todo en tonos dorados, la entrada está decorada con una gran guirnalda verde, un gran cartel que llamaron “Bienvenido.

—Ariadne espera la espontánea fiesta de verano como un niño: —George es delicioso, es nuestro mayordomo, se lo pedimos hoy, ¡y él dijo que sí!

George llega al automóvil, todavía tiene puesto su uniforme de conductor y abre primero los dos a la derecha, luego el lado del conductor. Algunas obras de radio: —¿Debería olvidarse el Viejo conocido y nunca recordarlo? —Un jeep se enrolla, Philip también viene y asiste a la pequeña recepción. George preparó una mesa frente a la casa con copas de champán y dos hieleras vacías con hielo. Antares toma las botellas de champán y las pone en el refrigerador. —George entendió exactamente lo que le di —piensa. —Funciona.

Antares está pensando mucho en un pequeño discurso que Ariadne debería hacer. Luego él le transmite estas palabras a nivel mental.

—Mis queridos amigos, querido papá, querida Elena, querido Felipe, mi querido George y mi amado esposo Antares, he hecho una declaración en mi corazón, si alguno de ustedes no está allí, entonces extraño algo. Queremos aprovechar esta noche como punto de partida para la vida eterna en una amistad justa y noble. Te agradezco por dártelo.

Todo el mundo aplaude violentamente y los pensamientos expresados tienen su efecto en los amigos.

Ella viene a Antares y se apoya en él, tiembla: —Nunca he dicho algo como esto públicamente, ¿qué fue?

—Fuiste simplemente genial, todo digno de una mujer de Auerbach. —La besa.

Scott se acerca a Ariadne, la besa en la mejilla, la mira por un momento y dice en voz baja: —Eso es para lo que te amo más, mi niña.

Ariadne está inmensamente feliz, radiante de que toma un vaso de vino espumoso y empuja con todo lo que se dice.

Hasta altas horas de la noche todos se sientan juntos, hacen planes, Scott y Elena hablan con entusiasmo, George les explica todo lo que va a pasar en la torre, todos ellos dan libremente ideas sobre la decoración y el menú, hay muchas cosas discutir.

—Ya son las diez y no hemos comido nada todavía. —George, que desapareció hace diez minutos, lo deja salir en voz alta. Pregunta a todos en el comedor y están parados frente a un pequeño buffet mágico.

—Las doce y media —te dejo ahora y me dirijo al hotel; me llama por la mañana temprano. —Scott se despide de todos, especialmente de Elena. George lo conducirá, también quiere ver qué pasa en el restaurante.

Antares le da a Philip un sobre con la parte de la última transferencia. Juegan con sus manos, luego se abre también, así que Ariadne, Elena y Antares están solos en la casa. Antares ha traído tres sillones de mimbre de la galería, los colocó frente a la chimenea, que, con un divertido parpadeo, disipa el frío de la noche del salón.

Elena mira hacia el fuego, Ariadne hacia Antares.

—Queridos dos, si me preguntan ahora, si lo he entendido todo correctamente, entonces tengo que negar que … he vivido en mi vida hasta ahora solo bajo estas condiciones rusas, sin el amor cercano de mi esposo, sin abordar amigos, así que me siento muy abrumado … ahora ya no va a funcionar porque tanto dinero está ahí, que todos nosotros podemos ver … tengo que podría ocurrir algo tan terriblemente miedo … Antares está en sus pensamientos, que lo harían no solo de este sentimiento negativo.

El rostro de Elena se ilumina.

—Por otro lado, tengo que preguntarme qué va a pasar … estamos en un país diferente bajo circunstancias completamente diferentes, mi amor está en mi casa … ustedes son hijos de Dios que me protegerán … Simplemente lo tomaré así ¡lo es y ya no me preocupo por cómo podría ser! Antares ahora llega a Ariadna, que quiere decir algo pero no encuentra las palabras correctas, él le da el impulso.

—Elena, mamá, estás con nosotros al lado de Scott, querido, lo que tenemos. Nos mantendremos unidos como mala suerte y azufre, no tenemos que hacer nada, ya lo hemos hecho. Y si estás aburrido, entonces el mundo está abierto para que hagas algo.

Elena mira felizmente a Ariadne: —Tienes razón, una vez que lo dices, todo está mucho más claro.

Por un tiempo, se sientan silenciosamente junto al fuego, que ahora se está achicando.

—Antares, cariño, puedo pedirte que me despiertes a las ocho, podríamos desayunar juntos, me gustaría ir a la cama ahora. —Antares establece su reloj mental y confirma la hora.

Elena se despide y va a su habitación, lo que le gusta desde el primer momento.

Ariadne se sienta en el regazo de Antares y se abraza a él, después de unos momentos se durmió. Él saca a relucir su amor, la desnuda, la besa y la acuesta, ella solo está medio despierta.

Antares baja y revisa las puertas.

Luego se sienta por un largo tiempo frente a la chimenea apagada, que irradia su calor aún más y vuela con los pensamientos de eso.

Ariadne se despierta bien descansada. Ella mira las cortinas iluminadas por el sol, y luego sabe dónde está. La nota con el saludo de Buenos días le pide que llame al 337799. Antares responde y dice: —Ya estoy de camino a casa, todo está bien. Tal vez llame a Scott rápidamente, ¿está de camino al aeropuerto? Estaré allí en cinco minutos, ¡nos vemos!

Se levanta de la cama y abre la puerta del balcón, el torrente de luz despierta a todos los espíritus y espanta la noche fuera de la habitación. En algún lugar del patio, George silba. Se quedó en la casa a petición de Antares. Llega a su padre en el camino al aeropuerto, le desea un buen vuelo y le asegura que pronto llegarían a Richmond si todo se hubiera adaptado. Scott definitivamente volará a Boston una vez al mes para la compañía, estará con ellos uno o dos días después.

La ducha finalmente la refresca, pantalones vaqueros, solo un suéter sobre ella y está bajando las escaleras. A mitad de la escalera, dos fardos negros galopan doblando la esquina en un galope desequilibrado. Los dos haces se desaceleró en el trasero de sentarse, ya que manchan Ariadna y luego saltar al rellano, donde el valor que ya se basa en la primera etapa y con los ojos y la nariz de color marrón oscuro, la gran novedad interesante, Ariadna, Ogle y aspiración. Ella se sienta en cuclillas hacia los dos mientras los dos saltan y están justo sobre la luna. Ariadne está emocionada, le gusta Newfoundlander, sin saber por qué.

Antares se siente cerca, ella siente que su mente, un escalofrío caliente corre por su espalda, su corazón comienza a latir, se va con los paquetes negros bailando alrededor de sus pies, a su anhelo y el amor. Antares ha llegado. —Que pasen una mañana maravillosa, mi croissant —se besan.

—Eres hermosa estos dos chicos, me gustan! ¿De dónde son?

Antares le pide a Ariadne que se siente en una silla de mimbre. Le sirve un café que George ha preparado y luego les informa sobre el origen de los dos cachorros.

Leyó un anuncio publicitario en casa cuando él y Elena estaban desayunando en el hotel, fueron directos y los compraron. Tienen dos camadas, un poco demasiado y estaban felices de deshacerse de ellos.

—Esto —agarra uno de los enredos. —Esto es —acaricia la pequeña bajo el vientre a lo largo de. —Esta es la perla, la niña, el niño está allí, Windsor, que son de diferentes camadas de raza pura y se ¡Puede suponer que en dos años todo un paquete estará retozando por aquí!

¿Dónde deberían estar?

—Bueno, vagarán por los jardines, pero son bastante sobrios, creo que les daremos el porche porque pueden dejarse abiertos. Entonces tienen contacto a través de las ventanas con el interior de la casa. No tienen que estar en la casa, traen mucha suciedad, por muy dulces que sean. Deberían cuidar la casa, son ideales para eso.

La gente de la limpieza viene, va todo el día y en la tarde ya se ha hecho mucho. Una pareja de ancianos es golpeada por Ariadne y Antares en su exuberancia y ecuanimidad con la que tienen mucha experiencia en hacer el trabajo. La auto-iniciativa, que desarrolla ambos, da lugar a la confianza.

—Nosotros dos, por el trabajo en la casa y en el jardín, podría imaginarme. Para mí, la mujer también puede ser de gran ayuda, dirigir toda la casa además de estudiar es ciertamente demasiado —dice Ariadne.

Antares está de acuerdo. —la única pregunta es, ¿deberían venir todas las mañanas y marcharse por la noche, o ves una forma de ponerlos en el caso?

—Trate de ir conmigo, te voy a mostrar algo que podría ser útil para las necesidades allí solía ser, cuando el establo estaba todavía en funcionamiento, una familia vivían, posiblemente, la gente del caballo.

Atraviesa el patio hasta el final del edificio del establo, en la parte delantera hacia el este, una terraza verwilderte y sobre un pequeño balcón, testimonio de una construcción habitable.

—Mire, la entrada está en el exterior, pero también puede llegar desde el establo a través de un pasillo hacia la sala de estar. En la planta baja hay una cocina y una gran sala con chimenea, ventanas grandes que hacen que la luz. Arriba, se puede acceder a ella a través de una escalera desde el pequeño pasillo, que se encuentra entre el establo y la sala de estar. Arriba hay un baño y un dormitorio grande.

—Si lo solucionamos, puede servir para el propósito, también está conectado a la calefacción de la casa grande, lo que lo hace ideal —dice Ariadne.

—Creo que dejaremos la última decisión a George, podrán limpiar las habitaciones antes de que los pintores laven los platos.

George trae a Elena con ellos y ambos se maravillan de lo lejos que se ha ido todo.

Elena quiere preparar la cena para todos, pero Heather, la agradable anciana que deja en claro que no puedes apresurarte todo el día, se ve tan cansada como Elena y luego prepara la cena, eso es fácil. demasiado para una mujer pequeña. Tú, Heather, estarás feliz de adaptar sus deseos y todo en la casa. La mujer es muy divertida.

Cuando Ariadne, George, pregunta por las dos ancianas y discute su idea, está muy contento, especialmente porque Milton recibe solo una pequeña pensión del ejército. Le salió un hematoma en la pierna en Vietnam, no se movió correctamente después de eso, por lo que cojea levemente y algunas veces tiene dolor. El hombre de 52 años no encuentra un buen trabajo.

George los conoce desde hace mucho tiempo, ya que estuvo en la misma unidad que un piloto de helicóptero con Milton.

Heather y Milton están muy contentos con la oferta, se supone que deben ganar mil dólares al mes en el piso, lo que los hace aún más felices, ¡porque es un buen dinero!

Heather y Milton llegan, tomados de la mano a Ariadne y Antares a la terraza. Quieren agradecerte. Ariadne y Antares van a ellos al borde de la terraza, donde los hombres besan el acuerdo con un apretón de manos, Heather pero la esposa de Auerbach. —Ambas son tan hermosas —dice ella sobre sus labios.

Heather tiene una buena cena fría, sirve a todos y cocina café, ella está en su elemento.

—Señora Ariadne —comienza, volviendo su delantal blanco en sus manos, seguramente me contarán todas las cosas especiales.

Ariadne toma la mano de la mujer y la acaricia: —Heather, nos tomamos nuestro tiempo, estás con nosotros ahora, y cuando tu apartamento esté listo, puede seguir su curso. ——Gracias, Sra. Ariadne —Heather está llorando. en sus ojos.

Ya no quieren ir en bicicleta, tomar una pequeña sauna e irse a la cama temprano, eso estará bien. —¿Te gusta cuando vamos al sauna al mismo tiempo? —Pregunta Elena, Ariadne, suavemente.

—Sí, por favor, es muy divertido.

Antares enciende la sauna, tomará media hora calentarse. Mientras tanto, lleve bebidas, toallas y aceite perfumado a la sala de relajación.

George tiene una manguera con una alcachofa de la ducha al aire libre, porque realmente puedes salpicar. Él organizará otra piscina, ha insinuado.

La sauna compartida es una buena base de comunicación. —Eres escandalosamente hermosa, Elena, quiero ser tan morena como tú. Cuántos años tienes, 33, eso simplemente no puede ser, no eres un simbio.

Elena mira la delgada forma de marfil de Ariadne. —Es difícil de comparar, eres una diosa y te quedarás así, dorar ha sido siempre un signo de gente que trabaja bajo el sol.

La noche termina con charlas sobre la casa y el jardín, que quieren plantar junto al invernadero con la ayuda de George y Milton.

—Mis queridos —dice Elena. —iré a la casa ahora y leeré un poco, luego me acostaré temprano, mañana nos pondremos de nuevo en camino para una visita. Me alegro de que todo haya terminado el sábado. —A Antares le pregunta: —¿Lo haremos mañana, como esta mañana?.

—Sí, solo así, duerme bien y sueña algo hermoso. —La besa, como de costumbre. —¡Una linda y tranquila cariñosa de la noche! —Entra a la casa, los cachorros de Terranova la siguen, han estado esperando frente a la puerta de la sauna, los perros de alguna manera han estado atados a Elena.

Todo lo programado funciona como un reloj, gracias a la prudencia y la energía de George.

El viernes por la noche, todo está preparado para los pintores, que llegarán temprano el sábado.

El estudiante de intercambio Brian B. Burget no ha informado más, lo que Antares tiene razón, ¿qué debería enseñarle en tan poco tiempo?

La partida de la delegación rusa se realizará los sábados por la mañana. Elena es liberada de su publicación.

Mikhail se despidió de Antares, lamentó que ya no tuviera tiempo para hablar, le desea a Antares un buen comienzo y mucho éxito.

Antares ve a Giselle y su padre, se despide de los dos y le da su número de teléfono móvil por si alguna vez regresa a Estados Unidos en caso de que se ponga en contacto.

Todo pasa apurado por Elena y Antares, sus pensamientos tienen un objetivo diferente.

Los motores del TU-144B ya están en funcionamiento, todos los llamamientos, la máquina rueda hacia el principio y deja a dos personas alegres en la tierra, que giran con firmeza hacia su nueva vida. Antares abraza a Elena, toma su mano y van hacia el auto. En casa, Ariadne la está esperando ansiosamente.

Elena se queda callada en el camino, se aferra a sus pensamientos.

—Todo lo que sucedió en el corto tiempo, soy muy malo en corregirlo. —Pero lo que me da paz y seguridad es que esta casa, ustedes dos ama, George, Heather y Milton, es en realidad nuestra situación completamente nueva. Estoy realmente agradecido por haber configurado todo. Si pienso en nuestros planes en Moscú, todavía estoy mareado.

Antares sonríe ante este pensamiento, también ha conquistado el nuevo mundo con grandes saltos y no, como se planeó inicialmente con pequeños pasos inciertos.

Estará en la casa a mediados de junio y todo estará bien afuera. George y Milton plantaron y plantaron el jardín, que permite la temporada. El invernadero también ha sido renovado, Elena y Ariadne pasan mucho tiempo allí para obtener una base de flores y plantas verdes. Pearl y Windsor ya han crecido mucho. Son huéspedes estables con las mujeres que aman mucho.

El pequeño restaurante en la torre está comenzando a tomar forma, George ha abandonado el restaurante de la ciudad y trajo todo el inventario aquí, la mayor parte es útil de nuevo.

Heather y Milton se mudó a su departamento, Antares les dio algunos muebles, por lo que se ha convertido en un hermoso entorno. George a menudo se sienta con Milton e intercambian experiencias de guerra que no han olvidado por completo.

Antares ha revisado los documentos administrativos con George y ha establecido ciertas directivas, por lo que no quiere extender el arrendamiento de caza y solo la mitad de la pesca, el pescado fresco y el venado serán bienvenidos para el creciente presupuesto.

La reunión de inquilinos está en la casa a finales de junio, quieren combinarla con una pequeña fiesta de verano.

Antares ha construido un observatorio en la habitación de la torre superior para él, el nuevo sistema informático grande con todo lo que un científico necesita y un sofá acogedor y acogedor cuando Ariadne se acerca a él, y luego puedes disfrutar especialmente de la noche en la torre. Desde entonces, comenzó a trabajar en el mercadeo en red de los EE. UU. Conexión de supervivencia para construir una línea. Comenzó con Ireen, que acudió a un ortopedista que le dio un inserto grueso en el pie derecho porque es casi una pulgada más corto que el izquierdo. Ella está muy agradecida con Antares.

Entonces, todo comienza a tomar un curso normal y regulado, el verano ya se ha instalado cuando Antares Scott envió por correo electrónico una invitación para una gran conferencia de los Estados Unidos. Conexión de supervivencia en el Boston Health Center, en la computadora. El miércoles 19 de junio a las 19:00, el orador de la noche es el Prof. Dr. med. med. El Dr. a.n.s. Frederik B. Antagorn.

¡Hoy es el diecisiete de junio, otros dos días!

—Elena —grita Antares al invernadero, donde generalmente se encuentra.

—Antares, ¿qué pasa? —Llama, sus manos en guantes de goma amarillos.

—Iré a ti, espera un momento —grita y camina hacia el invernadero. —Mira, Frederik va a dar una charla en el Boston Healthcenter, creo que es una buena manera de mirarlo. ¿Qué piensas? —Ella piensa por un momento, luego resueltamente dice: —Iré y lo miraré, aunque estoy muy asustado en mi corazón, podría extrañarme, pero debe ser así, de lo contrario me quedaré atrapado en el aire. ¿Me acompañarás?

—¡Sí, por supuesto, no dejaré sola a mi amada en tal situación! —Ella lo besa y vuelve al invernadero.

Una fiesta con consecuencias

Al final, Scott quiere hacer una pequeña fiesta para los amigos y oficiales de su escuela de equitación. Está previsto que tenga lugar el jueves 14 de junio de 1990. Scott también ha invitado a Julia y Luther, por supuesto que han traído de París, Frederik, Antares y Ariadna atrapados, pero tan profundamente en el trabajo que han cancelado con el mayor pesar, pero quieren tan pronto como es posible visitar Scott. Ernest, que ha desarrollado un muy buen contacto personal con Scott, mencionado en relación con este festival que Jonathan tiene una hermosa hija, pero de estar muy solo con su hija de seis años en Washington y todavía se puede invitar también, bajo la Aspecto de que París no estaría tan solo. Scott parecía perplejo, Jonathan nunca habló de eso.

—¿Ella viene tan fácil cuando la invitamos? —Le pregunta a Ernest.

—La levantaría y la traería de vuelta, estoy en contacto muy bueno con ella. ¡Pero no debemos decirle a Jonathan que no ha hecho contactos personales dentro de la compañía!

—Bueno, haz eso, ocúpate del alojamiento, o no, ¡déjalos en la casa de Fairbanks, por los niños!

En la mañana del 14 de junio, el tiempo está en su mejor momento, se prepararon todos, los que montan el nerviosismo estables antes, los asistentes de vuelo se les instruye a sus primeros huéspedes conducir al parking preparado cerca de la casa. Julia, Luther y Paris llegaron muy temprano. París, conoce su camino, porque sus visitas regulares a su abuelo, en su mayor parte en la parte posterior de su poni, que Scott le ha dado, expiraron. Él tiene la mayor diversión, como si la parte posterior de un caballo fuera su morada general. Envejecido para su edad, con largo cabello rubio, se apresura a cruzar el prado y es, por lo tanto, un imán para los recién llegados. Ernest se dobla hacia el patio en un jeep desde Washington para dejar que Thalia y Melpomene se prendan fuego.

En cuanto Melpomene se retira, ella corre hacia la puerta que rodea el paddock en el que París monta su poni.

Melpomene corre como si las furias estuvieran detrás de ella en el prado. París con el pony está en la larga recta al galope! ¡Melpomene está exactamente en su camino, un grito atraviesa a la audiencia, el Pozy está a medio metro frente a Melpomene como clavado! Se baja la cabeza y olfateando la larga melena blanca del niño, instando a París va un paso más hacia los lados para Melpomène sobre, París tiene la mano izquierda y el encuentro con una chica impulso se sienta detrás de Melpómene París sobre el pony suelta la silla de montar. Paris y Melpomene son como un jinete, zumban junto con el pony en la siguiente recta, un estruendoso aplauso de los invitados los acompaña. Todos piensan que fue un interludio hábil para divertir a los invitados.

Paris se vuelve hacia Melpomene mientras el pony camina, ambos pares de ojos se mezclan en una niebla azul, dos destinados el uno al otro se han encontrado tan temprano en sus vidas. Melpomene acaricia la cara de Paris, se entienden de inmediato sin decir una palabra y son inseparables.

Este episodio está haciendo las rondas. Thalia conoce su dulzura exactamente, si tiene algo en mente, entonces no puede ser disuadida. Ella toma su bolso y se gira para seguir a Ernest, pero luego se detiene en seco. Scott, rodeado de algunos invitados, mira a través de un cristal azul profundo a un alma atribulada que grita no muy lejos de él. El vidrio azul se convierte en el mar azul. Thalia está medio entre risas y medio llorosa y mira con ojos llenos de lágrimas al hombre que se acerca lentamente. Scott acaba de llegar en el momento justo mientras ella se desliza suavemente en sus brazos. Su cabello largo y blanco como la nieve casi cuelga de la cintura de Scott mientras la lleva a su casa en sus brazos. Él le pone suavemente sobre el sofá de la sala, se sienta en silencio a su lado y sus ojos están sobre el bello rostro pálido, de 21 años de la que, desde que tiene memoria, que faltó sin saberlo. Ella de alguna manera se interponía entre él y otras mujeres, ¡ella mantuvo su lugar!

Cuando abre los ojos, inmediatamente se entienden sin palabras, están destinados el uno al otro desde el comienzo de su existencia. Scott besa a Thalia muy suavemente, ella lo besa, una melodía oscila en sus dos corazones, ¡lo que la conecta para siempre!

Cuando todos los invitados se reúnen, Scott sale con Thalia para saludar a los invitados. Sus ojos brillan como dos aguamarinas grandes y pulidas, su esbelto cuerpo está cerca de Scott, cuyo pelo blanco tiene el mismo color que Thalias.

—Mis queridos amigos, estoy muy feliz de que hayan respondido a mi llamado —Scott comienza su saludo.

Todo se ha vuelto silencioso. Thalia sonríe con una sonrisa mágica a la multitud condenando a todos a miradas silenciosas.

Scott está a punto de continuar cuando Paris y Melpomene, ambos con pelo blanco, cruzan corriendo la plaza para unirse a ellos, sosteniendo sus manos frente a Scott y Thalia.

—Durante muchos años he estado esperando este momento, ahora que he encontrado a mi amada esposa, Heaven me lo ha enviado sin advertirme. ¡Toma un buen augurio para celebrar este festival con nosotros!

¡Aplausos, aplausos, alegría general y exuberancia inician la celebración de la alegría que será recordada por los presentes!

Jonathan ha estado parado en una puerta lateral de lado todo el tiempo. Se dio cuenta de que nunca entendió realmente a Thalia. Llora en su infinita soledad sin que nadie lo note. Ernest ha seguido todo con asombro, pero debe ser paciente con la aclaración de los eventos hasta el día siguiente.

Julia y Luther hacerse a un lado un poco deprimido, se hace más y más claro para ellos que van a perder su hijo adoptivo soleado, pero qué se puede ejecutar contra una avalancha de personas simpáticas que tienen, obviamente, se reúnen, en el campo de este tipo. Julia lleva a Luther con ella, salen al bosque de arces. En un valle iluminado por el sol, se aman con gran fervor. A medida que sus emociones se juntan, Julia dice en voz baja. —¡Va a ser un niño agradable! —¡Julia está segura de que está embarazada! No notan el dulce aroma que se escapa de un vial que el anciano de pelo blanco ha abierto.

Vuelven a la fiesta en paz y no es difícil para ellos ver felices a las cuatro personas rubias.

Después de la fiesta, que es aproximadamente a 21:00, Scott se extiende por el caballo de color marrón oscuro en el gran César, un carro, toman algunas pequeñas cosas para picar y con él viaja con Thalia, Melpómene y París en el amplio valle del ajuste Sol contrario. Todos se entienden sin palabras. ¡Thalia piensa en Terranova, Melpomene la acompaña en este pensamiento! Sobre todo, los perros negros y gordos son Melpomene en la memoria fresca. Scott tiene con París un intenso intercambio de puntos de vista sobre Riga, lugar de nacimiento Scott y Rehoboth Beach, un paraíso de vacaciones en Sussex County, al sureste de Delaware, el Océano Atlántico, donde nació París, la tercera generación de los inmortales de cabellos blancos.

Cuando Scott ha restaurado a Caesar en los pozos, regresan a la mansión, que no ha estado llena de tanta animación durante mucho tiempo. París y Melpómene ya tienen su estancia de una noche, la habitación, el París siempre se encuentran cuando sus visitas al calor maravilloso y el orden, inspeccionado, están cansados y no quieren permanecer despierto más tiempo.

Se despiden de Scott y Thalia y se enfrentan a un amor y calidez sin fin. Duermen en una cama, desnudos, como están acostumbrados.

Scott mira a Thalia por un largo tiempo, luego ambos domina el anhelo reprimido. Thalia cae gentilmente sobre Scott, ella lo desnuda, luego ella misma, ella peina su largo cabello blanco, donde está tan cerca de su aroma que apenas puede contenerse.

—Nunca he tenido nada con un hombre, solo deseaba melpomene, ¡entonces ella vino! Ahora te pido, me violentar, de lo contrario no puedo ir más allá de este punto, siento su renuencia, esperando a mi iniciativa, por favor no esperar más —dice en voz baja

El cumplimiento de su anhelo se derrumba sobre ellos en una gran ola azul brillante, permitiendo que sus pensamientos armonicen en secuencias maravillosas. Scott cubre su hermosa flor azul con una manta de lana de cachemira, nunca en su vida ha sentido sus sentidos en tal variedad. Él agradece el gran espíritu por solo este simbio, supera todas las expectativas preciadas.

El desayuno de la familia es una experiencia, Melpomene cuenta su sueño en el que ha cabalgado en un Nuevo Mundo sagrado en un Terranova negro para liberar a un adepto. Paris mira a su compañero con los ojos muy abiertos, es tan pequeña, pero su rostro tiene una belleza madura que irradia intensamente contra él. A la edad de seis años, París tiene la expresión de un niño de 12 años. Ni Thalia ni Scott están sorprendidos.

Frederik se quedó en Boston, simplemente no tuvo tiempo de ir a la fiesta de su hermano, lo lamenta mucho.

Cuando se interpretó los hechos de los acontecimientos que condujeron a Scott, dice con una tristeza dolorosa en su voz: —Amado hermano, su felicidad me hace sentir con fuerza renovada mi desgracia.

—Frederik, conozco tu anhelo, y te digo que pronto se cumplirá, tan cierto como que soy tu hermano, ten paciencia, ¿me entiendes?

—Sí, tu sensación rara vez te ha engañado, ya lo has dicho antes, pero es como si alguien me hubiera desgarrado una vieja herida que se ha calmado un poco. Sin embargo, tu suerte debería ser mi suerte, espero verte pronto. Por favor salúdame a Thalia y a los niños.

Termina la conversación, se ha organizado una visita a Boston. A Scott le ha resultado muy difícil cumplir con la solicitud de Elena de mantener el secreto. Él está feliz por su hermano que a veces lo sacude y tiene que frotarse las manos. Es un hábito compulsivo cuando algo le agrada, especialmente por la felicidad de los demás, este sentimiento se genera.

Cómo se parecen las imágenes

Hoy es 19 de junio de 1990, con motivo de una charla de invitado por los Estados Unidos. La supervivencia de conexión en Boston Centro de Salud, Frederik solo ha formulado el principio rector, algo inesperado sucede - las vibraciones de los ojos azules de dos aterciopelados desde la tercera fila se reunió con tal energía que deja momentáneamente el hilo de absorber estas vibraciones en sí mismo ,

El enfoque de alta de la frente, los pómulos ligeramente en relieve, las cejas de forma elegante, ligeramente bronceada, piel sin manchas, una suave tristeza, enmarcada por el pelo negro azabache, tiene la impresión de extraordinaria gracia y la belleza encantadora de los le da una patada.

Se rompe con esta imagen y la repetición innecesaria de la materia… —La forma de pensar se basa en la constatación de que las células del cuerpo humano podría vivir muy larga y saludable en las mejores condiciones de los alimentos y el medio ambiente - por qué, debemos preguntarnos, vivimos las personas a tan corto y ciertamente no saludable, como el individuo se conoce a sí mismo, cuando todos estamos compuestos por células tan longevas.

Un aliento hace una pausa en Frederik, mirando en la dirección de los ojos mencionados, todavía tienen la misma intensidad y le preocupan.

—¿No es obvia la simple conclusión de que no estamos nutriendo y envenenando adecuadamente nuestras células? Si las condiciones de vida de las células del cuerpo difieren de la óptima “ha indicado —Entonces son enfermedades y envejecimiento precoz y los procesos de desintegración de los sistemas de células funcionales para ser la consecuencia inevitable. Esto significa que nos destruimos a nosotros mismos día tras día.

Un breve susurro pasa por el auditorio, luego vuelve a haber este silencio tenso. En la cara con los ojos azules de terciopelo, se ha instalado una sonrisa que fascina a Frederik.

—Ya en 1900 —continúa “declaró el politólogo alemán Rudolf Virchow en su patología celular —el 80% de las enfermedades y la desintegración en última instancia a tierra en los trastornos nutricionales de los procesos fisiológicos de la vida de las células! Desde entonces, toda la investigación médica se ha basado en esta declaración, cuya exactitud no ha cambiado hasta el día de hoy. Tenemos que preguntarnos, ¿por qué hay tan pocos médicos dispuestos a practicar este conocimiento? —Él truena.

Ahora Frederik tiene el tono de nuevo que cautiva a la audiencia. Los ojos todavía están brillando, lo atraen cada vez más hacia su hechizo.

Los accidentes »- es poco probable que evitar ‘Frederik se levanta de nuevo,’ venenos ambientales y toxinas en el lugar de trabajo - como pequeños venenos de lujo - se puede evitar, pero muchos de ellos no quieren, los virus son ubicuos -, bacterias - a pesar de la mejor higiene ¡Y cuidado, no se pueden evitar! El estrés? No podrás apagarlo, porque el alto rendimiento de la profesión aumenta cada vez más, ¡en lugar de volverse más pequeño!

En rápida sucesión, lanzó estas breves oraciones a la multitud, y luego llegó a la conclusión lógica: —¡Por lo tanto, nos enfermaremos en cualquier caso y envejeceremos temprano, antes de que el medicamento conocido pueda protegernos hasta ahora! Pero lo que todos queremos, en todo caso lograr en el futuro “Frederik comienza de nuevo y cierra así la cantidad de nuevo en los procesos de pensamiento de una —Vamos siempre es posible la función saludable para decirlo simplemente, las células del cuerpo tienen que ser un bien eterno Función y eso incluye automáticamente la longevidad, ¡una nutrición celular óptima! «

Frederik mira en la dirección de los ojos que cuelgan de sus labios. Su corazón late con fuerza. Si es posible que haya dos personas iguales en este mundo, disparará por su cabeza. Se separa del pensamiento para continuar.

—Pone un factor en el centro de todas las consideraciones: nuestra alimentación diaria, debido a todos los factores que determinan la buena salud, ¡solo podemos influir de manera efectiva en la dieta!

Frederik sabe por la experiencia que no le está permitido dar tiempo a los oyentes para que piensen sobre esto, porque de lo contrario harán ruidos, no podrán sacudir la comida porque a la mayoría de la gente le gusta eso. Él por lo tanto igual dispara una flecha que también da en el blanco: —Quiero que la misma calma —dice con dulzura. —no me refiero a que debe cambiar algo en la forma de su comida, su sabor o los ingredientes anteriores “los golpes sostenidos aplausos del auditorio —Pero “continúa —se debe añadir algo a lo que se cierra la enorme distancia que le permite vivir hoy “de nuevo un breve aplauso - sus ojos se iluminan aún, como si tuvieran No se mueve, en el mismo lugar, en la cara de la niña se encuentra una sonrisa esférica.

—Pero —al tiempo que levanta la mano y hace un ejercicio repelente. —Ni una sola vitamina aquí y un mineral allí, ni siquiera la cama combinación de estas sustancias individuales que se requiere, pero las, complejos completos de crecimiento natural Conzentrates Comida integral son la derecha Nutrición celular, ¡porque todo nuestro organismo evolutivo se ha adaptado a ella! Sin embargo, la naturaleza ha cometido un gran error al cultivar alimentos para humanos, porque incluso con un crecimiento óptimo y un procesamiento cuidadoso, las plantas contienen muy pocos nutrientes en comparación con los carbohidratos y las proteínas. ¡Este hecho fue y es la punta del equilibrio de nuestra vida!

Un aplauso que se aprueba se sangra y Frederik lleva a cabo el golpe final: —No sólo la nutrición celular en forma de alimentos integrales concentrados es crucial para el buen funcionamiento y una larga vida, sino también resultados microbiológicos específicos en el campo de la joven síntesis natural preservación del cuerpo fijó nueva normas! La adición regular de sustancias como la coenzima Q10, la DHEA y la melatonina ya prometen una vida sana de quizás 150 años.

Por un momento hay un silencio absoluto en la sala: una ronda de aplausos libera la tensión y Frederik sabe que la mayoría de estos oyentes han entendido sus pensamientos.

—Silencio Se puede pensar —Frederik continúa su conferencia. —Tres décadas de investigación en el campo de la inmunología, la gerontología y Microbiología han adquirido conocimientos que nos demuestran que el envejecimiento no es un movimiento descendente inevitable, con la que hemos llegado a un acuerdo. Todavía no podemos evitar definitivamente la secuencia genética (crecimiento, enfermedad, enfermedad y muerte) porque los humanos viven en sus células como una función del metabolismo oxidativo y la intoxicación asociada. ¡Estos productos de desecho del proceso celular lo hacen envejecer! Hoy, sin embargo, es posible cambiar a través de la reducción deliberada de este interno auto-envenenamiento, por las adiciones mencionadas de nutrientes y la falta de síntesis auto estas denominaciones tradicionales. —Nuestras células son virtualmente inmortales —repite el primer aspecto mencionado, ‘Deberíamos ¡No te pierdas ni una pista de esta inmortalidad! Al final de esta tarde, me gustaría formular la pregunta de un venerado colega y colega Prof. Dr. med. El Dr. poner Luther Fairbanks: —Vamos a unirse a nosotros muchos millones de personas en todo el mundo y tener la oportunidad de la enfermedad, la vejez y la enfermedad temprana o nosotros Agregar a un destino irreversible que vamos a llevar todo esto —responder a esa pregunta a ti mismo”? dice Frederik, porque por primera vez en la historia de la humanidad nos enfrentamos con una alternativa así. ¡Que tengas una buena noche! «

Con eso, Frederik deja el atril, se da la vuelta de nuevo, gracias por los aplausos, mira a los ojos otra vez y se va.

La primera vez que estuvo feliz de poder terminar la conferencia, no va directamente a los amigos en el café del centro, sino que permanece a la sombra del portal de salida.

Se encuentra preguntándose si ella está en compañía y la sensación de ser un adolescente lo pone un poco avergonzado. Dado que practicó las conclusiones de su estudio y la mentalidad resultante con absoluta consistencia en sí mismos, son los temores de que podría ser un anciano que desapareció vez más una juventud burbujeante, que ahora lo deja con 50 años como una mirada 35 años de edad , Le molesta con horrible satisfacción que también sea capaz de experimentar el sentimiento agudo que lo domina por completo.

Ella está conectada con un hombre joven cuando sale. Ella mira un momento para él, como si hubieran sabido que él está esperando para ellos, sus ojos se encuentran de nuevo por un momento en la luz de la tarde y se ha inundado la impresión de rojo suave en su cara, un toque de suerte de causa desconocida Él y él están completamente confundidos.

Ella mira hacia delante y todo lo que puede ver es sus delgadas piernas largas y pelo negro, sopladas por la brisa de la tarde y derramadas con un toque de bronce en el sol de la tarde. Se meten en una limusina negra cuyo conductor les abre la puerta y pronto se pierden de vista. Increíbles pensamientos recorren su cerebro, haciendo que sea difícil para él alejarse de la dirección en la que ella ha desaparecido.

La sensación de una impotencia sin fondo se apodera de él e inmediatamente desea seguirla, pero ¿a dónde ir?

Después de un rato, se calma, sacude la cabeza para deshacerse de este pensamiento y se dirige al café, donde sus amigos ya lo están esperando.

Él la encuentra en una discusión intensa sobre su último mensaje en la carta de salud, que ha puesto algo en movimiento.

—Ha sido probado —dice una voz ligeramente emocionada al entrar. —Jonathan Glasgow, Pharmacork Inc. —le dice la voz. —Nos están haciendo la vida difícil con sus declaraciones, doctor Antagorn —dice y se sienta nuevamente.

Él ya está en medio de una disputa sobre su rechazo general de las vitaminas individuales producidas químicamente y minerales separados y su acumulación en tabletas de minerales multivitamínicos.

Lleva un tiempo calmarse.

Todo se ve interrogante a él y que necesita para limpiar su cabeza, por causa de aquellos ojos mixtos con una sensación extraña que el libre inundó un pasado en el que se repiten las olas, una sensación de felicidad mezclada con la tristeza infinitamente larga lo perseguía constantemente.

—No se tomaron el tiempo suficiente para estudiar el trabajo de cerca, de lo contrario se les habría ocurrido —dice con un tono ligeramente irónico.

—¡Frederik, eres injusto, ella es larga y no todos están tan metidos en el asunto como tú! —Luther lo tranquiliza, puede hacerlo muy bien.

—Bien —dice Frederik. —Lo explicaré de una manera simplificada para llegar al punto. Entonces… —vuelve a haber este silencio tenso —durante millones de años, la naturaleza siempre ha permitido que la comida humana crezca en las condiciones dadas. El giro humana ha sido buscado, el comestible de acuerdo con el principio de prueba y error, y por lo tanto el organismo a los complejos sustancia vital de las plantas cultivadas, el uno al otro están presentes en una sinergia natural ajustado. ¡Si la industrialización no se detiene incluso antes de la producción química o química-biológica de sustancias vitales, entonces la ley de esta creciente sinergia se rompe! Se produce un contrajuego en el organismo, que a su vez tiene innumerables efectos secundarios. Aunque la eficacia de las sustancias artificiales está probada por el laboratorio, es muy angosta, lo que no revela al mismo tiempo qué hace permanentemente esta sustancia en el organismo vivo. Es suficiente prueba “- una vista punitivo de Luther lo golpea cuando simios Glasgow —El hecho de que el ácido ascórbico puro, este polvo blanco, no puede ser eficaz si no es natural, las impurezas de los complejos de crecimiento, flavonoles y bioflavonoides existir simultáneamente Además, debería tomarse una cantidad correspondiente de bicarbonato de sodio para la neutralización ácida, de lo contrario se produce una descalcificación de los tejidos y los huesos, como documentaba el colega Linus Pauling. ¡A pesar de este conocimiento, se producen y se ofrecen millones de toneladas de ácido ascórbico puro! Este ejemplo se puede aplicar a casi todas las sustancias individuales, por lo que generalmente rechazo las ideas de la industria farmacéutica en esta dirección por razones de seguridad y me apego a la naturaleza, así de fácil es.

El silencio entrolado sigue.

Frederik vuelve a tomar la palabra y le dice a Glasgow: —El etiquetado tampoco parece demasiado bueno, debido a los 20 productos examinados, solo uno estuvo de acuerdo con los valores impresos. No puede simplemente dejarlo así, porque el consumidor solo tiene en mente hacer lo correcto para su salud y debe poder confiar en ello.

—No los hemos comprobado todavía —dice Glasgow, ofendido.

—Entonces yo no significa que sea, pero si se sienten atraídos por lo que luego tengo que decir que tienen sus productos en la prueba tenían el señor Glasgow, recuerdo el producto mineral 100 farmacéutica Trabajo Inc., eso es uno de sus productos?

Frederik mira penetrantemente a Glasgow, que se sonroja y asiente.

—Cálmate, es el único que tenía razón, al menos en lo que respecta a la etiqueta.

Una respiración rápida pasa por la ronda y Glasgow puede ver su triunfo.

—Pero —continúa Frederik. —debo decir que sus maestros no tienen razón, la digestión no llega tan lejos como piensan. No existen aminoácidos únicos producidos por el sistema digestivo al que puedan unirse sus minerales y oligoelementos, como se describe. Solo hasta el nivel peptídico, es decir, los aminoácidos con minerales y oligoelementos ya acumulados se representan a partir de los alimentos cultivados de forma natural. Con algunas excepciones, solo estos péptidos pueden atravesar la pared intestinal. Sin embargo, como resultado, sus procesos de fabricación tienen minerales y oligoelementos sin péptidos, por lo que incluso sus productos solo producen una costosa orina porque se excretan sin efecto. Estos hallazgos se basan en los resultados de la investigación del Prof. Dr. med. ¡Adibi y eso con suerte cambiará su actitud hacia nosotros!

Glasgow ha tratado de escribir todo y pregunta: —¿Cuál es el nombre de este científico?

—Prof. El Dr. R. Adibi —dice Frederik, señalando que Glasgow tiene un tono menos ofensivo en su voz que antes.

—Por supuesto, como vendedor, no tengo mucho impacto en nuestra gente de laboratorio, pero puedes intentarlo. —Por lo general, no permiten que nadie haga eso.

—Encontrarán una cosa, estos señores, lo saben todo, solo que la transición es muy difícil y se trata más de negocios y menos de salud —dice Frederik, volviéndose hacia Glasgow con un tono ligeramente cansado en su voz.

Los sentidos de Frederik se deslizan una y otra vez hacia este rostro, que se ha grabado como un punto focal en su mente.

Una y otra vez empuja un pensamiento que lentamente se amontona hacia un lado, pero regresa y se fortalece.

—Hola —es Luther quien se dirige a Frederik. —¡Dónde has estado, confiesa!

Él se ríe y le da un ligero codazo a Frederik. —Pareces cansado, pongamos fin a eso, está bien.

Glasgow se levanta primero, le tiende la mano a Frederik y le dice: —Sin ánimo de ofensa, creo que tendré que echarle un vistazo, ¿puedo encontrarme nuevamente con esta ronda?

Él los mira a todos. Él está esperando una respuesta y la obtiene de Luther. —Si son realmente buenos, son bienvenidos —dice.

—Hasta luego, nos vemos el próximo jueves —dice Glasgow, dejando la habitación.

—Todavía tenemos que pagar —dice el Dr. Jesse Verhaus. —¿Quién realmente invitó a esta persona?

Se miran y nadie sabe nada al respecto.

—Ten un poco más de cuidado —le dice Luther a Frederik. —La competencia nunca duerme.

La camarera dice que el hombre del traje azul pagó por todo y comienza a limpiar la mesa.

—Noble del Señor —dice Verhaus. —no esperaba de él. —Se despiden y se van hasta el próximo jueves.

En el camino a su apartamento, Luther y William Graham, un buen amigo que ha sido parte del equipo desde el principio, lo acompañan.

—Frederik —dice Will. —fuiste diferente hoy que de costumbre, ¡deberías decirnos qué le pasó a tu hígado!

Después de una breve pausa, Frederik dice: —¡No pensé que la mirada de una mujer pudiera molestarla tanto! —Y luego les describe el curso del evento de la noche, omitiendo la idea de que cada vez es más amplia. ,

—Agradable —dice Luther. —es genial que te haya atrapado, que te haga una buena comida y, por cierto, ahora es el final de un trabajo sin fin.

—¿Has pensado en cómo acercarte a estos hermosos, sabes cuál es su nombre o dónde trabaja?

—No sé nada de eso —reflexiona Frederik, y dice en voz alta: —No puede ser tan difícil de descubrir, especialmente si me ayudas —agrega con una sonrisa. —Y además, creo que todavía estás estudiando.

—Entonces, qué pasa, mi viejo amigo … —dice William.

Caminan silenciosamente los últimos metros y dicen adiós.

—Ah —dice Will mientras se marcha. —antes de que se me olvide, un saludo de Laura, tenemos una barbacoa el sábado, alrededor de las 7 p. M., Y tráigala a usted, ¡De acuerdo, sea un buen viejo amigo!

Él sonríe y tira de Luther con él, ellos tienen el mismo camino en la noche.

Laura, la esposa de Williams es irlandesa y se adapta como un elenco a él que complementa totalmente a la Laura con su Folkloregemüt. Uno puede ponerse celoso cuando uno considera la armonía cotidiana de estas dos personas. Los dos niños que datan de los primeros años de matrimonio, poco después de que Williams Habilitación en Cornell Medicina en Nueva York y que encajan muy bien en ella, de modo que Frederik gusta ir, si hay una oportunidad, y le gusta el folklore irlandés que en la casa de Graham -O`Neill casi siempre se escucha en voz baja.

Frederik aún no quiere entrar en la casa y decide dar un breve paseo hasta el río. La silenciosa noche azul aterciopelada lo rodea, las estrellas están lo suficientemente cerca para tocarse, con las manos en los bolsillos, se pasea por el sendero de grava de suave pendiente. Sus pensamientos giran en torno a la extraña sensación de que los ojos de la mujer que parece una niña, han despertado en él.

—Una chica así —piensa. —¿Qué más tengo que ofrecer? Sí, si solo su vitalidad, su apariencia juvenil, su personalidad y sus saludables funciones fueron decisivas, entonces ciertamente no hay dificultades.

Desafortunadamente, él ha declarado repetidamente que mientras la gente lo mira con admiración cuando se dan cuenta de que ya tiene más de 50 años, también se puede ver que carecen de la fe correcta. Esto siempre conduce a discusiones sobre genética y que probablemente sea solo un golpe de suerte que se haya mantenido tan joven, que seguramente lo superará repentinamente y luego colapsará como otros.

—Es posible que incluso tal cosa sucede —Frederik contadores en estos casos. —Pero mucho más tarde que los demás, que ya está claro, y además de eso, lo importante es que simplemente se mantiene saludable por todas partes, sin el ay-Wehchen que otros tienen a la edad de 40!

—Es ridículo —piensa Frederik. —Le gustará mi presentación, pero probablemente podrá practicarla, pero si continúa, estará agradecida.

Respira profundamente el maravilloso aire fresco de la noche y mira a una estrella fugaz que arde por un tiempo notablemente largo. Cuando, poco tiempo después, uno mucho más duradero sale corriendo del firmamento, no puede resistir el deseo, que no se debe invocar, para que se haga realidad. Mueve la cabeza con ese pensamiento, pero observa el cielo nocturno durante un largo tiempo para ver uno más, pero ninguna estrella que cae se ilumina más.

Lentamente, compulsivamente, la nueva cara empuja sobre un recuerdo que ha empaquetado cuidadosamente, porque duele una y otra vez. Luego hay un clic y se fija en la imagen que tiene de Elena en su memoria, sin cambiarla. Por un momento él está congelado, luego no puede resistir sus lágrimas.

Lo sacude sin sonido, pero sabe que todo irá bien. De repente, lo estremece y regresa a casa. Él deja que la primera vez desde que vive solo - hay ya casi 15 años - esa sensación de soledad cerca de él, a solas con sus ideas futuristas, la microbiología, la así promete grandes cosas, las consecuencias sociales derivadas de la longevidad de las personas emergen, los problemas de una naturaleza puramente humana, como esta, de la cual ahora está atrapado.

Después de que él abre los obligatorios suplementos nutricionales y una cena sencilla, que consiste en dos patatas hervidas con yogur crema de hierbas y una rodaja de atún al vapor, ha traído una botella de vino de Oporto y lo hace en frente de la chimenea, que previamente ha disparado cómodo.

Él está como redimido de una terrible deuda y se siente muy optimista, aunque la discreción humana no lo causa. El tubo que recoge es un Streigth Grain de Calabria Sila, que compró hace mucho tiempo en un viaje de estudios por Italia. Está tallado a mano y no tiene ningún defecto. Estaba viendo como el fabricante de pipa identificaba el centro del grano. Parecía un milagro que el hombre lograra encontrar tal punto en una raíz cruda y retorcida. Pero luego, después de un tiempo de cortar y raspar, aparece el grano y el fabricante de tubos está muy orgulloso de que funcionó perfectamente.

—Es mi arte —dijo simplemente, y sólo tendrá un precio vergonzosa pequeña para ella - 40.000 liras - el tubo tendrá un costo en el mercado mundial al menos $ 1,000, ya que se ha convertido en uno de los tubos altos y delgados, en el que gracias Rellene el tabaco y debido al grano recto, puede fumar durante horas frías. Con cuidado, las mete con Frederik Erinmore, un tabaco de pipa irlandés y lo enciende con un Kien de la chimenea. Con gusto, inhala el humo en la habitación e inmediatamente huele a esta mezcla inimitable. El vino de Oporto viejo va muy bien con el humo. Él está leyendo un nuevo tratado sobre la melatonina, este mensajero químico tal efecto en la glándula pineal en el cerebro, en las horas de la noche, protegido del sueño regeneración. Hoy, sin embargo, no logra concentrar los Wanders mente y se ahogan de nuevo en el vórtice de un apasionadas emociones embarazadas y que lo hace posible.

Todo sucede en fracciones de segundo, una resistencia es impensable. Sus ojos están conectados con una tela oscura y una horrible película adhesiva cierra su boca. Un miedo sordo le deja espacio y tiene dificultad para respirar debido a la boca cerrada. —Mantén la calma —piensa, mientras lo conducen a un automóvil y lo toman.

Todo sucede sin palabras y Frederik no puede darse cuenta de la dirección o la distancia que recorre el automóvil. llegado a un lugar tirando de él hacia fuera del coche y después de algunos pasos hay cinco pasos para una puerta que, obviamente, no está cerrado. Se ve obligado a una silla suave o una silla y se da cuenta con horror que uno se arremanga derecha. La penetración de la aguja de inyección después de que el brazo ha sido atado, duele mucho, poco después de que se calienta por sus miembros - que la conoce esta sensación de sedación - pero es mucho más potente.

Ruge la cabeza y trató de la masa pegajosa que huir incluye, pero una y otra vez que se cierra por encima de él. Luego poco a poco se comentó en voz baja con él y él, él rizado mal tumbado en el sofá, con una almohada que cubre la cabeza. Él se detiene y escucha el silencio.

Refunfuña en su cabeza y el tracto uretral duele mucho.

—Tendría que estar en el instituto hace mucho tiempo —dice una voz familiar. —¿Debo llamar, que vengas más tarde o estás enfermo? ¿No estabas en la cama?

Él abre la boca y es sorprendido de que va: —Ya voy —más tarde que él con voz ahogada y espera hasta Montana, la mujer de la limpieza de México, se ha ido. Lentamente saca la almohada de su rostro, entrecierra los ojos al brillo, solo soñó. Sus extremidades están rígidas de la posición incómoda, que hace algunos ejercicios de estiramiento, luego entra en el baño y se miró en el espejo en cara de sueño que sonríe a él.

—Estás malditamente bien, es el puerto, una cosa tan estúpida —dice en voz alta mientras disfruta del agua caliente de la ducha. Una vez caliente y muy brevemente frío, luego caliente una y otra vez brevemente frío, al final simplemente caliente mientras lo completa todas las mañanas para entrenar a los vasos y al simpático.

Él pone su desayuno juntos, de tragar un puñado de suplementos con un vaso de agua filtrada a la vez, lo que lo hace no hay otras dificultades, hoy casi sofocada porque el reflejo de deglución no está funcionando perfectamente.

Cuando lo ha hecho, sus espíritus regresan rápidamente. Los gimnasia por la mañana se limita a algunos ejercicios de estiramiento, luego se mueve para tomar una taza de café italiano, a lo que añade unas galletas de fibra.

—Ha llegado una carta —oye la llamada de Montana. —¿Debo abrirla? —Sale y la mira con gesto de castigo. —Sólo cuando esté en casa y me pregunta —ella dice poco avergonzado y toddles Además, después de darle el sobre blanco alargado que tiene ni la dirección ni la postal, por lo tanto, debe venir por mensajería.

Sale al porche, donde el café y los bizcochos lo están esperando, se sienta con la espalda contra la pared, calentado por el sol de junio, irradia placenteramente y bebe del café caliente hecho de verdadero espresso italiano, que él regularmente en el le ordena mucha leche y azúcar, los italianos le llaman algo despectivamente “latte macchiato —que es leche con café.

Cuando abre la cinta de la carta, encuentra una hoja de impresión que no puede descifrar.

Una pelota, un roto L, duelas con una nota, un alquiler de coches, y una serpiente, seguido de una mosca, entonces el número 337799a temor mira a los signos, sino que, por el momento no tienen sentido de la misma.

—¿Qué es eso por ahora? —Piensa, preparándose, recogiendo su maletín, intercambiando la batería del teléfono celular, tomando un último sorbo de café, y con un breve saludo a Montana, con la indirecta de que debería cerrar la puerta con cuidado. si ella fue, a la puerta. Hace una pausa por un momento, se da la vuelta y cruza el porche pasando por los otros apartamentos hasta su garaje. Como siempre, el Jaguar está en su lugar.

Siempre lo inspira de nuevo, cuánta pasión ponen los diseñadores en este automóvil. Normalmente, se apresura a ir al instituto a pie, porque los 10 minutos de caminata son buenos si no tienes mucho ejercicio. Contra esta regla, se sienta hoy en el auto y quiere comenzarlo cuando vuelva a vacilar. Con cuidado, tira de la palanca que abre el capó, el pequeño Jaguar de cromo en el radiador se balancea suavemente hacia arriba, no pasa nada. Él sale y mira en el compartimiento del motor, donde conoce cada tornillo, pero no puede detectar ningún cambio. Dobla la capucha de nuevo, rueda el pequeño sofá cama debajo del suelo Liege de lado hacia el coche, se recuesta hacia atrás y empuja lentamente debajo. Pero no puede detectar ningún cambio aquí, así que vuelve a salir y piensa: —¡Frederik Björen Antagorn, eres un gato asustado! ¿O es solo un instinto lo que me hace tener cuidado? ¿Tengo que tener cuidado? —¡Es solo ese sueño estúpido! Ahora la impresión de la letra de la carta reaparece en su mente y Frederik se pregunta quién podría estar interesado en molestarlo con eso.

Él entra, el motor de 4 litros está cantando como un gato. Aliviado, abre la puerta del garaje por radio. —Un poco más a la vez, tengo que cuidarme solo —piensa, pone el engranaje y sale del garaje a la izquierda en la calle, conduce al siguiente cruce, gira a la izquierda y luego a la izquierda otra vez, también lo hace el italiano. Cargando en el lado del conductor.

—Caffè ha venido, Signore —exclama Luigi, levantando la mano y saludando. Frederik lo saluda, describe un círculo en su reloj con el dedo (Luigi entiende, el Dottore pasará por la tarde) y conduce hasta el instituto.

Se encuentra con Luther, quien lo mira inquisitivamente.

Frederik se encoge de hombros y no dice nada.

—¿Qué pasa, quiero comunicarme contigo, pero tu teléfono está en el contestador automático, lo oíste? —Pregunta Luther.

—Lo siento —dijo Frederik. —necesito un café, ¿vas? ¿Qué dijiste?

—Ja, te gustaría saber eso, somnoliento, pero te lo diré primero tomando café. Entonces, ¿qué te impidió servir esta mañana? Por cierto, me he hecho cargo de tu conferencia, no es tan fácil satisfacer a la gente, pero luego me fue bastante bien hasta el final, al menos no me abuchearon. No debes hacerme esto más a menudo, ¡ciertamente no sin previo aviso! “Luther se detiene y mira a Frederik de forma penetrante. —Mi querido amigo —dijo con simpatía. —pero lo conseguiste bastante bien. —Vamos, hay café y tengo algo que decirte, que puede hacerte sentir mejor.

Se sentaron en una tumbona, no hay invitados además de ellos, las conferencias siguen funcionando.

Frederik es tan curioso como un arco, pero uno de los más grandes, comienza a temblar interiormente y no puede hacer nada al respecto. Intenta reprimirlo, pero Luther nota su inquietud después de pedir el café, lo cual siempre es un problema, porque la leche con café, como la bebe invariablemente Frederik, no puede acostumbrarse. Por lo tanto, siempre necesita una explicación.

—Entonces —comienza Luther. —cuando llegué a su escritorio esta mañana, había un sobre blanco, sin dirección ni remitente, lo cual me impulsó porque no me llamó y no pude comunicarme con usted para abrirlo. Esta nota estaba en ella. —saca el sobre en el que probablemente debería estar la nota. Él no está en eso. —Tan estúpido —dijo. —pero lo sé de memoria, me costó media hora —comienza a dibujar una nota.

—Déjalo —dice Frederik, sacando su sobre y entregándosela a Luther. —Sí —dijo, es lo mismo. —¿Y ya lo resolvió?

—No, todavía no he tenido tiempo.

—¿Quieres hacerlo tú mismo o debería decírtelo?

—¡Dime, por favor!

Luther levanta la vista cuando escucha el tono implorante en la voz de Frederik, por lo que no conoce a su amigo, debe haber algo grande detrás de él. —Bueno, él lo sabrá —piensa.

Él comienza a explicar cada signo: —Esto es una bola, una L tachada, la nota es La en la escala, luego viene el profano, porque la última letra está tachada y luego la serpiente, eso es lo más difícil, pero nosotros lo sacó, es decir, Verhaus lo encontró y solo significa ka, como la serpiente en el libro de la selva.

Simplemente “Balalaika —la mosca es simple, la mosca de Boston, los números 337799, podría ser un número de teléfono móvil. ¿Satisfecho? Él levanta la vista y mira a Frederik.

La alegría juvenil que surgió durante el desenredo repentinamente se aleja de él.

—¿Qué pasó? —Pregunta en voz baja.

Frederik tiene que tragar, porque esperaba eso, pero no lo esperaba. Ahora él le dice a Luther que no continúe contando toda la historia desde el principio hasta el final.

Qué hechizado se enteró Luther.

»¡Con tal desorden nadie puede mantenerse vivo de forma permanente! ¿Qué hiciste?

—No había nada que hacer excepto llamar a la compañía de envío. Ya sabes cuán irónico es ese telón, incluso los diplomáticos han fallado. Y, además, nadie se mueve por eso, solo se ríen de ti.

—¿Y ahora? —Pregunta Luther con entusiasmo.

—¡Hablaré por teléfono!

Frederik toma su teléfono celular, se levanta y se acerca a la ventana, porque la potencia de transmisión en estos bloques de hormigón no es suficiente y elige un número tembloroso, el número Boston 337799, anuncia una suave voz femenina: —¡Steinacker!

Es como la primera noche, solo que esta vez hay más entre ellos.

—Reunámonos hoy —pregunta cautelosamente, y un rápido “sí, por favor —desde el otro lado de la línea, lo alcanza.

—¿Dónde es mejor y cuándo? —Pregunta Frederik, incapaz de ocultar su emoción.

—Estoy sentado frente al instituto en un pequeño Mercedes gris —dice. —No se puede pasar por alto.

Ella colgó.

—Ella está aquí, frente al instituto —le dice Federico a Luther de pasada, y ya ha desaparecido.

Se ejecuta a través del campus, se convierte en el gran portal de entrada y permanece arraigado a un metro de frente de Elena, un paso, entonces no hay nada entre ellos, excepto esta encantadora fragancia …

Encuentros

La Villa Auerbach brilla en el antiguo esplendor. El equipo de pintura se ha alejado, todos los muebles están en su lugar y se asignan a un propósito correspondiente. Cuando la pesada aldaba de la puerta golpea al elefante de bronce en la puerta de entrada, Heather se abre. Se ha limpiado el cabello de la cara, está ocupada en la cocina con una cena para Antares y Ariadne. Cuando abre la ventanita, ve el rostro sonriente de Elena y el de un hombre que se parece al joven Sr. Antares, un poco mayor. —Santo Madonna —exclama, abre la puerta y entra de nuevo en la cocina, probablemente llegue a un accidente en el horno antes.

—¡Ahora puedes llevarme a través de este umbral! —Frederik agarra fácilmente a su amante, la acerca al umbral y la besa como si fuera la primera vez. Antares bajó de la torre y se encuentra con Ariadne en la balaustrada del primer piso.

—¿No eres lindo? —Pregunta, sonriendo.

—Tienen mucho que hacer para ponerse al día, probablemente han estado presentes por una semana, y como conozco a Elena, no van a parar tan rápido —dice Antares.

Lentamente bajan las escaleras hacia los recién llegados. La puerta abierta ha atraído a los dos semi-terratenientes semisalvajes, entrando como una horda de mongoles salvajes, frenando su paso en las rodillas de Elena y Frederik. Solo con dificultad pueden mantener el equilibrio, abrazar a los perros y luego señalarlos de nuevo, lo que Perla y Windsor siguen con lentitud.

Frederik y Antares se parecen, como gemelos idénticos, sus claros ojos azules se miran a los rostros y con rostros sonrientes se entienden sin palabras.

—Debemos tener cuidado de no confundirlos —susurra Ariadne, Elena, mientras se abrazan para saludar. Elena asiente un poco cansada, pero irradia alegría.

—¡Ven conmigo, te mostraré nuestro nuevo hogar! —Elena lleva a Frederik hasta el apartamento del noreste, que ha sido redecorado con hermosos muebles viejos del desván.

—Mientras tanto enciendo la chimenea y luego hay café de su elección —llama Antares.

—¡Si lo has hecho, entonces por favor ten un puerto también! —Repite la voz de Frederik en su cerebro, nadie más lo ha oído, Antares sonríe. —¿Por qué estás sonriendo?

—¡Por tu culpa, mi croissant blanco! —Le toca suavemente a Ariadne en la nariz.

Milton trae las maletas del Jaguar, que ha colocado en el garaje improvisado en los establos, y las lleva al piso de arriba. Él ayuda a Heather a preparar la comida y trae un viejo puerto del inventario de George.

La chimenea ya está ardiendo cuando Elena y Frederik bajan. Se sentaron en el semicírculo de sillas de piel suave de venado a la derecha de Antares y Ariadne. La pipa de Frederik difunde la fragancia de Erinmore Mixture, el aroma de las mezclas de café con el tabaco, el vino de Oporto y la fragancia a leña a una inimitable mezcla noble que dominará sus noches.

—¿Qué hemos escuchado de Scott y Thalia, están en camino hacia aquí? Frederik pregunta entre unos golpes sobre su pipa recién encendida, que en realidad no tolera la interrupción de los calados, de lo contrario, se apagarían.

—George la recogerá con Sikorsky, los niños, por supuesto, y todo lo que necesiten para sus pertenencias personales. Creo que mañana.

Elena y Ariadne fueron a la cocina de Heather para ver cuán lejos había llegado la cena.

—Has comprado este helicóptero, ya sabes —pregunta Frederik.

—No, George tiene las mejores relaciones, incluso desde su tiempo en el ejército, he pagado 50 mil dólares, ha sido inspeccionado recientemente.

—Eso es ciertamente muy barato y también para los vuelos de la compañía es algo maravilloso. —¿George está volando?

—Sí, él pilotó helicópteros en Vietnam, y recibiré mi boleto de avión en las próximas semanas.

¿Eso va? Tienes solo 14 años, solo estoy pidiendo documentos oficiales y cosas por el estilo.

Antares le da a Frederik su nuevo pasaporte.

—Eso es realmente bueno, documentos de la CIA, ¿también están en su nómina?

—No, por supuesto que no, los recibí de George como documentos de camuflaje, principalmente para fines extranjeros, un viaje ruso, algo sospechoso.

—Perfecto, todo respeto! ¿Qué tienes en mente con tus estudios?

—En resumen, tengo ocho semestres de medicina detrás de mí, la disertación está hecha, ahora todo lo que necesito es una facultad para examinarme; una clínica que me lleva por un año y un supervisor.

Frederik mira a Antares sin comprender. Antares salta a sus pensamientos e intercambia los datos médicos con él. También hablan en latín sobre esta ola. Frederik, después de no más de un minuto, escaneó todo el conocimiento en el cerebro de medicina de Antares.

—Eres mejor que yo, ¡ya tienes la ingeniería genética allí! Lo mejor es que lo hagamos juntos, nadie necesita saber que pertenecemos, soy su supervisor, todo está hecho. ¿Qué hay de la patología?

Antares vuelve a contactar a Frederik con una vibración especial sobre toda la patología.

—Estoy convencido, ¡ahora es la práctica de diagnóstico!

Antares saca la pequeña ampolla del bolsillo de su abrigo, la abre, toma una pequeña porción de la pomada, la cierra nuevamente y la guarda cuidadosamente. Luego se frota las manos con eso. La pomada emite un aroma desconocido por momentos y luego desaparece.

—Cuidado —dice.

—¡Cena! —Esta llamada viene del comedor.

—Dos minutos más, por favor —llama Antares.

—Por favor, concéntrate en el área de la cabeza y el cuello.

Antares escanea la cara de su padre sin tocarlo, pasando los resultados a su cerebro.

Después de unos momentos, todo se escanea.

—Tienes un tabique nasal torcido, lo cual dificulta tu respiración, tu seno no está limpio, tu canal auditivo derecho está cerrado, aparentemente por una pequeña adhesión, de lo contrario no hay quejas, excepto que tu cerebro derecho está casi vacío, empacas todo a la izquierda!

Frederik puede seguir el contacto mental, el diagnóstico. Está completamente convencido del talento médico de su hijo, además, simplemente está encantado.

—Vayamos allí —dice Antares, las chicas ya están esperando.

El arreglo de los asientos en la enorme mesa de arce se ha hecho emocionalmente, solo, esperando a Scott, quien se sentará como el más viejo en la parte posterior de la cabecera. A su derecha Ariadne, Antares y Elena, Frederik en el otro extremo de la cabeza. Thalia estará sentada a la izquierda de Scott, luego de París y Melpomene. Por lo tanto, cada hombre, con dos mujeres sentadas una frente a la otra, forma un triángulo que optimiza todo el intercambio espiritual.

En los cuadrados ocupados hay pequeños cuencos de plata, en los cuales se ordenan los suplementos alimenticios apropiados para cada uno. Agua clara de su propio pozo, vino tinto y blanco, jugos de fruta, fruta fresca, pan de masa fermentada oscura, caliente, mantequilla, carne de ave en rodajas, queso fresco, aceitunas; y un delicioso jamón ahumado de ternera joven y ensalada verde.

Cuatro de ustedes están sentados en la mesa. Todos tienen la sensación de que algo falta, todavía no tienen la sensación de equilibrio. Mañana puede ser diferente, todos esperan en secreto, Antares lo dice. —¡Solo estoy en posición de mantener el equilibrio cuando los otros asientos están llenos!

Todos vuelven al salón y se acomodan frente a la chimenea. Elena y Ariadne comparten los eventos de la semana pasada desde que Elena estuvo con Frederik. Ambos tienen mucho que decir, pero son mundos completamente diferentes en los cuales mover sus espíritus, la risa atestigua que los hace divertidos.

—Tengo una solicitud para usted Frederik, tal vez usted tiene una pipa para mí, quiero probarla —pregunta Antares, ha estado interesado en fumar antes, pero no le gustaban los cigarrillos.

—Sí —Frederik tomó una pipa con una cabeza de color amarillo brillante de la bolsa de tubo de cuero. —Un poco de Salvinelli, es fácil de fumar. —Ya sabes cómo se hace, me refiero al relleno y los pequeños trucos.

—Teóricamente sí, voy a practicar ahora.

Frederik le da otro Cavendish ligero, que mezcló con una pizca de Latakia. —Es ligero, se quema en la lengua al principio, no tiene por qué ser así —dice experto.

Antares rellena el Cavendish, después de haber raspado ligeramente el tabaco, en el fondo de la tubería suelta, más y más fuerte hacia arriba. Él revisa el tren y le parece agradable. Luego enciende el tabaco con un

Astillas de madera de la chimenea y jale vigorosamente unas cuantas veces hasta que las brasas se hayan profundizado, y luego se seca suavemente el tabaco humeante mientras él tira al mismo tiempo. Funciona de inmediato; Él ha leído este procedimiento en un manual en inglés para “fumar en pipa. —Funciona después de un tiempo, y se queda con eso, sabiendo que lo volverá adicto.

—Es hora de planificar un segundo automóvil, porque George está más a menudo en la carretera, incluso en helicóptero, le da la limusina pronto —dice Antares pensativo.

—Creo que tiene sentido conseguir un vehículo todoterreno, especialmente para el invierno, por lo que no podemos salir de aquí, lo he experimentado algunas veces antes. La nieve puede soplar muy alto. —Ariadne hace un gran gesto con ambas manos y rayos; Le encantan las nieves y los perros grandes y negros en los que se puede montar.

—¿Ya has visto algo? —Pregunta Frederik.

—Sí, he visto un bonito —Renegade “Jeep negro, un modelo más viejo, con llantas anchas y un techo plegable, que me gustaría —Ariadne ha mirado este auto unas cuantas veces, pero no puede decidir el lado técnico solo.

—Vayamos juntos, miremos el auto y volveremos con uno u otro.

Por supuesto, Frederik está familiarizado con los autos más antiguos, por lo que es poco probable que fallen.

Quieren conducir al desayuno común. Frederik y Elena también pueden hacer los trámites de inmigración, luego se hará.

Con un juez de paz, ya se han dejado “ingeniosos. —Elena y Antares no tendrán dificultades con un permiso de residencia.

—Encontré un buen carro de un solo lado y un trineo montado en un trineo en la pequeña sala del vagón detrás del granero. Los repararé y luego podremos realizar agradables viajes de picnic —dice Antares, tirando de su pipa con deleite.

—Y te sacaré si estás atascado en algún lugar. —Ariadne espera con interés el Jeep, que a menudo ha soñado con conducir fuera de la carretera.

—Creo que al revés —dice Antares. —apenas puedes quedarte atascado con el caballo si no sale, ¡entonces no puedes continuar con un jeep!

—Sí, creo que también —dice Frederik enfáticamente. —definitivamente vale la pena planificar los caballos para el invierno. —También me gustaría ir con usted —le dice a Antares. —Montar a caballo, estoy muy interesado, debo decir que, desafortunadamente, hasta ahora he tenido pocas oportunidades. Podríamos programarlo mañana.

La chimenea se apaga, todos tienen un día lleno de acontecimientos, quieren retirarse gradualmente.

—Ariadne, quiero ir a la torre por un tiempo, ¿quieres ir conmigo? —Pregunta Antares. Ariadne es una entusiasta de las estrellas, por supuesto que ella quiere. Entonces se separan, cada uno en su “reino —en una buena noche.

—¿Ves la galaxia de Andrómeda, a 2,2 millones de años luz de nosotros? Lo vemos como una estrella, pero en realidad es una niebla de miles de millones de pequeñas estrellas. —Ariadne mueve el telescopio a través del hemisferio norte.

—Teniendo en cuenta —la luz que vemos ahora tiene 2,2 millones de años, tal vez esa galaxia ya no existe —reflexiona Ariadne.

Antares la observa, fumando una pipa, soñando con estrellas distantes que han estado volando en el universo durante 18 mil millones de años, tal vez cayendo de nuevo al centro del Big Bang. Ariadne se sienta con él y sueñan juntos un sueño suave y deslumbrante, la luna mirándolos.

Elena y Frederik se agarran a dormir, las huellas de su soledad están lejos de ser borrosas. Sobre todo Elena tiene que sufrir, se despierta por la noche y se asegura de que Frederik esté realmente allí. Por otro lado, siente algo así como una distancia mental entre ellos que todavía no puede omitir. Esta distancia la silencia cerca de él. Sin embargo, ella no está inquieta al respecto, porque él es un hombre muy bien informado y ella misma, una luminaria en su campo. Te encontrarás ante todo en el nivel de las cosas cotidianas. Frederik tiene que acostumbrarse a eso mucho, después de todo, ha estado sin una contraparte femenina durante mucho tiempo. Además, todavía está abierto si ella debería buscar un trabajo, que sin duda no sería problemático con la naturalización o no.

Su lado sexual está excluido, no es diferente de hace

quince años.

A la mañana siguiente, todos están sentados alrededor de las nueve en el desayuno, el sonido más fuerte de la turbina Sikorsky del helicóptero anuncia el aterrizaje que se aproxima.

Otro sorbo de café, luego dejan todo y se ponen de pie y salen a saludar a los recién llegados. Detrás del establo, un poco más lejos en el sólido pastizal, se sujeta una cruz blanca de banda ancha, en este lugar puede descender el helicóptero.

Suavemente, se prepara, los rotores se desenroscan y giran durante un rato, hasta que, como alas colgantes, se detienen.

La puerta se abre, Melpomene y Paris salen primero de la máquina. Perla y Windsor, que encerrado en frente del sonido ahora retozan a los niños, surge una maraña salvaje, reír, gritar y otra raza, la actividad favorita de las cuatro magníficas criaturas, dos blancos y dos perros negros.

Scott y Thalia se acercan a la gente que espera. Thalia y Ariadne no pueden esperar, de repente corren una hacia la otra, aunque no se han visto antes, y caen al cuello; su origen común no puede ser negado.

Scott, Frederik y Antares se dan la mano, una sonrisa comprensiva se desliza sobre sus rostros; ¡Tres gigantes espirituales se encuentran, cuyo poder carismático, un mundo astillado, podría matar!

Notan que una cuarta dimensión se ha deslizado en su trilogía, París los está mirando con grandes ojos azul claro desde la vista de un gusano. ¡Tendrás que contar con él en este momento! «

Saludan a George, que ha asegurado la máquina y la compañía pasea por la casa, seguida de Pearl, Windsor y Melpomene. Elena se ha mantenido un poco apartada, Scott la abraza, le susurra al oído que le ha costado mantenerse cerca, pero que finalmente lo logró.

Siguen la llamada de Heather para un segundo desayuno compartido en el comedor, George va a Milton, para ponerse al día con el estado de las cosas.

La mesa del comedor ahora está completamente ocupada, por lo que se han imaginado.

El hecho de que esta mesa, ocupada por completo, tenga una vibración falsa, lo notará más adelante.

Después del desayuno de bienvenida Scott y Thalia se mueven en su apartamento que los pone en el entusiasmo brillante - Ariadna y Antares han tamizada con cuidado los muebles de Auerbach en el ático - porque sabe que la mayoría de los muebles de su juventud y el amor, incluyendo la hermosa secretaria barroco con la marquetería.

París y Melpómene han conquistado su apartamento en la esquina suroeste con un ruido, todo está decorado y amueblado para los jóvenes, aunque sólo sea por un corto tiempo, debido a que la tercera generación de inmortales se desarrolla más rápidamente, que los anteriores, que Paris ya ha demostrado sus logros.

Los cuatro recién llegados hacen un recorrido de exploración por la casa y los alrededores, desde donde regresan alrededor del mediodía.

Elena, Ariadne, Frederik y Antares están haciendo las cosas que tenían planeadas para la noche, el Jeep está en buenas condiciones y se comprará a buen precio.

Elena y Frederik llegan justo a tiempo para venir a la Oficina de Naturalización, donde no tienen dificultades debido al certificado de matrimonio. Esta es la existencia de Elenas y Antares en los Estados Unidos, completamente legalizada.

Ariadne conduce el Jeep con mucho entusiasmo. Quieren ir a los caballos por la tarde, con Scott y Frederik, porque Scott quiere traer sus tres caballos en cualquier caso.

Ernest y Jonathan encabezan el administrativo de los Estados Unidos. Conexión de supervivencia y, más recientemente, un nuevo nombre Gestor del fondo Maximiliano P. Pfolk, un maestro de matemáticas fallido de un pequeño nido de Austria del Norte, que ha cumplido ya con el 45, al borde de un ataque al corazón, la comida super y ha se hecho muy fuerte.

Pfolk, de cuello corto, con sobrepeso e hipertónico, vive con su esposa y una hija grasienta de su primer matrimonio en las afueras de Richmond.

Su cerebro matemático, que está entrenado específicamente en la acumulación de capital, lo lleva la reputación de ser un buen administrador de fuentes. Es por eso que Ernest y Jonathan lo tienen con la administración de los Estados Unidos. Los fondos de supervivencia han confiado.

Scott ha confiado su hogar en Richmond, en fideicomiso, a Ernest y Jonathan. Deberían vivir allí y cuidar la casa.

Él tiene su montado en su gestor de Angela Baccett-Troy también entregado en depósito. Angela es fiel a Scott, él es su amor silencioso. Va a establecer caballos extranjeros allí y preparar, ejecutar un pequeño restaurante para los jinetes y así ganarse la vida. Scott le dio una buena tarifa de entrada.

Abakus, el caballo favorito de Scott y otros tres jóvenes Anglo Arabes solo esperan el transporte a Boston.

Scott es en su antiguo refugio, Villa Auerbach, quien ha dejado a Donna y los niños mayores de doce años, regresó sin tristeza, sin embargo, que encuentra almas gemelas en la casa, ya que él compensar las pérdidas más.

Scott y Thalia van a George’s Carpe diem por un bocado y un buen café. George ha sacado algunas mesas pequeñas y redondas afuera. Una limitación de enebros y dos grandes sombrillas dio el pequeño restaurante en el jardín un toque italiano, que está fuertemente apoyado por el auténtico espresso, Frederik ha traído.

Ariadne y Antares vienen en jeep, ululan alrededor de la rotonda y se detienen en la posada.

Ariadne, Scott y Thalia contaron con entusiasmo la historia del Jeep tal como la presentó el vendedor.

—Él lo inventó, por supuesto —dice, pero suena bien cuando el automóvil conduce por el Gran Cañón.

También piden café

—¿Dónde están nuestras dos piezas de oro? —Pregunta Thalia. Nadie lo sabe, pero uno no está preocupado, los dos saben mejor qué pueden hacer y qué pueden hacer.

Poco después de perla bolas y Windsor vuelta de la esquina, seguido inmediatamente de París y Melpómene vienen, ellos dieron a cada anciano una mano y tirar de él hasta el borde de la pequeña cafetería jardín.

—Solo dilo —presiona Melpomene, mirándolo y tirando de su mano.

Una voz profunda, suave habla como desde la distancia: —Por desgracia no tengo dinero para tomar un café, no tengo ningún dinero en absoluto para algo así.

Antares se levanta, camina hacia el anciano, cuya cara es bajo un ala ancha, un poco gastadas, el sombrero en la sombra. Lo mira a la cara, los dos pares de brillantes ojos azules se encuentran. —¿Cuál es tu nombre? —¡Solo llámame, viejo!

Antares lleva a - vestido con una fina capa larga, de algodón, de color verde oscuro - Señor, cómo ha, han tomado la vista de sus ojos, en una mesa.

—¿Qué tipo de café que prefieren, Edad señor? —Él mira a Antares, sonriendo. —un café con leche, por favor!

—Ellos quieren comer algo —Una vez más, esta suave sonrisa: —Si el joven es algo que podría comer un anciano, a continuación, como un pequeño solamente, por favor!

Los otros escucharon el diálogo interesa, es algo fuera de lo viejo, que no pueden especificar, pero les obliga a esta atención.

Paris y Melpomene están sentados en una de las mesas, arrullando el jugo de manzana que le dieron a George. Thalia empuja Scott a “beber de una botella —asiente con la cabeza de Scott, pero él no está en él, el viejo lo emplea.

El anciano consigue su café con leche y un pan con mantequilla y jamón de carne de res, el guapo, ahumados. Él agradece y, obviamente, disfruta de su regalo. Mientras comía el pan, toma un viejo silbato del bolsillo, lo enciende y de inmediato huele el medio ambiente para el Erinmore inimitable.

Elena y Frederik conducen el Jaguar por la rotonda hasta el pequeño estacionamiento y también llegan al Carpe Diem.

Del mismo modo que llegaron a la esquina del límite de Juniper Melpómene deja escapar un grito corto, agudo que puede detener Frederik, clavado en el suelo. En el mismo momento, una teja de la torre se rompió en el suelo de la placa, justo delante de él, ¡en mil pedazos pequeños!

El viejo caballero se ha ido, lo ven caminar lentamente al final de la avenida.

Todo mantener la calma, como si nada hubiera pasado, Scott dice, como Frederik y Elena - que todavía está aterrado - se han fijado como: —Se necesita más protección, no siempre puede ser uno de los nuestros con usted

Melpomene sigue chupando su paja.

Frederik solo asiente, él sabe lo que Scott quiso decir: ¡Elena no es una protección para él! ¿Fue solo una coincidencia o una advertencia?

El techo se revisa nuevamente, pero no hay una sartén suelta, debe haber sido un día olvidado y gris.

A continuación, vaya todo a los establos y tienen un montón de diversión en Frederiks primera montar los intentos que se parecen, sin embargo, bastante hábil después de unas breves instrucciones, el molde grande Agamenón, ha elegido la Thoms, es un caballo muy valiente, pero muy trabajador lo Frederik la Hora hace fácil.

Por la noche, el anciano vuelve a George, que le aporta un café con leche, concedió una sonrisa en agradecimiento y se experimenta una sensación de satisfacción interna, lo que no sabe hasta el momento.

El anciano le pregunta a George si no pueden contratar a una doncella limpia, ella todavía es muy joven, solo tiene dieciséis años, pero ella es muy buena con los niños. George le hizo esta sugerencia a Scott, quien estuvo de acuerdo con los demás en afirmativa, porque Heather no puede hacerlo sola.

Pero, ¿dónde deberíamos acomodarlos ?, nos falta un alojamiento adecuado para otros sirvientes. —Ella puede tener una habitación en la casa del jardín, no la uso —dice George

El viejo caballero agradece y se va.

La noche pasa con charlas sobre los caballos, si el establo no debe repararse, Milton es un buen conocedor de caballos y ha ofrecido varias veces, los caballos en el establo. —Los necesitamos cuando llegue el invierno —dijo. —¡Entonces estarían mejor aquí!

La decisión es en el sentido de que Milton, han exagerado brevemente salir del granero, restaurado a su estado original, debe incluir George, a causa de los fondos necesarios.

Una sala grande, granero-como debe atribuirse a la granja, que dispone de espacio tanto para el helicóptero y los coches, el carro tirado por caballos y el gran tobogán. La comida para los caballos también se puede almacenar allí. Este es el último trabajo que planean, entonces todo está en las condiciones adecuadas y puede servir a la situación. Se sientan frente a la chimenea en el salón y beben el café casi obligatorio. Antares menciona que el afinador de pianos vendrá mañana para finalmente revivir el piano de cola que hasta entonces había estado en silencio.

—¿Qué piensas del anciano que estuvo en Carpe Diem hoy? —Pregunta Scott.

Thalia se da cuenta de que él es muy comprensivo con ella.

Antares dice: —¡Así es como me imagino a nuestro padre espiritual, él tiene ojos muy conocedores!

Scott dice después de algunas dudas: —Tengo la impresión de que lo conozco de épocas anteriores —no estoy seguro, pero en mis recuerdos, aparece un hombre que tiene una apariencia similar. ¡Ahora nuestro viejo es muy viejo y puede ser solo una coincidencia!

Cuando Elena baja de la torre, le dice a Antares que su belleza lo está esperando en la parte superior de la torre. Frederik les desea a todos una buena noche y lleva a Elena unos pasos más hacia la noche. Antares quiere a Ariadne en la torre, le desea a Thalia y Scott una buena noche y sube las escaleras.

Scott y Thalia se mueven juntos en una silla. Cuando Elena y Frederik suben por el salón, no pueden ver los dos, tan profundos están hundidos en el sillón. Son las cuatro de la mañana cuando se despiertan y van a su habitación.

Medea, una delicada criatura con ojos azul oscuro y cabello largo y negro, entra a la casa temprano en la mañana. Ella es de estatura media, alrededor de un metro sesenta y ocho. Ella es presentada a Heather, quien obviamente está feliz por la ayuda. Medea, sin duda, ha disfrutado de una excelente educación y está en contacto perfecto con Heather desde el principio. Tiene una atención silenciosa hacia los más jóvenes de la casa, pero imperceptiblemente, por seguridad, incluso con Frederik. El desayuno se prepara en la terraza. El sol matutino da color al aire con un brillo dorado que se confunde con la frescura azul pálida y la sensación de una buena mañana. Antares y Ariadna, que baja de la torre, el primero en el desayuno, para una buena media hora para llegar de París y Melpómene que realizan activamente con su vitalidad efervescente de la ayuda atmósfera soleada, de nuevo media hora más tarde los otros.

Medea les sirve a todos con la misma atención.

La furgoneta del correo trae una carta para Elena. Ella lo abre y se regocija visiblemente. —El Goldwyn-Verlag me ha dado una documentación histórica de tiempo para traducir, ahora sé lo que puedo manejar. Así que me quedaré aquí en la casa y trabajaré a mi discreción; sin un trabajo, me habría aburrido.

—Será algo bueno para ti, una vez que tienes un punto de apoyo siempre hay algo que se te acerca —dice Scott. —tal vez por negocios.

—Oh, no debería ser demasiado, también tengo a mi esposo, ella se apoya en Frederik, quien tira de su pipa con gusto.

Heather ha invitado al visitante, ella trae una tarjeta de visita a la mesa, que lo presenta como el afinador de pianos.

Antares sale a saludar al Sr. Goodworth, pianista, por lo que el nombre y la profesión del artista. Los acordes reproducidos rápidamente en el piano de cola distorsionan su rostro. Él mira horrorizado a Antares. —¡Un montón de trabajo, pero para un Steinway lo hago todo! —Él acaricia la tapa mate del instrumento. Luego comienza a desempacar sus utensilios.

—¡Si tiene una solicitud, contáctelos!. —Antares señala a Medea, que está esperando.

—El café me hubiera gustado si no hace demasiado esfuerzo —dice el Sr. Buena Worth y empieza cadena por otra de su letargo para despertar y de voto con un tono de lloriqueo en la frecuencia correcta.

En la mesa del desayuno, se ha desarrollado una conversación sobre la cantidad total de trabajo en la casa y el jardín.

—No podemos hacer todo nosotros mismos, por lo que necesitamos aún mejor dos conjuntos que traer todas las habitaciones a diario con el fin al menos una criada, y lavar la ropa —dice Elena, y mostró un plan en el que se ha compilado el grueso del trabajo.

Antares dice que deberían hacer que George lo haga, es necesario diseñar un edificio correspondiente, que sirva como departamento para los sirvientes. —¡Estará bien si los tenemos a todos bajo nuestro techo!

George llega después de que Antares lo llama por teléfono celular.

Después de una larga conversación, todos están de acuerdo en que se debe construir otra casa jardín junto a la actual, con el mismo estilo, solo que más grande. Hasta su finalización, debe hacer el trabajo con personas que vienen todos los días y se van a casa por la noche. La organización de este trabajo quiere hacerse cargo de Elena. Como parte de la construcción del granero, George también incluirá la nueva casa de huéspedes. George ya ha mencionado a un arquitecto por la construcción del granero. ¿Cuándo podría hacerse todo esto antes del invierno? —Pregunta Scott.

—Si se hace rápidamente, entonces seguramente en un mes —dice George. —está construido hoy con muchas piezas prefabricadas, y luego va muy rápido.

Frederik, que acaba de escuchar, aporta un nuevo aspecto a la discusión. —He estado pensando en ello —dice que proporciona directamente, en este contexto, el centro de salud con el horario, una piscina, una sauna, una sala de aparatos de ejercicios y todo lo que le pertenece, en este contexto, de lo contrario vamos a la vuelta y buscando los lugares apropiados, donde difícilmente llegaremos a buenas horas compartidas. —Esta propuesta generó un entusiasmo generalizado, pero Antares creo que debería hacer que todo sea en el sótano de la casa, que sería utilizado solamente para una pequeña porción de la media, el otro sólo polvoriento.

Scott Antares en el sentido de que una piscina está en su mejor cuando está cubierto con vidrio, la luz del día caería.

Las ideas se acumulan, el café se ordena, el afinador de pianos rasguea de manera continua hasta que estén cerca de las dos a su fin. El centro de salud se va a realizar en el sótano de la casa, pero, en la primavera de una piscina al aire libre será construido, también cubierto.

Antares y Ariadna quieren dar un paseo hasta el río Charles en la tarde, Frederik, Scott y Thalía se unen a ellos.

En los establos, otros dos caballos de crédito están fuera de Agamenón, el Frederik ha apoderado, presentes, pueden cepillarse después de media hora y cargan, a emprender la marcha. Ariadne monta el Täte, todos los demás la siguen en un solo archivo.

Ella cae en una depresión y cuando el camino sube ligeramente nuevamente, levanta su mano, lo que significa que irá al trote. Todo pasa fácilmente detrás de ella, y Frederik se lleva bien con Agamenón. Thalia y Scott son algo retardado y montan una junto a la otra con el fin de ser capaz de comunicarse.

—¿Cuándo quieres que vengan nuestros caballos? —Pregunta Thalia.

—En realidad, solo cuando el establo en la casa está terminado, pero puedo ver que pueden pasar algunas semanas más hasta que eso suceda; Es por eso que quiero preguntarle a Thoms si puede mantenerlos con él.

—Eso es lo que quería sugerir.

Ariadne vuelve a levantar su mano, la orden de galopar. Los caballos al galope en el ritmo tranquilo de trabajo, el pasto suave pendiente hasta un camino que conduce al río Charles. Ariadne establece el tempo y permite a Ammon barrer a lo largo del camino en un galope extendido. Amón es muy rápido, la caravana se mueve para hacer frente a algo Antares galope junto a Ariadna y ambos irradian en sí mismo. Después de una milla, ralentiza el ritmo, se pone en marcha y, cuando los demás se han reabierto, regresa a la entrepierna. —Realmente es uno de los mejores modos de transporte que conozco —dice Antares. Ariadna asiente: —A menos que me está usando sin nada que —Ella sonríe maliciosamente !

Frederik cabalga junto a los dos, está un poco sin aliento, pero por lo demás lleno de entusiasmo. —Creo que he encontrado el ejercicio correcto, voy a programar todos los días. Vamos a ver cómo es que se acuerden con el trabajo en la universidad.

—Haz sólo una pocas clases menos —sugiere Antares “Te necesito también en casa, no es lo suficientemente bueno la noche, también hay Elena, es el espectáculo de la noche que con la guarnición, y luego cuando me quedo?

—Sí, tienes razón, quiero ponerlo a su vez, que juntos tendremos que presentar una serie de importantes estudios, Pienso, especialmente, de la inmunología. No prestaron atención, sus caballos caminaron rápidamente, así que pasaron junto a Ariadne y se adelantaron. Ariadna llama a su espalda. —No se debe montar en frente de mí, no puedo proteger a continuación, es difícil, dos cubierta sea de tu especie.

Inmediatamente recuperan sus caballos, no deben ser imprudentes.

El río Charles fluye lentamente, algunos veleros cruzan el río arriba.

—Este banco pertenece a la casa, desde el bosquecillo hasta el viejo molino, que se ve, en la barcaza se extiende recta a lo largo! —De Scott recorre la ruta con el brazo extendido a lo largo.

—¿Qué tipo de peces puedes atrapar aquí? —Thalia quiere saber, quién tiene algunos problemas con su caballo, no quiere parar.

—Pike, zander, anguilas, incluso salmón cuando llegue el momento. Probablemente muchas otras especies que no conozco. Lo sabremos cuando nos encontramos con el arrendatario al final del mes. Ariadne, ¿no es así, a finales de este mes?

—¡Sí, la próxima semana!

Giren los caballos hacia el establo. Ariadne se adelanta una vez más, ella inmediatamente comienza el trote y luego de un rato ella indica el galope. De nuevo, los caballos vuelan, uno tiene la sensación, incluso más animada que en el primer galope. Las últimas dos millas que caminan en el paso, luego los caballos estarán secos de nuevo cuando lleguen al establo.

—Debemos tener cuidado de un caza de otoño a tiempo, el terreno es excelente hermosas obstáculos, naturales que podrían prepararse bien —dijo Scott, invitar a algunas personas buenas y al mismo tiempo crea un festival de otoño. ¿Podrías tomar el control de la organización, Ariadne?

—Sí, lo haré, si todos me llaman algunas personas, entonces haré las invitaciones. Arreglaré la pista con Thoms, él sabe lo mejor.

Ellos montan a través del pequeño bosque de arces en el que Antares y Ariadne han tomado la sesión de fotos, esto les provoca a los dos una sonrisa de vielsagendes.

—Tenemos que cuidar el ‘problema de los jóvenes’ a principios de este mes, dice Ariadne —quiero saber qué fotos tomaron.

Thoms está en el establo cuando llegan allí. Cuidan a los caballos y los vuelven a poner en los pozos. Ariadne recurre a Thoms: —Queremos organizar una cacería en otoño, me gustaría pedirle ayuda.

—Haremos eso, es un poco en nuestro terreno, tenemos las mejores condiciones para ello. Será suficiente si volvemos a él a principios de septiembre. ¿Dónde se recibirá la partida de caza en la villa?

—¡Sí, creo que terminaremos el establo para entonces!

—¿Quieres poner tus caballos allí entonces?

—Sí.

Thoms no dice nada.

Ariadne maneja el jeep a casa con su paquete divertido.

El Maestro Goodworth todavía está rasgueando en el salón. —Solo pedazos pequeños, pero son importantes si se supone que debe sonar como un Steinway.

—Deberías volver a verificar la E en la tercera octava —dice Antares, que ha estado escuchando durante un tiempo.

El Maestro Goodworth parece sorprendido, supera al E, de hecho es una idea demasiado alta.

Toca una avalancha de acordes, luego mira a Antares, que dice: —Solo un tono que me hace pensar, el Dis en la primera posición.

El Maestro Goodworth verifica el tono, está un poco bajo. Niega con la cabeza, se levanta de su taburete y le dice a Antares que se siente.

—¡Juega con ellos!

—¡Nunca toqué el piano!

—¡No quieres decirme que nunca antes tocaron el piano! Escuchan las notas equivocadas, que solo escucharía un profesional, y solo si conoce el instrumento durante mucho tiempo. —La disputa ha atraído a los demás que beben café en el porche. Elena se anuncia desde el segundo piso gritando: —Ciertamente nunca tocó el piano.

—Lo intentaré, tengo los puntajes en mi cabeza. Realmente nunca he tenido sus dedos sobre el piano, así que perdóname si no funciona como debería. —dedos Antares’ se deslizan sobre las teclas, una serie de acordes corre hacia arriba y hacia atrás desde la parte inferior. Un silencio sin aliento domina el salón, y mientras los acordes se juntan para el Concierto para piano No. 1 de Tchaikovsky, ¡el Steinway comienza a cantar!

Cuando termina el concierto, Antares se sienta en silencio durante un rato, luego se levanta y les explica a los presentes, que han escuchado como si estuvieran encantados, cómo se llega a este fenómeno.

—Estaba practicando sobre la mesa, escuché los sonidos en mi cabeza de que sucedería en un instrumento real, ¡no lo sabía!

—¡Eres un genio, tengo que decirle a nuestro periodista, él hará que los ojos! ¿Qué pueden jugar de esa manera?

—Lo que quieran —dice Antares, que se siente bastante seguro desde la primera jugada.

—¡Por favor, un pequeño Beethoven! Concierto para piano No. 4 en Sol mayor de Beethoven, op. 58. —Goodworth pregunta, sentándose en el porche con los demás.

Antares se sienta en el taburete, se concentra por un momento y luego juega. En su cabeza, el concierto funciona como una cinta, mueve los dedos con una seguridad practicada, como si lo hubiera tocado cientos de veces. Le da al concierto la sensación de que se ha adquirido a sí mismo mientras escucha una interpretación de Artur Rubinstein, el estadounidense. Cuando termina, todos aplauden, Elena se acerca a él y lo besa, Ariadne lo abraza y se apega a él. —Eso es simplemente hermoso, otra razón para desearte ahora mismo —le susurra al oído.

Goodworth es muy callado, estrecha la mano de Antares y dice enfáticamente: —Harás un largo camino, jovencito, ¡seguro que llegarás lejos!. —Luego se despide, Scott paga por su trabajo y lo lleva al automóvil. —Venga sin anunciarse, si lo desea, en nuestro pequeño café, Carpe diem, allí en la torre, siempre hay un lugar para amigos, ¡siempre están invitados!

El Maestro Goodworth dice adiós.

El concierto para piano en Mi menor de Fryderyk Chopin se toca en la casa.

—¡Tiene la bendición de dejarlo actuar! —Goodworth escuchó por un momento.

Antares todavía está sentado al piano tocando unas pequeñas sonatas mientras Paris se sienta a mirarlo. Luego toma la mano izquierda de Antares y tocan una sonata otra vez. París es perfecto. Juegan mucho juntos a partir de ahora, se entienden sin palabras. París toma el piano a veces, Antares toca la flauta, es un verdadero placer escucharlos.

A la mañana siguiente, la casa se despertó con traqueteos de vehículos rastreados y comandos ruidosos.

George ordenó al equipo de construcción hace dos días que construyera el granero, ahora tienen que comenzar con la casa de huéspedes, es más importante. El arquitecto también está allí. Los vehículos condujeron por la carretera secundaria, por lo que no dañaron nada en el camino de entrada.

Cuando se le preguntó, el arquitecto dice que el caparazón se completará en catorce días. Entonces, por supuesto, dependerá de los artesanos individuales, técnicos de calefacción, soladoras, compañía de piscinas, etc., cuánto tiempo llevará eso, no puede decirlo. Va a estar también en la organización, pero estaba seguro de que a George le iría bien.

Puedes ver los edificios creciendo en los días siguientes. Todos huyen de la casa, a la caballeriza oa Boston, algo les viene a ellos, para evitar el ruido de la construcción. Después de una semana, se vuelve más silencioso, las máquinas se han movido detrás del granero para elevar el granero.

Es el 30 de junio, un sábado, cuando a las diez de la mañana, un carro tras otro, un total de siete, conduzca hasta la villa, son los inquilinos cuyos contratos de arrendamiento deben ser re-fijados.

Scott ha presidido esta reunión, conoce a la mayoría de los inquilinos de sus primeros días cuando compró la mansión.

Es una reunión feliz después de tanto tiempo. Uno de los inquilinos más viejos toma la palabra y describe la situación del arrendamiento en pocas palabras como un exceso, el diablo negro, como él llama a Ronaldo, el amigo de Donna, la han chantajeado constantemente.

Scott hace un buen final del trato al darles a todos el alquiler inicial normal que negoció con ellos. Al principio se quedan sin palabras, ya sea por su generosidad, pero pronto se convierten en una feliz reunión juntos.

Los derechos de pesca se están compartiendo, como ya se mencionó, lo que no sorprende al inquilino, no lo ha visto comercialmente y hay suficientes peces en el río, para todos, dice.

Los derechos de caza no son extendidos, el arrendatario de caza, Dr. med. Antonius Compter de Cherbourg, un caballero noble y anciano, no está enojado con eso, especialmente porque Scott le ha pedido que se haga cargo de la silvicultura, para que se mantengan las existencias de los juegos. Debería obtener un salario por ello, pero se niega, si solo pudiera quedarse en la casa del guardabosques. Esto está acordado.

El establo es un niño problemático, informa Thoms, sería muy bueno y el sistema estaría bien, solo que él no lo tendría bajo control, para llevarse bien con la gente arrogante. Si ahora los caballos de la dominación ya no están allí, entonces él no continuaría.

—¿Qué quieres hacer? —Pregunta Antares.

—No sé, quiero algo con caballos otra vez, pero no tan grande y comercial.

—Voy a hacer una sugerencia para usted ahora, y usted simplemente lo aceptará —dice Antares. —Le ruego que viva aquí en la casa contigua, que ahora se está construyendo, y para mantener nuestros caballos en orden, nada más y nada menos. Yo personalmente te pagaré por eso. ¿Recibes $ 500 al mes, tu caballo, comida y vida?

—¡Eso es demasiado!

—¡Así que son suficientes para ti! Puedes organizar todo de lo que vienen los caballos, comida, etc., si falta algo, ¡entonces te diriges a George! “George asiente.

—Oye tío, es como la Navidad, lo haré, lo haré. —Thoms está emocionado, estrechándole la mano a Antares y corriendo.

Todos acuden a la invitación de George a Carpe Diem Gartchen para una bebida y un refrigerio.

A las tres en punto de la tarde, el último se va. Antonius Compter de Cherbourg, conduciendo un verde oscuro 1947 MG TD, el rondel hacia Boston. Con mucho gusto vendrá al jardín de Carpe, ha prometido con una sonrisa, se lleva bien con Frederik desde el principio, hablan francés juntos. El Dr. de Cherbourg fue primero por el idioma en Canadá, pero no le gustó tanto allí, así que vino a Boston y abrió su práctica veterinaria. Ahora solo hace algunas visitas a sus amigos, especialmente a los dueños de caballos, cuando tienen problemas. Él también quiere ayudar a armar la partida de caza correcta para la cacería de otoño, le promete a Ariadne, que de otro modo habría tenido un problema.

—Tengo hambre —dice una voz. Scott mira a Melpomene, que está parado junto a él, agitando las manos: —¿Qué quieres comer, cariño?

—¡Un pequeño cuatro! —¿Qué?

—Sí, Antonio me dijo que estas cosas son absolutamente la mejor comida que puedes comer, sin importar lo pequeña que sea.

Scott le pregunta a Heather en su desconcierto: —¿Tenemos algo así?

—Dr. Cherbourg me ha traído una bolsa, en la que hay pequeñas cocinas con glaseado y pintura, ¡creo que son Petit Fours! ¡Dijo que Melpomene lo pedirá!

Ella trae un plato con los pasteles franceses, son realmente excelentes y pronto se comen completamente, ya que todos participan con un bocado. A Melpomene no le gusta eso, pero ella es educada para compartir, por lo que no hace un levantamiento.

Antares y Ariadne ya tienen los aparejos de pesca en el jeep, quieren bajar al río Charles, están probando su suerte, son como las cuatro, es muy probable que muerdan. Paris y Melpomene quieren ir a ver, entonces se van. Cuando vuelven a las siete, en realidad pescaron dos perchas, muchachos grandes y una pica mediana. Heather lo sabe bien, así que hay pescado fresco para la cena, finamente frito, con ajo y especias. Todos piensan que son excelentes y siempre habrá peces en el menú una y otra vez, si alguien encuentra uno para atraparlos. Antares encuentra a Frederik y Elena frente a la chimenea, cuyas llamas arrojan figuras saltarinas en las paredes. —Un pequeño piano, mi querido Antares, por favor, algo suave —pregunta. Antares se sienta al piano y toca las Variaciones Goldberg de Bach. Cuando termina, se sienta frente a la chimenea junto a Ariadne.

—Gracias —dijo Elena, fue muy edificante, hermosa.

Melpomene está dormido, Scott la lleva a su habitación y la acuesta. Cuando vuelve a bajar, Antares le pregunta si puede leer algo en el rollo de seda que le mostró. Scott lo niega.

Antares muestra a París el último papel: —Sí, hay indicios de cuánto Verbena, la hierba de San Juan, Tabebuja debe verter en una crema curativa. Cualquier remedio, creo.

—Gracias al Gran Espíritu, hay alguien que puede leerlo. Entonces Antares cuenta la historia con Pai y cómo sucedió todo. Demuestra cómo puede llevar el collar con el dragón al cuello de Ariadna y su misión, que le fue aplicada por Pai.

—Quiero programar una clínica de diagnóstico o algo así para que pueda trabajar.

Frederik se muestra inmediatamente entusiasta: —Pero antes tenemos que acostumbrarte a un hábito, de lo contrario la gente es escéptica. Los llamaré a un examen especial al que pertenecerán los profesores correspondientes. Querrán cruzarte, pero ese es tu problema. Si puedes hacer eso, lo cual no dudo, entonces estás de inmediato. Trataré de ponerlo en los primeros días de septiembre, un día será suficiente para convencer a los apreciados caballeros. Tomaré el azul del cielo para que estén preparados en consecuencia. Estoy deseando que llegue. Puedes darme tu tesis doctoral, para que yo sepa, entonces nada puede salir mal. ¿Qué es exactamente eso con estas recetas? —Bueno, Pai dijo que son fórmulas básicas milenarias de hierbas y otras sustancias naturales, incluidos los productos del mar, que ayudan a activar los procesos de curación del cuerpo. Dijo literalmente: —¡Conviértase en un ayudante!. —Debe quedar claro para nosotros que, como médicos que no podemos sanar, solo podemos ayudar al organismo a seguir el camino correcto de autocuración. Corrija los huesos rotos para que puedan crecer juntos de nuevo.

—Eso, mi querido Antares, pero no debe documentar en su examen, los señores son de la vieja escuela, lo considerarán un error si se desvía del camino correcto de la medicina convencional —le advierte Frederik.

—Sí, me doy cuenta de que me comportaré en consecuencia —dice Antares.

—Una pregunta más, ¿qué especialista debo llevar al examen? —Pregunta Frederik.

—¡Todos los que quieras!

—¿Te refieres a todas las especialidades, desde la cirugía ocular hasta la odontología?

—Sí, si le conviene el concepto a tiempo, de lo contrario tendría que hacer dos o tres días, estoy preparado —dice Antares convincentemente.

—Bien, ¡estarán al revés! ¿Necesitas recursos?

—Excepto un rotafolio y rotuladores, ninguno.

—Eso no debería ser un problema, siempre habrá observadores neutrales para suprimir las dificultades subjetivas de un solo examinador, y todo se grabará en cinta —explica Frederik, que de alguna manera está esperando esta idea. Los demás han escuchado ansiosamente esta conversación. Se cree que será un día caluroso.

Antares se sienta al final de la noche y reproduce algunas secuencias de la ópera Eugene Onegin de Peter Tchaikovsky, que a Elena le gusta mucho. Luego viene todo el sueño, sobre los niños, de sus funciones naturales, Elena, Frederik y Scott hacen uso de la melatonina de los frijoles mexicanos, que reemplaza la auto-síntesis perdida y produce el sueño regenerativo. Antares y Ariadne van a la torre, les gusta pasar la noche allí. La luna creciente tira de su camino plano, miles de millones de estrellas, que irradian su energía milenaria en la tierra, colorean la oscuridad de la noche en un profundo azul oscuro. Ariadne es insaciable y Antares la ama a la inconsciencia. Con cansancio, se duermen. Mientras Ariadne y Antares bajan a desayunar, Heather y Milton vienen vestidos de negro, justo en casa después de su servicio dominical. Pertenecen a la iglesia Bautista y se toman en serio el domingo. El desayuno ha preparado a Medea en el porche, Melpomene y Paris ya están sentados allí y sonríen con los perros que esperan afuera de la puerta de cristal para comer algo.

—Hola, gran maestro —llama a París. —se levantó y saludó a los dos, ¿estamos tocando un poco en el piano después del desayuno?

—Sí, también me gusta jugar contigo, conseguiré mi flauta, tal vez haremos algo juntos. —Antares acaricia el cabello de Melpomene y la besa en la mejilla. Ella lo mira con tristeza: —No puedo hacer eso, solo puedo cantar.

—Pero mi corazón está cantando en lugar de tocar el piano o la flauta, porque eres el único que toma las notas. Thalia estará encantado de ayudarte, Paris y yo te acompañaremos en el piano, entonces será una música hermosa.

Melpomene mira a Antares con grandes ojos redondos, luego un resplandor recorre su rostro, borrando la tristeza de un solo golpe. Ella envuelve sus brazos alrededor de su cuello, lo besa muy alto y mojado en la mejilla, y corre afuera hacia Pearl y Windsor.

—Antares, ¿cómo puedo aprender a estudiar como tú? —Pregunta Paris.

—Te informaré, es fácil de explicar, pero la práctica es mejor. Deberíamos encontrarnos en la tarde.

—¡Estoy aquí! ¿Lo haremos en la parte superior de tu computadora?

—Sí, esa es la mejor manera —dice Antares, mirando a Elena, que está desayunando sola.

—¡Buenos días, mis queridos! Frederik condujo al aeropuerto a primera hora de la mañana, recibió una llamada de Jonathan, parece ser serio, está volando a Richmond.

—¿Es el helicóptero intangible?

—Sí, pero él no quería molestar a George, porque no sabe cuánto tiempo llevará y George es necesario aquí en el lugar. Creo que Scott puede decirnos algo al respecto, Frederik habló con él antes de irse.

Medea entra al porche: —¡El señor Thoms está afuera, quiere hablar con el joven!

—Por favor, tráiganlo aquí —dice Antares.

—Que tengan un buen día, les deseo a todos —se inclina poco antes que Elena.

—Hola, Thoms, esta es mi madre, ¡todavía no te conoces!

Thoms se inclina de nuevo.

—Ven y siéntate con nosotros, ¿te gusta el café?

—Sí, gracias, gracias.

Medea trae un café para Elena y acepta la orden adicional.

—Es una criatura encantadora —los ojos de Thom se iluminaron mientras lo decía en voz baja.

—Sí, ella también es capaz de con su trabajo, estamos realmente muy contentos con ella. —Elena Medea ha prometido que les gusta mucho. —¿Qué te trae por aquí? —Pregunta Antares, Thoms.

—Sí, así es, inspeccioné el establo y las cajas. Tengo que decir que es una buena sustancia y sugiero purificar todo, a blanco, pero dejar la hermosa y antigua sustancia tal como es. Los tablones de arce, tallados a mano, rara vez se encuentran hoy en día. El ático de los establos es perfecto para el heno, la sala de la silla de montar todavía está un poco levantada y lista.

—Cuando haya terminado —pregunta Antares.

—Depende de si tengo dos ayudantes por un día, y mañana por la noche.

—Obtienes los ayudantes y todo lo que necesites de George. ¿Cuántas cajas tenemos en el establo?

—Doce, uno para la paja para la difusión, una para el Haferkiste y alimentos suplementarios, diez para los caballos.

—¿Cuántos caballos traes?

—Solo Agamenón y la yegua árabe Al Najd.

—Bien, ¿y la comida?

—Lo tengo bajo control, obtenemos todo del mismo distribuidor que me suministró allí.

—El café, el Sr. Thoms, les gusta? —Medea lo mira con leche o azúcar Thoms interrogante. Thoms se pone ligeramente rojo: —¡Con todo, por favor, y mucha azúcar, por favor!

Medea verter la leche en el café y el azúcar spooned, uno, dos, ella lo mira, asiente Thoms, tres. —Sí, es un buen café, gracias. —Medea sonríe a Thoms, que le devuelve la sonrisa, ella reverencias y hojas. Antares ha seguido el pequeño poder de la autoridad con placer. —Los dos encajarían bien —piensa.

—¿Todavía no ha bajado el Sr. Frederik? —Medea ha regresado.

—El Sr. Frederik voló a Richmond esta mañana, ¿por qué estás preguntando?

Elena mira a Medea, que de repente tiene lágrimas en los ojos. —¡No debería llamarlo nada en el mundo …! —Ella sale corriendo. Elena la sigue y la encuentra en la cocina, llorando sin fundamento.

—Dime qué te está molestando, ¿no puede ser tan malo?

Maestro Proteus me ha dado instrucciones para proteger el Sr. Frederik, no tiene Symbion a su lado, por lo que está constantemente en peligro y ahora no puede hacer nada por él.

—¿Quién es el Maestro Proteus? —El anciano, que a veces viene, pero no se lo digas a nadie, por favor.

—Bien, me lo guardaré para mí. Sin embargo, creo que es necesario para hacer que cualquier Sorgen, Thalía se vuela, por lo que no viaja solo, y tendrá ocho a Scott!

Las características de Medea se iluminan: —Sí, eso es bueno, eso es lo que quiero hacer. Siempre me tiene que informar si uno quiere bajar los inmortales solo, por favor, que están perjudicando muy sensible y fácilmente porque saben ninguna sospecha.

—¿Pero qué pasa con Antares, él está muy a la defensiva cuando alguien se acerca demasiado?

—Sí, es la segunda generación, está integrada, porque la primera se ha derretido, por eso.

—¿Entonces solo Scott y Frederik?

—Sí!

—¡Entonces no soy la mujer adecuada para Frederik, tendría que ser un simbionte!

—Sí, perdónalos, pero es lógico. Solo que el Sr. Frederik la ama por todo y eso es más fuerte y más importante. Es por eso que estoy aquí para llenar esa brecha.

—¿Eres un simbionte? —¡No, no lo hice!

—¿Qué no hiciste?

—Perdóname, pero eso es sobre mis habilidades, no tengo permitido hablar de eso, ¡por favor no preguntes más!

—No, no pido más, tendrá que tener cuidado al Sr. Frederik, lo mejor que pueda, y yo le hará saber si tal situación debe surgir de nuevo. ¡Creo que nos entendemos! “Medea asiente.  Elena acaricia su cabello y luego regresa al salón, donde Paris y Antares se sientan al piano y tocan bellamente a cuatro manos.

Elena conserva los secretos que se le confiaron, su situación casi lo exige. Ella se da cuenta de que Antares no es su hijo biológico, pero ella es solo su madre adoptiva. Preguntas, preguntas, cuyas respuestas que probablemente tendrán que esperar mucho tiempo, su zumbido en la cabeza, por el momento sigue siendo su Frederiks amor que protegerlos de cualquier injusticia. —Buena sensación —piensa ella.

—¿Quién me lleva a dar un paseo? —Pregunta Elena.

—¡A mí! —¡A mí también! —Melpomene y Paris están preparados. Pase la rotonda, pase la casa de huéspedes, en dirección a Ahornwäldchen. Pearl y Windsor están trotando junto a ellos. La suave pendiente hacia el valle, al final de la cual comienza la arboleda, es un mar de amapolas. Los perros negros hacen un marcado contraste con eso y los sombreros de paja bailando de los niños lo hacen muy pintoresco. Las coloridas cintas de los sombreros revolotean al pasar junto a los perros, como mariposas. Es bueno que Elena también haya tomado el sombrero de paja de ala ancha, el sol está alto y el verano ardiente.

Huele a jazmín salvaje, las abejas tararean suavemente en el mar de flores, Elena está feliz.

—Elena, Elena, vamos, por favor, ¡aquí hay algo en el césped!

—No lo toques —Elena grita, caminando rápidamente hacia la manada que se mueve en círculos alrededor de algo en la hierba.

Cuando llega a la plaza, mira extasiada a un pequeño cervatillo, que parece ansioso con grandes ojos marrones.

—No puedes tocarlo, entonces tu madre ya no lo quiere más. —Vete sus espesores —que se extiende por el Terranova en ese enfoque, oler. —Por cierto, no lo tiene, vaya, claro fuera! —El perro verificar por sí mismo. —Vamos, dejémonos tranquilos, la cierva se parará en algún lugar ansiosa y nos mirará. No queremos asustarla.

Avanzan hacia la arboleda de arces. —Ahora tiene que ser bella todavía y escuchar el bosque, se verá a continuación, las ardillas, pájaros y zorros y ciervos podrían no tener miedo.

Se sientan en una pequeña colina cubierta de musgo y miran devotamente a las poderosas coronas de los arces. Tak-tak-tak-tak … ¿Escucha un pájaro carpintero, que se nutre de la corteza y las larvas recogió si se lleva a cabo, entonces tal vez nuez moscada también una cueva de su familia “dice Elena. —¡Tak, Tak-Tak - Tak-Tak-Tak-Tak-Tak-Tak - Tak-Tak-Tak! —Está limpiando —susurra Melpomene. Un largo, suave silbido, que se convierte en un Glöckeln gutural para terminar de nuevo en un descongestionante gorgoteo silbidos, desenmascaró el ruiseñor, lo que sugiere muy por encima de sus cabezas.

—Escucha, un ruiseñor … donde se está quedando, hay buenas hadas en el bosque. —Paris roza a Elena y señala un pequeño claro. Desde el sol, que brilla en el claro, brilla sobre blanco como la nieve, se queda allí completamente inmóvil, como si fuera una imagen y no estuviera vivo. ¿Tiene un cuerno retorcido en la frente? Un silbido largo y suave hace que el pequeño caballo gire y se zambulle.

—¡Fue hermoso! —Melpomene está encantado por la vista. Paris mira a Elena con una sonrisa: —Un bosque realmente mágico, me gusta aquí. —Elena asiente con la cabeza. Los dos perros se sientan erguidos y miran, como embelesados, hacia el claro. Cuando regresan, el lugar donde duerme el cervatillo está vacío, pero todavía tibio, Ricke debe haberlo tomado recientemente.

—¿Estamos recogiendo un gran ramo rojo para el jarrón en el ala? —Melpomene comienza a recoger la amapola. —No, Melpomene, ese no es mi corazón, los pétalos se caen rápidamente antes de llegar a casa. Tenemos que buscar otras flores, allí, los lirios del zorro rojo púrpura que son muy agradecidos con ellos por última vez. También la hierba de San Juan amarilla, pero no se puede recoger, deberíamos tomar un par de tijeras la próxima vez.

Carpe diem Antares y Thoms se sientan todavía juntos, Ariadne se encuentra en una tumbona en el césped adyacente y tomar el sol, se recibió con entusiasmo por los perros que terminan con sus patas delanteras tamaño de un puño sobre ella. Ella se ríe a carcajadas, aparentemente han alcanzado un punto sensible. Ariadne la asusta, pero Pearl y Windsor, de pie a una distancia segura, esperan y mueven sus varitas.

—Un área encantadora —dice Elena, quitándose el sombrero. Ella se sienta en Antares y Thoms en la mesa. George le trae una taza de café y una tarta de fresas en la que un pequeño diablo cremoso se sienta entronizado.

—Gracias, buena idea, ¿dónde están París y Melpomene?

Las dos criaturas románticas han ido silenciosamente a su habitación.

—Si ves a Scott, por favor dile que estoy en el invernadero.

Antares asiente: —Hagámoslo.

Ariadne le pregunta a Elena: —¿Puedo ir contigo al invernadero? —

ella se puso un vestido liviano. —¡Sí, por supuesto, vamos! —Ariadne le sopla a Antares un beso en la mejilla, le da la mano a Thoms y va con Elena al invernadero.

El Terranova no se mueven, están en contra de todas las costumbres, dormido a la sombra de la pared.

Antares y Thoms hablaron sobre nutrición suplementaria. —Voy a darte un folleto que deberías leer para construir un entendimiento general. Cuando surgen preguntas, quiero responderlas —dice Antares. Thoms dice adiós, han discutido todo en detalle.

Antares va a la torre para meditar y completar los estudios médicos que ha pospuesto en las últimas tres semanas. También quiere copiar las recetas del rollo de seda, sin duda lo ayudarán en la preparación de un plan de tratamiento.

Scott ha estado hablando por teléfono con Frederik durante más de media hora para obtener los detalles de un incidente en la compañía. Después de que terminó la conversación, el incidente lo muestra como el trabajo de un delincuente pésimo, a quien se le transfirió la administración del fondo. Pfolk, el administrador del fondo ha traído más de dos millones de dólares el dinero del fondo a un lado y luego desapareció. La lección es que ya no contratarás a nadie más, tienes que administrar tú mismo el fondo, es una lástima que haya sido robado a los menos pudientes. Scott decide reponer el daño de sus activos privados. Él hablará con la gerencia sobre la administración, si alguien tiene las habilidades, entonces es él. Scott encuentra a Antares en la torre.

—Saludos de Elena, ella está en el invernadero, creo que necesita información para poder estar callada —dice Antares mientras Scott entra en la habitación de la torre.

—Está bien, bajaré rápido, ¿podemos hablar de gestión de fondos entonces?

—Sí, iré contigo, mi cariño está con Elena, necesito una caricia de Ariadne de vez en cuando, de lo contrario entraré en anhelo.

Bajan a la casa del jardín, los perros siguen en el mismo lugar y duermen, la caminata los ha cansado. Entre los helechos, palmeras y flores de hibisco, encuentran Elena y Ariadna, que han creado una pequeña zona de estar hecha de muebles de ratán, que se encuentra en el mobiliario de jardín en el cuarto inferior de la torre. George los ayudó a arreglarlos, luego pintaron la mesa, cuatro sillones y un taburete pintado de blanco. Los cojines azul claro en los sillones crean un ambiente alegre, beben té. Ariadne besa a Antares y a su padre. —Encantado de verte, incluso un té —pregunta.

—Sí, ¿cuál tienes?

—¡Darjeeling! —Bien, luego dos —dice Scott, después de que un asentimiento de Antares confirma su deseo de té. Scott saluda a Elena con gran afecto y la tranquiliza con algunos detalles de Richmond. —Frederik y Thalia volverán por la noche y te contarán más sobre eso —concluye.

—Este hombre desagradable no será feliz con el dinero”; Ariadne dice pensativa. El sol de la tarde ahora brilla en la parte posterior del invernadero y durante la próxima hora inundará todo con oro.

—Es bueno que el sol no están aquí todo el día en la casa de cristal, que de otro modo tendría que instalar una persiana. Así es como funciona —dice Elena

George tiene un viejo cerezo, que ha sido talado, tan preparado que cabe en el invernadero con ramas cortadas. Él está parado en un rondel de piedra lleno de turba. Las epífitas se pueden multiplicar bien allí, algunos tallos de flores ya sobresalen del verde. Mientras tanto, Elena, ha anidado en las ramas bifurcadas en gruesos cojines de orquídeas musgo de saprófitos que se alimentan parasitariamente de árbol, que salen de sus panículas colgantes en colores hermosos hacia abajo.

—Si los helechos se hacen en una semana y algunas palmeras, las colocaremos en el salón, está un poco desnuda —predice Elena.

—Usted hizo todo muy bien, querida Elena, tiene una muy buena sensación de estar sentado aquí —es Scott.

—Usted tiene su hija en su elogio involucrar plenamente, que tiene la mayoría de las ideas —dice Elena.

—No, Elena tiene ideas mucho mejores, las mías generalmente no son ejecutables —Ariadne defiende riendo.

—Digamos que ambos merecen muchos elogios —sonríe Scott. —Vi una hilera de tomates en la parte posterior, que pronto se tornan rojos. Recuerdo vagamente tomates caseros, tienen un sabor que no se puede describir. Este tomates frescos colocados en una salchicha de hígado en rodajas, sal, pimienta y la cebolla picada en él, una delicia!

—Intentaremos eso, la idea ya está corriendo en tu boca. ¿Has mirado el huerto grande? —Elena pregunta

—No, pero hay que hacerlo ahora, ¿qué te parece? —Se pregunta Scott.

—Sí, vamos, vamos. —

Salieron por la parte trasera del invernadero y dejaron a Ariadne, sentada en las rodillas de Antares, sola en su alegría de felicidad. —No tienes bragas —susurra Antares en el oído de Ariadne. ¿Qué tengo que ver contigo? —Ariadne llega cerca de él y disfrutan del ambiente italiano, sin decir una palabra. El suspiro de ambos, solo las orquídeas oyen.

—Voy a tomar otro té o —le pregunta Ariadne.

—Sí, voy a fumar una deliciosa pipa, el té va muy bien con el tabaco.

Fuera, escuchan Melpomene, Paris y Newfoundlands, se han recuperado de la larga caminata y están de vuelta en acción. El domingo de julio arroja calor sobre la casa, la gente y la hierba que es tan alta ahora que el viento ligero pasa sobre ella y hace olas, haciendo que parezca agua turbulenta.

—Con ese clima, tengo la sensación de ‘tumbado en la hierba profunda’, dijo Scott a Elena. Se sientan en el fondo del jardín en el muro bajo y miran hacia el río.

—Alone?

—¡No, no solo, si puedes! ¿Quieres ir a caminar conmigo ?, pregunta Elena, mirándolo.

—Sí!

Hay que caminar el césped, la hierba es tan alta que sobre las rodillas, es suficiente para ellos, Scott de la mano de Elena, no le dicen nada, que acaba de ver en este hermoso día de verano que hace que su sangre caliente. En una pequeña depresión desaparecen por completo. No es solo el sol lo que la hace hervir. Scott siente el deseo abstracto de Elena, que también es su deseo. El viento no puede encontrarlos, la hierba es tan profunda que pasa a su lado. Sus sienes palpitan mientras se unen silenciosamente, es el verano y no viene a la mente, como una sensación de cercanía que los hace íntimos amigos. Con los ojos brillantes vagar de nuevo a la casa, los perros vienen a su encuentro a mitad de camino y tirar de pequeños círculos alrededor de ellos, su necesidad de mover la siguiente, la distancia entre ellos, pero no demasiado grande para salir. Van a la entrada trasera de los establos, están sucediendo muchas cosas. Para un hombre, envuelto en una capa gris, que ya no puede reconocer a su color original, cubierto el rostro con una máscara de gas y un sombrero gacho riesigen que liberó con un chorro de arena las cajas de pilas de edad suciedad. Después de que el polvo se ha despejado, el hombre se recupera y Thoms viene resoplando.

—Miremos el trabajo —se ríe.

Las tablas han adoptado el color de arce blanquecino y ya puedes imaginar cómo será cuando todo esté limpio.

—Va a estar bien, cuándo se harán —pregunta Scott.

—Espero obtener la aspiradora gigante mañana, luego todo es un poco, creo que a mitad de semana.

—Entonces podría organizar el transporte de mis caballos.

—Sí, se supone que deben tener un gran potrero allí también —señaló hacia el pequeño hueco que había escondido. Elena y Scott se miran y una sonrisa les recorre la cara. —Qué bueno para los caballos —dice Elena.

—Diviértete —Scott y Elena dejan a Thoms solo con su trabajo.

Milton viene a ayudar a Thoms, Medea trae una bandeja con café y pastel al establo sin que se lo pidan. Ella obtiene una sonrisa de agradecimiento de parte de Thoms, que se encuentra en las cercanías de Medea, como una montaña rusa que se precipita hacia abajo. Elena sostiene la mano de Scott en la mejilla por un momento y luego sube a su habitación. Ella solo puede escribir sus sentimientos y eso la hace sentir feliz en su corazón.

Como en el azul de la mañana, se levanta un suave rubor. / Como en una cara dulce, un corazón es silencioso. / Protegido en el viento de los sentimientos - ser, derramado, el cálido corazón de la tierra, reconocerme, en la caída. / Siete rectos, doblados, a través de mí el reconocimiento fluye, un pájaro plateado arde entre los ojos que lloran. / Envuelve el lenguaje de la boca que se contrae, anhelando la felicidad de la oportunidad, desafiando - el. / Una ola en el mar, una gota de sangre se vuelve roja, no un océano, se desliza lentamente niebla blanca.

Nadie leerá estos pensamientos que Elena escribió en una hoja de papel. Ella lo dobla y lo rompe en pedazos pequeños, muy lentamente. Elena se ve desde el balcón a los niños que usan una manguera de agua para refrescarse y los perros. Parecen cerditos, tan llenos de polvo que se tiran cuando la piel está mojada. Entonces, de nuevo salpican todo y salen a la luz dos criaturas de plata. Ella baja a Carpe Diem a tomar un café.

—¡Te ves feliz!. —El anciano no se dio cuenta, estaba sentado en un rincón bebiendo un café.

—Me sienta por favor —dice, se levanta y se endereza una silla. —Estoy Proteus, por lo que sabe con quién hablar.

—Muy agradable, mi nombre es Elena.

—Sí, lo sé, ¿por qué rompiste su poema?

—¡Yo …! —Elena lo mira confundida.

—¿Cómo lo sé? Lo leí en sus ojos, su corazón se refleja en que, por alguna razón que siempre se rasgaron, deben seguir para escribir, es muy bonito pensamiento.

—Nunca aprendí a escribir poesía, vivía ahora siempre en una realidad de carne lagrimeo que sólo tenía un objetivo. Ahora, de repente me siento como si hubiera llegado a la superficie después de un largo y oscuro de buceo y vio por primera vez el sol.

—¡Una buena comparación, para el final de una odisea! Dejar todo, escribir en sus mentes, incluso si sólo hay fragmentos solamente, van a necesitar en algún momento, para completar. ¡Escribe un libro, comienza de inmediato, es su fuerza!

Se levantó y estrechó la mano de Elena. —¡Ánimo, hermosa chica, solo coraje!

Camina lentamente sobre el camino de grava alrededor del rondel.

Antares y Ariadna provienen del efecto invernadero a Carpe diem. —Elena, ¿cómo estás? —Se pregunta Antares, acariciándole el pelo. Frederik llama corta, volarán a la máquina de las seis, por lo que deben estar aquí contra siebenuhrdreißig.

—El anciano, Protheus, estaba aquí. ¡Simplemente me dijo que escribiera un libro, así de simple!

—¡Escribe un libro, esa es tu fortaleza! Te voy a hacer el pequeño equipo de la Academia de Ciencias de acabado que se puede tomar en cualquier lugar, incluso sus traducciones se puede escribir en.

A partir de ahora, Elena pasa muchas horas escribiendo sus pensamientos. Finalmente, ella ha encontrado la manera de dejar que su creatividad se vuelva loca.

—¿Ya viste lo que Thoms le hizo al establo? Terminé con Scott cuando se deshizo de todo con tanta atención. Es un establo para los caballos nobles. —Elena dice a Antares.

—No, todavía no he llegado, pero iré a echar un vistazo.

Ariadne se queda con Elena, hablan de astrología, como lo han hecho a menudo. Ariadna se ha pegado una fuerte tendencia en esa dirección, que quiera con los horóscopos sideral.

Cuando Antares ingresa al establo, Thoms y Milton acaban de deshacerse de la suciedad gruesa.

—Va a ser un showroom de caballos —entusiasma Antares con entusiasmo.

—Sí, se convertirá en un establo noble, limpiará las ventanas y la cal, entonces ya ha sucedido. Mira simplemente la puerta, como nuevo, que en ese momento era un montón de problemas, incluso con este tipo de cosas —dice Thoms e incluso se limpia el polvo de sus ojos. Las puertas están hechas de tablones de arce pesados, como las paredes del pozo, con un relleno de diagonal y una cerradura bellamente forjado. Hacia atrás desde el establo llevar tres puertas, en un estilo similar, pero de manera que la mitad superior se puede abrir para la ventilación de hojas y cortar por la mitad.

El techo, que anteriormente estaba pintada con cal blanca, brilla después de la limpieza en arce claro, dando el granero un carácter particularmente cálido.

—Bueno, todo, bien hecho, Thoms, una muy buena idea. ¿Sabes dónde está George, todavía no lo he visto en todo el día?

—Sí, está visitando a su hermana, me lo dijo esta mañana.

—Ah, sí, Ramona, bueno, entonces no quiero mantenerte alejado de tu trabajo, ¡ten una agradable velada! —Antares regresa a Carpe Diem, donde conoce a Elena y Ariadne en una conversación sobre Mondphasen. Él los escucha en silencio. Medea trae un café. En casa, París toca el piano, tiene el método de aprendizaje de Antares en la Sonata para piano n.º 21 en do mayor de Beethoven, aplicada, aparentemente con éxito, como suena. Él es un genio del aprendizaje, con la orientación correcta, pronto logrará grandes cosas, su desarrollo avanza a pasos agigantados. Elena y Ariadne están tan absortas en su conversación que casi no se dan cuenta de Antares. Entra en la torre, cierra el Internet y busca los archivos específicos de la anatomía, la cirugía del cerebro y el sistema nervioso central. Después de una hora, se colocan en su cerebro y él puede manejarlo. Son las seis, baja a ver a Ariadne, está en la cocina de Medea, preparan la cena juntos.

—Hmmm, huele bien, ¿qué es eso?

—Un soufflé de faisán con trufas blancas, Medea lo tiene todo, es una dulzura.

Medea se avergonzará. —He aprendido cómo gobernar para tales propósitos.

—Pero puedes estar orgulloso de eso, no pude hacer eso, no soy yo —dice Ariadne.

—Puedes hacer otra cosa, así es cuando forzas tus inversiones, entonces no puedes hacer otras cosas al mismo tiempo —dice Antares equilibradamente, camino un poco por la casa, la noche es hermosa, a las siete ya vuelvo espalda. —Él besa a Ariadne en la mejilla y mira a Medea, que ha levantado la vista de su trabajo con anhelo en sus ojos. Luego se va a la tarde, que todavía está inundada por el sol. George acaba de llegar por la avenida, se detiene y le pregunta a Antares cómo se siente.

—Estoy bien, ¿cómo está Ramona? —Muy bien, debería decir mis mejores deseos, también a Babette, su hija. ¿Quieres ir a caminar?

—Sí, un poco, en la casa, ¿quieres ir conmigo?

—Sí, bueno, llevaré el auto al estacionamiento rápidamente. Vuelve de inmediato y bajan por la avenida, Antares ha encendido su pipa, pasean en silencio durante un rato, a la luz del atardecer los prados se ponen verde oscuro.

—¿Continuará mañana, construyendo? —Pregunta Antares de repente.

—Sí, el truss del techo se entregará mañana y listo, si terminan por la noche, luego hay un topping, solo por información. Ya preparé todo, por las dudas. Usted o Scott, uno de ustedes tendría que dar un discurso a los artesanos, dejarlos vivir un poco, es una tradición.

—Prometo ser gracioso, es mejor que me avises cuando llegue el día.

—Mamá, lo haré. El arquitecto ha ideado algo, que creo que es muy bueno, se construirá en el pasto y el rondel, como buhardillas con ventanas, y luego surgirán en el techo catorce habitaciones grandes con baño, para invitados o sirvientes. Para posibles parejas se establecen seis apartamentos con dos habitaciones, cocina y baño. Los accesorios para las cocinas y los baños son todos iguales y adecuados para una instalación compacta, todo es muy rápido.

—¿Cuándo programó el centro de salud en el sótano?

—No creo que antes de finales de septiembre, cuando todo esté listo afuera, también puede enfriarse y llover, en el sótano no importa. La piscina también se usa mañana o al día siguiente, la cama de grava ya está terminada. Será útil en unos días, pero primero sin techo, eso tomará otras dos semanas.

—No es tan importante en el verano tampoco, todo está yendo bien, ya veo.

Han vuelto y George le muestra a Antares el pozo de la piscina.

—Eso se ve bastante grande, pero la piscina no está creciendo tanto que hay al menos treinta metros —dice Antares.

—No, la piscina tendrá entre veinticinco y veinte yardas, los puntales exteriores son más grandes, pero también se rellenarán.

Una campana llama a Antares para cenar. —Hasta luego, amigo, ten una agradable velada.

—Sí, tú también. —Un juego de mano y se separan.

Frederik y Thalia suben por la avenida, tarareando el jaguar, como un enjambre de abejas. Frederik lo deja pararse en el rondel. —Hola, ustedes dos, tomaré las maletas, ¿han estado bien? —Antares la saluda.

—Sí, fue un día agitado, pero al final todo está bien. Tengo los documentos del fondo y un disco duro con todo, Scott me dijo que eras el único que podía hacerlo.

—No lo sé aún, pero no será difícil, lo veremos luego. Ven, hay algo sobre faisanes y trufas.

Antares lleva una maleta, Thalia ya ha entrado en la casa.

—Justo a tiempo para las delicias. —Son recibidos por Elena, que saluda mucho a Frederik. —¿Quieres refrescarte o venir a cenar?

—Limpia, ve rápido. —Toma el bolso de Antares y sube las escaleras. Elena lo sigue.

Scott y Thalia también están en la sala, con la comida esperando a los recién llegados. Melpomene, tiene una ligera quemadura de sol en la cara, y Paris, que ya está sentada hambrienta en la mesa.

—Un día sin ti es casi demasiado largo —dice Thalia, que se prepara rápidamente.

—Sí, estoy anhelando también, fue un día tan hermoso. —Está saliendo del baño, un vestido claro y verdoso con pequeñas flores negras que insinúan su delgadez. Ella huele a aceite de rosas. Scott la toma en sus brazos y la besa apasionadamente, ella se siente muy abrigada a través del delgado vestido. Ellos bajan las escaleras. Frederik tomó una ducha rápida y se puso un traje de safari ligero, puso sus utensilios de pipa y ya está hecho.

—Un día entero sin ti ya es demasiado largo —dice Elena.

Sí, yo también anhelaba, fue un mal día, pero ya terminó.

Él toma a Elena en sus brazos y se besan apasionadamente, luego bajan. Será una tarde feliz, hasta que todo se cuente, serán nueve. Medea ha dominado su primer domingo, solo en casa, con Heather libre los domingos, Medea el miércoles.

—Antares, ¿probaremos el concierto de flauta de Aleksandr Borodin juntos?

—Sí, cuando estés listo, con mucho gusto.

Después de alabar a Medea, todos van al salón. Los sillones frente a la chimenea giran en dirección al piano de cola, todos esperan ansiosamente el concierto.

Antares sintoniza la flauta al Steinway, un breve descanso; luego, París comienza el preludio. Medea se sienta en el oscuro comedor y escucha. Como Antares alude a la flauta, corre por su espalda. El concierto continúa como si los dos músicos lo hubieran tocado muchas veces juntos. Scott niega con la cabeza a veces, es simplemente hermoso. Los acordes finales suenan y dejan la sensación de un placer musical extraordinario. Espontáneamente, todos aplauden y aún no quieren lanzar los dos. Antares mira a Paris, salta a su cerebro y le transmite el Poema, fuentes romanas de Ottorino Respighi. Paris asiente, se vuelve hacia el piano y juega. Antares juega en parte la mano derecha en la octava, en parte la flauta, justo como le place. Será una pequeña sensación. —¿Cómo lo hiciste, que puedo jugarlo? —París quiere saber. Antares solo se encoge de hombros. —Hechizo mágico —sonríe.

Todos los presentes están completamente emocionados. Vuelves a colocar la silla en dirección a la chimenea. Mientras tanto, el fuego pequeño, que realmente solo sirve el ambiente, está completamente quemado. Frederik lo despierta de nuevo. Medea viene al salón para pedir los últimos deseos. Ella va y hace café para todos, los más pequeños quieren un chocolate para beber.

—¿Esta chica nunca se cansa, todo el día, acabo de verla atender, y ahora todavía parece fresca, como en la mañana? —Dijo Scott, más o menos registrado. Elena lucha consigo misma, ya sea por el bien de la iluminación, esa criatura debería divulgar a Medea. Ella no lo hace porque no puede medir las posibles consecuencias. Cuando Medea viene con las bebidas, Scott le pregunta cómo llegaría a su enorme capacidad.

—Me alimento del bienestar de mis invitados, de la música y con este —les muestra una tableta rectangular.

—Las dos primeras declaraciones son sorprendentes, pero plausibles; Esta tableta debe ser algo fuera de lo normal si es capaz de compensar la fatiga —dice Scott, que quiere saber ahora.

—Simplemente, Master Protheus tiene una receta china antigua, recién hecha, hierbas y extractos de plantas que hacen que suceda.

—Esto es muy interesante, ven, siéntate y encuéntranos. —Scott endereza una silla para que todos puedan ver a Medea.

—Tengo que retroceder un poco para que sea claro para ellos. Puedo contarles mi historia porque el Maestro Protheus, quien me hizo, me permitió. pero debe ser en interés de todos nosotros, no deje estas cuatro paredes. Maestro Proteus es un científico que lleva un tiempo muy largo proyecto en Letonia, bajo los auspicios de los Estados Unidos, Japón y Alemania, comenzó en 1930a Tampoco conozco ningún detalle, solo lo suficiente como para que ciertos cambios en las estructuras hereditarias, de óvulos femeninos, produzcan un cambio de carácter que apunta a una acción moral en cada situación. Las personas que lo hicieron tienen el pelo blanco y, bajo ciertas condiciones nutricionales, son muy longevas, lo que las estructuras celulares demuestran.

Un factor que resultó de forma automática, es decir, la vulnerabilidad en la vida cotidiana, ha costado muchas copias de la vida temprana. Por lo tanto, se crearon las simbiontes blancas que cierran esta brecha. Soy una especie que puede proteger y ser un sujeto, tenemos el pelo negro y apoyamos a los blancos según nuestras especificaciones. El objetivo de toda la investigación no lo conozco, tampoco es necesario, porque el tiempo nos llevará automáticamente a este objetivo. En cuanto a las declaraciones que el Maestro Protheus me ha permitido informar.

Scott llama la atención sobre sí mismo: —¿Puedo hacer otra pregunta que nos conmueva a todos con confianza: —¿Son los inmortales con los simbiontes capaces de generación?

—Va a todas ya ha descubierto que puede ser tanto mentales como vínculo físico con grandes variantes sensación. Los niños van a “caer para usted desde el cielo —si usted desea. Va a dar a luz sin dolor! Por favor, no hay duda, OK!

Todos se sientan cuidadosamente. Frederik enciende una pipa y termina el silencio: —Nuestro —tipo “es un regalo del cielo, para ponerlo en términos triviales, no escatimamos nada porque nuestro pensamiento funciona de la mejor manera. Yo diría que deberíamos tomarlo como está y usar nuestras habilidades como antes. Lo que sale al final será bueno en cualquier caso. Le agradezco, querida Medea, su información y su preocupación, que todos valoramos mucho. —Murmullo general de aprobación.

—Vamos a tomar una copa? —Medea se levanta y mira inquisitivamente. —Voy a hacer café y dos dulce ni hacer un chocolate?

—Sí, yo te ayudaré. —Melpómene se levanta y toma Medea a la mano. Vas a la cocina.

—Es extraño que, sin saber lo importante que es para nosotros la comida súper-suplementaria, hemos estado lidiando con ella, desde la lógica de los eventos celulares. Scott en Richmond y yo en mi primera práctica, completamente independientes el uno del otro. Deberíamos echar un vistazo más de cerca a las recetas chinas de Pai una vez que las hayas descartado —dice Frederik.

—Lo haré pronto, también estoy interesado en él, las posibilidades pueden ser inimaginables en términos de la salud de nuestros pacientes normales, incluida Elena: ella es un caso aislado en nuestra comunidad. Tenemos que hacer todo lo que esté en nuestro poder para ellos —dice Antares, besando a Elena en la mejilla.

El café viene con tambores y trompetas, Melpómene contribuye Tataratà las tazas con el chocolate. Medea es consciente de pertenecer a ellos, Melpomene está sentado en el sillón de Medea, los dos se han acercado mucho. Antares solo recuerda que mañana, hacia la noche, podría tener lugar la ceremonia de culminación de la casa de huéspedes. —Todos deberíamos estar allí, será algo divertido. —Deberías ser el anciano mayor, mi querido Scott.

—Me gusta hacer eso, ya lo practiqué en mis edificios de Richmond. Los constructores son muy supersticiosos, hay que tener cuidado con lo que dices. Conectar el pozo con su Dios y que siempre cuidar de la casa. Lo tomaremos como es, como una tradición.

—Sí, van a colgar una gran corona a un bar y beber lo que dan las botellas. Los alemanes son particularmente buenos en esto, una vez lo experimenté cuando un conocido construyó una casa en Munich, luego beben cerveza en el verdadero sentido de la palabra hasta que ya no pueden hacerlo —dice Frederik.

—¿Qué te pareció —que Alemania pide Thalia, que es por lo demás muy tranquila.

—Bueno, muy bien, incluso lo que hicieron estas personas después de la guerra es indescriptible. Me gustó más el área de Heidelberg. Puede ir a donde quiera, toda Alemania es una exposición histórica, con una variedad de tradiciones que también valora. Son máquinas que ganan dinero. Trabajan con intensidad y por supuesto, no he experimentado nada de eso en todo el mundo —expresa Frederik sus sentimientos.

—Me gustaría interesar a la escena cultural europea, debes darte cuenta de que la música clásica que todos amamos, sus orígenes y la más alta perfección, ha estado allí —concluye Thalia.

—Sí, creo que Europa vale la pena un largo viaje, y deberíamos planificarlo cuando sea el momento adecuado —dice Scott pensativo. —Soy el único que queda de Auerbach, tendría que cuidar la propiedad en Jürmala. Aunque no sé hasta qué punto las convulsiones afectan a Letonia, hacer preguntas no cuesta nada. Sin embargo, todavía hay tiempo, tenemos mucho que hacer en los próximos meses, un viaje así no sería apropiado.

Elena pone su mano en el brazo de Antares y le pregunta en voz baja. —Si escribo, ¿puedo hacerte eso en la torre? - Me atacarán por la noche y molestaré a Frederik.

—Puedes venir cuando quieras —respondió en voz baja, mirándola comprensivamente. Ella aprieta su brazo.

Melpomene se ha quedado dormida en los brazos de Medea, saluda a Paris y se van, después de despedirse de todos, a dormir. Medea cuenta una historia sobre unicornios blancos hasta que Paris se queda dormida sonriendo también. Cuando ella regresa, Frederik ya se fue a la cama, Scott y Thalia están a punto de irse. Medea se despide de cada uno. Ella la mira y ellos ven en lo profundo de sus ojos negros una mancha azul clara que los conecta con ellos. Ella besa a todos y camina hacia el cobertizo del jardín, todavía está sola.

Antares y Ariadne van a su habitación y Elena a la torre.

—Querido, querido amigo, no debes dejar a Elena sola hoy —dice Ariadne. —Ha experimentado cosas que quizás nos esté quitando y eso sería malo. —La quiero mucho, pero no puedo ayudarla a recuperar su seguridad. Dormiré y tú irás a ella, a la torre.

Antares la besa con ternura y sube las escaleras. Encuentra a Elena pensativamente frente a su computadora, una sonrisa se dibuja en su rostro cuando llega Antares. Se sienta a su lado en el brazo de la silla y mira la pantalla de la computadora.

—¿Puedo leer? —Pregunta Antares.

—¡Sí, me gusta cuando lees mi escritura!

dejar

Un destino roza a los niños Su hijo en una inundación silenciosa de nada permaneció - regrese a donde va, no queda nada. / Los dorados soles de muchos días, las hoces de plata en la noche de los campos solitarios - silenciosamente el águila vuela sobre la tierra, las manos buscan el vacío. / Dado en ese momento, de quién y dónde se convirtió, qué fuego brillante se extinguió temprano. / ¿Se han secado los ojos? ¿Demasiado llanto / soledad en un torrente de vida? ¿La vida le pertenece a uno?

—Querida cariño, no debes entristecerte por un cambio en tus realidades. Me escribes un poema de soledad en mi alma y entiendo lo que te mueve. Lo siento tanto que me duele. Pero no has vivido en vano. Destiny te ha quitado al hijo, pero le ha dado un amante que nunca te olvidará —dice Antares en voz baja.

Elena se aferra a él. Él entierra su rostro en su sedoso cabello negro. Sus corazones latieron en la armonía de la vida experimentada, el conocimiento y el deseo. Se aferran a sus manos como si quisieran retrasar un poco más. Antares tira de ella y envuelve su delgado cuerpo. Piel a piel, a través de la seda del vestido, los nervios están desnudos. La pálida luz de la luna crea un punto brillante en el piso donde quedan sus pertenencias. Su amor consiste en uno que espera al otro, lo que equivale a un peligroso acto de equilibrio. Mientras Antares la toma, ella se agarra de los hombros y ríe suavemente. —Eres hermosa, eres el hombre más hermoso que puedo pensar —dice en voz baja. —ven, quiero sentirte.

La noche los devora, no se dejan hasta que el sol los despierta.

—Las cuatro y media —dice Antares en voz baja. —¡Mi amada debe irse a la cama, ha escrito suficiente poesía!

Se visten y corren a su habitación, sin ningún sentimiento de culpa, felices de no estar solos en el mundo.

Una grúa móvil pesada conduce por la carretera de la granja, seguida de un largo camión de madera, en el que se encuentra el ático de la casa de huéspedes. La grúa se posiciona de manera que puede llevar una tabla tras otra al techo. Durante todo el día, el aserrado y el martillado, la perforación y atornillado de los carpinteros y el techo está creciendo rápidamente. Cuando la obra se cierra visiblemente, George llega a Antares y dice que sería casi media hora. Todos bajan al Carpe diem para estar cerca del espectáculo. Una gran guirnalda de ramas de arce retorcida, con muchas cintas de colores es levantada. Unos golpes de martillo más poderosos, luego el maestro suena su voz: —¡Se juzga! El trabajo hecho que hace un maestro!

Se para en el techo y llama a los dioses de los carpinteros para bendecir este trabajo y elogia a los constructores, ya sea por su generosidad, de comer y beber, durante el trabajo duro. Finalmente, él llama la bendición de Dios en las cabezas de todo el clan. Luego baja del techo y se acerca a Scott, estrechándole la mano y dándole las gracias por el trabajo. Algunos dichos se aplican a sus carpinteros, luego dice que su sed ahora es insoportable e incluso el hambre lo atormenta, y que es suficiente hablar. Scott los dirige a la larga mesa dispuesta junto al carpe diem, que se dobla bajo el peso del pan, el asado de cerdo, el jamón y la fruta. Cuando todos se hayan sentado, les ordena que levanten los cántaros con la cerveza y que los traigan a la fábrica. Gracias al maestro de su oficio y al éxito del trabajo, combina la bendición del gran espíritu, luego levanta el cántaro y se lo bebe a los carpinteros con un tren vacío, lo que los entusiasma.

Gritan “Alto, alto, alto, levantándose y vaciando sus jarras también. —Entonces todo mira a Scott, quien toma su jarra y lo tira con fuerza contra la pared de la casa, para que se rompa. Los carpinteros están gritando de nuevo. ¡El maestro hace lo mismo con su lanzador, también se rompe, está jubiloso y con eso todo está en línea vertical!

Comen y beben hasta que ya no aguantan más, a eso de las diez cantan canciones que generalmente no cantan y escalonan, más de lo que van, al gran automóvil que los llevará a todos a casa.

El automóvil conduce lentamente por la carretera de la granja y se puede escuchar a los carpinteros cantando durante mucho tiempo. Las cintas en la gran corona se agitan ligeramente en el viento de la noche, el café que les trae Medea termina la ceremonia de culminación.

—Es divertido hacer una fiesta, pero bebieron tanto que no pueden caminar bien —se pregunta Paris.

—Bueno, hay muchos tipos de fiestas y la mayoría de ellas beben alcohol porque las personas no pueden ser felices sin alcohol —dice Scott.

—¿No están a menudo borrachos, porque ser feliz es importante?

—Sí, a menudo es el caso, pero no tenemos que dar un ejemplo. ¿Qué sigue?

Se vuelve hacia George.

—Mañana los accesorios de la habitación del techo serán entregados e instalados porque no pueden ser traídos a través de las pequeñas claraboyas. Cuando se hace esto, el techo está provisto de un aislamiento grueso y luego cubierto. Luego se hacen los internos inferiores, se fijan las ventanas y se enyesa todo. Luego, la gente de la calefacción, las capas del piso y los soladores. Luego pinta todo y limpia, listo. Si todos trabajan rápido, la casa estará lista en tres semanas, siempre que el clima permanezca seco, de lo contrario, la humedad del edificio tardará un poco más en salir.

—Eso está bien organizado, mi respeto por el organizador. —Scott levanta su café y lo bebe.

Thoms les viene del establo. Se sienta, cansado del trabajo y pide un café, la Medea también lo lleva rápidamente. Son tres cucharadas de azúcar y un chorrito de leche en ella, se agita y lo probó. —Hmmm, sabe excelente —le da a Thoms la copa con una sonrisa que casi arranca el suelo de debajo de sus pies. Él lucha en pie y quiere agradecer a ella, ella se acaricia el pelo y le dice: —Usted no debe trabajar tan duro, y dormir, de lo contrario, te hace listo y no lo haré —Thoms está totalmente confundido, dijo. Solo mírala y luego asiente. No está claro si él entendió todo, pero se ve bastante feliz.

Después de un rato, Frederik le preguntó a Thoms cómo avanzaba, a lo que respondió con brusquedad: —Todo está listo, podemos mudarnos mañana.

—No es que tengo que mirarme. —Frederik se levanta, Ariadna y Antares van con.

El establo se acaba realmente, las cajas se encuentran dispersos, las pociones funcionan, todo brilla en un antiguo brillo noble, como si casi no lo usa durante las décadas. El sitio de la tachuela está lleno de caballos de silla, en la que las sillas de montar se pueden almacenar debida forma. La caja de avena está llena, el almacenamiento de paja también. En una artesa es un gato de angora blanco, junto a un saco de dormir. Thoms ha hecho un campamento en la paja y se ha quedado allí.

—A él le encanta este establo, no puede irse, me hace sentir bien —dice Frederik pensativo. —Los caballos estarán muy bien con él.

Ellos regresan Ariadna piensa en voz alta: —¿No tenemos una habitación para él hasta que la casa está lista, pero no siempre se puede estar en el granero?

—Sí, se puede, que no debe interferir porque ahora, al menos podría incluso ir a su casa, pero no en todos, no, él quiere estar en el establo, es para él más que un sentido de lugar de almacenamiento . —Frederik enciende su pipa de nuevo.

Antares no lo dijo, él también está convencido de que Thoms mantendrá los caballos excelente. Se imagina cómo será cuando puede visitar Vasilidor todas las mañanas a acariciar un caballo caliente sueño de ir con él al campo para llegar a la valla y ver como se hace estragos arriba, todo es posible ser y pronto

Thoms todavía está sentado en el jardín de Carpe Diem, Medea con él, Scott y Thalia ya se han ido, han dejado un saludo. Elena fue a la torre, todavía quiere escribir. Frederik también se despide, irá con Elena a la torre y se pondrá a solas con ella. Así Ariadna, Medea, Antares y Thoms permanecer sentados. Sin haber sido invitado, Medea prepara café y trae otra tarta de limón que ha horneado. Un delicioso sabor para el café.

—Me gustaría viajar a larga distancia, con todos los adornos, quiero decir, permanecer afuera, con un Winchester alrededor de la fogata. Podrías hacerlo muy bien en los Apalaches orientales, a lo largo del río Connecticut, un área maravillosa, solía ir allí con la universidad —dijo Ariadne.

—Puedes planearlo bien, pero sería sensato llevar a los caballos hasta allí, de lo contrario estaríamos caminando solos por las calles durante una semana para llegar allí. Pero no es un problema, debería ser a finales de primavera, debido a los frenos y el calor ». Thoms es un profesional, él sabe mucho sobre estas cosas. Medea es muy curiosa, quiere que Thoms le muestre todo para poder ir por el caso, también por Frederik. Ariadne y Antares se despiden de esta noche, mañana harán algo con los caballos, Ariadne invita a Thoms a desayunar, lo cual agradece.

Medea y Thoms están solos. Usted se sienta todavía un poco por ahí, que hace girar una sensación entre los que se contrae imparable. Medea cierra la puerta del carpe diem, toma la mano de Thom, lentamente van al establo. No está oscuro allí, una pequeña lámpara se está quemando al final del pasillo estable, que sumerge todo en una luz mágica. Medea nunca ha estado con un hombre antes, pero no tiene reparos, cualquier cosa le dice que es bueno ir con Thoms. Usted no sabe cómo debe ir sobre él, por otro lado, no es simple, y sospecha que tienen que hacer algo. Ella se comporta de forma sencilla y natural, que aún no ha aprendido el poder del deseo. Thoms no es un temerario, que sacude mover su saco de dormir, que Synthia, el gato de angora no es bueno, se monta encima de la pila de cajas y mirando hacia abajo desde arriba. Thoms se sienta en su bolsa de dormir y junta sus manos. Él mira a Medea, hay una petición en sus ojos, pero no puede decir nada. Medea comienza a desnudarse lentamente. Su cabello largo y negro la ha abierto, caen sobre sus hombros mientras se agacha para abrir sus zapatos. Ella mira a Thoms sonriendo. Empieza a desabotonarse el vestido, muy lentamente, botón a botón, de arriba a abajo, doblándose cada vez más a medida que se va abriendo más con los botones. La idea deja a Thoms en una suave emoción. Se quita el vestido y lo coloca cuidadosamente sobre un fardo de paja, estirando su esbelto cuerpo. Tu piel es del color de la miel líquida. Ella está muy cerca de él, toma sus manos y tira suavemente de él hacia arriba. Luego, lentamente, se desabotona la camisa y se la quita. Ella acaricia su pecho. Medea es tan alta que puede alcanzar su pecho con sus labios. Ella le roe suavemente, lo que lentamente lo convierte en calor blanco. Luego ella lucha para abrir su pesado cinturón, pero tiene éxito. Ella se arrodilla frente a él y se pone los pantalones, junto con las bragas, por lo que está desnudo. Luego ella lo deja caer de las perneras de su pantalón, las junta cuidadosamente y hacia un lado. Su corazón late con fuerza cuando pasa la mejilla. Él es un hombre bueno y poderoso, piensa y sus labios lo acarician suavemente. Thoms le acaricia el pelo, que está fuera de sí de emoción mientras su boca le rodea, le echa la cabeza hacia atrás y cierra los ojos, piensa nada. Medea lo atrae hacia él. Se arrodillan uno frente al otro y se acarician el uno al otro. —Te dejé entrar en mi corazón —dice Toms en voz baja. —Y entré voluntariamente —susurra. Cuando él la toca, ella ya está lista, respira profundamente y con fuerza, lo empuja suavemente hacia atrás hasta que él se acuesta sobre su espalda. Ella se sienta en su rostro y lo agarra con ambas manos, mientras su lengua la toca se dispara a través de sus nervios. Luego ella se da vuelta y se sienta sobre él, sin cuidado él la rompe, su dolor pasa en la furia furiosa del primer encuentro, el beso se convierte en un mordisco, cuando todo se contrae en ella, entonces ella solo siente el calor de su marea eso crea una ola en la cual se hunde. Ella se sienta y lo disfruta, sus dedos deslizándose por su cara, en su boca, a través de su cabello, como si tuviera que explorar cada centímetro. Ella se mueve suavemente, lo que lo irrita de nuevo y dirige sus sentidos en una dirección. A medida que sus movimientos se vuelven más rápidos, él la pone de rodillas, la abraza y la acerca hasta que se da vuelta sobre su estómago. La erupción ocurre en unos pocos segundos seguidos, casi se golpean entre sí, no se dejan entre sí, la fuerza parece darse a ambos, se aman muchas veces y se conocen unas a otras hasta las arrugas más pequeñas.

—Hay una manguera de agua afuera para rociar los caballos, quieres hacer —pregunta Thoms.

—Sí, lo que es bueno para los caballos que serán suficientes. —Se pone de pie frente a ella, aferrándose a él con fuerza que le duele y tira de él hacia arriba. Ella es como un animal delgado y salvaje que se desliza suavemente a lo largo. Saltan y luego vuelven rápidamente, se pone demasiado frío para ellos. Una toalla grande es suficiente para ambos, luego se arrastran dentro del saco de dormir y se abrazan el uno al otro. Medea piensa: —Eso es lo que significó Master Protheus, lo bueno.

Thoms tiene su primer amor que él tiene en su vida y lo calienta.

Duermen hasta el punto siete, Medea ha establecido ese tiempo en su cerebro al que quiere despertar. Se arrastra fuera del saco de dormir, besa a Thoms gentilmente, se viste y se dirige al viejo cobertizo del jardín para cambiarse por su ocupación más distinguida. A las siete y cuarto ella está radiante en la cocina. Heather mira el reloj. —Eres un cuarto de hora demasiado temprano, niño, no te preocupes, sé amable y enciende la estufa para mí, está bien esa mañana. Ella mira a Medea una vez más, sonríe y recurre a su trabajo.

—Hoy estamos en el comedor, hace la luz afuera y la veranda está fresca. Espero que no llueva en el techo abierto, en la casa de huéspedes —murmura Heather. No llueve, el trabajo está progresando rápidamente.

Uno tras otro viene a desayunar, a las ocho viene Thoms, Ariadna no esperaba que sería exterior para enfriar y desayuno celebrado en el comedor, que ahora es muy poco espacio. Scott reconoce la situación y le pregunta a los jóvenes si podrían ir a la cocina de Heather y tomar el desayuno allí. Ambos saltan inmediatamente porque la cocina no está permitida. Le da la bienvenida a Thoms y le pide que se siente. Como Medea ha traído todo lo que dice Scott. —Si todo aquí es el amor de Medea, por favor sentarse con su amor y desayunar con nosotros —Un resplandor rosado se desliza sobre su cara, ella va a Scott y le da un beso en la mejilla !. —Te amo por eso —susurra. Luego ella va a Thoms, quien se levanta y mueve su silla. —Necesitaremos una mesa más grande, una para catorce, ¿te ocuparás de eso, Thoms? Me gustaría Medea y Thoms se sientan con nosotros en la mesa cuando lo desean, también me gustaría guardar un lugar para Master Proteus y compter de Cherbourg y cuando nos visite por Ernest y Jonathan. ¿Están todos de acuerdo? —Todos están de acuerdo, por supuesto, qué pregunta.

—Estamos de acuerdo —llama a Melpomene desde la cocina. Cherbourg, quiero decir, ¿por los petit fours?

—Pronto, mi ángel, pronto —responde Scott.

Se siente bien en la mesa, todos saben a dónde pertenece y todos tienen una gran ambición de hacer de la casa un punto focal de sus aspiraciones, a lo que siempre pueden regresar. Medea se levanta y pregunta si alguien más lo desea, ¡café una vez más para todos!

Scott explica que no van a almorzar porque tienen el suplemento, la cena cuando suena la campana. Luego se levanta y sale con Thalia para ver a los artesanos que arreglan la piscina.

—¡Todo se reduce a medio metro de grava, porque no puede sentarse y cargar la tonelada de agua! —Dijo el especialista de la compañía de piscinas para obtener información cuando vio la cara interrogante de Scott. —Todo está firmemente instalado en la piscina, las bombas, el calentador y los sistemas de filtración. Aquí se construye un eje, en el que uno puede entrar y cambiar los filtros. Al final hay una cama de arena para el tanque de gas natural, no tienen nada que ver con todo el cuidado, completamos el servicio. ¡Pueden venir esta noche!

—¡Gracias por la información!

Thalia y Scott pasean por el Rondell, a lo largo de la casa y por la avenida del este. El sol está a la derecha de ellos, ya muy por encima del arce. Thalia canta en su mente: —No llores por mí, Argentina —escucha Scott fascinado. —Deberíamos cantar juntos —dice. —No he cantado por tanto tiempo, aunque es mi pasión.

—Sí, ensayemos algo, me gusta la música folk en toda su variedad, también desde el punto de vista lingüístico, exige mucho. Todo lo que necesitamos es una guitarra para acompañar la práctica.

—Nada más fácil que eso, todavía tengo un clásico y una guitarra de doce cuerdas en mi equipaje de los viejos tiempos, simplemente no los toqué durante mucho tiempo. Practica un poco, luego está de vuelta.

—Deberíamos abordar eso, si el tiempo lo permite.

—Querida, tengo tanto tiempo para ti como quiero, mi vida laboral ha terminado, quiero viajar y hacer días hermosos, tanto como sea posible. También apoyo la misión de los Inmortales, por supuesto, aunque todavía no he encontrado una dirección para seguir adelante.

—Seguro que lo encontrarás cuando sea el momento, hasta entonces haremos algo como vacaciones. —Estoy esperando los caballos de Richmond. ¿Cuándo llegarás?

—No estoy seguro, tal vez el miércoles, llamaré más tarde, ya sabes los detalles.

Cuando vuelven a bajar por la avenida, ven a Thoms, a caballo, con Vasilidor, Ammon y Agamenón a la zaga, que suben por el otro lado de la avenida. Van al establo para recibirlo. Cuando Thoms cabalga hacia el patio, los caballos relinchan como si estuvieran a punto de dar la bienvenida a su nuevo hogar. Ariadne y Antares también están en el patio y toman las correas de Thoms.

—¿Quieres ponerlos en los pozos primero, o en el pasto? —Pregunta Antares, mientras se va.

—Creo que sería bueno si primero se acostumbran a las cajas, entonces saben a dónde pertenecen y siempre van allí.

—¿Ya has seleccionado dónde debe estar parado cada caballo? —Pregunta Ariadne.

—No, abrí todas las cajas que reúnen los requisitos, si las ponemos en el establo y las dejamos ir, entrarán y comerán en una caja. Esa será su caja para el futuro. Veamos cómo lo eligen.

Cuando Thoms ha ensillado a su caballo, la yegua árabe Al Najd, dejan que los caballos vayan a Stallgasse. Después de dos minutos se paran en sus cajas y comen. Al Najd y Ammon están de pie en una caja justo al lado de la caja de arena, luego una caja está vacía, luego Vasilidor lo sigue, en la caja en el pasillo del medio. En el cuadro de la izquierda en el pasaje, se encuentra Agamenón.

—Has elegido bien —dice Thoms, cerrando los parlantes. —Mi niña y Ammon también pueden pararse en una caja, solo saco los tablones intermedios. Si ella cae en la primavera, entonces puedo separarla bien.

El sonido sordo de los caballos que comen, su olor y su animado carisma le dan al establo un ambiente hogareño, como lo aman los caballos de caballos. —Ariadne, ¿te gustaría conducir en el jeep, traer las sillas de montar, la brida y las dos cajas para Ammon y Vasilidor?

—Sí, ¿ahora mismo?

—Sí, sería agradable, luego me quedo allí y manejo el resto, luego todo está hecho.

—¿Te encuentro en el establo? —Le pregunta a Antares.

—Sí, me quedaré aquí hasta que regreses, maneja con cuidado —dice Antares, asomando las fosas nasales de Vasilidor.

Ella lo besa en la mejilla y va con Thoms al jeep.

Thalia, Scott y Antares permanecen en el establo. Los caballos pawing la paja fresca para encontrar algunos oídos que pueden comer, que inhalan en la paja, probablemente debido a que se sacudió un poco y hace cosquillas en las narices.

—Me quedaré sentado en el establo durante muchas horas y solo me escucharé a mí mismo. A menudo hacía eso cuando era niño en el establo de la finca Auerbach. Allí estaba solo Trakehner, a los diez caballos, observé cómo los montaban y trabajaban. Todo quedó allí cuando nos fuimos en 1941. He sentido nostalgia durante mucho tiempo, puedo recordar —dice Scott.

Antares hace un suave silbido, inmediatamente Vasilidor levanta la cabeza y se pincha las orejas. Frota las fosas nasales del caballo y lo golpea en el cuello. Vasilidor baja la cabeza otra vez y clava la paja.

—¡Es un excelente caballo, comenzaré a saltar con él para mantenerlo en forma para la cacería!

Ariadne está conduciendo frente al establo. Traen las sillas de montar, las bridas y las cajas a la sala de accesorios y colocan todo cuidadosamente en su lugar.

Ariadne dice: —Todavía tenemos que hacer señas para las cajas y la brida, algo brassic. Vi a un grabador en la calle 43, debajo del hotel. Le traeré los nombres y las fechas y estarán listos pronto.

—¿Estás esperando que nuestros caballos aterricen aquí? entonces lo haremos todo juntos —pregunta Scott.

—Bueno, todavía hay tiempo, sabemos a dónde pertenece todo. Me gusta tomar un café ahora, ¿y tú también?

Van a Carpe diem, el lugar más popular para sus reuniones. Allí se encuentran con Elena y Frederik, que están luchando con Melpomene, Paris y los perros.

—Hola, tu Agamenón está parado en el establo esperándote, debes saludarlo —Antares se acerca a Elena y le besa la frente. —Bueno, mi niña, ¿cómo va la escritura?

—Estoy bastante atrapado en eso, pienso en muchas de mis historias y, a veces, ni siquiera sigo el proceso de redacción. Mira, siempre tengo un bloque conmigo, para que mis pensamientos no estén perdidos. Sinceramente espero que no me moleste si a menudo voy a otro lado con mis pensamientos, pero de lo contrario no funciona. También es una fantasía reconfortante para mí, me imagino cómo quiero el mundo y, por el momento, siempre estoy muy equilibrado y feliz.

—Es bueno que hayas encontrado esta manera de dejarte todo —le asegura Frederik. —Vámonos a Agamenón.

—Usted vierte la grava en la piscina, no pasará mucho tiempo antes de que corra el agua y podamos disfrutarla. Lo que me parece particularmente bueno, este es el Abdeckjalusie, que puede ir en la noche sobre un botón, para que nadie caiga en ella y los insectos, las hojas y otros desechos tan pequeño como sea posible —dijo Scott. Medea trae el café, el sol ya está alto y Ariadne se quita el vestido, debajo del cual no tiene nada puesto. Ella jala una tumbona más cerca y se acuesta. —¡Un reino para una sombrilla, que me traiga uno puede tenerme por esposa!

Antares se levanta y se ríe y trae su paraguas. —Ya te conozco —sonríe y se deja besar por él.

—La próxima vez seré más rápido, pero luego podrás experimentar un milagro azul —dice Scott riendo, preguntándose por su coraje.

—¡Bien, te diré cuando comience!

Melpomene y Paris le han pedido al arquitecto que vierta un montón de arena en un hueco que desciende a la izquierda del camino hacia el jardín. Allí se sientan ahora y construyen su pequeño reino de arena, para luego volver a igualarlo al suelo. —¿Vas a balancearte? Realmente quiero volar, tienes que empujarme y luego subir al columpio, y luego volamos juntos, ¿te gusta? —Suplica Melpomene. Se van, Pearl y Windsor a remolque.

Medea sale en bikini negro y pone una tumbona junto a Ariadnes. Cuando ve que Ariadne está desnuda, también se quita el bikini. —Un pequeño paraguas, tuyo, para la cara —le pregunta a Ariadne. Las dos mujeres tienen casi la misma figura, solo que Ariadne es blanca y su piel es brillante, mientras que Medea, de pelo negro, tiene una tez más oscura. —Qué diferentes son estas mujeres —piensa Antares. —También de sus actividades.

—Thalia, ¿no quieres una tumbona y un poco de sol también? Scott la mira. Thalia se desnuda y se acuesta en la tumbona junto a Medea.

—Eres hermosa, tu cabello negro, tu piel morena, me provoca para acariciarte. Medea mira a Thalia con una sonrisa, besa su dedo índice y presiona la boca de Thalia, luego va a la cocina y regresa con cinco helados poco después. —Prueba esto, es una mezcla de jugo de piña con limón y un chorrito de agua de coco.

Su sabor es excelente y le va bien en el calor, que gradualmente se convierte en pleno verano.

Antares fuma una pipa y sigue sus pensamientos. Pasará por una cirugía cardíaca hoy. —Poco a poco, tengo que buscar tareas más grandes, jugar con chicas, la música y otras cosas son un poco planas a largo plazo —piensa.

Frederik y Elena vuelven de un paseo.

—¿Qué estás bebiendo? —Elena toma el vaso y los sorbos de Antares. —Yo también, eso es genial —dice ella.

Medea se levantó para ir a la cocina. —Por favor, quédate donde estás y descansa. ¿Hay algo en la cocina? —Sí, en la jarra de vidrio sobre la mesa.

—Bien, Frederik, ¿tú también?

—Sí, por favor.

Elena va a la cocina y endereza las dos copas, regresa y disfrutan de la bebida fría, se han calentado bastante durante la caminata.

Paris toca el Concierto para piano n.º 4 de Beethoven en sol mayor en el piano de cola. Antares siente que Paris y Steinway crecerán juntos, él lo apoyará.

Melpomene acude a los bañistas y, por supuesto, quiere su propia tumbona, que también recibe de Scott. Ella también deja caer todos los sobres. A los cuatro, ella es casi una adolescente.

—Antares, me gustaría presentarle los documentos del fondo más adelante, si tiene tiempo, algo es urgente —dice Frederik.

—Hagámoslo ahora, solo estoy buscando empleo significativo, estoy de acuerdo con eso.

Ellos van a la torre.

Elena y Scott se han quedado solos en el jardín de Carpe Diem, el sol del mediodía se hincha como oro líquido en cada nicho de sombra y los llena con el calor del verano. Las simbiosis hablan de moda de verano y esquí acuático, maquillaje y protección de la piel y qué más hacer en el río con una lancha a motor.

Se miran mutuamente de manera significativa durante un largo tiempo, luego Scott toma la mano de Elena y van al invernadero, el lugar más tranquilo que hay para ellos en este momento. Elena enciende la máquina de colada, gorgotea en silencio por un momento y luego se apaga automáticamente.

—¿Qué te gusta beber, un espresso, está bueno, en el calor, aumenta la circulación.

—Sí, es una buena idea. —Ve a Elena terminar la pequeña máquina italiana. Huele fuertemente a este café, huele mucho.

Él mira a la bella y noble mujer mientras arregla todo rápidamente y luego se sienta en un sillón de mimbre. El espresso es excelente.

—¿Qué piensas, hasta dónde llegará esta perestroika y glasnost en la URSS? ¿Se permitirá que el establecimiento corrupto de los viejos comunistas tolere eso durante mucho tiempo?

Elena piensa por un momento. —Tenía la sensación de que Mikhail tenía prisa, al menos daba la impresión de que no tenía tiempo que perder. Es posible que sospeche que el otro lado, tarde o temprano, hará algo para detenerlo. Cuanto más cementado en ese momento, menos sería reversible. Hasta dónde llegará, no es previsible, pero ya ha ido muy lejos. Sobre todo, la reunificación alemana establece el signo más efectivo para los otros estados vasallos en la Unión Soviética. Todos quieren salir de las murallas del Kremlin.

—Creo que Letonia, por lo que pude ver, hay fuertes movimientos separatistas en marcha, solo estoy esperando que naden libres, entonces podría volar y sondear. No creo que sea lo mismo que solía, pero solo estoy interesado en eso.

—Sí, entiendo, son las raíces que tienes.

—Cuando llegue el momento, me acompañarías, primero porque te amo, en segundo lugar porque no hablo el idioma local, y en tercer lugar … ¡pensaré en algo!

—Iré contigo, aunque sea porque te amo porque no está lejos de mi patria y … ¡se me ocurrirá más!

Ellos se ríen. —¿Crees en nuestra misión?

—Sí, no hay otra manera, estás extremadamente sensibilizado, y debe haber una razón para ello, que podría ser, pero sigue siendo un gran misterio para mí.

—Estoy tratando de resolverlo, pero no tengo ninguna pista además de la vaga suposición de que podría tener algo que ver con la salud pública. Sin duda lo reconoceremos con el tiempo.

Un grito puntiagudo hace que Scott se solidifique. Sospecha más de lo que percibe conscientemente que un panel del invernadero se ha disuelto, probablemente por la irradiación del sol o en la limpieza de la casa. Ella está navegando directamente hacia ella. Scott se agacha sobre su cabeza y saca a Elena de la silla. El vidrio se rompe en la pared de atrás. Entonces todo está en silencio.

—¿Me escapé? —Melpomene se para en el invernadero y la mira inquisitivamente.

—Sí, gracias a tu advertencia. Tenemos que revisar los paneles para que no vuelva a suceder. Gracias por su atención.

—No, fue Thalia, ella te advirtió.

—Está bien, vamos a ordenar la reparación lo antes posible.

Ellos salen, son como las tres en punto.

—El agua ha estado funcionando durante una hora, y solo ha aumentado un poco. ¿Cuánta agua entra ahí? —Thalia le pregunta al técnico, que la mira, completamente desnudo, en su desnudez. Pero se da cuenta rápidamente y explica: —Podemos calcularlo fácilmente, con veinticinco metros de largo, quince metros de ancho, un pie y medio de profundidad, eso es 675 metros cúbicos. La línea de extinción entrega 100 metros cúbicos en una hora, es decir, alrededor de seis horas y media. Dos horas más, luego está lleno.

Scott y Elena también vinieron a la piscina.

—¿Qué pasó? —Pregunta Thalia. —Un panel del techo del invernadero se hizo independiente y ella nos habría golpeado si no me hubieras advertido.

—¡Bueno, es mi trabajo advertirte! —Ella lo besa.

El trabajo en la casa de huéspedes también está en pleno apogeo, la mitad del techo ya está cubierto con un grueso aislamiento y las vigas que sujetarán las tejas están a intervalos exactamente iguales por encima de ella.

—Es demasiado ruidoso para mí aquí, iré a mi habitación por un tiempo —dice Scott. Elena quiere ir a la torre para preguntar si Antares y Frederik necesitan algo para beber.

Los “bellos —vuelven a sus sillones y esperan pacientemente el agua de la piscina.

—¿No quieres salir al sol? —Pregunta Elena, Paris, que no la ha entendido con auriculares en las orejas. Él se quita los auriculares y Elena repite la pregunta. —No, estoy lleno en un concierto, ¡quiero aprender rápido para poder obtener el repertorio!

—Bien, ¡diviértete! —Paris asiente.

Elena va a la torre donde encuentra a Frederik y Antares haciendo un trabajo intensivo.

—Espero no molestarte, pero deberías tomar un descanso para tomar café, podría prepararte una buena bebida.

—Siempre es una buena idea, Antares ahora está en línea en el mercado de valores, estoy encantado de ver cómo lo hace todo. Vamos, no queremos molestarlo, a veces lleva unos segundos. Frederik dijo eso en voz baja y tiró de Elena hacia la puerta. Ellos salen en silencio.

Fuera, Frederik dice: —Es solo un genio, no importa lo que le des, él piensa en ello y lo hace. —Ciertamente hace que el fondo tenga éxito. ¿Cuándo tendrá quince años? —¡El 21 de septiembre! —Uno no debería contárselo a nadie, entonces él sospechará. Esperemos y veamos cómo va todo, ¡tenemos grandes metas por delante! «

El gran transportador de caballos se detiene en el patio alrededor de las cinco, procedente de Richmond. George sale de la cabina un poco rígido y se estira, los dos conductores, un poco cansados e incapaces de mantenerse en pie. —Vamos a dejarlos en el automóvil durante otro cuarto de hora —dice un conductor, para que se calmen un poco. Deberíamos tomar una copa, ¿es posible un buen café?

—Claro, vamos a entrar en mi café, a la vuelta de la esquina, hay de todo. —Uno va alrededor de la casa y la sorpresa en la esquina de la casa con la Symbion desnudos que quieren ver lo que está pasando allí. —Todo el infierno —dice el conductor que ha abierto la boca en primer lugar. —Eso es lo que llamo una recepción que se toma, Harry, me quedo con la pequeña rubia, con ojos azules! —Lo dijo con una risa, pero puedes ver la sorpresa

En el jardín de Carpe Diem, Harry y Walter toman una taza de café y pastel, la especial tarta de limón de ayer, que ha bendecido su tiempo.

—¿Quién dice que la decisión de Scott que sus caballos han llegado? —Voy a ir —dice Medea. —Thalia flotando. —Ella sube a Scott en la habitación y lo encuentra en la ducha. —Sus caballos han llegado, a pesar de que todavía están en el coche, pero usted debe estar allí cuando se llevan a cabo. —Scott sale de la ducha y se secó. Medea toma la toalla y se frota la espalda. —Eres un esplendor, ¿lo sabías?

—¡Sí, vivo con eso! Estaré abajo.

—Niños, tienen que ir a nadar, es una bendición. —Gota mojada, Thalia se para allí y mira a los conductores que se ponen a fumar.

—Manejaron los caballos de Scott y tuvieron que comer algo —explica George. —La sacaremos del auto tan pronto como venga Scott.

—¡Es maravilloso, hablamos sobre ello esta mañana, pero fue rápido!

—Acabamos de conducir, catorce horas. Volé con la máquina de las cinco en punto, nos vamos a las siete, ¡es fácil!

—Lo hiciste bien —dice Thalia, subiendo las escaleras, ella solo se encuentra con Scott cuando él quiere bajar. —Por favor, espere querida, voy a pegarse a la misma rapidez lo que, a continuación, voy con. —Scott espera y la observa mientras se mete en algo seco y resbalones.

—Eres hermosa, especialmente el pequeño lunar en la cadera derecha, que a mí más me gusta, ¡a los otros no!

Thalia casi ha terminado, se peinó el pelo mojado hacia atrás e hizo una cola de caballo. Un par de jeans ajustados y un top pequeño, son la ropa ideal para este momento. Ella casi trepa mientras camina, con botas marrones medio altas y tira de algo hasta que se ha deslizado en él. Los conductores terminaron con su café, así que todos van al patio. Gire el coche con la parte trasera contra la puerta del granero abierta, las cajas vacías están abiertas para que los caballos pueden subir fácilmente la carga desacelerará y pasará a una de la fosa abierta. Las puertas traseras se enrollan después de que la rampa se haya apagado. No pasa nada Luego oyes el golpeteo y cinco caballos retumbando por la rampa, en el establo. Scott se encuentra al final del pasillo y solo levanta ambos brazos, lo que detiene a Abakus. Él relincha ruidosamente, mientras reconoce a su amo, después de lo cual todo el grupo de caballos explota en voz alta Gewieher. Scott ordena a los otros caballos entrar en el pit lane y coloca a Abacus en la caja al lado de Agamemnon. Coloca el centavo, que ha ordenado para Elena, junto a Abakus, y luego los tres Anglo Arabes en las siguientes casillas.

—Puedes alejar el automóvil, están todos en sus cajas —grita. El auto se pone en marcha poco después en movimiento y libera la puerta estable. Todos vienen al establo y miran a los recién llegados. Ammon relincha una y otra vez para anunciar su estado. Elena está encantada con el caballo negro frotándose la nariz en el pelo.

—Es un tipo agradable y muy sedoso, podría estar celoso. —¿A quién pertenece?

—Tú —simplemente dice Scott. —todo para ti. —Ella lo mira con una sonrisa, con los ojos húmedos, luego mira al caballo y sabe que puede montarlo. Ella solo tiene que aprender la teoría en Antares.

Thalia se para con uno de los árabes anglos y lo palmea. Scott va hacia ella. —Ahora me alegro de que todo haya funcionado tan bien. ¿Me ayudarás con las monturas? Thalia asiente. Las sillas de montar ya están en la habitación de la tachuela, George y los conductores lo han hecho.

—¿Cómo vas a Richmond ahora? —Pregunta Scott.

—Nos quedamos en Boston por un día, cargamos algunos caballos de la pista y luego volvemos, ha sucedido.

—Bien, maravilloso. —Les da propina a todos, luego se van. Elena todavía está con su caballo, no puede separarse, huele tan cálido y es amistoso. Frederik se encuentra al lado de Agamenón y observa a Elena.

George mira más de cerca al establo. —Thoms trabajado como un coolie. Bueno, él hizo eso, absolutamente noble. Scott, deberíamos establecernos en el medio, el primer mes.

—Bueno, creo que deberías hacerlo con Antares, él tendrá una visión global. Ahora mismo ha superado una cosa muy importante, no puedes molestarlo. Ven a cenar esta noche, ¿te gustaría hacer eso?

—Sí, claro, mucho, hasta esta noche, tanto tiempo.

George se encuentra con Thoms, que está de pie frente a la casa en la camioneta de un taller de carpintería. —Hola, Thoms, hombre, ¿qué piensas?

—Qué bueno que vienes, George, tengo que llevar a ese monstruo de la mesa al comedor. Por cierto, hola. ¿Qué estás haciendo por aquí, creo que estás en Richmond? ¿Están los caballos allí? Vamos, dime!

—Sí, sí, cálmate, todo se ha ido, ¿cuántas personas necesitas?

—Creo que a excepción de nosotros dos, dos más, eso tendría que suceder.

George corre hacia los artesanos en la casa de huéspedes, dos hombres fuertes son reclutados y van a la casa. Primero, la mesa fuera del comedor y las sillas, hasta la segunda habitación de la torre. Luego la nueva mesa adentro. Los artesanos se paran admirados frente a la enorme mesa redonda de arce, en cuya superficie se trabaja una hermosa marquetería. Se incluyen un total de 20 sillas tapizadas en cuero con respaldo alto. —Tomaremos solo once por el momento y los demás para la segunda habitación de la torre —dice George.

Ponen la mesa en la casa y la ruedan suavemente sobre el comedor. Cuando él se para allí y las once sillas se colocan en el lugar correcto, tienen problemas, porque hay once sillas, cada una de la otra a la misma distancia que el lugar, lo que requiere un buen sentido de la proporción y un deslizamiento constante. Lo hacen lo mejor que pueden.

Los artesanos se van de nuevo. George y Thoms van al establo. Thoms es inmediatamente impresionado por el caballo negro que ahora le pertenece a Elena.

—Es Ramsés II, lo conozco, el semental del semental de Virginia. ¿Cómo, muriendo, viene este magnífico caballo aquí? —Él entra en los pozos y agarra la pata delantera, los cuartos traseros, los tendones, los cascos, el cuello y la boca del caballo. —Está bien de salud, por lo que puedo ver, tal vez ya no cubra, pero tampoco me puedo imaginar eso. Entonces, ¿cómo se mete en este establo?

Scott sonríe: —Se topó conmigo, lo sacó del establo en una subasta y le costó $ 500.

—$ 500 —exclama Thoms emocionado. —Debería traer al menos $ 50,000, tendrá una peculiaridad, o no me lo puedo imaginar. Lo revisaremos.

Él toma un salón y saca a Ramsés del establo. El pelaje del animal brilla bajo la luz del atardecer, Ramsés levanta la cabeza y relincha estrepitosamente. En el patio, Thoms lo deja ir al salón. Luego ordena: —¡Teeerab! —Ramses pisotea y muestra instantáneamente pasillos que, después de algunas vueltas, se convierten en un elegante trote, con una fase de reunión. —¡Gaaalopp! —El comando lleva a Ramsés a un galope de trabajo redondo y ensamblado, del cual vuelve a la orden “Hoho, Teeerab. —Thoms lo atrapa, le acaricia el cuello y niega con la cabeza. —Es un misterio para mí cómo surgió esta compra. Pero no nos debería importar, él está aquí, ¡él es un rey y eso es todo!

Todos están emocionados, Elena, como orgullosa dueña, toma a Ramsés por el cabestro y lo lleva a su caja. —Scott —dice. —deberías pensar en ello, tal vez este semental sea demasiado bueno para mí.

—Es tu caballo, y por cierto, ¡nada es lo suficientemente bueno para ti!

Elena lo mira con una sonrisa. —Te amo a ti y al mundo entero, ¿lo entiendes? —Sí, ¡eso creo!

Suena la campana para la cena.

Cuando llegan allí, poco a poco, frescos y cambiados, se paran alrededor de esta enorme mesa y la admiran. El gran candelero de arriba arroja una luz mágica sobre las incrustaciones que brillan en toda su belleza.

—Mira esto —dice Antares, caminando alrededor de la mesa, mirando el sombreado.

—Si miras de cerca, verás los números en el borde. Si se coloca exactamente delante del número, verá exactamente el polígono especificado. Aquí, por ejemplo, hay un cinco. —apunta al número —y veo un pentagrama. Hay un siete y veo un heptágono. Se realiza fantásticamente —se puede partir de cinco hasta el 20 de Eck, encontrar cada polígono, que al parecer sirvió para el montaje de las sillas, porque el lugar endecágono como Antares, se puede colocar las sillas once esfuerzo derecha.

—Una joya, ¿dónde lo conseguiste, Thoms? —Pregunta Scott.

—De un viejo carpintero, solía comprarlo hace mucho tiempo pero no podía revenderlo. Así que se paró en su cama y apenas lo notaron hasta que pedí una gran mesa, y luego lo recordó.

—Perfecto, sentémonos. —Medea y Heather les sirven a todos, hay mucha comida fría y un vino de mesa liviano. Entonces Medea también se sienta a la mesa. Scott pone sus manos sobre la mesa, todo en silencio por un momento.

—Gran espíritu, si hay tú, protege nuestra comunidad sobre todo el mal, si puedes —dice Scott en el silencio.

Sueño de Fairbanks

Los dos caballos están mojados, los jinetes están protegidos por Walklodenumhänge y grandes sombreros de fieltro negro, de la lluvia, que cae en Boston durante dos días. Todavía hace calor y la naturaleza recibe la lluvia con frescos prados verdes y exuberantes.

Conducen a los caballos desde el camino de la finca hacia la avenida y llegan a la casa. Bajo el dosel de gran alcance del establo, atan sus caballos y se quitan sus capas y sombreros. Elena y Frederik tienen un largo viaje detrás de ellos, lo que los ha llevado al valle del río Charles.

—Tengo la mejor sensación para mi existencia, en la parte posterior de este caballo, puedes empatizar —dice Elena con entusiasmo.

—Sí, muy a la ligera, también me siento llevado por este mundo y puedo encontrarme fácilmente y enfocado. Scott ya me ha dicho algo similar, también encuentra en Abacus paz y equilibrio interno. «

Elena ha traído un cuchillo largo y ahora extrae el agua del pelaje del caballo, que se seca al vapor y se seca lentamente. Frederik también toma el cuchillo, y después de que los caballos son arreglados, los dejan entrar al establo, en sus cajas.

—No podremos deshacernos de la construcción de una escuela de equitación. Thoms me hizo la boca agua —dice Frederik.

Elena asiente: —Ciertamente tiene sus ventajas, cuando nieva mucho en el invierno y no puedes entrar a la zona, entonces es una buena idea andar en una sala. La doma clásica, si se quiere, solo se puede hacer regularmente en una sala. «

Cruzan el patio hacia el porche, donde se encuentran con Scott, Thalia, Thoms y Medea en el backgammon.

—Te gustaría tomar un café —dice Medea, sin esperar una respuesta.

—Ramsés es un caballo fantástico, es muy suave en sus movimientos, estoy en muy buen contacto con él. Quiero comenzar a entrenar, creo que puede hacer mucho en esa dirección. ¿Estamos construyendo una sala? —Pregunta Elena.

—Creo que deberíamos hacerlo, nos traerá mucho, especialmente en el invierno —dice Scott pensativamente. —Thoms, ¿dónde pondrías una estructura tan enorme para integrarla en la propiedad?

Thoms ha estado pensando en ello durante mucho tiempo para que pueda responder a esa pregunta con precisión.

»El lugar ideal está al lado del establo, en la depresión noreste. Estamos en contacto con el establo, no molestamos a Heather y Milton, y ella casi desaparece en el choque.

—¿Qué tan alta debe ser ella, como la que está en los establos? —Pregunta Frederik.

—No, debería ser más grande, de cien por setenta yardas, luego podemos organizar torneos de polo también, son dimensiones fijas, que incluyen tribunas para espectadores y un gran pasillo, integrado. Están disponibles como salas prefabricadas. Cuando se vierten los cimientos, construyen la sala con partes prefabricadas en una semana. No es gran cosa.

—¡Bien, planea y hazlo!

—¡De acuerdo! —Thoms ha llegado a su destino, sin ningún esfuerzo particular.

Medea trae el café. —¿Quién ganó?

—Tomas —dice Elena, sonriéndole.

—¿Jugamos de nuevo?

—Todavía no hemos terminado el último juego —sonríe Scott.

—¡Todavía no terminado, creo que Thoms ha ganado!

—Ha ganado una escuela de equitación —dice Frederik.

—Tenemos una sala de equitación, está bien, ¡allí puedes celebrar fiestas en el invierno! Toms, quiero sacarte un caballo de inmediato. —Medea se sienta de rodillas y lo mira suplicando, todos tienen un caballo, solo yo pequeño cisne gris, no tengo ninguno.

—Obtienes un caballo en primavera, cuando Medina lanza, luego canjeo al potro por un gran caballo.

—¿Cuánto cuesta el potro, como lo es ahora, con la yegua? —Pregunta Scott.

—Bueno, es de Ammon, y Medina también tiene un gran pedigrí, no sé, porque eres tú el que pregunta, ¡desde luego que no lo sé!

—¡Te daré veinte mil dólares y ni un centavo más!

—Jajaja —Thoms se golpea las rodillas con ambas manos y se ríe, todo es verdad, no puedo creerle a este hombre. Escucha eso, veinte mil dólares, y tendré que ahorrar cinco años para eso y dárselo a un pequeño caballo que todavía está en la yegua.

—¿No puede hacer eso? —Pregunta ingenuamente Medea, haciendo que todos en la sala se rían.

Thoms obtiene los veinte mil dólares, y Medea, otra yegua árabe a la que Thoms ha estado vigilando, con un costo de solo $ 1,000. La próxima primavera, dos potros árabes deambularán por el pasto, porque Ammón también ha cubierto a Al Saban, la nueva yegua árabe.

—Iré al cobertizo del jardín y encenderé la sauna para obtener información general —dice Elena. —será bueno para mí, tengo un poco de dolor por parte de la caballería.

—Iré contigo, me gustaría ver la nueva casa de huéspedes, qué tan lejos han llegado, la semana pasada —dice Frederik, caminando bajo la lluvia con Elena. Más allá de la piscina cubierta, primero miran hacia el nuevo edificio. En el suelo se encuentran tapetes alfombrados, piezas de parquet, cajas de cartón y cantidades de lana de embalaje. Las habitaciones inferiores están hechas, excepto por la limpieza. Las ventanas están dobladas para dejar salir la humedad que se evapora porque los calentadores están completamente encendidos. Las habitaciones superiores también están terminadas y los artesanos simplemente están despejando sus cosas para dar paso al equipo de limpieza, que pronto se mudará.

—Estas son hermosas habitaciones de huéspedes. ¿Sabes qué muebles entran? —Pregunta Elena.

—No, creo que Scott va a despejar el ático y usar cualquier cosa que parezca muebles —dice Frederik. —No pasará mucho tiempo antes de que esté listo. Me gustaría invitar a Luther y Julia a mediados de mes, y ellos regresarán de su viaje a Florida.

—Es bueno tenerlos aquí, me gustan mucho, incluyendo a William, Laura y los niños. Tal vez deberías invitarlos a todos por una semana, suponiendo que la casa de huéspedes esté lista. ¿Qué quieres decir?

—Estoy de acuerdo con usted, los llamaré a todos y veré si tienen tiempo, que ya existen otros planes.

Baja a la antigua casa de huéspedes y enciendes la sauna. Le llevará una hora calentarse adecuadamente.

—¿Qué hora es? No tengo un buen sentido del tiempo en este cielo cargado de lluvia —pregunta Frederik.

Elena mira, son solo las tres en punto. —Nos levantamos temprano, parece un día. ¿Vamos a ir a descansar un poco?

—Eso es exactamente lo que quería sugerir —dice Frederik sonriendo y toma la mano de Elena.

Antares y Ariadne han estado en la torre por días, solo en el desayuno y la cena fueron vistos, luego desaparecieron nuevamente. Con corazones palpitantes, persiguen una inversión arriesgada, un millón de dólares en acciones químicas jóvenes, que prometen mucho.

Realizan un seguimiento de los precios del mercado de acciones en línea, vía satélite. El precio ha aumentado constantemente durante una hora y solo hay que esperar el momento adecuado para vender. Ahora, son exactamente siete minutos para las tres, la línea de la acción hace una pequeña curva en la parte superior, se eleva un minuto, una vez más un pequeño pliegue, la curva es cada vez más pronunciada.

—Vendelos, rápido —grita Ariadne.

—No, tiene tiempo, no te preocupes.

La curva continúa subiendo, segundo a segundo la curva se vuelve más pronunciada.

—¡Por favor elige al agente ahora!

La curva aumenta abruptamente de un segundo al otro.

—Este es el intermediario —Ariadne le da el teléfono a Antares.

—¡Saul Yachtman!

—Saul, este es Antares, por favor mantén el dedo en el gatillo, por el millón de acciones de Shardon. ¿Cuánto tiempo necesitas, si digo ahora?

—¡Exactamente cinco segundos!

—Bien, dos segundos de tiempo de reacción, siete segundos, por favor estén atentos, solo unos segundos.

Antares mira la curva, es un silencio impresionante.

‘Saulo!

—Sí!

—Cuidado, diez - nueve - ocho - siete - seis - cinco - cuatro - tres - dos - uno … ¡Ahora … Vende!

Después de cinco segundos, Saul anuncia: —Vendido, Precio $ 168.72 por acción.

La curva cae después de algunos segundos a 146.43, 123.22, 112.34, donde vuelve a capturar y permanece hasta el final de la bolsa, aparte de pequeñas fluctuaciones, ¡a este valor!

—¿Cómo compramos el lunes? —Pregunta Antares.

—¡A $ 98.23 por acción!

—Permítanme calcular, 1 millón dividido por 98.23 es igual a 10180.189 acciones. Se vende a 168,72 dólares por acción, que es entonces 10180,189 veces 168,78 equivale a 1,718,212,358 dólares.

¡Hemos ganado 718 mil dólares para el fondo!

—¡Esta es la locura estresante! —Ariadne se arroja en el sofá y se estira a cuatro patas. Antares la besa y la detiene.

—Vamos, bajaremos y tomaremos un trago, también tendré un poco de hambre.

Solo encuentras a Medea, que lee en un libro que salió de la biblioteca. Ella se levanta y la saluda cariñosamente. —Todos se han estado escondiendo, irán a la sauna a las cinco y media. Te ves un poco estresado, ¿qué puedo hacer por ti? ¡Vamos a la cocina y veamos qué tiene para ofrecer! «

Van con Medea, ella cocina inmediatamente café y Antares recibe un sándwich de jamón en su mejor momento.

—También vamos a la sauna, después del estrés, realmente tengo ganas —dice Antares.

—Claro, todos nos vamos —dice Medea. —¡y nadamos a la sauna!

Son aproximadamente las cuatro y media, bajan Frederik y Elena, con albornoces y toallas. Scott, Thalia, Melpomene y Paris también y caminan hacia la sauna. Ariadne rápidamente obtiene sus cosas, luego se va con Medea también al cobertizo del jardín. La sauna recibe a la multitud desnuda con calor y un aroma a aceite de hierbas que Medea ha goteado en el agua de infusión.

Scott rompe el silencio. —¿Cómo te fue con el fondo, Antares, no te he visto desde el lunes, excepto por las comidas, y luego por un corto tiempo?

—Ganamos 718 mil dólares, todo fue de lunes a hoy, a las tres y cinco minutos. Se trataba de las acciones de Schardon, tenían un valor tan alto hoy, así que las vendimos.

—Él la vendió, no pude soportarlo tanto tiempo. —Es terriblemente emocionante, puedo decirte —corrige Ariadne.

—Maravilloso, bien hecho, ¡entonces tendrá el inconveniente pronto!. —Scott se alegra de que Antares haya asumido el control después de no tener nada que ver con los administradores de fondos.

—Voy a atar un poco mi paquete privado, el programa es excelente y el corredor también funciona bien —dice Antares. —Si alguno de ustedes tiene algo que gestionar, puedo manejarlo. —Se limpia el sudor. la cara

—Ahora quiero ducharme y luego nadar. ¿Cómo se abre la persiana sobre el estanque? —Pregunta Medea.

Scott les muestra dónde están los interruptores, luego hay un siseo y salpicaduras, y nueve cuerpos calientes se enfrían. Cuando salen de la piscina, Scott cierra la persiana de nuevo. Ha dejado de llover, el sol de la tarde se aprieta poderosamente a través de un pequeño espacio en el horizonte. Algún tiempo después, la capa de nubes en el oeste continúa rompiéndose, haciendo que el sol arroje su energía acumulada en la tierra que gotea. El aire es claro y puro, el mirlo sobre la mesa en el jardín de Carpédiem tembló y huyó. La casa se transforma por el brillo del sol de la tarde en un castillo de cuento de hadas rojo, en el que uno podría sospechar cosas extrañas.

—Tendremos tiempo para llamar para cenar, deberíamos ir a pescar, después de tanta lluvia, morderán, sin importar en qué los pongas. —Antares mira alrededor del círculo, que ahora está caminando hacia la casa para buscar a alguien quien camina con el

—Iré contigo —dice Medea, cuando nadie más está listo, pero yo solo puedo freír pescado. Solo para que no estés desprotegido.

Tome el jeep hasta el río Charles.

—Querido, que viniste conmigo, no quiero entrar a la casa, sentarme y hablar de nuevo. Me gusta mirar el río mientras lucha para empujar la cantidad de agua hacia el mar. Eres una chica maravillosa, ¿alguien te ha dicho eso?

—No, no de esta forma, me hace muy feliz escucharlo de ti ahora mismo. Ariadne no es tan fácil de alcanzar, ella ha escuchado algo noble que yo no tengo. No me pone triste, simplemente diferente. Pero ser diferente es a menudo una carga que soportar.

—Usted está completamente integrado con nosotros y tiene los mismos derechos que cada uno de nosotros. Nadie puede negarte eso.

—Sí, el Maestro Protheus puede hacerlo, así que estoy sentado en una rama podrida, él puede cambiarme cuando quiera. Así que no puedo morderme demasiado, o terminaré muy duro si se trata de eso.

—¡Quiero que te quedes con nosotros, no importa lo que pase!

Medea lo mira pensativa, su noble rostro tiene un atisbo de tristeza. Solo ahora Antares se da cuenta de que tiene un cierto parecido con Elena que no puede borrar.

—Tu deseo es una orden para mí, pesa más que la palabra del Gran Maestro, si lo dices con sinceridad. Te ayudaré en todos los sentidos

en tu trabajo, en pensar y con mi cuerpo, si lo deseas. Si ya no me necesitas, entonces puedes simplemente enviarme lejos, así es como me criaron. ¿Te imaginas algo así?

—Si lo dices, parece poco probable, irreal e inimaginable. El mundo normal no lo aceptaría.

—Sí, eso es lo que tienes que imaginar, solo yo soy libre y me concentro en tu bienestar. No serás perjudicado, y si solo piensas en mí, me alcanzarás.

Se concentra y se desliza en su cerebro, ella juega con sus pensamientos, y él de ella, dando vueltas alrededor de la otra hasta que cree que ahora debe pesca. Medea solo asiente. La barra apenas está en el agua, porque Antares tiene grandes dificultades para mantenerla porque no estaba preparado para ello. Medea mete la mano en la pesca y trabajan cinco minutos pasaron con cordón y buscar hasta que finalmente, con un poderoso ataque, el Pike River vuela a tierra firme. Rápidamente, Medea lo cubrió con el helicóptero y lo apuñaló.

Se sientan jadeantes en la orilla, llenos de barro y algas, apestan por lo que hace que algunas personas no coman pescado.

—Eras perfecto, Medea, te amo por este pez.

—¡Eras perfecto y te amo, incluso sin peces!

Ella lo besa apasionadamente, como si se hubiera languidecido largo - que es el único tipo de sentimiento, que puede estar desnudo sin vergüenza una persona razonable que ofrecer y puede ser infinitamente insatisfecho, cerca del llanto y la risa al mismo tiempo cerca de la muerte y auto-sacrificio?

—Deberíamos irnos a casa rápido, él es el mejor de todos. Solo lo prepararé para ti, incluso si los demás comen, ¿entiendes mis pensamientos? —Piensa Medea.

—Sí, me avergüenza, no te he ganado nada —piensa Antares, mirándola profundamente.

—Que estés aquí es tu mérito, no es nada para pagar. —¡Espera! “Medea lo besa suavemente.

Conducen con su presa hasta la casa, el agua salpica en fuentes a un lado. Medea chilla con placer al conducir, ella cuelga más en la barra antivuelco que sentada.

Cuando llegan a la casa, llevan el pescado consigo a la casa y le muestran a los demás qué comer esta noche. Es realmente un gran pez que les trae respeto.

En la cocina, Antares le dice en voz baja a Medea: —¡Gracias, allí está usted!. —Ella sonríe: —Ariadne y yo, ¿de acuerdo?

—OK!

El lucio de río es un manjar y es fácil para todos.

—Nuestro recambio de proteínas será feliz, en realidad necesitamos proteínas completas todos los días. No es tan fácil hacerlo bien con las plantas —explica Frederik.

Antares interviene: —Debes saber que el organismo humano necesita todos los aminoácidos esenciales al mismo tiempo, de lo contrario no puede formar una proteína humana completa. El organismo quema los aminoácidos incompletos en urea.

—¿Qué es esencial? —Pregunta Melpomene.

—Lo esencial es todo, mi pequeño, lo que tu cuerpo necesita para vivir, que no puede producirse a sí mismo.

—Entiendo, el helado es esencial.

Antares y los demás tienen que morirse de risa, porque Melpomene es muy serio.

—Sí, si tu cuerpo necesita hielo, es esencial porque no se puede hacer solo.

—¿Me queda algo de helado, Medea, hoy no he tenido uno?

—Sí, cariño, obtienes un helado, ¿te gustaría la fresa?

—¡Oh, sí, eso me queda bien!

—No creo en el helado esencial —dice Paris con una sonrisa, pero no importa, por favor!

—¿Alguien más es esencial? —Nadie más quiere helado.

Se divierten en Melpomene, ella puede ver las cosas de manera tan simple y hacer preguntas inteligentes, pero no tendrá 4 años hasta el 21 de septiembre. Que estarán completamente desarrollados muy pronto, uno solo puede adivinar.

He estado pensando en lo que sigue. —de Scott cortó otro tema —No hay que instalar el Centro de Salud en el sótano, pero en el apartamento grande con grandes puertas corredizas de vidrio a la parte posterior de la piscina. Una sala para la sauna, una para el descanso y otra para algunos equipos deportivos están disponibles, la sala grande que podemos usar como salón de la piscina del jardín. En el sótano de la casa, Antares debería poder instalar un laboratorio, no podremos prescindir de uno a largo plazo.

—Una propuesta final a la que no tengo objeción —dice Frederik. —También tenemos que asegurarnos de nuestra situación, porque lo que puede suceder si le das demasiada información a un extraño, eso es lo que vimos con nuestro administrador de fuentes. Ahora algo más. ¿Qué muebles deberían estar en la casa de huéspedes? ¿Ya se ha aclarado? Lo pregunto porque en la tercera semana de agosto quiero invitar a mis amigos, Julia, Luther, Laura, William y los dos niños.

Scott ya tiene un plan aquí, que ahora les explica: —Primero, debemos tener claro qué personal necesitamos y dónde queremos acomodarlos. Entonces, comencemos con Heather y Milton, me gustaría trasplantar a los dos, en un departamento de la casa nueva, Thoms consigue el apartamento en el establo, por lo que está cerca de sus caballos.

Todavía necesitamos dos chicas para el hogar, porque Medea ya no debería estar firmemente en el hogar, sino para tareas especiales, con Antares zu

Trabajando juntos. —Scott sonríe a Medea y luego a Antares. Ambos asienten con la cabeza, se preguntan dónde puede saber Scott sobre su acuerdo, y ocurren cada vez más tales rarezas.

—Una tercera niña ayudando a Elena en el jardín y el invernadero. Eso sería de mi lado. ¿Alguno de ustedes tiene una sugerencia? —Scott mira a su alrededor. Todos piensan y dejan que la situación pase en sus mentes. Nadie tiene otra sugerencia que hacer, a excepción de Thoms, imprime un poco, pero no sale bien con el lenguaje. —No sé cómo explicarlo, no es demasiado trabajo para mí terminar nueve caballos todos los días, ¡pero hay muchas cosas triviales, quiero decir …!

—¡Dime exactamente a qué te refieres, Thoms, lo discutiremos!

—Debería haber otra chica para ayudarme.

—Bueno, ¿tienes alguna sugerencia?

—Sí, Sharon, en los otros establos, es huérfana, no tiene a nadie en este mundo para aferrarse, estoy bien con ella y sabe cómo moverse.

—Bien, vas a pagarle un salario mensual y resolverlo con George. Luego hay cuatro habitaciones superiores en la casa de huéspedes.

Thoms responde: —Sharon debería estar en mi apartamento con nosotros, nuestro trabajo comienza a las seis de la mañana, nos llevamos bien juntos.

—Entonces solo tres habitaciones, once habitaciones arriba y cinco apartamentos abajo para nuestra visita. Me gustaría ver todos los muebles del ático y, si es posible, distribuirlo en las habitaciones. Cuando se haya hecho eso, podemos dejar todo lo que le queda a George, él encontrará el correcto. Si funcionan rápidamente, todo estará listo para el final de la segunda semana de agosto, ¡así que puedes invitar a tus amigos, Frederik!

—Perfecto, va a ser una buena semana, son personas muy agradables. Me gustaría salir a caminar por la tarde, ¿quién me acompañará?

Thalia y los niños quieren ir, Scott quiere ir al establo, Elena en la torre, Ariadne y Antares van a su habitación, Medea los acompaña, les ha preguntado Ariadne.

Thoms va con Heather y Milton para contarles la noticia. George todavía tiene algo que hacer, va a la biblioteca, donde se almacenaron los documentos comerciales.

—Para todos —dice George. —estaré en Carpe Diem a las nueve.

—Tú estarás con nosotros, mira esta gran cama, será suficiente para nosotros tres. —Medea asiente. —Sí, ambos somos de un huevo, tú lo amas y yo le pertenezco, con todo lo que soy. Te amamantaré tan bien como él, ¡conoces las leyes de los negros!

—Sí, los conozco, pero no debes sentirte obligado, sino estar en igualdad de condiciones con nosotros. Me alegra que seas tú quien forma nuestra unidad. Vamos, conseguiremos tus cosas.

Ariadne y Medea salen y dejan atrás a Antares sorprendido, que primero debe acostumbrarse a la nueva condición. Bajó al piano y toca Nocturne de Chopin. Dos manos yacen sobre sus hombros. Uno pertenece a Ariadne, el otro a Medea. Está pasando por la extraña sensación de máxima seguridad.

—Por favor, toque el Nocturne nuevamente, acabo de sacar la conclusión —dice Thalia, que ha regresado de su paseo con Frederik y los niños.

—¿Puedo jugarlo? —Paris está parada al lado de Antares.

—Tú eres el pianista, soy el flautista, ¡así que sácame del piano si quieres jugar!

—No, realmente no quiero eso, pero antes hice Nocturne por Chopin, ha pasado una semana, veamos si todavía está sentado.

París juega con tal fervor que todos están callados y deben absorber esta música. Desarrolla habilidades inimaginables, Antares está seguro de que París pronto será un gran pianista. Cuando termina la obra, Antares le dice que, con la condición, apriete nuevamente el método de aprendizaje, porque aún no está seguro de cómo será el aprendizaje.

—¿Tienes tiempo para mí en este momento?

—Sí, por qué no, si te sientes en forma, iremos a la torre.

En la escalera se encuentran con Elena, que acaba de bajar las escaleras. —Bueno, ustedes dos, ¿quieren buff?

—Sí, algo así —dice Paris.

—Buena suerte, nos vemos mañana —los besa y baja las escaleras.

Antares enseña París el Loto y el Camino de la Concentración, sin el cual no puede alcanzar un gran objetivo. París es un estudiante dócil, pronto lo dominará y por lo tanto puede aumentar enormemente su progreso.

A medianoche, Antares termina la excursión al Geistreich y despide París.

Sus pensamientos giran en torno a la nueva situación en la que las mujeres lo trajeron. La naturalidad con la que aceptan el Dreisamkeit lo hace pensar, pero no puede llegar a ninguna conclusión. Entonces él solo tiene que aceptarlo como algo dado. Él tiene una nueva experiencia por delante, sospecha. Las ideas más atrevidas circulan por su cabeza, no puede pensar hasta el final, sin saltarse las barreras tradicionales.

Se sienta en el loto, se concentra en lo esencial y se hunde en un infinito silencio del que las bellas manos de las chicas se extienden hacia él.

Antares finaliza la meditación con calma interior. Bajó a su habitación, suavemente, es solo el brillo de la lámpara del patio en la habitación que quema en cada rincón de la casa.

Dos criaturas que respiraban tranquilamente yacían en la cama, dejando un lugar para él entre ellas. Se cuelga una fragancia encantadora, una mezcla de varitas de incienso, chicas y un perfume en la habitación, que parece ser hogareño. Él va al baño, terminado su habitual ducha Arie, un toque Santos de Cartier, cuidado dental, a sentir unas gotas de aceite de hierbas y luego se va a la mitad de la cama, en la que, como de costumbre se extiende a cabo sin sentir una excepcionalidad.

Antares yace boca abajo, tira de la almohada debajo de él, toma su mano derecha debajo de su cabeza y se queda dormido debajo de una fina alfombra de piel de oveja.

Las manos son tiernas, lo acarician, acarician todo lo que puede hacer un hombre, y luego se quedan, uno de la izquierda y otro de la derecha, en sus ingles. Cálido y amistoso es el sueño, del cual lentamente despierta, despertado por los rayos del sol.

Ariadne yace con sus piernas sobre las suyas, mientras Medea respira de cerca de espaldas a él, con su rostro en su mano, gentil.

Él no se mueve, para no despertarla. Ariadne se mueve un poco, Medea se da vuelta, se despiertan lentamente. Dos hermosas criaturas, sentado en su cama y colgando hacia el sol. Él se sienta de espaldas a la cabecera acolchada, Medea se desliza junto a él, al igual que Ariadne, ambos apoyan sus cabezas sobre sus hombros y se acurrucan un poco. Medea se levanta primero. Ella lo besa y va al baño. —¡Ven a la ducha, es maravilloso!

Ariadne y Antares también van al baño y hacen lo que siempre han hecho, sin avergonzarse frente al otro. Cuando terminen, Medea dice, sosteniendo una loción corporal y toallas en la mano: —¡Ahora venga el lujo, recuéstese en la cama, en una toalla!

Medea da masajes primero a Ariadne, luego a Antares, de arriba a abajo con la loción corporal, luego se terrea ligeramente.

—Hueles como bebés. ¿Quién me unge?

—Lo haremos juntos —dice Antares, toma la loción para el cuerpo, Ariadna son un puñado, sí lo toma y se masajeó Medea del dedo pequeño del pie en el cuello.

—Un poco más, luego los comeré a ambos —jadea, completamente erotizada. Ariadne la besa. Antares dobla suavemente su trasero y dice: —Más tarde, pasen un día juntos, creciendo juntos, pensando juntos, llorando juntos y luego, bueno, ya saben.

Se ponen trajes de kaki ligeros, el sol ya ha demostrado su antiguo poder de julio en la ventana.

—¡El desayuno está listo! —Alguien llama desde afuera, desde la dirección del porche, la voz es desconocida para ellos.

Antares toma a las dos mujeres del brazo, lo abrazan y casi se queda sin aire. —Me alegro de que estés aquí —dice Antares, luego van a desayunar. Ellos son los primeros en la mesa del desayuno en la terraza. La voz que ha llamado pertenece a Artemis, una de las tres nuevas chicas que llegaron muy temprano en la mañana. El Maestro Protheus la eligió y la envió.

Artemis, delgada, de pelo negro y quemada por el sol, tiene una impresión ágil. Ella trae el café, que, como siempre, está perfectamente preparado por Heather.

Niobé, una figura delicada, se ve bastante frágil con su tez de porcelana y su cabello negro, y luego viene a desayunar con Paris y Melpomene colgando de ella.

Alcmene, la tercera de la liga, luce un romántico sombrero de paja con largas cintas de colores en su largo cabello negro. Su vestido, casi transparente, está lleno de coloridas flores de verano. Los zapatos de tiras blancas la obligan a dar pequeños pasos para entrar al porche desde el exterior. Se queda pensativa, oliendo a una flor de jazmín, frente a la mesa del desayuno y los mira a todos por turno. En Frederik, que acaba de llegar con Elena, su mirada se detiene, sonríe, le da a Frederik la flor de jazmín y se va sin decir palabra.

Escuchas a Scott y Thalia bajar las escaleras, son por la mañana soleada, buen humor.

Casi se topan con Artemis, que actualmente se apresura a salir de la galería hacia el salón para tomar un café nuevo. Scott se para como un pilar de sal, Artemisa de pie frente a él. Se miran a los ojos por un momento, luego Scott se da cuenta. —Es bueno ver que finalmente apareces, pensé que te habías olvidado de mí. —Artemisa vuela sobre su cuello con un maníaco y lo besa salvajemente. Luego abraza a Thalia, que obviamente está feliz por eso. —Dime —dice Artemis, ¿cómo volviste aquí? Han pasado tantos años desde la última vez que nos vimos, pensé que nunca los volvería a ver.

—Déjame decirte, si descansamos un poco, desayunemos primero —dice Scott, sonriendo.

—Sí, bueno, acabo de tomar un café —Dos minutos más tarde ella regresa, baila con el Café en el porche y canta: —El pequeño Alfeen mayor felicidad, es un gran golpe de suerte! Café, café, café !!! «

Ella es absolutamente contagiosa, su crin negra salta con ella, brilla con alegría interna. Thalia la mira con una pasión no disimulada. Scott le dice a la comunidad. —Ahora finalmente estamos completos. Todo lo que se habla en esta casa no se puede llevar a cabo. Nos hemos reunido para un propósito especial, bajo ciertas condiciones, para cada uno de nosotros. No sé este propósito, la tarea del blanco y el negro Symbion Alfeen es mover los inmortales ha confiado a su altura espiritual, cada uno en su campo es. Los simbiontes y los alferes son series de pruebas de laboratorio. Nos hemos reunido debido a nuestra vibración biológica y mental específica, los autores intelectuales son científicos de todo el mundo. El proyecto se ha estado ejecutando desde 1913, Frederik y yo somos los únicos supervivientes de la primera generación. El único contacto que tuve con esta organización fue una estancia en un gran laboratorio en Terranova, así que el deleite de Artemisa, nos conocemos desde allí. El único contacto que me proporcionó cierta información una y otra vez fue y es, Master Protheus, el antiguo finlandés, el Prof. Dr. med. Antagorn, que ha estado aquí varias veces. De él también tengo la información de que Antares, él es de segunda generación, está equipado con una extraordinaria secuencia de genes, cuyo significado exacto desconozco. En cualquier caso, el Gran Maestro Protheus me culpa por la vida y la salud de Antares. Solo podemos sobrevivir si él está con nosotros. Entonces nuestra preocupación es Antares. No puedo contarte más, así que por favor no me preguntes. Tómalo como es y vive como quieras. Crecimos con leyes morales que nos permiten vivir juntos de esta manera. Creo que eso debería ser suficiente para nosotros. Deseo a todos nosotros que podamos dominar todo lo que aún está por venir con gran éxito.

George, Thoms y Sharon, Milton y Heather han establecido su propia mesa de desayuno en Carpe Diem. No quieren molestar a la gran comunidad, el Gran Maestro Protheus se lo sugirió cuando estuvo aquí temprano esta mañana. También les dijo que todos tienen que hacer frente a un gran trabajo en la comunidad y deben hacer todo lo posible que todo va bien, y sobre todo prestar atención a Antares, para protegerlo y mantener todo Peligrosos de él. Has tenido una buena sensación y serás fiel a la causa.

El desayuno ha terminado. Scott, Thalia y Artemis no salieron de su habitación hasta la tarde.

Thalia está obsesionada con Artemisa, quien responde a este sentimiento. —Disculpe mi insaciabilidad, pero no puedo contenerlo. Me gusta mucho Scott, pero solo con el sexo. Si él me toca de otra manera, me meteré en problemas. Si me acaricias, ¡entonces todo está bien! Vamos a encontrar una manera común de que usted, mi querido Scott, con integra, si te gusta. —Scott quiere, especialmente Artemisa le ha fascinado desde el principio. Están celebrando un festival sexual,

hasta que se duermen de cansancio.

Lo que mueve a los fanáticos

Niobé salió a caminar después del desayuno con Paris y Melpomene, Pearl y Windsor trotan. Cantan canciones country de sus gargantas. Los niños están entusiasmados con Niobé, especialmente con Paris, que los encuentra encantadores.

Antares, Ariadne y Medea conducen el Benz en una tienda de equitación, porque Medea todavía no tiene equipo. Luego visitan a Philip en su tienda, también porque Antares necesita algo de ropa ligera para el verano.

—¡Oh, niños, me están visitando, pero creo que es lindo! Mira, lo que hicieron en los “jóvenes —de que, una historia fantástica, una pequeña mentira, pero magnífica. —Entonces Medea cae sobre él, que ha mantenido un poco en el fondo. Él la toma del brazo y la saca cuidadosamente a la luz. Su cabello negro brilla como si estuviera pintada.

—Antares, ¿esos pelos son naturales? —¡Compruébalo! —Philip levanta su brazo. —En realidad, negro como la brea, tierno bajo el eje, dulce niño. Se adapta a ti, como si fueran hermanos. ¿Crees que se está desnudando para mi cámara?

—¡Pregúntele!

—Medea, debería preguntarte si … —Ve los ojos de Medea. —No, ella no lo hará, no puedo tener todo. ¿Encontraste algo? «

—Sí, esos jeans y la camisa blanca de algodón.

—¿Qué, es eso todo? No vale la pena la factura. Llévalo contigo, vamos a tomar un café y un poco de trapo, ¿vas?

—Sí, si nos dices lo que está mal, entonces iremos - Strunzen -!

—¡Cortar, hacer un espectáculo, algo así!

—Bien, si no es nada más. —Entran al café, donde han estado al principio. Sobre el listón están las páginas del número de “Hombres jóvenes" con Ariadne y Antares. Sansón, el propietario inmediatamente sale de detrás de la barra y ordena una mesa expuesta.

—Tres, de tus supercoffees, puedes hacer eso —pregunta Philip.

—Sabes, voy a ir por ti también.

La mesa está rodeada de gente joven que quiere un autógrafo de Ariadne y Antares.

—Tengo mi joven, Antares, bautizado, sólo puedo dormir si he mirado en sus imágenes, me parece a soñar, por lo que continúa, gracias —dice una joven gordita, su hijo cuelga en la realización de las correas sobre su pecho ,

Antares está sonriendo, escribe su autógrafo próxima a la de Ariadna, Philip es el gallo de la caminata, Samson, el anfitrión, es que grandes que acaban de llegar a él.

—Tienes muchos fanáticos, cada vez tienes más. Tienes que cantar gran cosa está garantizado ‘ne número uno, se considera que. Se puede tomar una foto con la Polar, sólo para el bar, así que yo y un par de invitados? —Philip toma empuja la cámara Samson y algunos Las personas juntas y toman una foto.

—Es wa wa glass —dice Samson, atesorando el tesoro como su globo ocular. Luego los de sangre caliente salen a la calle otra vez, con los mejores deseos que deben perdonar.

—Eso, con la canción, realmente debería ser considerado, piénsalo. —Le besa la mejilla a la chica, le da la mano a Antares y les desea un buen momento. Cuando se van, él les saluda.

—Medea, ¿no quieres ver algo de ropa? Cuando salimos o vamos al teatro, ¿necesitas algo similar? —Pregunta Antares.

Ariadna es igual dispararon hasta: —Vamos a ir a la tienda donde compramos los grandes por mí —Bueno, yo era simplemente no es un montón de dinero y lo poco que quiero algo más para salvar —dice Medea

—Vamos a entrar en el negocio ahora, y fingirás que el negocio es tuyo, ¡está bien! Los números hacen otros —dice Antares a Medea.

—¿Solo envolver lo que me gusta?

—Sí!

—Veamos si puedo hacer eso.

Conducen a la tienda mayorista, donde los saludan con alegría. La misma dama dice que le sirvió nuevamente. Medea es el maniquí nacido, es divertido verla moverse. Ariadne susurra al oído de Antares: —Es bueno que nos pertenezca, ella me fascina. —Antares asiente. Cuando Medea aparece en la pasarela con un largo abrigo de armiño blanco, todos contienen la respiración. Entonces las vendedoras que se han alineado en los lados aplauden mirar.

—Ella tiene que tomarlo, absolutamente —dice Ariadne.

—Creo que lo van a tomar, dejamos todo para ella, ella tiene un sabor peculiar forma similar, al igual que usted —susurra Antares en su oído.

Medea se lleva la piel y algo de ropa selecta, dos jeans, suéteres blancos, camisetas, zapatos a juego y lencería. —Creo que es suficiente por ahora, no puedo seguir, es difícil.

El operador le pregunta:?.! “¿Hay que reservar en la misma tarjeta de crédito, como la primera vez —Sí, por favor —Entonces sólo necesito sus caracteres aquí —Antares hace que su abreviatura, y luego salen a la calle, llevar dos vendedoras las bolsas para el automóvil, lo suficientemente grandes como para absorber todo.

—¿Te gustó? —Sí, es muy divertido. Fue mi primera vez comprando en mi vida. ¿Qué es esa tarjeta de crédito?

—¡Tarjeta de Georges, del Estado de padre!

—¿Eso significa que no tenemos que pagar nosotros mismos?

—¡Sí, eso es todo!

—Bueno, queremos que sea justo, pero en el nuestro, está bien —dice Medea, sonriendo.

—La próxima vez que vayamos por Frederik Jaguar, mis largas piernas no lo hacen con la forma en que see’m bastante crecido en los últimos meses —piensa Antares.

—¡No mires mis piernas, pero en la calle, no puedo protegerte de los demás cuando no estás atento! —Sonríe Ariadne, sonriendo.

Ariadne sostiene con una mano de Antares, con la otra, sobre su hombro, una de Medea.

—No te puedes imaginar lo feliz que estoy —dice. —Para mí, como una recuperación de una larga enfermedad, es como si ahora estuvieras con nosotros. Podría seguir abrazándote y abrazando. ¿Qué nos hicieron para desarrollar tales anhelos?

—No sabía lo que me estaba perdiendo, ahora lo sé —señala Antares, mirando por el espejo retrovisor y sonriendo. —¿Vamos a hacer otra cosa que no sea montar hoy? —Pregunta.

—Creo que tendré que acostumbrarme a al-Saban durante unas horas antes de salir de la carretera, ¿qué opinas, Antares? —Pregunta Medea.

—Creo que podemos decidir eso cuando la montes por primera vez. Thoms me dijo que la yegua sería un cordero, por lo que no debería ser tan difícil. —ella también está embarazada, porque no se puede ser demasiado hernehmen ellos.

Antares gira hacia la avenida y rueda hacia la casa. —Me gusta ir a casa, la ciudad me hace un poco agitado, no lo pienso, porque la distracción es ubicuo —dice pensativo.

Es justo después del mediodía. En frente de la casa es una gran área con muebles entregados desde el ático. Piezas magníficas están debajo. Secretarios, sillones, mesas, armarios, muebles de cocina, pequeños muebles de muchos tipos, armazones de cama, alfombras y lámparas. Scott está revisando las filas y probando todo para tomar la decisión correcta.

—Ustedes tres hermosos vienen a mí como lo llamaron, todos se han ido y me han dejado solo, con la agonía de la elección. ¡Te pido que me ayudes! «

Antares mira a sus esposas, asienten.

—Por supuesto que sí. ¿Tenemos ayudantes cargando todo? —Pregunta Antares.

—Sí, tienen un automóvil con el que pueden conducir, ya he distribuido algunas cosas pequeñas.

Medea se enfrenta a una secretaria de escritura cuyas brillantes puertas de caoba están decoradas con relieves de bronce. La superficie de escritura está hecha de cuero verde pulido, en el que el artista ha presionado los adornos de los bordes, que están diseñados con oro. Ella presiona en varios cajones que salen uno por uno. El cajón central grande no se puede abrir. —Es el renacimiento italiano, creo, a mediados del siglo XVI —reflexiona Medea

Scott se acerca a ella. —¿Conoces a ti mismo?

—Sí, solía rodar folios por un tiempo porque me ponía. —¿Este también aquí o podría ponerlo a nosotros? Es una pieza excepcionalmente hermosa.

—Puedes tomar lo que quieras.

—Bien, buscaré la silla adecuada, y luego podrías llevarla arriba. —Medea recorre las filas, buscando algo específico. Finalmente, ella lo ha encontrado, una pequeña silla de respaldo alto con apoyabrazos, que tiene la misma cubierta de cuero que el bloc de notas de la secretaria.

—¡Lo encontré!. —Llama.

Medea convierte la silla en una secretaria para que los trabajadores puedan llevar todo. Ella también encuentra una buena lámpara de mesa que se adapta bien. Después de dos horas, los muebles se distribuyen en la casa de huéspedes, todavía deben limpiarse y mantenerse, luego cada habitación tendrá un estilo especial que coincida con el estilo de la casa de huéspedes: las ventanas arqueadas le dan un toque impresionista. Los decoradores han instalado las cortinas en las habitaciones inferiores, las lámparas todavía tienen que colgarse y todo enyesado, luego la casa está terminada.

Medea ha dejado que el secretario entre los dos gran ventana del este, una alfombra oriental redonda Badjestan Nain, hacer preguntas y vestirlo. Es una hermosa pieza que dignifica la atmósfera lúdica de la habitación. Mientras conduce con el paño de limpieza esponjoso sobre los cajones, salta de una barra, una pequeña palanca. Ella lo tira con cuidado. Hace clic en silencio y el gran cajón central se desliza unos centímetros. Medea los abre por completo y no puede creer lo que ve, el cajón está lleno de cajas cerradas de cuero de diferentes colores.

Cuando abre la caja de arriba, se ve sin palabras en un collar que parpadea. Hay diamantes, importación y Zweikaräter exterior y un grande, tal vez cuatro quilates, en el centro de la joya. Medea es buena en cosas como esa. Ella devuelve la caja, cierra el cajón y se dirige a Scott, quien le da las últimas instrucciones en la casa de huéspedes.

—Scott, querido, si pudieras separarte por unos minutos, no puedo soportar la espera.

—Medea, ¿qué te golpeó, luces como si tuvieras fiebre?

—Sí, algo así, está relacionado con la secretaria.

Scott va con ella, tiene curiosidad de lo que Medea quiere mostrarle. Ariadne y Antares están saliendo del establo y quieren cambiar para montar.

—Va a ser emocionante, niños, vengan a nuestra habitación y respiren profundamente —dice Medea. Ella muestra el fusible, la palanca salta, tira de él y se abre el cajón.

—Es increíble, solo miré uno, ¡eso fue suficiente para mí!

Se coloca el ataúd abierto con el Brilliantkollier en el panel de escritura, consigue otro, se abre y un tono de sorpresa penetra de sus gargantas, un collar de rubíes y la pulsera a juego brillan en la seda blanca de la caja. Siguen doce cajas en las que más collares de piedras preciosas preciosas, zafiros, esmeraldas, perlas, aguamarinas, hasta Opal, cuidadosamente cubierto con papel de seda, se mantienen. Una tiara brillante tachonado, una caja de dólares de oro de Prusia, uno, con piedras preciosas cuchillo de papel, un reloj de bolsillo con diamantes, un brazalete ancho, platino suave y un más estrecho, ocupado decoradas con algunos diamantes brazalete de oro secar en tan mal estado en el cajón.

—Eres un niño afortunado, querida Medea, una princesa rica —dice Scott.

—¿Qué voy a hacer con eso? —Pregunta con incertidumbre.

—Ponte ropa, decora —dice Scott, colocándose el collar de diamantes alrededor del cuello.

—¿Debería tener eso para mí?

—Sí, lo encontraste, entonces es tuyo.

Ella se queda mirando a la joyería, toma la Aquamarincollier, va a Ariadna y dice. —Sus ojos son como las piedras, lo tendrá —Ella pone la pesada Goldskelet al cuello de Ariadna y la cierra .. La aguamarina brilla con los ojos de Ariadne, no podría haber sido más hermosa.

—Daré a todos una adecuada, entonces tiene sentido. —Traeré todo para la cena, entonces todos estamos juntos. ¿De dónde vienen estos muebles?

—Estaban en la casa, no sé quién los colocó en el ático. —¿Hay alguna carta?

—No, no he encontrado nada hasta el momento, prestaré atención si vuelvo a mirar todo.

Medea empaca todo y le tiende la caja a Ariadne. —Voy a traer esta noche para usted con, entonces todo el mundo tiene un paquete, tal como Navidad —Ariadna pone el collar de nuevo en la caja. —Ahora mueva, para montar —dice ella.

Scott dice adiós, dice que tiene que buscar a sus cabezas dormilonas.

Medea, Ariadne y Antares se ponen su equipo de montar a caballo.

—Estamos haciendo un trabajo bastante bueno —dice Antares mientras todos se paran frente al gran espejo.

—Somos bastante vanidosos —dice Medea.

—Creo que no podemos evitarlo que nos vemos —dijo Ariadna, señalando a los tres en el espejo. —Que tal cual es, a ser feo, es sólo un término relativo. Me imagino que, entre otras personas hermosas, somos muy pequeños y feos.

—No es pequeño —dice Antares, estirándose sobre las mujeres.

Van al establo, sacan los caballos de sus cajas, ya los han limpiado, qué lujo. Antares ayuda a Medea a ensillar, lo ha agarrado rápidamente, se ha ensillado de nuevo, y luego todo está listo.

—Al Saban no se escapará, sino que siempre estará cerca de nuestros caballos —explica Antares, Medea. —Lo llevaremos entre nosotros y le daremos explicaciones breves sobre lo que queremos hacer, los cambios de tempo o algo similar. Tenga en cuenta que debe tener sus estribos siempre un poco más cortos en el terreno que en una sala, durante una doma. Te tengo atado, no te puede pasar nada. Aquí vamos.

Dan vuelta a los caballos y bajan a la pista de la granja, que es muy adecuada para dar las primeras lecciones.

—Usted es perfecto, vamos a tomar con cuidado por el movimiento de la silla de montar y sentir el ritmo del caballo —dijo Ariadna, tomar sus riendas un poco, pero no se mantienen fieles a ella. Por favor, ponga sus rodillas firmemente sobre el caballo, párese con las bolas de sus pies en los estribos, sin sujetar las riendas, completamente en equilibrio de su cuerpo. De acuerdo, y ahora te sentarás en la silla de montar, te levantarás, y así sucesivamente.

Medea se siente bien con el caballo y se ve muy bien. Ella no parece insegura. Antares le explica brevemente el trote. —Vamos a desenterrar ahora, pero primero tendrás que permanecer en la silla de montar, observar tus piernas, pisar los estribos y entrar fácilmente. Inclínate un poco hacia atrás y déjate entrar en el Trabrhythmus, saca tu trasero del caballo. Si pierde una correa, inmediatamente debe soltar la otra, de lo contrario, salga de la silla de montar. Toca ahora con ambos muslos contra la silla de montar. ¿Entendido todo?

—¡Sí, entendido!

Los caballos trotan de inmediato, Medea es muy ágil y no tiene calambres. Después de treinta metros de trote, Antares ordena: —Siéntate ahora en la silla de montar y toma las riendas por un momento, más fuerte, sí, ¡eso está bien! Si lo llamas medio desfile.

Los caballos vuelven a la entrepierna.

—¡Lo mismo de nuevo! ¡Antraben, siéntate, de vuelta en la entrepierna! ¡Y vete!

Por su propia cuenta, Medea hace trotar al caballo, se sienta, después de un breve paso, trae su caballo de vuelta a la entrepierna.

—Bueno, ahora vamos a ensayar lo mismo, pero con un asiento liviano, por favor párense aquí, lo superaré. —Antares retrocede un poco, se da vuelta y pasa trotando junto a ellos en el asiento ligero, mientras conduce en el campo para ayudar al caballo.

—¿Ves cómo siempre se sienta en la derecha izquierda en la silla de montar, se levanta y se sienta a la izquierda otra vez?

—Sí, es un ritmo muy lógico, lo intentaré.

Medea da un paso adelante, da vuelta a Al Saban, trota desde una posición de pie, y cae en el asiento fácil. Mientras pasa, Ariadne trota a su lado. —Te levantas con la mano equivocada del caballo. —Intenta sentarte una vez, y cuando tu derecha izquierda se adelante, ¡te levantas!

Medea se queda un paso y se levanta con la mano derecha, en el asiento fácil.

—¡Eres bueno, sigue adelante hasta el final del camino y luego regresarás!

Medea trota enérgicamente, se mete en la entrepierna, se da vuelta y vuelve a trotar. Ella detiene a Al Saban con ligeras riendas frente a Ariadne y Antares.

—Es solo el cielo en este caballo, también quiero practicar galopar, teóricamente sé que quiero hacerlo por mi cuenta.

Ella toma la correa del cabestro y se la da a Antares, luego camina hacia el punto de partida superior, montando cuidadosamente el caballo sobre las riendas. Su mano es profunda, sus azadas también, lo que sugiere un estilo de montar suelto. Se da vuelta, entra al trote, se sienta brevemente, gira la cabeza del caballo hacia la izquierda y galopa, dejándola agachada en los estribos. De buena gana, Al Saban galopa a ritmo de trabajo, se reúne y hacen una bella imagen. Medea se sienta en la silla de montar, dando las riendas un poco, como si ya lo hubiera hecho cientos de veces. Al Saban entiende de inmediato, se estira y presenta un galope tendido, la crin blanca del caballo y el negro del jinete ondean al viento. Antes de Ariadne y Antares detiene a Al Saban, baila un poco, pero Medea la tranquiliza rápidamente.

—Creo que me atrapó, es fantástico.

—Te atrapó y montó mucho en el drenaje, quiero decir en mi mente, de lo contrario no sería tan automático. Pero no queremos trabajar demasiado con Al Saban, después de todo, ella está embarazada. Creo que es suficiente por hoy, será mejor que la lleves al establo, Ariadne y dejaré que nuestros dos anden un poco más. ¡Nos vemos en el establo!

—Primero trota, gira a la izquierda, luego gira a la izquierda, luego galopa, baja la colina, hasta el final del callejón, luego a casa —dice Ariadne. Trotaron y aceleraron el paso hacia la tumba media. Cuando llegan a la curva, entran al galope y dejan que los caballos aceleren porque se eleva un kilómetro y medio. Ambos caballos han cambiado su respiración rápidamente, por lo que les dan las riendas y aceleran el ritmo a un galope de caza, que es un placer para todos.

—Ya está entrenando para la cacería, ambos corren fantásticamente. ¿Nos saltearemos el arroyo?

—¡Sí, al lado del otro!

Ellos saben que el lugar donde el salto es seco y firme, los caballos no disminuyen la velocidad, sino que vuelan por un momento, sin fondo, uno al lado del otro, para aterrizar limpios en la otra orilla. Continúan galopando hasta el final de la avenida, dejan que los caballos troten un poco más, y luego caminan hacia el establo en un paseo. Se encuentran con Medea, que aún no ha entrado en el establo y ahora está caminando a su lado. —Se ve impresionante dejarla volar —dice ella. Si mi niña nació en la primavera, entonces estoy listo y podemos viajar juntos.

—Creo que puedes llegar temprano, habrá otro caballo libre para tomar.

Cuando llegan al patio, el resto de la comunidad se reúne allí. Se paran alrededor del carruaje y del trineo, cuya restauración ha encargado Antares, y admiran cuán perfectamente ha tenido éxito.

Antares baja del caballo y mira el trabajo. —Arreglaré a Vasilidor y daré una vuelta —dice. El arnés está hecho a medida para Vasilidor, no hace ningún esfuerzo para aprovechar el caballo. Vasilidor es la imagen de un caballo de carruaje. Tampoco le molesta la baratija de conducción comparativamente afilada, sino que permanece quieta en el tenedor, como si tuviera experiencia en ello. Ariadne, Medea, Scott y Elena pueden viajar en el auto. Melpomene y Paris toman asiento en el asiento del coche. Un silbato Vasilidor suave tira del coche y pasa de mano suave Antares’, alrededor de la casa, alrededor de la rotonda de la avenida alrededor y hacia abajo.

Una excelente manera de moverse por la calle. La idea de Piknickfahrten en el campo aparece y se extiende un estilo de vida pacífico. Al final de la avenida, Antares gira el carruaje y regresa a la casa. Vasilidor es un excelente caballo de carruaje, solo necesita volver a empañarse, se puede escuchar el ruido de uno de los hierros en el duro camino. Antares se detiene, mira la plancha y la baja para que no duela si está colgando de un lado.

Él conduce al patio y todos están emocionados, ya sea la posibilidad de viajes conjuntos. Por el momento, colocan a los compañeros debajo del dosel del establo hasta que el gran granero esté terminado.

—Mis queridos, nos vemos en la cena a las siete —Scott se despide y entra con Thalia y Artemisa. Artemis entra a la cocina, donde Heather ya comenzó a preparar la comida. Hay cordero asado, judías verdes con tocino y papas hervidas, una sopa de verduras y un sorbete de melocotón para el postre.

Cocinar para doce personas es una hazaña que Heather no puede dominar a la larga. Debe ser un cocinero, y pronto. Alcmene y Niobé se unen a Artemis, todos servirán y pueden estar en la mesa, porque los tres no son un problema.

George, Heather, Milton, Thoms y Sharon, comen en Carpe Diem, así es como se hace. Antares ha instalado doce sillas en la mesa del comedor, los tríos están todos sentados juntos. Medea viene a cenar con un vestido largo de seda azul oscuro al estilo de los años treinta, que enfatiza su noble belleza. Ella trae doce parcelas con el nombre de cada una de las comunidades y las coloca en los lugares apropiados. Tres terrinas de sopa están sobre la mesa, todos toman lo que les gusta y todos elogian el sabor especial, Heather los ha preparado de acuerdo con una antigua receta italiana. Los paquetes ahora deberían abrirse, la mayoría no sabe qué contiene.

Elena encuentra un collar de rubíes, esmeraldas Thalia, zafiros Melpómene, Artemisa obtiene los ópalos de fuego, Niobe, las amatistas, Alcmena, el collar de topacio y Ariadne el Aquamarincollier. Medea preparó el abrecartas para Scott, el reloj de bolsillo para Frederik, el pesado brazalete de platino para Antares y París para Goldreif. Medea tiene el collar de diamantes en su paquete.

—Los rubíes son mis piedras favoritas —Elena susurra devotamente: —Es un trabajo encantador.

Antares pone la banda de platino alrededor de su muñeca derecha, hace clic y abraza su brazo. París se desliza en el anillo de oro con el gran diamante. El reloj de bolsillo de Frederik reproduce una frase de E.T.A. Las historias de Hoffmann cuando supera a Doce. Thalia tiene las esmeraldas alrededor de su cuello y le pide a Scott que lo cierre. Emiten un resplandor verde en su piel blanca y forman un perfecto contraste con su vestido negro y cabello blanco. Los otros parecen fascinados con sus regalos y no pueden decir nada.

—¿A quién le debemos estas obras de arte? —Pregunta Artemis, cuyos ópalos de fuego enfatizan su formalidad burguesa.

—No hay nadie para agradecer —dice Scott.

Medea vuelve a poner cuidadosamente los diamantes en la caja. —La usaré en la graduación de Antares. Espero que sea pronto Ariadna no puede esperar, el resplandor de color aguamarina a la luz de la lámpara de araña, que permite Antares incluyen el collar, es la facilidad mágica. Después de la comida, todos van al salón. La comunidad crece cada vez más, la fase de reconocimiento ha terminado. Solo Elena inicialmente tiene un pequeño problema con Alcmene durmiendo en su cama. Pero Alcmene es de alta sensibilidad y le permite tiempo para acostumbrarse. Entonces en Frederik se cierra al menos un espacio, lo que facilita mucho la comunicación mental en la ronda. Ariadne pregunta: —¿Qué es lo que nos hace comunicarnos de la manera menos ortodoxa?

Antares mira a su alrededor y, como nadie más se prepara, pregunta si están bien si lo explica fácil y comprensiblemente.

Todos están de acuerdo.

—Así que la primera y más importante conclusión debe ser que todo nuestro universo a la célula más pequeña - está en la vibración - el átomo más pequeño. El término “vibración —especifica qué hace un péndulo cuando lo empuja, vibra. Si es tranquilo, es un cero, puede ser directo al punto y hacia la izquierda hasta que abren hacia afuera a un punto, pero sólo si me paso una fuerza, y anstoße.

Pero luego tomará mucho tiempo para balancearse y se siente como si estuviera vivo. Eso es básicamente eso. Solamente, a esta “vivacidad —siempre solo necesita un ímpetu, en la forma de una energía específica.

Hay células en nuestro cerebro que vibran como un péndulo. Estas células también, llamémoslas células de comunicación o de Comcell, para abreviar, necesitan energía para su vivacidad, como el péndulo antes mencionado. Esta energía puede ser generada por nuestros propios Comcell, este proceso se llama microbiología, beta-oxidación. Cada célula de este sistema Comcell es una entidad viviente independiente. Las vibraciones dentro de estos comells son tan rápidas que ya no podemos escuchar el sonido. Los comells en sus cerebros, sin embargo, pueden sentir estas vibraciones con sensibilidad y transformarlas en signos normales de entender. De tales “vibraciones" nuestro pensamiento está compuesto. Si tiene un indicador muy sensible, también puede hacer que esos sonidos sean visibles, a saber, un encefalograma.

Estas vibraciones también tienen ciertos tonos en ciertos procesos de pensamiento. Los comells en mi cerebro pueden recibir tales sonidos de todos ustedes. En un corto período de ajuste, puedo ver quién está pensando qué. He descubierto que no se piensa en pensamientos destructivos en nuestra comunidad, pero siempre he tenido que descubrirlo con otras personas. Esta es una característica especial que nos diferencia. «

Scott pregunta: —¿Tenemos solo tales comells o están disponibles para todas las personas?

—Todos los humanos tienen tales comells, pero no pueden usarlos porque no están sensibilizados y carecen de la nutrición adecuada para las células. Nuestros suplementos diarios son esenciales para estos comells, así como para todos los otros sistemas celulares en nuestros órganos.

—Si mis Comcells ahora recibieron una gran cantidad de vibraciones de toda la gente a mi alrededor, y el proceso, que tiene un efecto en mi pensamiento personal, cambian mi actitud hacia las cosas? —Se pregunta Thalia.

—No, sé que estamos consolidados en una actitud óptima que no podemos cambiar, pero que no puede ser modificada por otras infusiones. Es diferente con las personas normales, cambian constantemente por las infusiones de los medios, su entorno y todas las experiencias, porque carecen de la actitud básica firme e inmutable.

—¿El resultado del cambio es siempre negativo? —Pregunta Medea.

Antares piensa por un momento: —Tenemos que diferenciar un poco esta cuestión general. Si uno significa el cambio en las circunstancias externas de la vida, entonces también puede ser positivo, si, por ejemplo, uno puede calentar una casa mejor que antes, entonces eso es ciertamente positivo. Los cambios mentales, cualquiera que sea su influencia, solo pueden ser negativos. Negativo porque no pudieron mejorar la actitud básica óptima. Un amor real no se puede mejorar, una moral no se puede mejorar y un imperativo categórico podría incluso empeorar con un cambio.

—¿Qué es un imperativo categórico? —Pregunta Melpomene.

—El imperativo categórico fue formulado hace mucho tiempo por el gran filósofo Konfuze, un chino —explica Antares. El filósofo alemán, Imanuel Kant, describe el imperativo categórico como una ley moral universal. Él lo formuló literalmente, diciendo: —Solo actúa de acuerdo con la máxima que puedas, al mismo tiempo, desees que se convierta en una ley universal. —Categórico es el lema porque es incondicional e independiente de cualquier deseo y necesidad. En pocas palabras, también se puede formular el principio de la siguiente manera: —¡Lo que no quieres que te hagan, no puedes hacerle eso a nadie más!

—Entiendo eso, gracias, Antares, me gustaría ir a la cama ahora, mi cabeza está zumbando. Puedo hacerlo solo, si nadie me acompaña y prefiere escuchar, ¡entonces está bien!

—Mi pequeño corazón, te acostaré y luego volveré a bajar, mientras tanto, los demás seguramente me esperarán, de lo contrario perdería el hilo —dice Niobé.

Artemis y Alcmene quieren preparar café y té hasta que vuelva Niobé.

Frederik y Antares preparan sus pipas. Scott fuma un cigarro estrecho de Virginia. —Antares, que tiene una buena manera de explorar filosófica y el presente, usted tiene el filósofo, leí mi Kant, Hegel, Feuerbach, Nietzsche, etc.?

—Sí, los he leído todos y los he puesto uno contra el otro. Puedo decir que el que ha arreglado todos nuestros fundamentos de pensamiento debe haber sido una persona verdaderamente conocedora.

—¿Qué piensas de Marx y Engels?

—Bueno en sí mismo, desafortunadamente la gente madura y responsable necesita practicarlo, de lo contrario se saldrá de control, como hemos aprendido en el bolchevismo soviético. Aparte de eso, su filosofía es incompatible con el materialismo imperante. La crítica radical de la economía burguesa y de la sociedad poseedora también es intolerante y, por lo tanto, rechazada.

El café tiene una fragancia fenomenal, el Earl Grey es perfecto después de cuatro minutos, todos disfrutan de su bebida, incluso Niobé ha regresado, después de contarle a Melpomene una pequeña historia.

—¿Dónde están los perros por la noche? —Pregunta Scott.

Frederik descubrió por Thoms que estaban durmiendo en el establo.

—¿Crees que será mejor asegurar la propiedad? —Le pregunta a Scott.

—Sí, contrataré una compañía mañana para instalar un sistema de alarma sonora. Estamos bastante lejos de aquí, no quiero hacer malas experiencias solo porque no puedo defenderme. Los rifles de caza son funcionales, los he comprobado. Usted, Frederik, Antares y Thoms, deberían hacer algunas prácticas de tiro mañana durante el día, para que todos sepan qué hacer para proteger a nuestra comunidad. George es un profesional, nos informará.

La madera en la chimenea crepita, las llamas iluminan las caras de la comunidad, mirando pensativamente al fuego. Medea de repente mira hacia arriba. —¡Antares acaba de pedirme que pregunte si alguno de ustedes entendió sus últimos pensamientos!

No, nadie se dio cuenta de nada. —Quiero averiguar si puedo contactarme con una persona sin molestar a los demás —piensa Antares y ahora se dirige deliberadamente a todos. Lo miran y entienden lo que él está pensando. Esto deja en claro que Antares puede diferenciar, llegar a cada individuo.

—¿Quién puede alcanzarme conscientemente de ti? —De nuevo, Antares pensó que todo estaba enfocado. Él recibe una respuesta de Allen.

Scott pregunta en voz alta si alguien ha reconocido sus pensamientos. Thalia y Artemis confirman su suposición de que la telekinesis solo funciona entre los miembros de un trío.

—Pongamos a prueba —dice Scott.

Comienzo y vuelvo mis pensamientos a cada uno de ustedes. Entonces, alguien más debería hacer lo mismo hasta que llegue el turno de todos. Bien, estoy empezando.

La concentración más alta del presente forma el silencio en la habitación. Scott intenta llegar a Antares primero, lo logra. De todos los demás, solo alcanza a Thalia, Artemisa y Medea.

Thalia, como el próximo actor, llega a Antares, Medea, Artemisa y Scott. Es lo mismo para todos.

Cuando se trata de Medea, resulta que ella puede alcanzar a todos sin esfuerzo, como lo confirman las reacciones del individuo. El último es el turno de Antares. Él también puede alcanzar a todos individualmente, entonces en Medea y Antares ha desarrollado una peculiaridad cuyo significado aún no conocen. Elena está excluida de estos intentos, ella no ha desarrollado estos sentidos para su disgusto.

—Antares, hablaste al comienzo de las vibraciones y la energía necesaria para sostener estas vibraciones. ¿Cómo tenemos que entender eso? ¿Cómo se proporcionará esa energía a nuestros Comcells? —Scott señala la conversación.

—Frederik una vez lo aprendió en su Physikum, en el documental de la USSC se explica marginalmente, quiero decir que las Comel son en realidad células cerebrales normales que, como el cerebro y las células del cuerpo de cada ser humano, los micronutrientes su función saludable, en cualquier momento. Cada célula del cuerpo de cada ser humano vibra en su propia vibración metabólica intracelular, que surge durante la combustión del oxígeno inhalado, con el azúcar de la uva en un ritmo recurrente.

—Si entiendo eso correctamente, ¡entonces todo lo que necesitamos es oxígeno y glucosa para producir la energía del cuerpo!

—¡Sí, eso es absolutamente correcto! Además de las sustancias energéticas (oxígeno y dextrosa), cada célula corporal, sin embargo, contiene muchas sustancias protectoras y de control que se encuentran en pequeñas cantidades, además de grandes cantidades de carbohidratos o proteínas, en un alimento bueno y fresco. Sin embargo, estos bajos niveles de agentes protectores y controladores no son suficientes para mantener el cuerpo humano sano y funcional a largo plazo. Es por eso que nuestros padres espirituales extrajeron mezclas naturales de vitaminas, minerales y oligoelementos de las plantas y las comprimieron en tabletas que consumimos todos los días. Esta súper nutrición asegura nuestra aptitud mental y física, también nos protege del envejecimiento prematuro y preserva de manera óptima nuestro sistema inmunológico. Tenemos que acaba de fibra suficiente, el azúcar en forma de hidratos de carbono y suficientes aminoácidos esenciales, en forma de pescado, la carne o los huevos, incluso buen queso puede proporcionar aminoácidos, pero que son, excepto en la cuajada natural, asociado con alto contenido de sodio, por lo que la sal,.

Artemis resume lo que dijo: —¡Eso significa que nuestras habilidades mentales y físicas están directamente relacionadas con nuestro súper alimento!

—Sí, es correcto, así que nunca debemos olvidarnos de llevarlos, incluso cuando estamos en movimiento, todos deben traerlos —advierte Antares.

Paris se durmió en su silla.

Antares le señala y dice: —Ya recibió su dosis de melatonina, es medianoche. Subiré a la torre y trabajaré un poco. Él le pide a Medea que lo acompañe al piso de arriba. Se despiden de todos. Medea le envía a Ariadne que la despierta suavemente cuando baja. Ariadne sonríe sutilmente y responde: —¡Está bien!

Antares se comunica con Medea y le da un resumen de lo que se le ocurrió. Medea respondió que sólo necesita pensar en él, se habría arreglado ya en el mismo lugar en el cerebro. Antares se sienta en el loto, Medea también. La concentración es óptima para ambos, luego Antares comienza a repetir todo el vocabulario en latín. Como si una computadora estuviera directamente conectada a otra, los datos entrarían en la memoria de Medea, incluidas las carpetas de archivos y las rutas de acceso. La velocidad de transmisión es tremendamente alta, porque

en tres minutos pasaron todos los datos del estudio médico con todos los campos especiales. Antares revisa en la memoria de Medea para ver si todo ha llegado en el orden correcto. Él coloca una copia de seguridad con ella. Transmite su todavía la totalidad de los conocimientos de equitación y la empatía, todos sus estudios matemáticos y físicos y la capacidad de tocar la flauta. Ella deja su personalidad intacta.

Antares pregunta a Medea si quiere darle acceso a ella, para su almacenamiento inteligente. Ella asiente. En el cerebro de Medea aparece una larga tabla con nombres de archivo que revela su potencial de conocimiento.

Antares piensa: —¿Puedo tener los datos?

—Sí —ella piensa que son los archivos libremente y en menos de un minuto, que tiene su conocimiento inteligente completa. Él despierta a Medea y emerge de la meditación. Ella se ve en un primer momento en silencio en sus ojos, entonces ella dice: —Vamos a ser un equipo invencible, gracias. Por favor, tengo mi entender en el diagnóstico con el Pai-pomada.

Antares trae el vial, Medea toma un rastro de ella y se frota las palmas y las yemas de los dedos por lo que uno.

—Desvístete —dice, y acuéstate en la cama.

Antares se deshace de su ropa y se acuesta boca arriba.

Medea cierra los ojos y comienza a escanear su cabeza, enviándole los resultados directamente en el nivel mental. Rápidamente se da cuenta de que con la eliminación de sus manos del objeto, puede ajustar la nitidez de la profundidad. Ambos se ven en su funcionamiento interno con la fascinación, el cerebro, las arterias carótidas pulsátiles, el corazón, los pulmones, el hígado, el páncreas, la columna vertebral, estómago y los intestinos, los órganos genitales, las articulaciones y los pies.

Medea le pregunta a Antares. —¿Cómo puedo ver lo patológico exactamente?

—Simplemente, vaya a sus archivos con la contraseña adecuada, por ejemplo, Hígado. Luego lo atraviesas, encuentras …

—Sí, es lógico, ya lo tengo, un sano y muchos cambios patológicos en el hígado. ¡Tu hígado parece saludable pero muy sano!. —Se ríe. Ella está segura de que puede permitirse algo inesperado. —Puede vestirse de nuevo, señor —dice ella, como si se hubiera hecho nada en su vida que eso.

—Una pregunta, llaves hoy los médicos a sus pacientes principio con los guantes puestos, los actos de pomada todavía —Hágase, por debajo de la palabra correspondiente —Medea se trataron con el ungüento - ninguna información, a continuación, bajo el título :! diagnóstico, se lee la breve narración de la experiencia adquirida, se van a encontrar rápidamente la respuesta: —Sí, el ungüento también trabaja con guantes, no hay cambios, se puede diagnosticar al paciente en el estado vestida, pero eso es los médicos ortodoxos parecen sospechosos. Por lo tanto, siempre se desvista, grifo, etc.. —que lee.

—Tengo que acaba de acostumbrarse a pedir a mí mismo, entonces voy a encontrarlo. ¿Quieres ir a nuestra novia? —Pregunta Medea.

—Sí, me da la gana, y cómo me apetece.

Entran en la habitación, Ariadne yace con un pequeño corpiño negro, medio desnudo en la cama y duerme.

—Vamos a salir y hacer de ellos hasta que no podía respirar —piensa Medea. Antares asiente.

Se desvisten suavemente y acarician suavemente a Ariadne. Pero ella no se despierta, sino que integra todo en su sueño. Antares piensa de Medea, que le hubiera gustado ahora. Medea lo abraza, ella entiende su deseo. Ellos se aman mucho y dicen sin palabras, las cosas no se habrían atrevido a hablar en voz alta. Es atractivo, lo que está pasando en sus cerebros, tienen algunos de los aspectos más destacados, ya que nunca lo han experimentado, las ideas eróticas de los demás, se matan entre sí hasta la incandescencia. De repente Ariadna mueve, que termina en su sueño, se vuelve de espaldas, abre su regazo, en la medida de lo posible. Medea le dijo a Antares que se llevara a Ariadne, quien soltó un pequeño grito cuando Antares la atrapó de un tirón. Medea piensa: —Ustedes dos están haciendo una hermosa e impresionante imagen. —Antares recibe su mensaje y la saluda. Medea acaricia los pechos de Ariadne, besándola afrodisíaco, viaja con sus manos alrededor de las zonas íntimas de los dos y envía la imagen a ambos cerebros. Como Medea le acaricia y Ariadna mismo tiempo, que trae los dos inmediatamente a los aspectos más destacados, la eyaculación llena Ariadna, sus contracciones del útero visibles, es como un sueño. Como Antares puede deslizarse junto a Ariadna, Medea ya no es sostenible, que aporta Antares unos sencillos pasos para el montaje, se lo traga inmediatamente y experimentó un orgasmo perfecto. Sus manos sostienen la vulva y el pecho de Ariadna, creando un cortocircuito que les hace temblar a los tres. Antares ya no es capaz de ponerse de pie, Ariadna dormida, como si nada hubiera pasado y Medea besa a su amante a dormir. Ella lo sostiene apretado y masturbándose con un orgasmo reciente, luego se sienta a su lado en donde se duerme agotado y satisfecho. Una enorme manta de seda azul acero rodea a tres hermosas personas durmientes, hasta el amanecer.

El cielo está gris esta mañana, el aire brumoso, el Atlántico envía con un viento constante estas nubes sobre la tierra. Medea. Ariadne y Antares se pusieron la ropa de montar y Medea les pidió que pusieran a prueba sus habilidades de conducción. En el desayuno se encuentran con Frederik solo, que se ve un poco triste. —Julia y Luther tuvo un accidente de coche pequeño, que es en sí mismo nada malo, sólo se consiguió Julia problemas con su bebé, ahora temen. Julia ha sido admitida en el Boston Health Center. Disculpe, buenos días, ¿cómo está?

—Bien, muy bien, ¿puedes hacer algo? —Antares se sienta al lado de Frederik.

—No, tienes que esperar, algo complicado, solo puedes trabajar con ultrasonido, los diagnósticos no están claros. —Los sonidos del corazón del niño son débiles, uno no sabe por qué, Luther me dijo.

—¿Pueden Medea y yo visitarla?

—Sí, creo que no hay problema, se lo haré saber a Luther. ¿Cuándo vas a ir?

—¡Inmediatamente después del desayuno!

Frederik está hablando por teléfono. Luther estará en el Centro de Salud alrededor de las diez.

—Nos vestiremos de forma conservadora, o no nos dejarán entrar —dice Medea.

—Te presentaré como la doctora Medea Cristy-Nobel de Gotland, ¿te gusta el nombre? ¡Él solo vino a mí!

—Sí, cada nombre que me das es correcto —dice Medea.

Conduce con Frederik al Centro de Salud, a la clínica ginecológica, donde usted es Dr. med. Conoce a Luther Fairbanks en la entrada. —Es bueno que vengas, levanta mi ánimo un poco —dice Luther, Frederik. Luego lo presenta a Medea y Antares.

—Medea quiere echar un rápido vistazo a Julia, tiene algunas opciones que no tenemos como médico, ¿es eso un problema?

—No, eso no es un problema, porque Julia está acostada en una de mis camas documentales y yo estoy a cargo.

Van al segundo piso, sala doscientos siete. Al comienzo de la sala, un anciano con un traje gris de franela y cabello blanco se sienta en una silla frente a una habitación. Antares lo mira y se recibe un mensaje mentales de él: —Por favor, dese todos los problemas que tenemos que salvar al niño, es muy valiosa, es la cuarta generación, Frederiks Symbion —Antares envía el anciano - el parecido! tiene con el Maestro Proteus - en respuesta: —Haremos todo lo que esté a nuestro alcance, es mucho —El hombre sonríe y asiente sugestivamente !. Se levanta y camina por el pasillo hacia el ascensor.

Julia no se ve bien, un hematoma cubre casi todo el lado izquierdo de la cara, brillando en todos los colores y le duele mucho.

Sin embargo, ella brilla cuando ve a Frederik. La sonrisa la hace una mueca, llora. Frederik se inclina hacia ella y la besa suavemente, su lágrima sabe a sal. Julia extiende sus manos y les da la bienvenida a todos, Luther le da un beso y le dice que el Dr. Medea quiere verla, tiene mucha experiencia en este campo. Julia sonríe a Medea: —Me encanta, todos se preocupan por mí.

—¿Te importa si Antares está presente en la investigación, somos un equipo? —Pregunta Medea.

—No, no me importa.

Antares le da a Medea un poco de la pomada. Ella lleva de nuevo las tapas, Julia tiene uno de estos nightware blanca que siempre se desliza debajo de la axila si usted se encuentra ya Medea los cubre de este modo.

Se vuelve hacia Antares y se sitúa con las manos sobre la parte inferior del abdomen. La imagen se vuelve clara y usted puede ver el dilema inmediatamente. El cordón umbilical se encuentra alrededor del cuello del niño y presiona ligeramente las arterias carótidas. La cuerda es tan infeliz que, una vez retorcida, debajo del eje, casi no se puede reconocer, especialmente el ultrasonido.

—Sugiero que tratemos de descifrar la línea cambiando la posición de Julia, tendría que ser así —dice Antares. Él informa a Frederik y Luther sobre el diagnóstico. —La moveremos y desenredaremos la cuerda. Antares toma a Julia por la axila, le duele mucho, Medea permanece en el aire, por lo que Antares puede rastrear la rotación del niño. No funcionará así, Antares le pide a Luther que ponga una gran almohada debajo de la grupa de Julia, para que las caderas se levanten. Así es como funciona, Antares derriba a Julia y la gira hacia el lado izquierdo. La niña se desliza bajo la esquila y la libera. —Otro giro lento hacia el otro lado, ahora hacia abajo —ordena Medea. Antares recoge nuevamente a Julia bajo las axilas, el niño se hunde, solo unos centímetros y lo gira, para que el cable salga libre.

—Lo logramos —Medea aplaude y acaricia el estómago de Julia. Antares coloca a Julia suavemente sobre la almohada, le acaricia el pelo de la frente y la seca con un pañuelo de papel con dolor de lágrimas.

—Dos días de descanso, luego todo vuelve a estar bien. —Explica brevemente lo que han hecho, todos parecen mudos en el equipo. —No queremos que se sepa, sería demasiado difícil de explicar. Solo puedo darte una breve idea de nuestras posibilidades. Medea, ¿crearías una imagen clara otra vez? Frederik y Luther recibirán la foto mía. Medea asiente cansada, la alta concentración en el largo tiempo ha dejado su marca.

—Lo mejor de todo es que cierras los ojos y tratas de no pensar en nada, entonces la imagen será claramente visible. Luther, usted sabrá el sexo del niño, ¿quiere eso? —Sí, es mi derecho, Julia no quiere, que no necesitan saber. —Sí, quiero verlo, es posible? —¡Sí, intentaré llegar a los tres!

Después de unos segundos, tienen la imagen de la niña en su mente, simplemente se mueve y agarra su pequeña boca. Ya tiene cabello blanco. Julia está emocionada. La experiencia tiene un efecto duradero en Luther y Frederik. Frederik sugiere Julia una vez que esté listo para el transporte para llegar a la finca Auerbach, porque no estaban con Medea y Antares en las mejores manos.

—Espero no estar haciendo nada mal —dice Luther, quien se ha vuelto muy feliz, sabiendo que todo estará bien ahora. ¿Qué dices mi pene? —Le pregunta a Julia. Ella está encantada de la perspectiva de la vida gay en buena Auerbach, Medea, ella ha cerrado su corazón, Antares, que adoraban aún, todo esto le da una buena sensación. —Sí, si me quieres, estaré allí. Puedo ir con usted de inmediato, me duele, de cualquier manera, ¡lo preferiría cuando estuviera allí!

—Pero tiene sentido pedir una ambulancia, porque tienes que mentir un poco, la carga debe mantenerse lo más pequeña posible. Además, sugeriría informar al médico tratante que puede hacer un breve examen. Escuchará los latidos del corazón del niño normalmente y estará satisfecho —dice Antares.

Luther todavía se queda con Julia para organizar su transporte, Medea, Frederik y Antares van a casa a hacer un departamento.

A medida que el Jaguar se convierte en el callejón, Antares ve que a la mitad de una sombra oscura entre los árboles desaparecen, un escalofrío recorre su espina dorsal. —¿Viste eso también, en el frente, entre los árboles?

No, Medea y Frederik no notaron nada especial. —Tal vez un pájaro o algo —dice Antares. Mientras conducen hacia la rondel, Melpomene viene brincando hacia ellos. Ella tiene una bolsa de colores en la mano con la que les saluda. Antares tiene una mala idea. —¡Por favor, Frederik, detente rápido! —Frederik frena, Antares salta del auto y recoge a Melpomene, que corre.

—Bueno, dulce cosa, ¿por qué estás corriendo así?

—Conseguí la bolsa entera de dulces del hombrecillo. Dijo que debería compartirlo con París, ¡ahora no puedo encontrarlo!

—¿Me dejarás mirar la bolsa, por favor? —Antares vuelve a poner a Melpomene en pie.

—Sí, aquí, pero no saque nada, hasta que París esté presente, ¡debo compartirlo justamente!

—Eso es dulce de tu parte, no se ha mordisqueado, o —Melpómene ve indignado: —Pero nunca, nunca, nunca, yo nunca hacer eso. París estaría triste. Pero tengo que encontrarlo rápidamente, ¡creo que los Bonnis saben muy bien, dijo el hombrecito!

Antares toma uno de los dulces bajo la mirada severa de Melpomenes. Lo huele, hace calor y frío, no sabe por qué, le repugna.

—¿Huelen bien?

—No cariño, no son buenos, te ponen enfermo. —¿Le diste a alguien más un caramelo? Melpomene se retuerce.

—Por favor, dime honestamente! ¿No quieres que pase algo malo?

—Le di a Pearl uno, creo que París lo entenderá, pero no eliminé ninguno.

—Encontremos a Pearl, ven conmigo. —Recorren la casa y encuentran Pearl y Windsor furiosos en el patio.

—Perla, Pearl, ven a mí, vamos —llama a Antares la perra. Cuando Pearl lo empuja y él la golpea, su mano se quema como si hubiera atrapado ortigas. Antares retrocede. Él llama en voz alta a Medea, quien aparece después de unos momentos con Frederik en el porche. —Por favor, Medea, todavía tiene las manos sensibles, pero el sabor cuidadosamente perla de, principalmente el estómago y el tracto intestinal. —Medea no pedir mucho, se escanea con cuidado sobre el lomo del perro. —Ahí, en medio del duodeno, el dulce, aún no está disuelto. Si queremos salvar Pearl, entonces tenemos que llegar al Dr. de Cherbourg!

Antares atrae a Pearl al jeep, abre el portón trasero, carga Pearl y la cierra nuevamente.

Frederik, por favor buscar a los otros y les informará del pequeño hombre, como lo llama Melpómene, ha distribuido dulces que contienen algo que me hace temblar. No sé lo que es, pero sospecho algo terrible. Por favor, asegure esta bolsa de forma segura en la caja fuerte y no deje entrar a nadie, no la abra, por favor. Pedir a los demás para el caramelo similar y si se presta atención, hasta que yo vuelva, voy a informarle con más detalle. —Medea ya está sentado en el jeep, Antares rugidos pasando por el través, entre los árboles avenida a través de Cambridge con el Dr. La práctica de Cherbourg.

—El joven ‘er de Auerbach y una nueva novia? Sub’erbe!

—Dr. de Cherburgo, por favor, son unos segundos, Pearl se ha tragado algo, un dulce. No se disolvió cuando estaba en el duodeno. Tenemos que abrirlo lo antes posible. El Dr. Cherburgo se precipita en la casa, trae una jeringa con anestésicos, que chorros de perlas y ordenó: —¡Vamos, puramente desgastarse rápidamente

Toman al perro de a dos y lo llevan al quirófano, el Compter distribuye capas verdes, guantes y mascarilla quirúrgica. —Rápido, abrocharse el cinturón.

Medea escanea Perla, el caramelo se ha movido un poco más en el duodeno, pero muestra leves signos de disolución.

El Dr. Cherbourg esterilizada con una botella entera del estómago del perro, Antares da instrucciones para mantener todas las dos abrazaderas y pone una sección longitudinal del enfoque pecho hacia abajo dentro de la cual se puede alcanzar en ella. —soportes —Él tira de la piel a pedazos y engancha las abrazaderas apretado. —¿Dónde está? —El décimo dedo —dice Medea, todavía tanteando. Antares se toma la fotografía de Medea y contacta al Dr. Cherbourg, que ahora ve exactamente dónde puede abrir el intestino. Un pequeño corte, después de probar el pequeño bulto, el caramelo se llena. Lo pone en un bol, solo es atacado en la superficie. Desinfecta rápidamente el procedimiento, coloca dos suturas en el intestino y cierra la piel abdominal con grapas después de insertar una sonda corta. —Hecho, será mejor que la dejes, entonces puedo mirarla. Lo que ves es una gran cosa. Contiene un virus que mata la flora intestinal, hemos registrado dos casos en los últimos meses. No hay antídoto; si se disuelve, es letal. ¿Cómo se te ocurrió?

Antares sacude! “Estaba congelado, como un sastre, cuando levanté la bolsa. Melpomene la consiguió de un hombre pequeño, me dijo. Ella no tomó nada más, simplemente le dio a Pearl un caramelo.

—Ciérrelos bien —dice el Dr. Cherbourg: —Vendré a ti esta tarde y te llevaré al laboratorio. Y cuando se ve el pequeño individuo de nuevo, luego dispararle sin previo aviso, es, sin duda, uno de los clanes Hades - una serie de laboratorio fallido, que está equipado con sólo los genes más desagradables - y en el principio, desde el laboratorio de Teseo escapó en la Alemania nazi. Tienes que tener mucho cuidado y no salir de la casa sin protección. Me pregunto cómo te encontraron?

Antares y Medea conducen a casa. Medea toma la mano de Antares. —Tenemos una gran cantidad de trabajo en el futuro, vamos a tener que confiar en sus instintos, es de esperar que no viene demasiado grueso para nosotros. —Antares: —Instalaremos el laboratorio en el sótano lo antes posible, quiero estar preparado. Debería reunirse conmigo, prepararse para su examen, comienza a principios de septiembre. Estudiaremos mucho para llenar los vacíos. Estoy muy feliz de no estar solo en la tarea que nos espera.

Medea: —Sí, es bueno trabajar juntos. Estoy esperando a Julia y Luther. ¿No crees que deberían quedarse en la propiedad? No voy a dejar ir la sensación como si fuera importante.

Antares asiente: —Sí, es importante, solo por la nueva situación de peligro general, si permanecen allí, tiene una nueva generación.

Antares conduce por la avenida y se detiene en el patio. Los otros de la comunidad se han unido y ya están esperando a los dos. Antares les explica los hechos y lo que el Dr. Cherbourg se ha abierto para ellos.

—Frederik, por favor, dame la llave de la caja fuerte. —Frederik le da la llave a Antares.

Antares calma la situación: —No debemos confundirnos, solo estar más atentos, como dijo Scott ayer. ¿Cuándo George viene a la práctica de tiro?

Scott mira el reloj: —De las diez a las doce, creo que estará allí.

—¿Qué apartamento deberían tener Julia y Luther? —Interrumpe Medea. —no tardarán en llegar. —Deberían estar con nosotros en la mesa y hasta dónde deberían participar en las discusiones. Deberíamos aclararlo primero para que podamos comportarnos correctamente.

Frederik dice Julia habría sido, después de todo, París madre adoptiva en un momento terrible, Luther era completa integridad y combativo, si no había otra manera. Él argumenta que deberían estar completamente integrados.

Antares dice: —Debe quedarse con nosotros, hay una razón importante para eso, que le diré en el momento correcto. Solo tómala como perteneciente a nosotros, entonces ella tiene razón. Son gente linda y normal, eso también es importante para nosotros, así que debemos comportarnos normalmente y Elena no está sola.

Scott piensa que es muy bueno también, dice que Luther y Julia deberían elegir su propio departamento, también por los muebles que tendrían que cambiarse en caso de que algo más los complazca.

Afuera, un auto toca la bocina. Ellos salen y reciben a Julia y Luther. Julia no perdió la oportunidad de caminar por sí misma, se enganchó con Luther y atravesaron la casa, hacia la galería. París acaricia la mejilla de Julia: —Es bueno que son finalmente con nosotros —Él la besa suavemente en la mejilla, a causa del hematoma ..

Julia lo sostiene firmemente en sus brazos, aunque lo hiere todo, el abrazo de este chico le da una gran calidez y muchos pensamientos positivos. —Te has convertido en un gran hombre, en los últimos meses, ¡mi belleza!

—¡Y puedo jugar en el ala ahora!

—Qué, es tan rápido, eres un genio, lo sabía.

—¿Debo jugar contigo para saludarte cuando a los demás no les importa?

—Sí, por favor, ¿alguien tiene algo en contra? —A nadie le importaría si París juega porque es un artista talentoso.

Paris entra en el salón y poco después, el aire se llena con el concierto de coronación en Re mayor de Mozart. ¡Julia se ve completamente sorprendida! —¡Es realmente un genio, es una clase absoluta!

París no juega completamente, no habría encajado en esta hora del día. Solo era importante para él complacer a Julia, por qué, él no sabe.

—No puedo elogiarte, querida Paris, solo puedo agradecerte por haberme jugado. —Ella lo besa. Paris sospecha lo que quiere decir y se acerca a ella.

—¿Vamos a la casa de huéspedes y recogemos tu piso si Julia no sube demasiado? —Frederik mira a Julia.

—Camino muy tranquilamente y con cuidado, el ejercicio es bueno, el médico me lo prescribió y, por cierto, descubrió durante el examen que todo es normal y está muy contento con él. ¿Qué quiero decir con eso, dijo, desintoxicando el movimiento?

Luther responde a esta pregunta: —La linfa no tiene su propia bomba, solo se mueve mediante el trabajo muscular. Luego lleva los venenos que están en el cuerpo a los órganos excretores, así que, ¡muévete mucho, pero fácilmente!

Julia se pone de pie con valentía: —Bien, ¡vamos a desintoxicarnos!

Frederik acompaña a sus amigos a la casa de huéspedes. Mira las diversas casas y permanecer de forma espontánea en el departamento occidental exterior que tiene al igual que la zona oriental de la piscina, grandes puertas correderas en la sala de estar, una gran terraza orientada al oeste, que se extiende hasta el lado sur de la manera indirecta. Desde la cocina, tiene una hermosa vista de los pastos grandes hacia el norte, así como desde el dormitorio, que se encuentra al norte.

Una gran chimenea abierta es doble utilizable, dentro para calentar, y afuera para barbacoa. Las habitaciones son más altas de lo que suele ser el caso, a la altura de la antigua casa de huéspedes. Julia y Luther aman los muebles, así que todo encaja.

—¿Te quedarías aquí con nosotros, si te insto a que lo hagas? —Frederik mira inquisitivamente a Julia y Luther.

—¿Quieres decir que nos estamos mudando aquí y solo permanecemos allí, como la larva en el tocino?

—¡Sí, como el gusano en tocino!

—Di que sí, Luther —Julia le da un codazo, antes de que cambie de opinión.

—Quería encontrar un extremo Profesor pausado, pero parece ser mi destino, ya que sé que Frederik, no tengo nada más que agitar! Nos quedamos aquí —le da la mano al amable Frederik y dice que en realidad ¡también es el momento de estar más cerca!

Julia está preparando un campamento en el sofá suave, quiere dormir un poco, los músculos le duelen aún tremendamente. Luther deja su teléfono, ella puede comunicarse con él a través del teléfono celular de Frederik. Frederik y Luther visitan la finca durante el recorrido, luego puede mostrarle todo a su esposa.

—Por cierto, la gran mesa de comedor en la casa dos espacios están reservados para usted, usted no vienen, pero todos estaremos encantados si está a punto. Para la comida principal, ha sonado recientemente contra tres. El desayuno se sirve a partir de las ocho de la mañana, en la gran terraza cuando hace buen tiempo, y en el comedor si hace mal tiempo.

—Si entiendo correctamente, entonces déle el desayuno y una comida principal. ¿Y qué hay entre ellos?

—Organízate en la cocina, lo que quieras. Pero obtienes nuestro súper alimento, casi nunca tienes hambre en el medio.

—¿Y cómo puedo devolvérselo a la comunidad?

—Sentirse cómodo con nosotros.

—Oh, eso no será fácil —dice Luther, riendo, y vuelve a apretar la mano de Frederik.

Antares viene a Julia en el apartamento. —¿Qué le recetó el doctor para el dolor, Julia? —Le pregunta.

Ella le da a Antares un tubo con un fuerte analgésico.

—No deberías tomar más esto, es veneno y no es bueno para nuestro bebé. Te doy una dosis alta de fenilalanina aquí, es un aminoácido y no extraño para el cuerpo. Una cápsula, 3 veces al día, media hora antes de comer. Está basado en semillas de sésamo, semillas de girasol, cacahuetes, almendras y gérmenes de trigo, ¡lo llamé Dolores 2000! Entonces aquí hay una medicina india antigua, un extracto del pasto blanco. Funciona muy suavemente para descomponer el hematoma y sedarlo de forma sostenible. Toma uno de inmediato. Entonces esta vitamina C natural, cada cinco horas estas dos tabletas. Este complejo de vitaminas, minerales y oligoelementos naturales también contiene una tableta al día, preferiblemente por la mañana. Para la noche, esta melatonina, te trae un sueño de regeneración saludable, tomas solo una cápsula antes de dormir. Si Luther viene a ti, lo dejarás ir o lo harás.

Una luz roja vuela sobre su rostro.

—En ocasiones, te diré exactamente cómo funciona si lo deseas.

Él le trae un vaso de agua y agrega una nota con las instrucciones de dosificación. —Así que hazlo bien. Él le sonríe, ella le devuelve la sonrisa. —Una mujer encantadora —piensa Antares, de repente experimenta un contacto cerebral que nunca antes había tenido con nadie. Vaga por el sistema nervioso de Julia, puede regenerar los vasos destruidos y dejar que el hematoma se hinche. Antares empresas más en el cuerpo de Julia desde donde se puede regenerar las contusiones, la molestia en la cadera pesada rasgaron algunos grandes capilar y por lo tanto se crea un gran hematoma en el músculo del muslo que puede recuperar tanto como sea posible. De lo contrario, Julia está bien, incluso el niño está en excelentes condiciones. Cuando Antares regresa al cerebro de Julia, se ve confrontado con los archivos que la convierten en una persona normal. Un estremecimiento se apodera de él, porque a qué maldad puede llegar una persona normal, que él reconoce en estos archivos. Él borra estos archivos inmorales de su cerebro y los libera de su abrazo espiritual. Esta intervención mental tomó solo unos segundos y no se dio cuenta de Julia. Julia sonríe y lo besa en la mejilla.

—¡Buen descanso, Julia, futura mamá! —Eso deja solo a Antares.

Cuando él llega a la casa, todos se reunieron alrededor de George.

—Vamos a ir mejor en la casa, al otro lado, en el fondo del valle, que no es tanto el pop y volar lejos no hay balas, porque vamos a disparar agudo, de manera que todo el mundo sabe lo que se siente. Todos los rifles están descargados, los revisé. Por favor, no blandiendo acusado ni con las armas cargadas, la boca está siempre, entonces no importa tanto rompe cuando veces, pero accidentalmente libera un tiro. Aquí hay una quincuagésima para la mano de un hombre fuerte, cinco pequeñas Browning para las mujeres.

—De acuerdo, salgamos primero al porche y miremos los rifles, luego desmantelemos para conocer las armas. Scott, ¿puedo transferirle la administración de municiones? —Pregunta George.

—Sí, lo hago.

George explica un Winchester, el efecto y también el manejo. Luego los desmonta y les permite volver a armar individualmente el rifle. Luego sigue los revólveres para las mujeres, al final del quincuagésimo quinto Colt.

—Realmente espero que nunca tengamos que usarlo en caso de emergencia —dice Frederik, pero seguro. ¿Ya atacaste la alarma, Scott?

—Sí, debería haber un equipo hoy para discutir las posibilidades técnicas.

Las mujeres están jugando con los Browning, después de un tiempo lo tienen, entonces va muy bien.

—Ahora para cargar. Los cartuchos nos los da Scott, siempre para un rifle, para que todos puedan dispararle. Los revólveres y el Colt son algo complicado, porque con un pequeño movimiento lateral, se barre un gran campo. Usted sostiene el arma cargada y desbloqueada, siempre con ambas manos hacia arriba, esto ayuda a la orientación y la seguridad del objetivo. También es más fácil apuntar y golpear de arriba a abajo.

Suena el teléfono de Frederik. Julia llama, se ha despertado y quiere venir a la casa. Luther va hacia ella y la levanta. —No estoy seguro de lo que me ha pasado en la última hora, pero me siento casi saludable, solo mira, la mejilla azul se ha desvanecido. Esta pierna es como nueva, es este entorno, Antares … —reflexiona Julia, que puede caminar sin dolor. Luther niega con incredulidad. —Creo que nos metimos en algo grandioso —dice con una sonrisa.

—Si van todos a disparar, me iré —dice Julia cuando entran al porche.

Pero Antares despide: —No, querida Julia, que debe fallar, por desgracia, los disparos serían demasiado alto, tenemos que pensar en el bebé —Ella entiende inmediatamente y va diem en Carpentier para hacer café Heather. para dejar.

—Estoy un disparo, y no necesito practicar, creo que la mejor fünfunddeißiger, voy a pedir seis veces en el blanco —dijo Antares.

—No, amigo —dice George, porque tengo una Magnum! “Él saca su arma bolsa de una pistolera de hombro con una Magnum de cromo y la coloca sobre la mesa.

—Ok! Iré a Carpe diem también, hasta pronto!

Todos bajan al valle para practicar el objetivo. Se escucha durante una hora, muy lejos, los disparos de fusil y el breve ataque de los Browning.

Julia se sienta en un sillón frente a Antares, ella lo mira.

—¿Qué edad tienes? Quince, no puedo creerlo, realmente, me confunde. Ya has crecido por completo, es fascinante lo rápido que eres. Tienes manos hermosas. «

Ella toma su mano derecha y la acaricia. Luego presiona un beso y lo suelta inmediatamente. Ella mira a otro lado de Antares, por la ventana. Él se levanta, se para detrás de ella y la abraza. Julia apoya su cabeza contra él y se siente muy segura.

Antares pide a Julia! “Por favor, durante cinco minutos a solas, tengo que hacer algo con urgencia —Sí, pero no más —sonríe en sueños.

Antares va al salón a la caja fuerte, saca la bolsa de dulces, la toma con repugnancia siete y los vuelve a poner. Los siete se guardan en un sobre fuerte y se llevan rápidamente a la torre, donde los incluye en su caja fuerte. Luego regresa.

—Mira —dice Julia, pobre hombre, se queja fuera de la puerta.

Afuera, Windsor se queja después de su compañero de juegos. Antares sale y calma al pobre tipo. —Volverá pronto, solo la llevamos a la clínica porque está enferma. ¡Ahora ve a la puerta de entrada y espera allí hasta que regrese! “Windsor lo mira, se levanta y trota hacia la puerta principal.

—¿Qué le dijiste? —Pregunta Julia.

—¡Debería esperar y no tener miedo, su amante volverá pronto!

—¿Te entendió?

—Sí!

Los ejercicios de disparos han terminado, todos regresan al porche y tienen la tarea de limpiar las armas. En esta situación, los tres técnicos provienen de la empresa del sistema de alarma. Scott va con ellos sobre el terreno y por las casas, hacen notas, medir distancias y colocan puntos vulnerables con firmeza. —No es un sistema bastante extensa —dice uno de los técnicos. —Casi me siento como si incluso tres guardias que están permanentemente en el sitio, hacer el trabajo mejor. Podría hacer un circlip exterior que informe todo lo que se acerca a la casa. Pero yo no aseguraría las casas, el esfuerzo sería demasiado gigantesco.

—Me gusta esa idea —dice Scott. —Planifique de esta manera.

El verde oscuro MG-TD del Compter de Cherbourg se extiende por la avenida norte de Cambridge. Llegó al frente de la casa, dice el Dr. Cherbourg: —Tengo una dama negra en el coche que extraña a su amante. Ella no debería comer nada hoy. Pero ella sabrá exactamente lo que está haciendo ella misma. —Pearl sale del automóvil con cautela. Windsor se acerca a ella, los grandes hocicos se unen, y luego salen trotando hacia el patio.

—¿Puedo hablar con la comunidad?

—Sí —dice Scott, adoptada el pueblo de alarma que todavía pide un preliminar y se va con el Dr. Cherbourg en la casa.

—¿Dónde está la pequeña dama Melpomene?

—Aquí estoy —se desliza de un alto sillón y camina hacia el dr. Cherbourg, adivina lo que trajo en la bolsa brillante. —Petit fours —ella llama, dándole al doctor un fuerte golpe en la mejilla mientras se inclina hacia ella.

—En primer lugar, Bon jour, mis amigos, entonces necesito un café con leche y un poco de tiempo.

Artemis rápidamente va a la cocina y hace que el Dr. Cherbourg el café. Antares y Julia también salen del carpe diem en el porche.

Artemis trae el café para Dr. med. Cherbourg, luego comienza con sus comentarios. —Hemos erreischt un punto, se le debe informar de lo que es el verdadero significado Eueres existencia. I’abe reciba la orden del Maestro Protheus que le informe Eusch. —En ese momento Antares eleva en el cerebro del Dr. Cherbourg y le transmite el archivo de idioma del estadounidense. A partir de ese momento, su toque francés desaparece. Comienza de nuevo: —Comienza a principios del año mil novecientos treinta y nueve, en un gran laboratorio en Alemania, bajo el nombre clave Teseus. La manipulación del material genético humano tenía que generar el objetivo de una especie que fortalece moralmente, sólo puede servir al propósito de crear una sociedad moralmente perfecto. No debería ser posible que esta especie viole esta máxima. Los primeros intentos fracasaron mil novecientos centenar de de treinta-sólo cinco en el año, la primera generación, que también viene de Scott y Frederik tuvo éxito. Sin embargo, una producida por la fuerza mismo tiempo la contraparte, los mortales, como se les llama para averiguar la viabilidad de las especies individuales. todo el laboratorio en 1937 emigró a los Estados Unidos donde la investigación continuará operando en la actualidad. La agitación de guerra de la Segunda Guerra Mundial, dispersos casi todos los inmortales, ya que eran bastante indefensa y no podían reconocer con suficiente antelación peligros. Hemos dejado sólo dos de cada cien, Scott y Frederik que vivió por casualidad en situaciones que les permitieron sobrevivir. Casi cuarenta años después, en 1976, una vez más para producir una generación de nuevas perspectivas, surgió de la Antares Frederik y Elena. La contraparte, su nombre es Alessandro, también fue creado y su objetivo es destruir Antares. Al mismo tiempo, los espíritus guardianes de los inmortales una vez que la protección Symbion parte física y una Alfeen que lo mental se hace cargo. Fueron en un laboratorio en Terranova, producido, ya que necesitan para actuar y la supervivencia, dos componentes adicionales.

Excepto Frederik, que carece del simbionte, todos los tríos están completos. La simbionte de Frederik nacerá en menos de tres meses. —No dice nada de que será el hijo de Julia.

—¿Qué tarea tienen los inmortales? —Pregunta Scott.

—La vida! No sabemos nada más que resulte, todavía es un objeto de investigación. Sin embargo, está claro que cada uno de los inmortales pueden reclamar un gran éxito en su vida, mental son todos por encima invertido promedio, que sin duda es debido al hecho de que ellos no tienen ninguna contraparte mal en cómo la gente común, que les bloqueaban alguna manera.

Antares se pregunta: —¿Cómo es ahora con los mortales, que son aparentemente viables, que también parece lógico, porque en este mundo tiene las brutales y el mal, sin duda más oportunidades que lo contrario?

—Aquí hay un punto de partida que cristaliza la posible tarea de los inmortales. Hace más de veinte años, un arma biológica fue robada de un laboratorio del Ejército en California, lo que por supuesto es negado por las autoridades responsables. Estos son dulces que contienen un virus que destruye la flora intestinal de los enemigos. No existe un antídoto contra la proteína del virus tóxico que bloquea la proliferación de los simbiontes del tracto intestinal humano, lo que hace que la supervivencia sea imposible. El período de incubación es varios meses después del consumo de los dulces. Después de aproximadamente cinco meses de la peor desintegración, la persona muere sin que el medicamento pueda hacer nada. El sistema inmunitario de los afectados no responde en absoluto, lo que se debe a la estructura del propio aminoácido del virus, que es simple. Esta estructura no es reconocida como hostil para los humanos por el sistema inmune, pero es meramente hostil a las bacterias. ¡Una cosa de perro! Teniendo en cuenta que esos dulces deberían golpear a los niños inocentes, te refrescarán la espalda.

—¿Qué tienen que ver los mortales con eso? —Pregunta Luther.

—Eso, mi querido profesor Fairbanks, es evidente por el hecho de que estos mortales - solamente son —inmorales y del mal “- el uso en los EE.UU. estos dulces para despejar competidores no deseados fuera del camino para catapultar a posiciones de poder político y similares Cosas, porque no hay nada que probarles. El virus es nuevo para la ciencia, que lo ha estado estudiando durante un tiempo. Después de la quiebra del virus VIH - Creo que son conscientes del hecho de que el virus del SIDA no ha existido nunca - en otras palabras, no existe en cada ser humano de este retrovirus, pero puede únicas personas a uno o más de Hay síntomas que casi se han destruido a sí mismos, demasiado alcohol o, lo que es peor, drogas duras. El pharmalobby se está llevando bien con este nuevo virus.

Desafortunadamente, los mortales están traspalando su propia tumba. El nuevo virus se puede transmitir a través de contactos sexuales que eventualmente conocerán. Será una epidemia a menos que la ciencia encuentre un antídoto, lo cual es muy poco probable. Comenzó hace cinco años en California y se multiplica exponencialmente.

—¿Cómo reconoces a los mortales? ¿Están portando algún signo? —Antares lo ve de manera pragmática.

»¡Todavía no hemos encontrado un método de detección! Du Antares, eres el único que ha reaccionado hasta ahora, solo con el simple toque de este arma diabólica. ¿La traerías aquí?

Antares saca la bolsa de la caja fuerte y la entrega con los dedos en punta. Cherburgo.

—¿Tocarán cada uno de ustedes la bolsa una vez para ver si hay alguien más que reaccione?

Todos se acercan a la mesa y tocan la bolsa, pero nadie siente nada fuera de lo común. El Dr. Cherbourg guarda la bolsa en una bolsa de plástico y la guarda en la bolsa.

—Nuestro laboratorio lo intentará, espero que algo salga de eso. —Creo que eso es todo por ahora, no te preocupes, pero protégete de sucesos similares, como hoy, no se puede hacer más. ¡Tengo la lista de amigos ecuestres para cazar!. —Le da a la lista Ariadne. —Medea, deberías revisar a la perra nuevamente si algo no parece normal, entonces le das este antibiótico, de lo contrario se curará a sí misma. Por supuesto, también puedes quitar la sonda si no hay secreción. —Se despide y deja atrás una comunidad reflexiva.

Antares interrumpe el silencio: —Quiero comenzar el laboratorio en el sótano de inmediato. Ya tengo listos los planes, la compañía que los construye ya está en proceso de hacer una estimación de costos. No podré pagarlo solo financieramente, así que le pediría que se preocupe sobre cómo puede suceder.

—¿Cuánto costará, aproximadamente? —Pregunta Frederik.

—¡Cerca de dos millones de dólares!

—Lo tomaré, conserve su dinero, lo necesitará cuando la clínica esté agudizada. También me gustaría darle un paquete para el mercado de valores, estoy seguro de que lo usará para ganar el laboratorio rápidamente.

Scott participa en la conversación. —He juntado uno, puedes jugar con eso. Estoy convencido de que la clínica cuesta al menos veinte millones, por lo que todo lo que gana con el paquete va a la clínica, ¿está bien?

—Perfecto, no hay nada mejor, gracias —dice Antares.

Luther ha estado escuchando todo el tiempo y ahora pregunta: —¿Cómo demonios debería sentir el pobre idiota de un profesor en esta sociedad elitista? ¿Puede decirme eso?

—Sí, incluso puedo decírtelo exactamente —dice Antares, sonriendo. Te pido que dirijas toda la clínica, tu nombre solo vale oro, tu experiencia también es necesaria, ya sabes, tengo ciertas habilidades pero echo de menos la larga práctica. ¿Quieres hacer eso por nosotros? —Luther mira impotente de uno a otro y no dice nada. Antares entra en el cerebro de Luther por unos segundos y se lleva los archivos mortales que crean sus incertidumbres.

—Luther, si no dices que sí de inmediato, te daré una paliza cuando esté bien —dice Julia en voz baja.

—No quiere entrar en mi cabeza, ha sido mi mayor deseo tener una clínica desde que elegí la medicina, para poder realizar mis terapias específicas. Ahora es confuso y no puedo creerlo tan rápido. Estaré allí, con todas las fibras de mi corazón. —Un fuerte apretón de manos entre Antares y Luther sella este acuerdo. Julia sonríe para sí misma mientras capta la mirada de Antares.

George señala de paso que ha ordenado a dos ex colegas de la CIA, con quienes es amigo, por las noches, para que uno esté seguro. —Compartiremos la noche, miraré de diez a uno. Los otros comparten el tiempo, entonces todo debería estar bien y todos pueden dormir tranquilos.

Estamos agradecidos por su preocupación, puede estar seguro —dice Scott, dándole unas palmaditas en la espalda a George.

—Una cosa más, necesitamos desesperadamente un vehículo patrimonial, cualquier camioneta con tracción en las cuatro ruedas, furgonetas, comida para los caballos, compras al por mayor para la cocina y cosas así —dice George.

—Compra uno, sabes mejor lo que necesitas, ¡vale!

—Ok, lo haré!

Los simbiontes y alférenes han salido al jardín de Carpe Diem, el sol ha luchado libremente y arroja una cálida manta sobre el humeante paisaje. Huele a jazmín silvestre plantado por Alcmene a lo largo del invernadero.

Niobé niega con la cabeza. —Es muy emocionante, todo, estaba temblando, como una hoja de álamo cuando tuve que disparar, nunca antes había disparado. Si me imagino que hay alguien parado allí, creo que me voy a mojar los pantalones en lugar de tener la fuerza suficiente para presionar este gatillo.

—Estúpido para ti, entonces no sabrás cuán mojado está realmente tu pantalón, porque luego se escurre —dice Artemisa. —¿quieres beber algo?

Por supuesto, Coke y Melpomene un batido con fresas.

—Bueno, voy a nadar ahora si alguien abre la piscina para mí. ¿Quién está dentro? Thalia se levantó y miró a su alrededor.

—Creo que me va a agotar también —dice Medea. —me estoy cambiando la ropa.

—Debes derribar todo tu traje de baño, los artesanos han establecido un gran armario con suficientes compartimentos para que todos puedan guardar sus pertenencias —le informa Artemis.

Todos obtienen sus pertenencias y después de un corto tiempo las chicas se ríen alegremente en la piscina, ya han olvidado el estrés del día, a excepción de Medea, ella se ha mantenido pensativa. La importancia de las representaciones del Dr. Ing. Cherbourg, se vuelve cada vez más consciente de ella por hora. Ella podrá trabajar del lado de este hombre maravilloso, ayudándole a dominar las tareas que amenazan con acumularse. Ella sabe que ama a Antares idólatramente, pero la idea de él le hace temblar los nervios. Ella se seca y se viste. —Tengo mucho trabajo hoy, los exámenes se están poniendo difíciles. Diviértete —le grita a los demás. Ella entra a la casa, su fantasma busca a Antares, él está en la torre. Ella camina lentamente hacia arriba, respirando con dificultad por la excitación interior. Cuando abre la puerta Antares está cerca de ella, ha sentido que ella viene. Se caen uno encima del otro como animales salvajes y luego se sientan en la alfombra. —¡Tienes frío, mi hermoso gato montés!

—No, solo porque me miras, me golpea y me excita. —Me gusta congelar cuando lo haces.

—¿Debemos aclarar nuestra situación juntos, cómo queremos proceder, practicar un poco de loto, meditar, pasar por el espejo?

—Sí, solo un minuto, solo me estoy poniendo algo de ropa.

Ella va al baño y regresa poco después con un chándal blanco. —Necesito otro trago, por favor.

—¿Qué quieres, jugo de fruta?

—Sí, por favor, jugo de uva, si es así.

—El jugo de uva es bueno, nos pone de nuevo en pie.

Medea todavía necesita un cojín para sentarse, sus articulaciones no son lo suficientemente flexibles como para durar mucho tiempo en el Lotus sobre una superficie dura y dura. Ella tiene la experiencia de meditación de Antares en su mente, por lo que no le resultará difícil seguirlo. Caminan cogidos de la mano a través del espejo sobre una superficie de niebla. Sus espíritus se han convertido en uno cuando una escritura en letras negras se levanta de la niebla y es claramente para leer. —¿Quieres saber?

—Sí —ambos piensan al mismo tiempo.

La escritura comienza a moverse hacia arriba, mientras que debajo de las nuevas escrituras emergen lentamente de la niebla.

Una voz hueca lee las palabras emergentes:

—La gran tentación no será aprobada.

Han traído desastres a la tierra, no saben lo que están haciendo.

El camino de la liberación solo se trata de la vida.

Las cosas muertas permanecen muertas, no se mueven.

La vida puede ganar, el número infinito, la amenaza conquista. La victoria pertenece a los simbiontes

La niebla se vuelve transparente y se derrite antes de la noche negra y azul del universo, en la que brilla la nebulosa de Andrómeda. Usted es arrojado simultáneamente a este mundo. Antares se levanta y ayuda a Medea, que se ha puesto un poco rígida, a levantarse.

—Vamos, recuéstese en la cama, masajeo sus piernas, de abajo hacia arriba, luego todo estará bien rápidamente. —Los nervios exprimidos hormiguean al principio terriblemente, pero esto pasa rápidamente a través del masaje.

—Dos horas, es un gran logro para un principiante. El loto toma tiempo —dice Antares.

—¿Tienes alguna idea de lo que eso significaba, esta escritura?

—No, lo pensaré, solo hay una forma lógica. Deberíamos encontrarlo de forma independiente, y entonces sabemos que es el único correcto.

—Bien, lo intentaré.

—Voy a bloquear esas palabras, por lo que no corremos el riesgo de abandonarlas accidentalmente, aunque no sabemos si es importante o no. —Lo tomo como un alimento para el pensamiento, no como un presagio, creo que es de nosotros, no de un lugar.

—Bueno, deberíamos hacerlo de esa manera —asiente Medea pensativamente.

—¡Concéntrate en mí otra vez!

Medea se centra en los pensamientos de Antares.

—Bueno, es seguro, no podrás decírselo a nadie. —Bajemos y veamos lo que los demás están haciendo.

Encontrarás a Scott, Frederik y Paris en una conversación sobre las posibilidades musicales que están disponibles para él. —Debería tener un gerente —dice Frederik.

—Lo está expresando como una esponja —dice Antares.

—¿Crees que sí?

—Sí, estoy seguro de que alguien lo haría, excepto Philip. Él ha desarrollado una buena sensación para nosotros, la promoverá, pero no la cambiará el lobo. Creo que es mejor que lo invitemos de nuevo, luego París puede tocar un pequeño concierto, el resto vendrá de forma natural.

—Creo que también es una buena idea, la industria no es más que lo que era cuando viajaba con Donna. Ha sido una pelea dura que involucra a millones de personas.

—Quiero preguntarte algo en este contexto: —¿Es posible que escribas un título de dúo para mí y para Ariadne, al estilo de la música actual? Philip dice en nuestra última reunión que nuestra popularidad con la sesión fotográfica es bastante grande y que una de nuestras canciones podría ser un éxito.

—Sí, puedo manejarlo de nuevo, solo estoy buscando un trabajo casual. Solo tengo que escuchar tus voces, cómo suenan juntas, luego es más fácil escribir la voz principal. Todavía tengo muchas canciones en una cartera que no se produjeron después de que nos separamos.

—Bueno, cuéntanos, si has encontrado algo, lo ensayaremos y cantaremos.

—Ahora echemos un vistazo rápido a Pearl para saber si todo está bien —dice Medea.

Medea y Antares van a los establos, relinchan y los reciben, los caballos no han salido hoy, porque el paddock aún no está completo.

—Vamos a ponerlos en el potrero, llevaré a Vasilidor a casa otra vez. —Thoms se pone en cuclillas en el cuarto de viradas. Van hacia él, él se sienta allí con Sharon y se ocupan de las monturas.

—Hola, gente trabajadora, quiero dejar a Vasilidor en el pasto, lo atrapo con un silbido otra vez. ¿Quieres tomar un pequeño descanso?

—Bueno, vamos a echar un vistazo. Los potreros estarán listos pronto, luego hay un final que sacar.

Dejan Vasilidor y Ammon en el pasto. Corren y corren salvajemente, profundamente en el medio del pasto.

—Ahora tengo curiosidad si puedes recuperarlos, están muy lejos.

—Déjenlos dejarlos por un tiempo, hasta que pastan tranquilamente, luego lo llamaré.

Thoms enciende un cigarrillo. —Por favor, sé tan bueno, dame uno también, he dejado mi pipa adentro —pregunta Antares.

Fuman el cigarrillo en paz, luego Antares se lleva dos dedos a la boca y silba un tono largo muy alto, que luego se corta para volver a cerrarse. Vasilidor echa la cabeza hacia arriba, vuelve a la casa y que viene al galope, Amón hasta irrumpió a su lado, el pasto. Es una imagen poderosa, ya que las máquinas martillean sus pezuñas en el suelo hasta que desaceleran en el establo. Antares los acaricia a los dos y los deja pastar a su alrededor.

—Necesito el silbato —dice Thoms, es simplemente un gran caballo.

—Solo asegúrate de que todavía estén fuera de aquí por un tiempo, de lo contrario asociarán el silbato con el granero apretado y no estarán seguros. —O les das algo especial para alimentar, eso también funcionará.

Antares le muestra a Thoms cómo él pone el silbato. Inmediatamente, Vasilidor acude a él. Thoms tiene talento y rápidamente establece el tono y cuando lo hace, Vasilidor también se acerca a él. Le acaricia el cuello, lo alaba y lo suelta nuevamente.

—Si entras al establo ahora y lo agitas con un cubo de alimentación, entrarán también —dice Antares.

Dicho, hecho, después de un breve traqueteo, los caballos entran en el establo.

—Has estado aquí el tiempo suficiente, ¿crees que todos podemos criarlos juntos?

—Sí, los dos sementales tienen que pelear entre ellos también, de lo contrario nunca podrán unirse —es la respuesta definitiva de Antares.

Dejan a todos los caballos fuera de las cajas, retumban a través del camino del establo y bajan por el pasto. Ramsés II, con su cola alta, dirige la manada. Ammon voluntariamente se subordinó a él. Al lado de Ramsés Vasilidor se está ejecutando, hicieron una magnífica fotografía. Los caballos hacen una larga reverencia y se quedan a mitad de camino. Ramsés y Vasilidor trotaron alrededor del pequeño rebaño en la pareja.

—Ahora debe silbar —dice Antares.

Thoms suelta el silbato, nuevamente Vasilidor levanta la cabeza y se dirige al establo. Todos los caballos lo siguen, Ramsés se une a Vasilidor y con eso podrán mudarse al establo una y otra vez.

—Te digo, los caballos son simplemente los más grandes, ¡me alegra que pueda estar aquí!. —Sharon ha sostenido a Thoms de la mano, se inclina contra él y puedes ver la alegría de vivir juntos.

—¿Tienes alguna idea de dónde podría estar Pearl?

—Sí, están acostados en la caja de paja y durmiendo.

Medea y Antares encuentran a los dos perros que se despertaron con el ruido de los caballos.

—Perla, mi niña, ¿cómo estás? —Medea golpea su cabeza. Perla agita, pero se mantiene en calma.

Antares le da a Medea un poco de ungüento, luego escanea Pearl. Las heridas están cerradas y no hay nada de qué quejarse. Ella podrá moverse normalmente de nuevo en tres días. La sonda que todavía dejan en la sección externa, si todavía debe recolectar secreciones, entonces podrá drenar.

Medea y Antares les desean a Thoms y Sharon una agradable velada.

—Tengo una pregunta más grosera —dice tímidamente Thoms. —Si alguna vez queremos nadar, ¿sería posible?

—Thoms, tu reserva te honra, pero puedes ir allí en cualquier momento, incluso a la sauna, cuando está encendida, al carpe diem, al invernadero, o a mí en la torre, si llamas con anticipación. Si tengo algo que hacer, lo diré y luego nos volveremos a ver.

—Sí, gracias, está bien, pensé, ¡la mucha gente nueva!

Antares lo golpea en el hombro y luego van a la casa.

—Mañana es el techo del granero —llama Thoms después de ellos. —Bien, entonces podemos poner todo en la cama, buenas noches, bueno —grita Antares. Van al jardín Carpe Diem. Elena está sentada allí con un libro. Antares se para detrás de ella, se inclina y la besa. Elena se aferra a él. —Te extraño un poco —le susurra al oído. —Ven a mí en la torre esta noche, si quieres —le susurra. Elena asiente.

Medea mira a su alrededor. —No ver un fragmento de un simbionte, ¿sabes dónde están los otros? Me gustaría salir con Al Saban un poco más, solo, no tengo ganas.

—Si quieres estar conmigo, entonces me gusta ir —dijo Elena, la noche es hermosa.

—Sí, es amable de tu parte venir con nosotros, apresúrate.

Dejan a Antares solo en el café con dos besos que arden muy auspiciosamente en sus labios. Él reflexiona sobre las palabras de la meditación, pero no va un paso más allá.

Scott y Frederik acuden a él, ambos tienen una carpeta con documentos. Son los paquetes de acciones que mencionaron esta tarde.

—Antares, me alegro de verte, Frederik y quiero explicarte estos paquetes, ¿has olido algo de café? —Scott se sienta, Frederik va a la cocina, encuentra a Heather preparando la comida principal se ha establecido a las cinco en punto. —Doctor Frederik, por favor, ayúdeme, no puedo lograr que esto se pueda abrir, mi mano derecha me hiere terriblemente, no puedo tocar nada.

—Querida Heather, en tales casos siempre tienes que ir a Antares inmediatamente, él te ayudará. Dame la lata. —¿Te gustaría tres cafés afuera?

—Sí, por favor, si puedes. —Frederik también tiene problemas iniciales con la lata, pero luego es fácil, algo se ha estancado.

—Cranberries, Hmmm, bueno, ¿para qué obtenemos arándanos?

—Dr. Cherburgo trajo un ciervo, lo haré pronto. Debe haber dolido, tuvo que atraparlo, casi le rompió el corazón, el pobre hombre.

—Bueno, será delicioso. ¿Por qué estás solo en la cocina, no debería venir un cocinero? Le preguntaré a Scott, ¡no puedes hacer todo el trabajo solo! ¡Una de las chicas tiene que venir, e inmediatamente!

Frederik sale, Alcmene está saliendo del invernadero. —Alcmene querida, Heather tiene grandes dificultades solo en la cocina …

—Sí, lo haré, ¿cómo estás? ¿Tienes algo de tiempo para mí esta noche, quiero decir, solo cuando puedas? —Frederik va hacia ella y le susurra algo al oído, Alcmene brilla y corre hacia la cocina.

—Esta criatura celestial me convierte en un villano adolescente, si sabes a lo que me refiero.

Lo adivinaron y sonrieron.

—Ya le he entregado mis documentos a Antares, puedes continuar. Frederik abre la carpeta y explica: —Hemos escogido lo mismo, por lo que el trabajo para usted permanece en el marco. Aquí hay cinco millones en acciones de Ford, Boing, Geron y RCA. No es necesario que me lo devuelva, es un regalo para nuestra situación. Ok! ¡Buena suerte! «

—Tendré suerte, gracias, es para todos nosotros, con esta cantidad no tengo que arriesgarme para ganar. Te mantendré al día.

—¡El café! —Alcmene coloca las tazas sobre la mesa, acercando irritadamente a Frederik. —Pequeña bestia —piensa, bueno espera. Ella zumba, notablemente feliz.

—Ah, por cierto —Frederik pone el café sobre la mesa. —Laura y William vienen aquí una semana el domingo. Miraron una granja en el área alrededor de Marlborough, realmente quieren granjas, así que con todos los adornos. Laura es la fuerza impulsora, también tiene mucha experiencia, proviene de una granja irlandesa. Aún no los conoces, pero te complacerán, incluso los niños son adorables. Es casi una lástima que no estén en Cambridge entonces, pero aquí la agricultura es demasiado costosa y casi inexistente, dice William. Yo …?

—Ahora salgan de eso, tenemos suficiente tierra, por supuesto, y podríamos usar esos amigos, ¿es eso lo que quieren decir? —Antares lo mira con una sonrisa.

—¿Cómo sabes …?

—Padre, no sé nada, pero aparece cuando la gente te escucha.

—¡Dijo Padre, suena malditamente bien! —Frederik se esfuerza por encontrar un pañuelo, por lo que levanta la servilleta de papel y silba. —Lo que tiene sólo la nariz que ver con los ojos? —Frederik sonríe un poco de vergüenza.

—Sí, bueno, ¿qué opinas, Scott, no sería algo bueno, con huevos frescos para el desayuno?

—Estoy seguro de que no hay ningún problema, se podría cuestionar el país-arrendatario, por supuesto, tienen todo un año hasta el próximo mes de junio. Por otro lado, una hermosa granja tendría que construirse, un poco fuera del camino, para que realmente puedan desahogarse sin molestarnos, eso también lleva tiempo.

—No tenemos un inquilino estable para la granja de caballos, puede ser una hermosa granja que coproduce para nosotros —dice Antares. —Me imagino que tus amigos están cómodos allí.

Scott piensa que es la mejor idea del día. —No sabía que todavía no teníamos a nadie allí. Ya ves, ya no estoy en la acción. Tengo que hablar con George para que me informen nuevamente.

Antares levanta su teléfono y marca a George.

—Oye, gran Maestro, como en los viejos tiempos, ¿qué puedo hacer por ti?

—¡El rancho está alquilado si alguien te pregunta! Ok?

—Sí, espléndido, entonces no tendré que darme la vuelta, ¿quién lo hará?

—¡Amigos de mi padre, queridos amigos!

—Bueno, estoy en camino, gracias a la camioneta para nosotros, nos vemos, ¡quédense bien!

—¡Hasta luego! ¿Lo tienes?

—Sí, entonces quiero terminarlo como un paquete sorpresa, no debemos perdernos las caras de los cuatro.

—Un caso aclarado, me dirijo ahora a Julia y veo lo que hace y me dirijo a Luther una vez que establece un marco en lo que respecta a la clínica, creo que no dormirá en absoluto esta noche. Nos vemos en la cena.

—¿Estás solo? Esperaba encontrarme con Luther. ¿Cómo estás? —Pregunta Antares suavemente.

Julia ha dormido, su rostro está completamente regenerado.

—¡Qué bueno que vienes a mí, quiero agradecerte …! —Antares pone su dedo sobre su boca: —Pssst —niega con la cabeza. —Es maravilloso que hayas aceptado que estás aquí y yo —ser útil. ¿Qué debería hacer sin ti? ¿Puedes decirme eso? —Antares se sienta a su lado en el borde del sofá.

—Me he sentido muy ansioso todo el tiempo desde que estaba embarazada. Nunca antes había sido extremadamente cauteloso, simplemente lo tomé como vino. Siempre pienso que estoy perdiendo al niño, de repente se ha ido o algo así.

—Depende de cómo quieras a este niño. —Cuando Paris encontró su destino, allí solo existió secundariamente, de este sentimiento engendraste un hijo y piensas que nunca más debes perderte. Esto obviamente no es el propósito de un niño, porque es tan pronto como nace, un individuo y es uno de los mismos. Usted como padre, tiene solamente la tarea de darle de comer, para proteger y para allanar el camino en esta sociedad. Si quiere dejar su nido, debes dejarlo volar. Será mejor que regrese y vea cómo te sientes cuando lo empujaste fuera del nido.

Julia piensa, mira a Antares y asiente. —Es lógico y no puedes decir nada en contra, pero ahí dentro —pone su mano en su corazón. —Hay un fuego ardiendo allí, no puedes hacer nada al respecto. —Me he encontrado y tratado muchos de estos casos en mi práctica. Ahora sé que no puedo ayudar, es el momento o un niño nuevo que hace que pase el dolor. Un dispositivo casi feo de la naturaleza. «

Antares le acaricia la mano. —Creo que tuviste suerte. Nos aseguraremos de que sobrevivas los meses sin daños.

—¿Qué piensas cuándo nacerá?

Antares está preparado para esta pregunta, pero él tiene que concentrarse mucho a no ser incierto, porque sabe que va a nacer en septiembre, debido a que es la cuarta generación de Symbion. Pero él no quiere estresar a Julia, mientras ella esté convaleciente.

—¿Cuándo dijiste, sí?

—Catorce de junio, en la fiesta de Scott —dice con orgullo.

—Entonces cuenta, el 14 de junio, menos tres, ¡eso es alrededor de mediados de marzo!

—Se convierte en un signo de Piscis, eso no significa mucho para mí, solo la piedra de nacimiento, es una aguamarina, ¡espero que sea rubia y de ojos azules!

—¡Ella es rubia y de ojos azules, seguro!

—¿Cómo lo sabes?

—¡Bien, mamá! —¡Soy morena! —Bueno, yo digo eso —sonríe Antares, ¡casi rubia! ¿Cómo está el dolor?

—Muy bien, solo cuando me mueva bruscamente se rasgará a través de mi cuello. La cara se mueve lentamente de nuevo.

—Está bien, quédate con el suplemento, entonces todo se normalizará más rápido. Los poderes de autocuración del cuerpo solo necesitan esta nutrición celular. Además, el bebé te come si no tienes todo en tu dieta diaria. Te quitan todo, ya sea que estés sufriendo o no.

Luther viene con la buena noticia de que el daño al automóvil es limitado y la reparación se realiza pronto.

—¿Cómo estás, querido, todavía sientes dolor? —Él tiembla y se sorprende. —¿Dónde está el hematoma en tu cara?

—Ve, Antares me dio súper alimento, eso es todo.

—Bien, ¿irás a cenar?

—Sí, estoy seguro de que lo haré, ¡dos hombres fuertes me llevarán allí! Además, tengo mucha hambre, ¿cuándo es ese momento?

—En diez minutos —dice Antares, pero podemos irnos ahora, para no tener que apresurarnos.

Julia está en el medio, ella se ha conectado con los hombres. La tensión muscular en la cadera ya no duele, casi puede ir derecho.

—Estoy muy contento cuando estoy bien, realmente me molesta mirar todo y explorar el área. Mira las rosas, huelen tan lejos, ya que estoy embarazada, tengo un sentido del olfato sofisticado, a veces incluso Luther es demasiado para mí.

—Qué quieres decir con qué frecuencia me ducho, huelo como bebé, solo que Julia no quiere creerlo. Bueno, digo, lo intentaré de nuevo, ve, ducha, perfumería, ve a Julia. ¿Qué crees que dice ella? Es bueno que vengas a Luther, dice ella, necesito desesperadamente un arenque agrio. Digo, soy casi un arenque de muchas duchas y estoy enojado, ¡no, ella no me quiere! ¡Luther se ríe a carcajadas!

George rueda alrededor del rondel con un Land Rover camuflado y se detiene frente a la casa. Él sale y revisa el camión. A medida que se acercan, que dice: —Lo tengo desde la misma fuente que el Pebble y es ideal para nosotros como un vehículo comercial, incluso en invierno. No es lindo, pero tiene carácter. Neumáticos a prueba de golpes, doble acristalamiento y placas de acero en las puertas. ¿Quién sabe para qué sirve?

—Me gusta muy bien, da una impresión de ‘contra viento y marea’ —dice Julia.

—Pero Julia, apesta —dice Luther sarcásticamente.

—Solo cuando el diesel está frío —dice George, que no sabe de qué se trata.

Suena la campana para la cena, son casi las cinco en punto.

—Un buen apetito, te deseo, hay ciervos, con arándanos —dice George y conducir el vehículo en el patio.

La pierna de venado oído premios, que está fantásticamente cocinado, la salsa, los arándanos, col lombarda y patatas cocidas. Una taza de fruta para el postre.

—¿Hay una comida tan fantástica todos los días? —Pregunta Julia.

—Sí, lo que Heather cocinó hasta ahora siempre ha sido perfecto, tiene ascendencia alemana, están sucediendo muchas cosas. —Todos están de acuerdo con Scott.

—Voy a rodar un rollo, ¡tienes que parar eso!

Antares sonríe. —Tiene otras razones que no se pueden prevenir, por lo que la libertad de hacerlo, lo que tiene demasiado tarde que va a ir sobre los caballos de vuelta.

Quieren tomar el café en el jardín de Carpe Diem, el sol hace que la noche de verano sea el telón de fondo de las danzas de libélulas y mariposas.

El jazmín huele de nuevo. Elena, Antares, Alcmena y Frederik se sientan juntos y hablan de William y Laura, hablan sin la granja de caballos.

Scott, Thalia y Artemisa hablar con Julia y Luther acerca de tener hijos - Melpómene, París y Niobe están en la casa, Niobe tiene una de sus largas historias empezaron a contar y es asediado por los dos.

Medea fue con Ariadne a los caballos y Pearl todavía quiere visitarlos.

El coche del sheriff de la ciudad sale de la avenida oeste y se detiene frente a la casa. Dos agentes de salir, señalando con sus cinturones de Cope y quieren caminar hasta la puerta principal, como Scott, que ha puesto de pie y se dirigió a ellos, con un “Buenas noches, Sheriff —lo impide.

—Nos gustaría ver al Dr. Scott de Auerbach!

—Sí, ya lo tienen.

—¡Por favor, mire de cerca a este hombre!

Scott mira la fotografía de un hombre de unos cuarenta años con unos bigotes cortos y una gorra de marinero en la cabeza, que el sheriff le muestra. —Lo siento, nunca he visto a este hombre.

—¡Da vuelta esta imagen, por favor!

Scott lee su nombre y la dirección de Gut Auerbach, escrita con una delicada mano de mujer.

—Todavía no me dice nada, pero déjame llamar al administrador, tal vez él sepa algo al respecto.

Scott está hablando por teléfono, George está en Thoms, él ya habrá terminado.

Puedo pedirle que venga a nuestro jardín, un café ciertamente también está disponible. Los dos uniformes van con Scott, saludan amablemente y se disculpan por la perturbación de la noche.

George también está viniendo por la casa. Es conocido por los funcionarios, por lo que el diálogo es muy amistoso. Explican que esta imagen con la dirección, un hombre desconocido, era la única pista que quedaba estrangulada en un vertedero de basura.

George reflexiona. —¿Cuándo fue encontrado el hombre?

—¡Hace dos días!

—Solo hay una posibilidad, si nos concierne en absoluto, de que este hombre se convierta en nuestro nuevo cocinero. La agencia de búsqueda de empleo tiene la tarea de encontrar un chef. No hay nada más para salir allí. Quizás ellos puedan ayudarnos.

—Esa es una pista a la que iremos mañana.

—Hagámoslo ahora, también tienen servicio nocturno, debido a los camareros y demás.

George marca el número de la agencia. Solo pregunta si finalmente tienen una cocinera, a lo que responde indignado que hace dos días, el cocinero de un barco, llamado Jason Fullmer, fue enviado a Gut Auerbach. Uno no sabe por qué no habría hecho una audición allí.

—Dame su dirección, entonces me ocuparé de mí mismo, no es su culpa.

Le das a George la dirección y el número de teléfono de la novia de este hombre. ¿Alguien más los contactó para este puesto?

—Sí, dos más, uno también ha recibido los documentos, tal vez se contacte con usted.

—¿Cuál era el nombre de este hombre, para poder ponerlo en su lugar cuando venga?

—Sena Relniv, un inmigrante de Austria, un hombre esbelto con canas.

¿No tiene una dirección del señor Relniv?

—Sí, vive en Cambridge, Park Avenue No. 8.

—Maravilloso, entonces vendremos a nuestro cocinero. Gracias, si necesito a alguien otra vez, me pondré en contacto con usted.

—Eso está a nuestro lado —dijo Luther, pero eso es extraño, la casa está cerrada, los propietarios están en Europa por mucho tiempo. Lo sé de un vigilante que va allí una vez al día y se ocupa de ello.

George estaba alarmado. —No se ve bien, tenemos que tener un buen plan, de lo contrario habrá problemas. No quiero acusar a este señor Relniv de ningún daño, pero darle una dirección que se ha demostrado que pertenece a otra persona es motivo suficiente para estar vigilante.

Los oficiales de policía de la ciudad están un poco despistados y desamparados debido a su nivel de información inadecuado. George lo reconoce y decide: —Amigos, deberían salir ahora, aquí es donde comienza a convertirse en un caso del FBI y de la CIA. Seguro que quitas a la novia de la mujer asesinada, incluido el laboratorio, necesitaremos todo. Luego le das el caso por completo al agente del FBI Peterick, lo contactaré. Satisfechos con su éxito educativo, los funcionarios se van.

—¿Qué pretendes hacer? —Pregunta Scott. —tenemos que esperar que aparezca este humano aquí, luego nos enfrentamos al diablo.

—Creo que todos ustedes, excepto Antares, no deberían entrar en eso. No te concierne Nosotros, Antares y yo, las dos ex personas de la CIA que protegen nuestra noche y el agente del FBI Peterick, lo arreglaremos. Entonces no te preocupes Ya sabes las reacciones de Antares, estoy seguro de que será tranquilo. Es importante que si el hombre viene aquí, no le importas. Scott, por favor informa a los demás que no están allí ahora, en ese sentido.

George llama al agente Peterick. —Josta, tenemos un asunto complicado aquí en Gut Auerbach, ¿puedes liberarte un día o dos, y vivir aquí, servirá a la causa? Sí, bueno, empaca una maleta y ven, está todo para ti, lo que necesitas.

A la comunidad, él le dice. —Y todos ustedes, tengan una agradable velada, como lo han planeado, por favor no se dejen molestar, los otros incluso cocinan con agua. Antares, ¿puedo pedirle una sesión informativa?

Antares le da la mano a Elena, a quien sostuvo por un tiempo. —¿A dónde vamos?

—Creo que en el porche, entonces podemos ver a Josta Peterick venir.

Alcmene está enojada con estos “tipos desagradables y viscosos —como ella llama a los mortales. —Simplemente arruinan unos días agradables para nosotros. —¡Ay, puedo atrapar a uno de ellos, le rascaré los ojos! Disculpe mi arrebato, pero estoy enojado con estos criminales, no pueden imaginar eso

no imaginas. ¡Qué es lo que finalmente tenemos de nuestra actitud filantrópica y nuestra educación, si constantemente necesitamos un ejército de observadores a nuestro alrededor para sobrevivir! Ni siquiera podremos ir a la ciudad al final sin un guardaespaldas. —Usted juzga mal la situación un poco, querido Alcmene. —dice Scott —somos un proyecto piloto, y los responsables necesitan encontrar algo. Muchas personas necesitan protección personal, especialmente cuando se conocen mejor. No hay nada extraordinario al respecto. Está en la naturaleza del capitalismo que hay pobres y ricos. Los pobres quieren algo de los ricos, pero los ricos renunciar a nada, a pesar de que podría hacerlo, porque no usan su dinero con el fin de hacer la vida más fácil para la comunidad, pero sólo para ganar más dinero, que luego ¡gana más dinero otra vez! Si desea cambiar este sistema, entonces necesita protección, ¡como en nuestro caso! Olvidémoslo, de lo contrario, estaremos en un gran estrés, no podemos hacer nada más que hacer que nuestra vida aquí sea lo más tranquila y bella posible. Es por eso que salgo a caminar con Abacus, se siente mejor sobre su espalda.

—Voy a ir con usted si no le importa —dice Frederik. —Alcmena, debe venir también, entonces se llega a otros pensamientos.

—Bueno, yo también quiero eso, solo tengo que conseguir un caballo primero, por quién.

Scott agarra su frente. —Soy un idiota, no recuerdo donde todo el alboroto que los tres caballos deben ser recogidos para usted. Tendré que hacerlo mañana por la mañana, de lo contrario estarán en el contenedor de envío durante el fin de semana.

—¿Qué son para los caballos? —Tres Appaloosa moteada en blanco y negro, un semental y dos yeguas, hermosos animales.

—Quiero al semental … si nadie más lo quiere —grita Artemisa.

—Que seguramente va a obtener su acuerdo a solas, podría imaginar que se gutsteht y también tiene suficiente cruz, de dominarlo. Mañana lo sabremos. Entonces, quién va a entrar, está oscuro en dos horas, quiero volver al establo.

Frederik, Alcmena y Artemisa ir con Alcmena tomar el caballo de Thalia, y Artemisa, Ramsés paseo, porque Elena y Thalia permanecen juntos con Julia y Luther, que quieren jugar rummy.

El Buick azul oscuro se precipita sobre la grava del camino de entrada y se detiene frente al portal de la casa. Un hombre elegantemente vestido con un maletín sale y sube las escaleras. Él suena y después de unos momentos, Antares le abre la puerta. El hombre lo saluda con una sonrisa amistosa, que, sin embargo, se congela en una máscara mientras Antares se da una palmada entre los ojos sin previo aviso.

George, que pensó que Peterick había venido, gritó en voz alta: —Entra Josta, vieja casa.

Cuando nada se mueve, entra en el salón y mira como hechizado a la imagen que se le presenta. Antares se para en silencio junto a un hombre que está tendido en el suelo. Él va a Antares y lo mira, pero Antares no se mueve. —Antares, hey, ¡despierta!

Antares dice con calma: —George, es un mortal, debes esposarlo boca arriba y nada más hasta que venga el agente. ¡Se despertará pronto!

George rápidamente toma sus esposas y ata al hombre en su espalda. Entonces se despierta, salta sobre ella y sale corriendo de la casa, en los brazos del agente del FBI Pete Rick, que ha llegado en el ínterin. El atado entra en el agente en común en los tejidos blandos, por lo que cae de rodillas. Todo ha sucedido con tanta energía y velocidad que Antares necesita algunos pasos para superar al hombre con un golpe específico.

El hombre cae de bruces y ya no se mueve. El agente Peterick se arrodilla en las escaleras con una cara blanca pálida y se aferra a las partes dañadas. George lo levanta debajo de sus axilas para que pueda respirar mejor. Tarda un minuto más antes de que el Agente Peterick pueda hablar nuevamente. —¿Dónde está este cerdo? —Jadea. —Lo haré salami.

Antares arrastró al hombre hacia las escaleras y lo ató a la barandilla con su cinturón para evitar brotes similares.

El agente Peterick, que normalmente deja una impresión silenciosa, ahora se inclina a castrar al hombre en el lugar, como él mismo dice. Fuera del alcance de las piernas del prisionero, el agente Peterick busca en sus bolsillos. Un bloc de notas, una bolsa con cinco dulces, una cartera, un paquete de pañuelos, una marca más ligero Chartier, una cartera con cuatro pasaportes distintos, uno de los cuales era el nombre Relniv, permisos de conducir, una Walther P38, la pistola Wehrmacht del ejército alemán, con tres revistas completas y una cuerda de piano con pequeñas perillas de madera unidas a los extremos. George ha ingresado todo en la forma apropiada. Antares mira la cuerda del piano. —También es músico, no debe usar la cuerda para cortar el aire de otras personas.

Mientras tanto, George le ha informado al agente Peterick sobre el estado de las cosas, la cuerda del piano es el indicador más importante, si uno encuentra rastros de la piel del cocinero, Jason Fullmer, entonces su destino está sellado.

—Los dulces contienen el virus del mal que, lamentablemente, los condena a la muerte. Además, este virus es transmisible, lo que alimenta una epidemia —dice Antares.

El agente Peterick, mirando horrorizado a Antares, agarra la bolsa con dedos puntiagudos y la coloca en una bolsa de plástico separada. Pone todos los demás utensilios del hombre en otra bolsa, deja que George y Antares firmen la orden de registro y comienza a interrogar al hombre. Pero él solo mira.

—¿Qué es eso? El hombre ha estado aquí algunas veces cuando Ronaldo estuvo aquí, son amigos de la guerra de Austria. —Ariadne se sorprendió cuando ella recorrió la casa con Medea.

—¡El hombre se llama Schönheis, Maximilian Schönheis!

El agente confirma que un pasaporte austríaco se lee con este nombre.

Cuando se acercan, Schönheis persigue a Ariadne, que, sin embargo, esquiva para que no vea a su objetivo. Ariadna es muy tranquilo, camina hasta el hombre que le administró dos golpes resonantes, una con la izquierda y la derecha antes de Agente Pete Rick puede evitarlo - o quiere - y dice: —Yo también estaba indefensa, se ¡Cerdos! “El hombre exclama en voz alta —Alessandro. —poco después solo las esposas cuelgan de la barandilla y un montón de cenizas está humeando. Ariadne parece desconcertada en sus manos, Antares se limpia los ojos, el agente mira por segunda vez en el lugar donde se encontraba el hombre. —Realmente no sabía que podía darle una bofetada tan grande —dice, y va al carpe diem con Medea a tomar un café.

—¿Qué más lleva él con él, y simplemente me hacen ponerse blanco —dice Antares, tomándose el cinturón del pantalón y deslizándolo a través de las vueltas de sus pantalones. El agente Peterick se despide y niega con la cabeza. —No tengo permitido contárselo a nadie, de lo contrario me encerrarán en el manicomio. Luego maneja de regreso a Boston. El problema se resolvió más rápido de lo esperado, desafortunadamente todavía no tienen cocinero.

El Buick azul que el hombre conducía pone a George detrás del granero que buscó. Encontró solo muchos caramelos.

El estado de ánimo de verano no sufrió esta amenaza. Cuando Julia, Luther, Elena y Thalia sobre caminando lentamente a la casa, incluso para los pilotos regresan, palaver feliz y se enroscan sobre los chistes que se cuentan, uno está convencido de las habilidades Georges y Antares’, ya que presentan la historia corta. Sin embargo, los simbios poco a poco se dan cuenta de que pueden desarrollar poderes inimaginables frente a una especie determinada.

—Mañana el verano para nosotros realmente comienza, Julia es capaz de moverse de nuevo, William, Laura y los chicos traerá el estado de ánimo, aquí todo es lo mismo, quiero comer su sombrero si no celebramos el festival de verano de todos los festivales de verano —dice Scott, una gran piedra cayó del corazón cuando se enteró del episodio de la noche. —Quiero decir, deberíamos tener un pequeño concierto, ¿qué opinas?

—Un concierto de flauta con Medea y París sería un cambio agradable.

—Pero no tengo una flauta —dice Medea a Antares, que hizo esta sugerencia.

—Tienes la mía, encaja exactamente con lo que estudiaste.

—Bueno, si estás seguro de obtener un algodón lo suficiente como para cerrar tus oídos, entonces estoy bien contigo.

—Scott, qué tal si traes tu guitarra de 12 cuerdas, está cantando muy bien y aún no la hemos probado. Además, nosotros, Ariadne y yo, necesitamos algunas muestras, que podríamos ser capaces de elegir en este contexto.

Entran a la casa, Niobé, Melpomene y Paris también bajan de su habitación, París se incendia inmediatamente cuando escucha lo que se planeó. Antares toma su flauta y Medea toca algunas notas, dejando que sus dedos se deslicen sobre los agujeros, tiene la sensación de que esta flauta suena por sí sola. Scott sintoniza la guitarra, que tiene un hermoso sonido completo, es una de las primeras ovaciones de doce cuerdas que se han hecho.

París entona los gimnasios de Erik Satie, es tranquilo y como Medea alude suavemente a la flauta, el día se olvida con su ritmo agitado. Ella juega con tal devoción que incluso Antares la anima por dentro. Ella tiene una impresión idiosincrásica muy cercana, París la apoya con maestría. Todos están emocionados. Medea está muy feliz, ha querido hacer música desde que estaba pensando, pero no ha sido animada porque su pasión no fue reconocida

Scott ha jugado las doce cuerdas por más de veinte años. Él canta Little Boxes de Pete Seeger. Luego toca y canta una canción del dúo de Sony y Cher. —El trabajo de un vaquero nunca se hace —Ariadna y Antares escuchan el título otra vez y tratar el primer verso. Scott les da algunos consejos, Ariadne debería cantar su voz, Antares la seguirá. Le canta a Antares la segunda voz especial, que también grabó rápidamente. Luego comienzan de nuevo. Cuando hayan encontrado el uno al otro, las voces han estado funcionando bien juntos, que no están capacitados, pero Scott siente algo especial en armonía. —Vamos a tener que practicar un poco de tiempo, pero estoy seguro de Ariadna tiene un timbre en el fondo, lo que me da esperanza para grandes cosas. Tú, Antares, ya estás en él, un poco de entrenamiento, luego lo tienes. Creo que podemos lograr algo en tres meses si practicas durante media hora todos los días. Escuchar algunas de Sony y Cher, tal vez Abi Ofarim y ésteres, las bellas canciones antiguas, todavía tienen algunos viejos discos de Nina y Frederick, un dúo danés, se han hecho muchas título Caribe y en última instancia, mis canciones con Donna. Descubre lo que te gusta vocalmente y trata de lograrlo. Luego escucho tus voces y puedo escribir algo perfecto o estoy buscando algo en el mercado.

La música de la noche, algunas cuentas personales de los viajes que han llevado Frederik por barco a muchos países y tomado la canción cantada común. —Venceremos —hasta el final. Después de la medianoche, las luces de la casa se apagan, solo en la torre se enciende una pequeña lámpara de pie. Elena todavía quiere ir a Antares, así que Frederik se ha quedado solo con Alcmene.

Elena va a la torre para refrescar su pasión, porque nadie está mejor preparado que Antares, donde no tiene inhibiciones. Ella lo encuentra leyendo bajo la lámpara estándar. Combinan perfectamente inmóvil en la cálida noche de julio, la lámpara Elena apagado, la luz de la luna iluminaba tenuemente la desnudez de dos, está devorando el cuerpo. Incluso los cuerpos astrales fluyeron el uno al otro.

El poema de amor que fluye de la mano de Elena es testimonio de este intenso encuentro.

En El

Mi mente vio a través de sus ojos / lucha de espino amarillo brillante, el goteo de la lluvia / rebotes, la piel de seda del falo mi fregadero, crujidos de dientes en el diente, la lujuria estirar sus extremidades. / El aliento toca las notas altas del brillo / canción - depilación. / Tomado y dado muchas veces suavemente disfrutado / ser. /

Si el sueño niebla rosa gotea / sentido, mi corazón late en contra suya - en conjunto - de luna rosa ilumina la noche - perecer.

Ella lo deja en su computadora, toma sus cosas, lo besa y corre escaleras abajo. Frederik abraza a Alcmene mientras duerme. Elena se acuesta boca arriba y se duerme de inmediato.

Scott y Artemis fueron a Boston temprano para obtener los tres Appaloosa. Julia se pasea con Luther para empezar a moverse, luego se van al porche a su primer desayuno en Buena Auerbach, su nuevo hogar. Luther trabajó la mitad de la noche en un concepto rudo para la clínica, está con todas las fibras de su corazón. Él sabe que es una gran oportunidad para él para salir de la cátedra seca. Para Julia, también, puede ser el paso hacia el autoempleo, aunque ciertamente no trabajará durante unos años a través del niño. El hecho de que sea capaz de planificar una clínica completa es en todos los aspectos la situación más satisfactoria de Luther en su vida. Un poco de nerviosismo que debido a la enorme suma que la construcción va a devorar, pero no establece límites para el momento de ser fijos, porque todavía puede hacer el compromiso.

Pearl y Windsor se encuentran en la terraza bajo el sol, que dura hasta el verano. Ya a eso de las ocho de la mañana, hace mucho calor.

—¿Cómo estos animales de piel negros pueden soportar el calor del sol, está más allá de mí —se pregunta a Julia que incluso con su blusa de la luz, la temperatura va a “nadar. ——Iré a la piscina y nadaré después, creo que eso también es bueno para mis músculos dañados. ¿Cómo funciona realmente con el accidente, está asegurada esta persona ?, le pregunta a Luther.

—No puedo decirlo, todavía está en peligro de muerte, esperemos que pueda hacerlo. Para nosotros, en primer lugar es importante para no sufrir ningún daño permanente, especialmente para ti, mi pequeña Schnäuzlein.

Niobé viene con té y café y pide peticiones especiales. Julia y Luther están completamente satisfechos con lo que ya está cubierto en la mesa del desayuno, por lo que Niobé se sienta a tomar un té. —¿Qué está haciendo tu bebé?

—No la sentiré, ella dormirá.

—¿Sabes que va a ser tú?

—Sí, Antares nos mostró.

—Ah, en la clínica, bueno que hay Antares, estaríamos muy atascados si él no estuviera allí. ¿Te gusta él?

—Sí, Luther y yo estamos absolutamente convencidos de él. Creo que puede ser muy poco, adoración, es la mejor palabra.

—Sí, querido, es incluso mejor —dice Niobé con un tono cálido en su voz. —¿Lo amas?

—Sí, pero él está tan arriba que no puedo contactarlo. No me molesta, lo amo de una manera especial, ¡él es mi maestro!

—Sí, es un sentimiento agradable tener un maestro, los jóvenes chinos e indios también tienen maestros de quienes aprenden a vivir.

Luther está muy ocupado con la organización de la clínica, tendrá dificultades para otras cosas. Este proyecto supera sus expectativas más salvajes, deleita cada detalle y lo elabora meticulosamente.

—Tu café está frío, cariño, ¿te convertiré en uno nuevo?

—Sí, por favor, perdóname por tomar tan poca parte en tu conversación, pero puedes imaginar lo que está sucediendo en mí. Es simplemente gigantesco, cuanto más profundo voy, más me emociono.

—Es verdad, si lo haces bien, estamos hablando de Antares en este momento, y él esperará que todo esté bien.

Melpomene y Paris corren por el porche, salen por la puerta principal y regresan al porche. —Si no los abandonas voluntariamente, entonces funcionará si puedo atraparte. —Paris se arroja en una silla, Melpomene salta sobre él y le quita la pinza. Es un juego de coquetería. Melpomene comienza a desarrollarse, París está en el medio.

—Voy a besarte como un castigo —dice, mirándolo y dándole un beso en la boca. Entonces ella huye rápidamente. París está aturdida, lo mueve. Él va al piano y toca algunos motetes. Luego viene a desayunar.

—¿Cuánto tiempo practicas durante el día? —Pregunta Julia, a quien le gusta su juego.

—Una hora, a veces menos, aprendo las piezas más fácilmente leyendo las notas. Si tengo la pieza en mi cabeza después de un día, puedo jugarla porque mis dedos están sincronizados con las notas específicas. La expresión y la forma en que me siento cuando juego. Simplemente me gusta de cierta manera que no necesariamente tiene que estar en línea con la interpretación ortodoxa.

—Lo estás haciendo muy bien, ¿cuándo quieres armar un concierto más grande?

—¡Tengo tres grandes conciertos listos!

—¿Eso significa que podrías subir al escenario y tocar durante dos horas, así como así?

—¡Seis horas, al menos!

Julia solo admira a Paris con admiración, no puede creerlo, tendrá que experimentarlo. Julia ve esta mirada de él, que casi la quita. —Dios mío —piensa ella. —Es casi un hombre a la edad de siete años. —Esto es muy acostumbrado. Pero también es muy hermoso, tan delicado y elegante.

Julia se ve atrapada en fantasías eróticas que giran en torno a París, cuando lo conoció cuando tenía tres años y aprendió a amarla a su manera.

—Voy a sacar mi caballo, la música me ha estado molestando durante mucho tiempo, que no pude montar. Un inconveniente, teniendo en cuenta que el caballo te está esperando.

—¿Crees que te está esperando, y tal vez es incluso triste cuando vienes tan raramente?

—Sí, así son las cosas, así que me siento un poco culpable y lo visitaré regularmente, al menos desde hoy.

—¡Me sorprende, hablas de tu caballo como si fuera un humano!

—Sí, es casi humano, si tenemos alma, entonces, por supuesto, mi caballo tiene alma. Es un vertebrado, del mismo modo que los humanos somos vertebrados.

—¿Puedes pensar?

—Sí, por supuesto, a su manera. No podemos entender lo que quiere decirnos, pero el caballo nos entiende muy bien y voluntariamente hace las cosas que le pedimos. No debemos suponer que solo porque no nos mate, es estúpido. Nosotros, las personas estúpidas, suponemos que, dado que no habla nuestro idioma, estamos muy por encima de él. Eso es definitivamente presuntuoso, ¡porque no hablamos el suyo!

Eso hace pensar a Julia. Ella acaricia el cabello de Paris. —¡Tienes un corazón hermoso y te amo por eso!

—Yo también te amo mucho, y si quiero pensar en mi madre, siempre pienso en ti, ¿no es gracioso?

—No, no creo que sea gracioso, tu madre claramente me pasó a mí cuando se fue. Así es como tus pensamientos caen sobre ellos, sobre mí. Es bueno pensar en mí algunas veces.

—¡A menudo, Julia, muy a menudo! —Julia acaricia su mano.

Antares, Medea y Ariadne están bajando ahora, un poco más tarde también Frederik, con Elena, Thalia y Alcmene.

Thalia pregunta: —¿Alguien sabe dónde se ha ido Scott?

—Sí, él está con Artemis en la pista de carreras, quieren conseguir los tres Appaloosa allí.

—Bueno, entonces nuestras chicas tienen sus caballos.

Se sienta a Elena, que son a menudo juntos y se llevan muy bien.

Antares está hablando con Luther, quien le explicó el plan razón de la clínica. Después de completar la presentación, pregunta: —¿Sabemos dónde pararse?

—No —dijo Antares —pero estoy seguro de que no sería bueno si se construye en los terrenos de la finca. Hay demasiados extraños viniendo aquí. Estamos buscando un buen lugar con acceso al transporte público y suministros tales como gas, electricidad y agua, que no debería ser demasiado difícil.

—Llamaré de inmediato —dice Luther, después de lo cual puedo hacer una buena sugerencia.

—Bueno, entonces voy a ponerme en la torre y la primera vez para trabajar con las acciones de la clínica. Creo que mantienes los dedos cruzados para todos nosotros, a las doce en punto, sabremos más. Hace que sea, por el momento bueno! “Frederik pide Antares de ser parte de lo que este recibió con alegría. París va al establo para matar a su anglo-árabe, la mañana de verano atrae a todas las mujeres a la piscina. Luther se queda solo en la galería para impulsar los planes a la madurez lo más pronto posible. Él llama a su padre, con quien tiene una relación a distancia, sin embargo, el Jener está en un proyecto, ya que esta clínica vuela, especialmente desde que planearon por Luther, y también llevará su nombre. Old Fairbanks escucha los hechos, pregunta brevemente cuánto capital hay disponible, y cuando Luther, con grandes esperanzas para el destino del mercado accionario de Antares, lo llama $ 20 millones, uno casi lo oye tragar.

—¿Qué es, entonces, cuando sobre tanto dinero está disponible, ¿por qué me necesitas? —Murmura el anciano.

—Se supone que la clínica está en un buen lugar y para honrar a los Fairbanks —dice Luther. —así que no quiero incluirlos en los Apalaches, sino tratar de obtener una propiedad adecuada en Cambridge. —Mi petición es la de pensar por un momento si usted tiene un consejo para mí cuando se trata de una parcela tal, eso es todo.

Por un momento hay silencio en el otro extremo de la línea, entonces el senador de Fairbanks dice: —¡Devuélvanme la llamada en diez minutos!

Diez minutos - una pequeña eternidad - así es como aparece Luther, él llama nuevamente. —¿Conocen la gran propiedad debajo de la Universidad de Harvard, en el río Charles? —Pregunta el senior sin transición.

—¡Sí, eso con el olmo arboleda!

—Tu madre te lo da, ¡solo quiere que la inviten a la inauguración, y una junta de donantes de bronce a la entrada! Ir al dr. Mañana Leshelland, y consigue los papeles, y otro hijo, ¡me gusta lo que estás tramando! Colgó antes de que Luther pudiera decir una palabra más. El corazón de Luther salta de alegría, no esperaba eso. Se apresura a entrar en la torre para contarle esta noticia a Antares. Cuando abre la puerta de la torre, presencia una danza de alegría, acompañada de un fuerte aullido. Antares y Frederik se abalanzan sobre él y casi lo destrozan. Luther está mareado porque lo han girado rápidamente en torno a su propio eje. Él tiene que sentarse en el sofá, de lo contrario, simplemente se caería. Le cuentan una historia salvaje de ganar y perder, de la cual solo entiende la mitad, pero la sensación es que los dos se sienten tan felices que no puede hablar en serio.

—Voy a escuchar ahora sólo los hechos —dice, riendo. —Así que finalmente sé lo que tengo que reír!

—Simplemente, hemos ganado el treinta y cinco por ciento en nuestros diez millones, en menos de una hora, eso es un liso de tres millones y medio de dólares.

—¡Entonces ya casi no necesitas escuchar mis noticias!

»Volver inmediatamente con él —dice Frederik, ‘De lo contrario, usted tira de nuevo en!’

Luther tiene miedo cuando se trata de cambiar, pero luego se pone serio: —Tengo un lugar para nuestra clínica, ya que no podría ser mejor. Debajo de la Universidad de Harvard, a orillas del río Charles, se encuentra una gran finca, con un pequeño olmo que será nuestro en el futuro. Solo una junta de donantes en la entrada debe apuntar a la generosidad y, para que no lo olvide, ¡el donante quiere ser invitado a la inauguración!

—Eso es increíble, un pedazo de tierra en esta situación, nos parece lisa si, sin embargo, mantenemos nuestra ganancia. ¿Sabes realmente lo que eso significa? Significa que podemos comenzar a construir mañana —dice Antares.

Frederik es un momento sin habla, entonces él dice: —Si un pintoresco alemán habría ocurrido tal, él habría dicho: ‘El dinero-diablo siempre se caga en un montón!

Luther mira a Frederik sin comprender: —¿Qué significa eso?

—Eso significa que donde hay dinero, ingresa más dinero. —

—¿Hablas en serio? —Sí, si no tienes nada, entonces no podrás obtener nada de eso. Mire, si solo tuviéramos un millón para el mercado bursátil, solo habríamos ganado trescientos cincuenta mil. Para la clínica, eso hubiera sido solo una gota en el océano. ——¿Es eso también un proverbio alemán? —Dice Luther —es una buena idea “.

»Ja, aber das trifft es genau!«

Antares se sienta frente a la computadora y sigue el curso de las RCA. —Simplemente no se mueven lo suficiente, creo que los empujaré y tomaré a Microsoft, están durmiendo en este momento. —Estas pequeñas partes son muy prometedoras, tal vez algo sucederá cuando compre. ¡Bien, descansa! “Antares llama al agente y vende RCA, por cuatro millones. El curso luego se hunde una vez más. Luego persigue a Microsoft. Ahora que han alcanzado un mínimo de siete puntos, después de los movimientos anteriores, se detendrán pronto y experimentarán un poco de ARRIBA otra vez. Antares compra, lo que inmediatamente aumenta el stock en cinco puntos. Allí está ahora más de una hora, es media hora antes del cierre, cuando el Microsoft lentamente comienza a subir. Antares llama al agente: —Samuel, presta mucha atención, comienza enseguida, con Microsoft, tengo un presentimiento terrible, ¡lo romperán! —Durante medio minuto ella se agita en una suave tendencia hacia arriba y hacia abajo, entonces, inesperadamente, la curva se dispara hacia arriba.

—¡Véndelo ahora, llama a Antares!

Después de siete segundos Samuel anuncia: —Vendido, más 102 puntos. Segundos después, ella cae nuevamente por 100 puntos.

—Antares, ¿cómo supiste cuándo vender? —Pregunta Samuel.

—No lo sé, Samuel, es solo un sentimiento. ¿Cuánto hemos hecho bien?

—¡Medio millón de dólares!

—Gracias! Eso es todo por hoy, lo escucharemos el lunes.

—Sí, espero que te tomes más tiempo para nosotros. Se veía muy delgado la semana pasada.

—Veré lo que puedo hacer, está bien.

—Bien, buen fin de semana!

—Yo no haría un centavo bueno, más bien en los pantalones —dice Lutero, moviendo la cabeza. Es bueno que te tengamos o que tengamos que trabajar una década para ello.

—Es pura intuición, estoy seguro de que uniremos nuestra clínica. —Tampoco corro mucho riesgo.

Ellos bajan al café. Medea viene Antares roció con un poco de agua que trajo de la piscina y pregunta si quieren tomar un café o algo más.

Todo el mundo quiere café, el calor hará que el ciclo sea feliz.

—¿Scott vino con los caballos? —Pregunta Antares, Medea.

—Hace más de una hora, él todavía está en el establo, creo.

—Iré a verlo y veré lo que trajo.

—Iré contigo. —Medea toma la mano de Antares y lo aleja. —Te haces escaso, estoy ardiendo de anhelo, y Ariadne no está mejorando.

Caminaron a lo largo del invernadero para entrar en el establo a través del gran granero, que ahora tiene un techo. Medea detiene a Antares y lo mira. La paja está amontonada en grandes pacas. —Tienes la piel muy fría bajo su traje de baño, se siente muy suave al tacto —susurra Antares en su cerebro. Son tranquilos y se disfrutan en la cálida paja veraniega. Cuando sus corazones vuelven a la normalidad, van al establo a mirar la appaloosa.

Tres caballos blancos, con manchas negras irregulares en su piel, están alojados en la última caja doble. —Hermosos animales —dice Antares. —Eres más agradable —dice Medea, sonriéndole. Regresaré a la piscina, ¡te amo! ¿Debería decirle a Ariadne que estás en la habitación?

—Sí, enviarlos a mí! —Medea lo besa y se extenderá hasta el granero de nuevo a la piscina. Antares va a su habitación y se está duchando cuando llega Ariadne. Que brilla intensamente caliente del sol, ya ligeramente bronceada, se para en la ducha y simplemente lo lleva a donde está. Antares la lleva a la cama y se quedan dormidos para almorzar hasta que Medea se cambia de ropa.

—Laura, William y los niños han venido, no debes perderlos, son simplemente deliciosos.

Antares y Ariadne se visten con trajes de lino blanco claro.

Cuando entran en carpe diem-jardín, toda la comunidad se reunieron allí y celebrar - Bienvenido.

Hasta última hora de la tarde de risas y unas tostadas oído, porque William Scott, Frederik, Luther y Antares superarse unos a otros con él. Cantan para la diversión del resto de la sociedad canciones de estudiantes bastante toscas. Frederik debe traducir completamente lo que tensiona los diafragmas de la otra para el dolor, la canción alemana de la casera. Laura toca un banjo y puede cantar flamantes canciones del folclore irlandés, que todos llevan a lo largo. Tocan todo lo que produce sonidos o sonidos cuando no están bebiendo algo del ponche de frutas que no pierde su efecto. Esto es seguido por una serie de bromas de doctor resbaladizas. Frederik le pregunta a Scott cuál es la diferencia entre un padre judío y uno estadounidense. Scott parece un poco borracho y sacude la cabeza como una señal de que no sabe la diferencia. —Simplemente —dice Frederik. —Para un padre judío, su hijo sigue siendo un feto hasta que se gradúe en medicina.

—Ja, lo mío es mejor —Scott se ríe entre dientes. —Hay una pequeña partida de caza —dice. —que habla de sus éxitos. Uno de los cazadores dice que arrojó un jabalí. Un oyente no involucrado pregunta con interés: —¡Qué alto y qué tan lejos! —Todo ríe de risa. Cuando Lutero pregunta: —¿Puedes arrojar jabalíes salvajes? —Se ha alcanzado el límite de lo soportable.

Heather, Artemis y Alcmene traen tres enormes platos de sándwiches y cuencos de deliciosa ensalada de tomate.

Es después de la medianoche cuando un núcleo duro de William, Scott, Frederik, Luther, Antares, Milton, George y Thoms pasa a un vino californiano. Las anécdotas se cazan hasta cerca de las tres, cuando Luther y William quieren intentar el “largo camino a casa." La gloria de los viejos muchachos se disuelve lentamente con muchos dichos, solo Antares y George quieren ver cuándo finalmente será brillante. Luther Fairbanks sueña bajo las estrellas en una tumbona de una gran casa blanca bajo los olmos sombreados, meciéndose en un río.

Fin del primer volumen

Segundo volumen: la comunidad; Tercer volumen: duelo de contrarios

Table of Contents

Un destino amargo

Estudiante de biología

Poca esperanza de un viaje

Lágrimas de terror

Finalmente un viaje

Con Mikhail contigo y tú

George sabe

Tienes que aprender todo

Antares el afortunado

El estilo de vida estadounidense

En el camino del destino

Ajedrez y Matt

Premoniciones malvadas

Un destino de caballo

Largo buscado - finalmente encontrado

Eufemismo alemán

Otro destino del caballo

Sesión de fotos de una vez

Uno se encuentra a sí mismo y 8 medicamentos semestrales

Auerbach estate

Una fiesta con consecuencias

Cómo se parecen las imágenes

Encuentros

Sueño de Fairbanks

Lo que mueve a los fanáticos